Ufología

Esteban Peretz

Ufología

2017

Derechos Reservados©2017

ISBN: 9781549946233

Imprint: Independently published

Amazon Digital Services LLC

Información: eperetz440@gmail.com

Página de autor: amazon.com/author/estebanperetz

Impreso en U.S.A.

Para  Pablo Bogarín Bustamante,

Índice

Prólogo

Primera Parte- Acontecimientos

Objetos Voladores No Identificados

216 Antes de Cristo

Cerca al año 33 de nuestra era

700 d.C., Los Anales Laurisenses

800 d.C., Extraterrestres en Francia

Dos relatos del siglo X

Durante el año 1000 d.C.

Una cruz de luz sobre el cielo de Francia

Tripulantes celestes en Irlanda

Una señal divina en el lago Robozero

Ovnis en el siglo XIX

Inicios del Siglo XX

Howard Menger

Contacto con Coral Lorenzen

La década de los 40s

Casos de Donald Keyhoe

George Adamski y el venusino

El UFO de Frapple

Algunos registros de Jacques Valleé

En la meseta Tassili del Sahara

El encuentro cercano de Sid Padrick

El Ovni del Presidente

La fascinante década de los 80s

Un Reporte de la Fuerza Aérea de EUA

1988 en Inglaterra

Ovnis sobre México

Alienígenas en el Kindergarten

Abducciones

El caso de Barbara Bartholic

La historia de Pat por la doctora Turner

El Misterioso caso de Vilas-Boas

La Abducción de los Hill

El secuestro de Niara Terela Isley

Los trabajadores del astillero en Mississippi

Fuego en el Cielo

Regresión hipnótica de Pier Zanfretta

Whitley Strieber

El relato de Polly por la doctora Turner

La abducción de James Austino

Lisa por la doctora Turner

Experimentación Genética

Monstrum Humanum Rarissimum

Contactados

Billy Meier

El UFO y Daniel Fry

Angelucci en Los Ángeles

El inmenso UFO de Bethurum

Elizabeth Klarer

El científico Erich González Balderas

El relato de Kathryn Howard

Un contactado en Costa Rica

Meier y los Pleyadianos

Sixto Paz Wells, Perú.

Pablo Hawnser, México

El mensaje del médico cirujano Dr. Troncoso

El contactado que cura, Alberto Zecua

Pablo Hawnser en el 2015

Sixto Paz y la Isla de Pascua

El caso del Doctor Ramírez, México

Giannina Bertoli, mujer contacto.

Gobiernos y Extraterrestres

Ex agente de la CIA confiesa

Donna Hare en la NASA

La revelación del piloto John Lear

Fantásticas revelaciones de William Tompkins

Bob Lazar en el Área 51

Ingeniero constructor de bases subterráneas revela sus secretos, Philip Schneider

El Dr. Greer y el Proyecto de Luz de Estrella

Información del Ex - Coronel

El astronauta Edgar Mitchell

El misterio que perseguía Ron Gardner

Ex agente de la CIA devela el Gobierno Secreto

Tecnologías

El reporte de adquisición de tecnología extraterrestre

Características de el UFO

Sixto Paz y los documentos secretos

Plata coloidal, cura alienígena

El doble cuántico

El constructor de cohetes y los aliens

Implantes

Extracción de implantes alienígenas

Encubrimiento

1947; 24 de Junio

1948

1950; 25 de Septiembre

1952; 27 de Octubre

1957; 17 de Julio

1969; 17 de Diciembre

1974

1976

1977

2015

Mutilaciones

Asesinos silenciosos

Profecías

Anunakis y Sumeria

Enki

El primer profeta conocido, Endubsar

Arquetipos teológicos

Razas

Los Grises

Los Grises Altos

Los Moovianthan-Kayphik

Los Nórdicos

Los Reptilianos

Los Hav-Hannuae-Kondras

Los Anunaki

Los Kurs

Los Pleyadianos

Los El-Manouk

Los Ummitas

Los Sirianos

Los Andromedanos

Asesoría desde las estrellas

Los Arctuarianos

Los Lyrianos

Los Felinos

Los Bellatrianos

Los Invisibles

Alien Psyche

Sobre el comportamiento alienígena

Mente extraterrestre por el Coronel Corso

Luna

2000 antes de Cristo

2009 de nuestra era

Advertencia del astronauta Mitchell

El alunizaje no sólo se dio, sino que se dio con compañía extraterrestre

Estación espacial “Luna”

Mensajes del Otro Mundo

El mensaje recibido por Enrique Castillo

El mensaje recibido por Billy Meier

Mensaje extraterrestre en televisión británica, 1977

Un contador público y la genética extraterrestre

De un audio pleyadiano registrado en Venezuela

Los Nueve Tiempos desde el discurso Pleyadiano

De 1946 a 1952

De 1953 a 1959

De 1960 a 1966

De 1967 a 1973

De 1974 a 1980

De 1981 a 1987

De 1988 a 1994

De 1995 a 2001

De 2002 a 2008

De 2009 en adelante

Transcripción de un contacto según el ingeniero Carlos Hernández

Mensaje Pleyadiano: El ser humano como semilla

Arte & Aliens

Ovnis en el Quijote de la Mancha

Neil Young y Después de la Fiebre del Oro

Led Zepellin y Kashmir

John Lennon, encuentro del primer tipo

Pinturas

Agrografos

1980; Wiltshire, Inglaterra

Círculos de Maíz

Alberto Zecua y los Agrografos

Fotografías

Avistamientos-Encuentros del 1er Tipo

Alienígenas

Cráneos

Segunda Parte Análisis

Discurso sobre la repercusión filosófica del evento

Diagnóstico del Poder

Expropiación del Pensamiento Filosófico

La Camisa de Fuerza de la Evolución Cósmica

La Consciencia como eje del Neo-Hombre

La Superación del Vacío

El Retorno de la Consciencia Platónica

Bibliografía

Prólogo

La redacción de un libro es probablemente una de las mejores escuelas de aprendizaje cuando se necesita un nuevo saber sobre algo. Cuando es menester el someter a examen su bibliografía existente (de haberla) sobre algún tópico que requiera un estudio más minucioso, una actualización o su mejora. Cuando parece urgente el crear un texto donde no lo hay que converja los postulados, evidencias, relatos y demás desde todas las fuentes posibles en función de crear conocimiento articulado y actualizado. En función de explayarlo al público como un corpus conciso desde un solo volumen literario de fácil acceso.

Este libro no pretende resumir toda la bibliografía ufológica en su sólo tomo, pues allí estaríamos hablando de miles y miles de páginas en un solo bloque de papel inmanejable.

Sin embargo, este libro sí pretende traer a flote los rasgos más característicos de la ufología universal. Pretende revisar toda la literatura de publicaciones referentes al tema, la cual para elaboración de este libro se ha conseguido cientos de libros, documentos que fueron clasificados una vez, reportes militares, artículos, conferencias, grabaciones en audio y video de entrevistas y testimonios.

Por esto mismo es que veo este libro sustentado desde dos fuentes, una que llamo “textual” concerniente a todo documento escrito y otra que denomino “mediático” referente a grabaciones en audio y video de entrevistas y declaraciones de ex funcionarios de gobierno, agentes secretos y militares, personas contactadas, personas abducidas; las cuales me permitieron construir una base de datos muy extensa en verdad.

Sin embargo, quiero extenderme un poco más y explicar su construcción con la mayor claridad que pueda. Todas las narrativas de abducidos, únicamente los abducidos por ejemplo, llenarían una estantería si se especificaran en su totalidad y detalle, por lo que luego de leer cientos y cientos de páginas y revisar decenas de videos  referente a las abducciones tuve que escoger aquellas que representaran una “particularidad”, algo diferente al resto; por supuesto una vez que la constante está asentada, una vez que sus características esenciales están subrayadas. Cómo constante me refiero al rayo tractor, al sentido de pérdida de tiempo, al examen en una especie de mesa quirúrgica que sufre el abducido, etc. Para así poder construir un marco lo más amplio posible del fenómeno de abducción que han sufrido miles de personas (verificadas, pues no verificadas como dice el Dr. Leir, pueden ascender a millones de casos según sus estadísticas).

De igual manera hice con diversas partes y temas del libro, al ir revisando las bibliografías, videos, audios, textos, etc. buscando aquello que pudiera mostrarnos su desarrollo en el tiempo primeramente  y luego seleccionando información a partir de características diversas.

El libro está dividido en dos grandes partes. Originalmente lo pensé para una única parte que narrase los hechos dejándome a mí por fuera, únicamente como un observador pasivo de toda esta montaña de información. Sin embargo, luego de enfrentarme a toda esta fenomenología extraterrestre, me fue imposible el no observar pautas recurrentes, el ignorar ciertas características casi “folclóricas” que pudiéramos llamar, muy presentes en los eventos. También se me hizo muy claro el comenzar a palpar una inter-conectividad entre los hechos ufológicos aquí descritos, y fue por esto que me decidí a construir la segunda parte del libro.

Así, el libro se divide en una Primera Parte que muestra la evidencia recopilada de todas las fuentes descritas, y una Segunda Parte consistente en el análisis de índole filosófico de lo que significa toparnos como seres humanos con este fenómeno en durante este momento histórico.

Me pareció bueno así, pues aquellos a quienes no les agrade la filosofía podrán quedarse sólo con la lectura de la primera parte, que ya de por sí es impresionante por sí misma; y para aquellos que luego de leer la primera parte (lo que iba a ser el libro únicamente) quieran saber la opinión del investigador podrán hacerlo con la segunda parte.

El libro fue escrito en la segunda mitad del año 2017.

El viaje por el mundo de la ufología que está usted por iniciar no tiene comparación con nada que podamos leer desde nuestro tiempo presente pues viene a roer con muchas de nuestras concepciones de mundo y tabús de vida, de orden mundial, de realidad del ser humano (alma y cuerpo), de libertad y de lo que somos en general.

Usted amigo lector está por entrar a descubrir las respuestas a muchas de las preguntas que han perseguido a la humanidad por décadas, las cuales sólo han sido respondidas sin velos en grupos cerrados pequeños y reservados para la mayoría de hombres y mujeres por sujetos que acaparan el poder. Aquellos que pudiéramos llamar los “sepulcros blanqueados”.

Espero que esta sea sólo una puerta que le estimule a cruzarla,

Esteban Peretz

Octubre, 2017.

Primera Parte- Acontecimientos

Objetos Voladores No Identificados

La fuerza aérea de los Estados Unidos de América el 27 de Abril de 1949 declaró en su reporte M-26-49, llamado Estudios Preliminares de Objetos Voladores: “La mera existencia de algunos aún no identificados objetos voladores necesitan una constante vigilancia de parte del personal del proyecto “Saucer” (platillo), y de parte de la población civil. Debido a que los actos de la humanidad más fácilmente observados desde la distancia son las explosiones de las bombas-A, debemos esperar alguna relación a obtener entre el tiempo de las explosiones de la bomba-A y el tiempo en el cual las naves espaciales han sido vistas, y el tiempo para que dichas naves vengan y vayan a su base” (Keyhoe, 1950),

La actividad ufológica ha venido incrementándose desde entonces, desde el año 1949. Sin embargo surgen preguntas. ¿En realidad esas bombas nucleares o de hidrógeno llamaron a los alienígenas[1] a manifestarse o es sólo un pretexto de estos seres para mostrarse al mundo ahora? ¿Ha habido avistamientos de objetos voladores en el firmamento en otras épocas?

Estas preguntas son algunas que intentaremos responder en éste capítulo.

216 Antes de Cristo

En Cerdeña, en el mediterráneo romano se tiene un reporte de “objetos que lucen como barcos fueron vistos en el cielo sobre Italia, en Cerdeña. Un caballero estaba haciendo sus rondas de vigilancia cuando un palo en su mano se alzó en llamas. Lo mismo le sucedió a soldados romanos en Sicilia quienes vieron a sus jabalinas arder igualmente en sus manos. En Apri un “escudo” volador fue visto en el cielo. Lucía como si la Luna pelease con el Sol. En Capua, el cielo estaba todo en fuego y la gente vio figuras arriba de ellos que parecían barcos” (Spencer, 1992)

Cerca al año 33 de nuestra era

En el relato del proyecto Caballo de Troya, el viajero del tiempo relata que durante la crucifixión de Jesucristo aparecieron dos Objetos Voladores No Identificados. Veamos el relato desde el libro mismo:

Aquella «cosa» (El UFO), según Eliseo[2], se había estabilizado a unos 4000 metros sobre la vertical de Jerusalén. Y así permaneció por espacio de dos o tres minutos. A juzgar por la altura a la que  se encontraba y por su tamaño aparente -superior al de diez lunas- sus dimensiones eran enormes.

Mientras observaba boquiabierto aquel fenómeno pasaron por mi mente un sinfín de posibles explicaciones, que, por supuesto, no terminaron de satisfacerme. Era el segundo objeto volante que veía en las últimas 14 horas. ¿Cómo podía ser? ¿Qué significaba aquello? Y, sobre todo,

¿Quién o quiénes lo tripulaban?

Pero mis elucubraciones se vieron definitivamente pulverizadas cuando mi hermano (refiriéndose a Eliseo), después de verificar hasta tres veces el diámetro de aquel artefacto, me anunció sus dimensiones: ¡1 757,9 metros! ¡Casi un kilómetro y ochocientos metros! Es decir una superficie ligeramente superior a la de toda la ciudad santa...

La presencia de aquel monstruoso disco, totalmente silencioso y flotando en el cielo como una frágil pluma, hizo pasar a la escolta y a los hebreos de la estupefacción al miedo[3]. En un movimiento reflejo, el centurión y algunos de sus hombres desenfundaron sus espadas, replegándose hacia la base de las cruces. Pero ninguno acertó a expresarse. Un  pánico irracional se había enroscado en sus corazones y lo mismo ocurría entre el medio centenar de curiosos que permanecían junto al Gólgota. Las miradas de todos estaban fijas en aquella «luna» (UFO) misteriosa.

A las 14 horas y 8 minutos, según los cronómetros del módulo, el objeto osciló ligeramente - como si «temblase»- y, despacio, en un ascenso que me atrevería a calificar de majestuoso, se dirigió hacia el sol. Al alcanzar el nivel 180 (5,49 kilómetros) volvió a hacer estacionario.

Un alarido colectivo se escapó de las gargantas de los judíos cuando vieron cómo aquel artefacto empezaba a interponerse entre el disco solar y la Tierra. Y lo hizo de Este a Oeste (siempre considerada la observación desde el Calvario y sus inmediaciones).

En segundos, con una precisión que me secó la garganta, el formidable objeto tapó el ardiente circulo, dando lugar a un progresivo oscurecimiento de Jerusalén y de un dilatado  radio en el que, naturalmente, me encontraba.

Esta interposición con el sol, milimétrica y magistralmente desarrollada por quienes gobernaban aquel inmenso aparato, se produjo con cierta lentitud, pero sin titubeos. Hoy, al recordarlo, tengo la sensación de que los responsables de dicha operación quisieron que el «eclipse» pudiera ser observado paso a paso.

En menos de 120 segundos, el astro rey desapareció y, con él, la claridad. Mejor dicho, un ochenta por ciento de la fuente luminosa. Obviamente, aunque la gran masa metálica - confirmada por el radar- proyectó al instante un gigantesco cono de sombra sobre la ciudad santa y sus alrededores, las radiaciones solares siguieron presentes, formando una «corona»  o «aura» luminosa que abarcaba toda la curvatura del enigmático objeto. Las «tinieblas», en electo, se hicieron sobre Jerusalén, aunque no con el carácter absoluto de una noche cerrada, por ejemplo. La claridad existente alrededor del disco era suficiente como para que pudiéramos distinguir el entorno con un índice de luminosidad muy similar al que suele seguir a una puesta de sol. Y así se mantuvo hasta que llegó el momento fatídico...

No creo necesario extenderme en profundidad sobre esa ilógica explicación científica, que trata de resolver este fenómeno de las «tinieblas» con ayuda de un eclipse total de sol. Basta recordar que en aquellas fechas se registraba precisamente el plenilunio y, en consecuencia, tal eclipse de sol era imposible. La luna, a las 14 horas del 7 de abril del año 30 se hallaba aún oculta por debajo del horizonte oriental. Los astrónomos saben, además, que un eclipse de esta naturaleza siempre se inicia por la cara Oeste del disco solar. Aquí, en cambio, ocurrió al revés. El oscurecimiento del sol se inició por el Este. (Benitez, 2012)

700 d.C., Los Anales Laurisenses

Drake nos da una traducción de los Annales Laurisenses[4] del año 776 de nuestra era que dicen: “Cuando los Sajones percibieron que las cosas no iban en su favor, comenzaron a erigir andamios desde los cuales ellos valientemente pudieran atacar el castillo mismo. Pero Dios es bueno así como justo. Él venció el valor de ellos, y en el mismo día en que ellos prepararon el asalto contra los cristianos, ante aquellos quienes vivían dentro del castillo, la gloria de Dios apareció en una manifestación arriba sobre la iglesia dentro de la fortaleza. Aquellos mirando desde fuera de ese lugar, los cuales aún viven hasta este día, dijeron contemplar como la apariencia de dos largos “escudos rojizos” en color, que estaban en movimiento arriba de la iglesia, y cuando los paganos que estaban fuera vieron esta señal, fueron arrojados en confusión y se aterrorizaron con gran miedo, y comenzaron a huir del castillo” (Drake, March-April, 1963)

800 d.C., Extraterrestres en Francia

Agobardo, el arzobispo de Lyons, escribió en “De Grandine et Tonitrua” (Desde Grenadine y Tonitrua) como a inicios del siglo IX de nuestra era, él encontró a una turba en Lyons linchando a tres hombres y a una mujer, acusados de haber aterrizado desde una “nave-nube” de la región aérea de Magonia. EL manuscrito de Agobardo que puede ser consultado en la librería nacional de los Estados Unidos, según el investigador francés Jacques Vallée (n. 1939), menciona que los “astronautas” capturados en Lyons eran obviamente extranjeros y por una inconcebible fatalidad, la cruel gente los tomó por hechiceros. Y luego de asesinarlos esparcieron sus restos por los ríos. Por eso luego comenzaron a marchar ejércitos en el cielo después del evento. Estos avistamientos se daban de noche. Inclusive se cuenta que aparecieron también durante los sitios de Jerusalén. (Vallee, 1965)

Dos relatos del siglo X

En Hungría en el año 919 d.C., objetos esféricos fueron vistos brillando como estrellas, brillantes y “pulidos”. Fueron reportados yendo y viniendo en el cielo. (Vallee, 1965)

En el año 927 d.C. en la ciudad de Verdún, así como en toda la parte este de Francia, se vieron “ejércitos fieros” apareciendo en el cielo. Los reportes de las crónicas de Flodoardo[5] cuentan que ellos volaron sobre Reims en una mañana soleada de domingo en Marzo. Eventos similares sucedieron varias veces durante el reinado de Pipino el Breve (715-768), bajo Carlomagno (748-814), bajo Louis I (778-840), llamado el Piadoso. La capitularia de estos soberanos menciona incluso “penas contra creaturas que viajen en naves aéreas”. (Vallee, 1965)

Durante el año 1000 d.C.

El 23 de Agosto del año 1015 en Japón, dos objetos fueron vistos dejando salir desde dentro de sí numerosas esferas brillantes. (Vallee, 1965)

Una cruz de luz sobre el cielo de Francia

Una luminosa cruz fue vista en el cielo en el año 1188 entre Gisors[6] y Neaufles-Saint-Martin[7]; hoy día todavía existe una cruz tallada en piedra allí que marca el sitio del evento (Vallee, 1965)

Tripulantes celestes en Irlanda

En el año de 1211 de nuestra era, Irlanda se produjo un encuentro cercano del segundo tipo. Durante un servicio de misa religiosa en la iglesia, los testigos afirman haber visto algo parecido a un “ancla” bajar del cielo y amarrarse al arco arriba de la puerta de la iglesia. Cuando salieron por la puerta, hacia afuera, ellos vieron en el cielo una nave con hombres dentro. Los testigos miraron como uno de ellos saltó al aire desde la nave y parecía nadar a través del aire, abajo en dirección al “ancla” para liberarla. Los testigos aparentemente trataron de capturar al ser pero el obispo les prohibió que lo hicieran. Al hombre se le permitió regresar a la nave. El cortó el ancla liberándola de la nave, la cual se preservó en la iglesia.

Claramente, investigar un caso luego de 800 años está salido de contexto, pero sin embargo, este relato sirve para enfatizar que eventos extraordinarios ocurrían en los cielos mucho antes del fenómeno del UFO en 1947. (Spencer, 1992)

Una señal divina en el lago Robozero

El avistamiento del lago Robozero en Rusia, el día 15 de Agosto de 1663 está entre algunos de los casos documentados más antiguos de nuestra era moderna. El reporte encontrado por una comisión arqueológica fue emitido por el monasterio de San Cyril acerca de un extraño avistamiento sobre el lago. Muchos de los habitantes del distrito de Belozero habían ido a la iglesia en la villa de Robozero. Mientras estaban en el servicio religioso se escuchó como un impacto afuera y los feligreses salieron a ver lo que ocurrió. Uno de los testigos, Levka Pedorof vio lo que sucedió e incluso tenía una explicación para aquello: “Fue una señal de Dios” dijo ella.

Al ser aproximadamente el mediodía una gran bola de fuego había descendido sobre Robozero desde el cielo azul; su diámetro era de aproximadamente 45 metros y proyectaba delante de ella dos rayos. Luego desapareció (no hay descripción de cómo) pero aproximadamente una hora después reapareció sobre el lago, viajando hacia el oeste y se desvaneció. Después la bola de fuego regresó y flotó sobre el lago por espacio de una hora y media.

Los pescadores en el lago que estuvieron expuestos a una corta distancia del extraño objeto sufrieron quemaduras severas. También se vio agua flotando así como pescados (Spencer, 1992).

Ovnis en el siglo XIX

El 26 de Septiembre de 1870 en el London Times, hubo una descripción de un objeto extraño que fue visto atravesando la luna. Fue reportado como elíptico, con algún tipo de cola, y le tomó cerca de 30 segundos completar su paso por la luna. (Keyhoe, 1950)

El 1ero de Agosto de 1871 en Marsella, Francia un objeto redondo fue visto. Se movía lentamente a través del cielo, aparentemente a gran altitud, y fue visible por cerca de 15 minutos. (Keyhoe, 1950)

El 22 de Marzo de 1880 en Kattenau, Alemania; diversos brillantes objetos luminosos fueron reportados vistos antes del amanecer, fueron descritos como saliendo del horizonte y moviéndose de este a oeste. El evento fue publicado en la revista British Nature Magazine en su volumen 22 y página 64. (Keyhoe, 1950)

El 1ero de Noviembre de 1885 en Bermuda un astrónomo y otros testigos reportaron un gigante objeto aéreo en Adrianópolis[8], Turquía. La extraña aparición fue vista moviéndose a través del cielo. Los observadores lo describieron como redondo y cerca de cuatro a cinco veces el tamaño de la luna. (Keyhoe, 1950)

El 19 de Marzo de 1887 dos objetos extraños cayeron al mar cerca de un Bergantín-goleta[9]. Según describió el jefe, el capitán C.D. Sweet, uno de los objetos era obscuro, el ogro brillante luminoso. El objeto brillante cayó con un fuerte sonido rugiente; el contramaestre estaba seguro de que no fue un meteorito. (Keyhoe, 1950)

En Nueva Zelanda, un año después, un disco de forma oval fue reportado acelerando arriba. Esto sucedió el 4 de Mayo de 1888. (Keyhoe, 1950)

El 26 de Agosto de 1894, un almirante británico reportó haber visto un gran disco con una proyección como una cola. (Keyhoe, 1950)

En 1897, los avistamientos en los Estados Unidos comenzaron a ser más frecuentes. Uno de los extraños reportes describe un incidente que comenzó en Abril 9. Volando a una gran altitud, un gran artefacto de forma de cigarro fue visto en el medio-oeste. Unas alas cortas se proyectaban del objeto, según reportes de astrónomos que lo vieron con sus telescopios. (Keyhoe, 1950)

La observación de la Tierra seguía un patrón. De acurdo a los reportes, Europa, el área más populosa, había sido más “observada” que el resto del planeta hasta cerca de 1870. Por este tiempo, los Estados Unidos, comenzaba a rivalizar con Europa en progreso industrial, y se había hecho de interés para las “naves espaciales”. (Keyhoe, 1950)

Inicios del Siglo XX

El 2 de Julio de 1907, una misteriosa explosión ocurrió en el cielo cerca de Burlington, Vermont. Algunos testigos describieron un extraño artefacto con forma de cilindro volando en círculos arriba. Justo después de haber sido visto, un redondo objeto luminoso parpadeó desde el cielo, luego explotó. (Esto lo narra Weather Review del año 1907 en la página 310) (Keyhoe, 1950)

El Señor C. Lethbridge estaba viajando por Gales durante el verano la noche del día martes 18 de Mayo de 1909 cerca de las 11pm. Mientras caminaba sobre la montaña Caerphilly, él vio algo que lo aterrorizó. “Primero pensé que era un pájaro grande” le dijo Lethbridge luego a los reporteros “Vi un objeto extraño al lado del camino, y dos hombres parecían estar trabajando cerca de él. El objeto era largo y parecía como un “cigarro grande”. Ellos eran hombres altos, parecían militares, y tenían trajes ajustados con cabacete. Por supuesto yo no sabía si eran oficiales, pero eran dos hombres eso es cierto” dijo él “Yo estaba entre 18 y 28 metros de distancia cuando los vi por primera vez. El sonido que hice al acercarme tal vez los distrajo porque comenzaron a hablar muy rápido, en un extraño dialecto que no podía entender. Tomaron algo del suelo y subieron al objeto en forma de cigarro rápidamente. Luego ese objeto se levantó del suelo de un solo movimiento muy alto en el cielo, y estando allí se dirigió en dirección de Cardiff. Cuando se iba dos luces comenzaron a brillar desde él. Parecían luces eléctricas. Al alejarse incrementó un ruido de tipo zumbido. Yo estaba aterrorizado, luego caminé a mi casa”. (Hough, 1994)

En Popular Astronomy (Astronomía popular) del día 27 de Enero de 1912, el Doctor F.B. Harris describió un intenso objeto negro que descubrió cruzando la luna. Según dijo, era gigante en tamaño-aunque no se podía estar seguro de su distancia ni la del objeto hacia la luna. Con cuidadoso entendimiento, el Dr. Harris dijo: “Pienso que un muy interesante y curioso fenómeno ocurrió esa noche” (Keyhoe, 1950)

En el año de 1913[10] el guardabosque Gene Holder en el área de Winslow-Tonto Rim en Arizona presenció un fenómeno particular. Holder le contó al Bisbee Review[11] del avistamiento de un objeto que parecía un “plato plateado delgado” muy alto en el cielo. Luego el objeto se acercó por encime de él, muy cerca de su cabeza. Al verlo a corta distancia le provocó gran ardor en sus ojos. Holder andaba a caballo en esa área de Tonto Rim cuando el incidente tuvo lugar (Lorenzen, 1962)

Howard Menger

El contactado norteamericano Howard Menger (1922-2009) se remonta al año 1932, cuando él y su hermano fueron visitados por una extraterrestre muy hermosa cerca de su casa en New Jersey. A Menger se le dijo entonces que los extraterrestres siempre estarían con él. Luego de eso él narro que se encontraba con esos seres regularmente y que sentía mucho amor por ellos, principalmente las femeninas con estos seres regularmente, que eran aficionados a llevar trajes de una sola pieza. Todos los extraterrestres eran altos y atractivos, y aunque no lo aparentaban decían tener cientos de años de edad.

Dependiendo del punto de vista, los encuentros de Menger pueden ser de los más bizarros, humorísticos inclusive. En una ocasión, Menger le dio unos brasieres a unas alienígenas pero ellas le dijeron que no usaban ese tipo de ropa. Menger cuenta que en ocasiones les cortaba el cabello para que se pudieran mover en la Tierra sin llamar mucho la atención. A cambio, le daban paseos por la Luna, donde el dijo que su atmósfera era “igual al de la Tierra”. Incluso llegó a decir que había traído “patatas de la luna” las cuales fueron confiscadas luego por el gobierno de los Estados Unidos. También se le explicó cómo funcionaba el sistema de propulsión del UFO. Esto último muy parecido a como sucedió con otros contactados. Los extraterrestres que visitaron a Howard Menger le explicaron que ya habían estado anteriormente en la Tierra y habían ayudado al desarrollo de civilizaciones como los aztecas. Cómo algo diferente, Menger comenzó a vender música que sus amigos alienígenas le inspiraban y enseñaban. Menger sabía tocar el piano (Pope, 1997). La música se llamó “Authentic Music From Another Planet”[12] (Auténtica música desde otro planeta). Howard Menger además de la música mencionada también publicó tres libros llamados: “From Outer Space to You” (Desde el espacio exterior hacia ustedes) de 1959. “The High Bridge Incident: The Story Behind the Story” (El incidente de High Bridge: La historia detrás de la historia) de 1991. “Threads of Light to You”  (Filamentos de Luz para ti), de 1999.

Contacto con Coral Lorenzen

Esto nos dice la escritora norteamericana Coral Lorenzen (n. 1925) en su libro “Flying Saucers: The Startling Evidence of the Invasion From Outer Space” (Platillos Voladores: La Evidencia Inicial de la Invasión desde el Espacio Exterior): El inicio del misterio de los UFOs comenzó, al menos para mí, en un día soleado de verano en Barron, Wisconsin en el año 1934. Los detalles de ese avistamiento aún están frescos en mi mente, y aunque yo sólo tenía nueve años me impresioné mucho por lo que vi. Barron en 1934 era un pequeño pueblo de cerca de 1500 personas de población. Los aviones eran raramente vistos en la zona, aunque sería más exacto decir que los “globos climatológicos” eran extraños de ver, inclusive un monoplano era todo un evento en el área. La “cosa” estaba en el sudoeste cuando yo lo noté por primera vez. Yo llamé la atención de mis dos amigas de juego para que lo vieran, y una dijo que pensó que era un paracaídas. Su color era blanco brillante. Su tamaño era como si sostuviéramos una moneda con la mano extendida desde nuestra perspectiva, no había cuerdas que lo sostenían ni por debajo de él. Lo podría describir como una sombrilla abierta sin su varilla para sujetarla con la mano, sin su mango. No hizo ningún sonido mientras se orientó en dirección noroeste a través del claro cielo despejado. No iba rápido, de hecho iba avanzando a un ritmo lento de velocidad y con un movimiento extraño, que ha sido descrito en reportes recientes como “ondulante”.

Vimos el objeto por tal vez veinte segundos. Luego pareció irse por el horizonte, o tal vez vino a descansar al norte de Barron en la vecindad de unas aguas que llamábamos “Upper Dam”. Fui a casa y le conté a mi padre quien hizo preguntas, el asunto se dejó allí. Nadie había visto el objeto que nosotros, tres niños vimos, y tampoco hubo noticias de algún paracaidista en el norte de Dam (Lorenzen, 1962)

La década de los 40s

En el año de 1942, en el mes de Febrero en Los Ángeles California, Estados Unidos,  se dio uno de los avistamientos de UFOs más grandes de la ufología contemporánea el cual se conoce como “La Batalla de Los Ángeles”, así no lo cuenta un testigo llamado Albert W. Metz, quien entonces tenía cerca de los 13 años de edad: Las sirenas comenzaron a sonar cerca media noche y luego tuvimos varios apagones de corriente eléctrica. En la costa habían muchos tanques y artillería antiaérea debido al recién ataque de Pearl Harbor[13] y la nación habían entrado en la guerra. Cuando el cielo se llenó de Objetos voladores luminosos en todo el cielo que se quedaban estáticos y tenían un escudo invisible que repelía todas las municiones que le disparaba el ejército americano. No sé si eran globos como decían los militares al día siguiente u ovnis, pero lo que sé es que toda la descarga de municiones antiaérea más balas de los aviones caza que se les dispararon por casi 5 horas las repelían sin ningún esfuerzo; no creo que haya globos que hagan eso. (Metz, 2012)

El doctor en antropología C. Scott Littleton quien también presenció el evento nos comenta: Creo que lo que primero recuerdo que sonó fue la artillería antiaérea. Yo salté de la cama, mis padres estaban levantados. Recuerdo que mi padre nos dijo: Esto debe ser gigante.

Nuestros aviones militares los seguían por el cielo, no eran aviones japoneses lo que teníamos allí en California esa noche. Esos eran objetos completamente diferentes. La explicación más eficiente es eso que llamamos hoy en día un UFO, algo no de este mundo. Fue un avistamiento masivo, cerca de un millón de personas los vieron. (Littleton, 2012)

Aparentemente el primer caso de avistamiento registrado fue el de Kenneth Arnold (1915-1984) el 24 de Junio de 1947, un hombre de negocios de Boise en Idaho. Él volaba su avión privado desde Chenalis hacia Yakima, Washington, cuando vio una destello brillante en su ala.

Mirando hacia Mount Rainier, Arnold vio nueve discos centellantes delineados contra la nieve, cada uno del tamaño de un C-54. “Ellos volaron cerca de las cimas de las montañas, desde una especie de línea diagonal” dijo él luego “parecía como si estuvieran unidos” La historia de Kenneth Arnold fue recibida en general con asombro. Muchos americanos no estaban enterados que el Pentágono había venido recibiendo reportes de discos voladores desde Enero. (Keyhoe, 1950)

Una tarde en el verano de 1947 Ronald Larsen, un estudiante de colegio en Sturgeon Bay, Wisconsin, observó un objeto con forma de “gota” que parecía seguir la línea costera y el canal que conecta esa ciudad con el lago Michigan. Este objeto parecía “remolcar” otro que era idéntico en tamaño y forma, pero mucho más brillante en su color. Larsen que conocía muy bien los contornos de la zona, estaba seguro que el objeto seguía el contorno de la línea costera. Ambas, la costa pacífica y atlántica han sido anfitriones de objetos que toman rutas norte-sur o sur-norte y parecen seguir las líneas costeras (Lorenzen, 1962)

El día 24 de Julio del año 1948 en Montgomery, Alabama cuando los pilotos Charles Chiles y John Whitted de Eastern Airlines piloteaban un DC-3 descubrieron un objeto con forma de “fuselaje de B-29”[14] con una intensa luz destellante por debajo y dos hileras de ventanas desde las cuales luz brillante emanaba. El objeto parecía dejar un rastro de algo como “flamas” de color rojo-naranja de unos 15 metros de largo. Eran las 2:45 de la madrugada y el cielo nocturno era obscuro. Otra persona también vio el objeto y mencionó que tenía una misteriosa raya de luz de gran intensidad. Al mismo tiempo en la base de la Fuerza Aérea de Robbins en Macon, Georgia se reportó una luz muy brillante pasar a gran velocidad. Luego vino otro reporte que parecía corroborar la observación hecha por Chiles y Whitted. Volando cerca de la línea de Estados, Carolina del Norte-Virgina, otro piloto reportó haber visto una “estrella muy brillante moviéndose” en dirección a Montgomery (Lorenzen, 1962)

El día primero de Febrero de 1949 fue visto un objeto en el cielo de Tucson Arizona, el evento inclusive apareció en el diario de la localidad The Tucson Daily Citizen con el titular: “Objeto volador sobre Tucson? B-29 falló en atrapar el objeto” (Keyhoe, 1950)

El 22 de Febrero del mismo año fue visto en la estación aérea naval de Key West en Boca Chica dos objetos brillantes. Se enviaron aviones para investigar pero no pudieron alcanzarlos debido a su gran altitud. Los objetos estaban a poco más de 80 kilómetros de altura y luego en pocos segundos aceleraron desapareciendo. (Keyhoe, 1950)

El reporte del proyecto de la Fuerza Aérea “Platillo” de Abril 27 de 1949 hizo estas declaraciones: “Cinco minutos luego que Mantell[15] desapareciera de su formación, los dos aviones restantes regresaron a Godman[16]. Unos pocos minutos después, uno retomó la búsqueda, cubriendo un territorio de cien millas al sur a 10 kilómetros de altura, pero no encontró nada. El misterioso objeto que el piloto persiguió hasta su muerte fue identificado como el Planeta Venus. Sin embargo, lecturas posteriores de la posición del planeta demostraron que la elevación del planeta al momento de la persecución no coincidida con la declarada. El objeto aún se considera no-identificado. (Keyhoe, 1950)

Una de estas misteriosas “luces voladoras” fue vista en Las Vegas, el 8 de Diciembre de 1948, justo un mes antes de que Mantell fuera asesinado en Kentucky. Era muy obscuro para adivinar la forma detrás de la luz, pero todos los testigos estuvieron de acuerdo en su manifestación. La cosa había subido a una velocidad tremenda, mostrando su movimiento ascendente por una brillante luz verde. Y a pesar de que el brillo verde fue mucho más brillante que el de las luces de un avión, todos los aviones de la zona fueron revisados cuidadosamente. Algunos testigos atestiguaron que pudo haber ascendido a poco más de 14 mil kilómetros por hora. (Keyhoe, 1950)

Hasta ahora, he supuesto que el término “platillo” fue original de Kenneth Arnold. Empero, el primero en comparar un objeto volador con un platillo fue John Martin, un granjero que vivió cerca de Denison, en Texas. El noticiario de Denison el 25 de Enero de 1878 da cuenta de lo siguiente: Del señor John Martin, un granjero quien vive algunas seis millas al sur de esta ciudad, hemos aprendido la siguiente extraña historia: El martes en la mañana mientras estaba fuera cazando, su atención fue dirigida a un objeto obscuro, alto arriba en el cielo sureño. La forma peculiar así como la velocidad con la cual el objeto parecía acercarse hizo que clavara su atención para descubrir su apariencia. A primera vista parecía ser del tamaño de una naranja, la cual continuó creciendo en tamaño. Luego de contemplarla por un tiempo el señor Martin se quedó ciego por la larga exposición y dejó de verla por un tiempo para descansar sus ojos. Cuando volvió a mirarle el objeto había crecido considerablemente de tamaño, y parecía que se dirigía recorriendo la distancia a velocidad asombrosa. Ya sobre su cabeza era del tamaño de un largo platillo y era evidentemente de gran tamaño. El señor Martin pensó que parecía, según pudo juzgar, un globo. Se fue tan rápido como vino y se perdió de vista en los cielos. El señor Martin es un caballero de indudable veracidad y esta extraña ocurrencia, si no fue un globo, merece la atención de nuestros científicos. (Keyhoe, 1950)

La Segunda Guerra Mundial había atraído más atención (de los alienígenas), y esto se había incrementado desde 1947 hasta nuestros días. Nuestras explosiones de bombas nucleares y los experimentos de gran altitud V-2[17] podrían ser coincidencia, pero no puedo pensar en otro desarrollo que pueda seriamente preocupar a seres de otros planetas. (Keyhoe, 1950)

Casos de Donald Keyhoe

El aviador de los cuerpos de la marina de los Estados Unidos e investigador Donald Keyhoe (1897-1988) en su libro nos señala algunos casos desde notas rápidas cuando por fin se le permitió revisar el resumen de los casos del “Proyecto Platillo”; esto nos dice acerca de algunos casos que le llamaron la atención:

Caso 1. Los avistamientos de la base aérea Muroc, habían desconcertado a los agentes del proyecto buscando una respuesta plausible. Debido a los testigos de la fuerza aérea, ellos no podían ignorar los reportes. Los pilotos de prueba altamente entrenados y oficiales de tierra habían visto dos “discos” color plata, y muy veloces, sobrevolando la base. Volando a velocidades de entre 4800 a 6400 kilómetros por hora, los “discos” giraban en increíblemente ajustadas maniobras. Debido a que estaban a sólo 2,5 kilómetros de altura por sobre la base, estos giros se podían ver claramente.

Caso 10. United Airlines reporta, a pesar de conjeturas, ninguna explicación parece posible…

Caso 17. El caso de Kenneth Arnold. Listado como “sin respuesta”

Caso 19. Un objeto de forma de “cigarro” fue visto en Dayton, Ohio, el investigador del proyecto hizo un valiente intento por hallar una respuesta: “Posiblemente un par de bolas de fuego, pero parece poco probable.”

Caso 24. Ocurrido el 12 de Junio de 1947, doce días antes de los avistamientos Arnold. Dos objetos voladores veloces fueron vistos en Weiser, Idaho. Ambos se acercaron al piso, luego se elevaron en círculos.

Caso 75. Este fue un extraño suceso ocurrido en Twin Falls, Idaho, en el cual se mencionaba un “disco” moviéndose a través de un valle a una velocidad increíble y había doblado los árboles como si hubiese pasado un huracán sobre ellos. El reporte era breve, pero una frase en él sobresalía: “Twin Falls, Idaho, 13 de Agosto de 1847” comenzaba el reporte “Claramente no hay nada de astronómico en este incidente. Dos puntos salieron del color del cielo azul, y doblaron los árboles como una tormenta” Luego vino la frase que me hizo sentarme en la silla: “Aparentemente debe ser clasificado con los otros avistamientos de “discos de bona fide””

¿Los otros avistamientos de bona fide?

¿Fue este un error? ¿O había dejado la Fuerza Aérea deliberadamente este reporte en el archivo?

Caso 122. Base de la fuerza aérea Holloman, 6 de Abril de 1948. Este fue el reporte de White Sands del comandante McLaughlin que concluyó como: Sin explicación lógica.

Caso 124. Atlántico Norte, 8 de Abril de 1948, avistamiento de radar sin explicación astronómica.

Caso 168. Arnheim, The Hague, 20 de Julio de 1948. Un objeto visto cuatro veces, tenía dos cubiertas y ningún ala. Muy alta velocidad comparable con el V-2.

Caso 198. Objeto en el radar moviéndose a alta velocidad y cambiando constantemente de dirección.

Caso 222. Furstenfeldbruck, Alemania, 23 de Noviembre de 1948. Objeto ubicado por radar DF a 8,2 kilómetros de altura. Luego, al poco rato, volando en círculos a 12,1 kilómetros de altura. Su velocidad estimada oscilaba entre los 321,9 y los 804,7 kilómetros por hora.

Caso 223. Diecisiete individuos vieron y reportaron un objeto con una llamarada verde. Todas las aeronaves comerciales y del gobierno interrogadas. Sin éxito.

Caso 224. Las Vegas, Nuevo México, 8 de Diciembre de 1948. Una descripción de la llamarada idéntica a la del Caso 223, pero fue hecha aquí por dos agentes del FBI.

Caso 231. Otra llamarada verde como la descrita arriba.

Caso 233. Definitivamente no era un globo, hacía giros y aceleró de 321,9 a los 804,7 kilómetros por hora. (Keyhoe, 1950)

Veamos algunas de las conclusiones de la investigación del aviador militar Donald Keyhoe:

La fuerza aérea estaba confundida, y muy preocupada cuando los primeros “discos” fueron vistos en 1947. La fuerza aérea comenzó a sospechar la verdad después de la muerte de Mantell, o incluso antes. El proyecto “Platillo” fue creado para investigar y a la vez encubrir del público la verdad acerca de los platillos voladores.

Durante la primavera de 1949 esta política sufrió un cambio abrupto. Desde órdenes superiores, se decidió filtrar los hechos gradualmente, en función de ir preparando al pueblo americano para la noticia. Esta fue la razón del reporte del 27 de Abril de 1949 que contenía información de visitantes del espacio.

Cuando estaba preparando el artículo para la revista True de Enero 1950, se consideró esto con la línea genera de educación del programa. Sin embargo, la inesperada reacción del público fue malentendida por la Fuerza Aérea como histeria, resultando en su apresurada negación de que los platillos existían. Debido a que la Fuerza Aérea temía cualquier análisis minucioso del caso Mantell, al mayor Boggs se le encomendó el publicitar la explicación de Venus. Inclusive aunque hubiese sido negada, la Fuerza Aérea sabía que mucha gente había olvidado esto o nunca lo supo del todo. El mayor Boggs, habiendo declarado esta respuesta públicamente, fue forzado a aferrarse a ella, aunque él sabía que era incorrecta y que los resúmenes del caso lo probarían.

Los resúmenes del caso fueron emitidos a un reducido número de reporteros de Washington, para continuar implantando el pensamiento del viaje-espacial. (Keyhoe, 1950)

George Adamski y el venusino

El día 20 de Noviembre de 1952 en la zona central del desierto en California se recoge una de las primeras narrativas acerca de la experiencia de contacto extraterrestre entre un hombre y un alienígena registrada. El caso de George Adamski (1891-1965), ciudadano norteamericano de origen polaco. Luego de haber tenido la experiencia de observar UFOs en el cielo de forma repetida, estaba con dos familias, los Williamsons y los Baileys quienes le habían pedido los llevara cuando fuera a ver ovnis. Se hallaban a 16 kilómetros del centro del desierto de California en dirección a Arizona.

En eso Adamski comenzó a fotografiar un platillo volador de unos 11 metros de diámetro cuando descubrió a un hombre haciéndole señas. El hombre de alrededor de 1,67 metros de altura, de peso normal y de apariencia joven. Tenía dientes perfectamente blancos, ojos verdes, pelo largo y rubio. Vestía un traje de una pieza color café, y unos zapatos de tipo sandalias. Se comunicaron (él y Adamski) por telepatía y utilizando “señas” con las manos. El extraterrestre le dijo que era de Venus. En los días en que Adamski publicó su libro[18] se creía que Venus era el planeta “hermana” de la Tierra y podría albergar un tipo semejante de seres. Luego se supo que el planeta no puede albergar vida semejante a la nuestra.

El alienígena aparentemente creía en Dios, y dijo que pensaba que él y su gente seguían un camino más devoto con la divinidad y que se sentía preocupado con la radiación atómica en la Tierra.

Ese contacto fue sólo el primero de muchos. En esa primera reunión Adamski le dio un rollo de cámara al alienígena y aparentemente le fue devuelta en el siguiente encuentro con jeroglifos indescifrables. En aventuras posteriores Adamski fue llevado a otros planetas donde conoció “marcianos”, “saturninos” y “jovianos” (Spencer, 1992)

El UFO de Frapple

Según el periódico inglés “Sunday Dispatch” del día 13 de Junio del año 1954, Nigel Frapple venía en bicicleta en Somerset a su casa. Eran las 2 de la madrugada del 20 de Mayo del mismo año (1954). Cuando a tres millas desde Bruton, en el cruce Redlynch, Frapple vio una luz terrorífica en el campo. Él se acercó para mirar y vio un gigantesco objeto a escasos 24 y 30 metros de distancia de él flotando a no más de 6 metros del suelo. Luego de un minuto, aproximadamente, y mostrando su brillantez de apariencia metálica aceleró y se elevó a gran velocidad. En la misma noche la señorita Doreen Heffer, de Shobley, cerca de Ringwood en Hampshire, había visto un objeto brillante sobre ella. La descripción del objeto dada por la señorita Heffer era igual a la de Frapple. La descripción de ambos narraba un objeto circular emitiendo un brillante color flameante desde una cabina central. Y aparte de un ligero zumbido no parecía producir ningún ruido. Así mismo parecía haber otra luz pequeña volando al lado del objeto principal y más grande.

Once años después del evento, en una respuesta a la carta enviada por Gordon Creighton, el señor Frapple dijo que él se sintió atraído no sólo por el destello anaranjado, sino por su extraño sonido palpitante. También contó cómo al día después, cuando se examinó el campo con un periodista de la radio descubrieron el pasto doblado completamente en un área de 30 metros en diámetro así como también quemado (Bowen, 1969)

Algunos registros de Jacques Valleé

Según el astrónomo e investigador francés Jacques Valleé (n. 1939), el año de 1954 tuvo mucha actividad en los avistamientos de UFOs; de un número cercano a los 200 de este año únicamente, él nos comparte en resumen algunos de estos:

1) Enero 4. Un bombero en Marignane, Francia vio un objeto redondo y luminoso descendiendo lentamente. El bombero fue y llamó a la torre de control para reportarlo. Cuando regresó, el objeto se había ido. El mismo sitio había sido testigo de otro objeto que aterrizó cerca el día 27 de Octubre de 1952

2) Abril 22. Personal militar norteamericano vieron un objeto en forma de “cigarro” de color gris bajando en la isla San Nicolás en el canal de California. Un aparente humo se vio rodeándole cuando el objeto aterrizó. Su búsqueda no arrojó resultados.

3) Julio 20. Cerca de Oslo en Noruega, dos hombres que venían siendo perseguidos por un “objeto” y detuvieron su carro para verlo. Luego del incidente el reloj de uno de los testigos dejó de funcionar. El relojero que luego le reparó el reloj le indicó que había sido sometido a un intenso efecto magnético. Así mismo, la pintura del carro cambió  luego de haber estado cercano al objeto.

4) Agosto 23. En Lugrin, Francia, un hombre se acercó a un objeto que lucía como un tráiler de aluminio con dos pequeños seres en trajes plateados que gruñían como cerdos, y estaban a corta distancia. Al acercarse la nave adquirió un color rojizo y voló de ahí.

5) Septiembre 3. Muchos trabajadores en los campos cerca de Souk el Khemis en Marruecos vieron un objeto aparentemente hecho de “plástico” transparente que voló sobre unas construcciones y se detuvo súbitamente en posición vertical como un disco de medio lado, y luego se balanceó como un péndulo algunos metros sobre el suelo. Hizo varios saltos erráticos, luego retomó su posición horizontal y voló rápido desapareciendo de allí.

6) Septiembre 7. Entre Harponville y Contay, Francia, dos albañiles vieron un objeto flotando en el aire sobre un campo. Según ellos contaron, lucía como un almiar[19], cómo un plato vuelto de cabeza. Cuando ellos se acercaron el objeto voló lejos desapareciendo.

7) Septiembre 10. Un granjero que regresaba de Mouriès en Francia, al anochecer fue topado por un ser de estatura promedio con capacete en la cabeza quien le hizo gestos amigables. Luego el extraño ser se fue entre unos arbustos y abordó un objeto en forma de “cigarro” de cerca de 4 metros de largo y se alejó de allí.

8) Septiembre 10. En la población de Quarouble, Francia; un trabajador de metal viene saliendo de su casa. Observa a su perro que está ladrándole a un objeto colocado sobre la línea férrea. Él cree que es un tipo de vagón ferroviario. Luego nota dos pequeños seres que se aproximan hacia él. El trabajador al tratar de detenerlos se percata que se encuentra inmovilizado cuando una luz fuerte se proyecta sobre él. Luego el objeto desaparece.

9) Septiembre 15. En la comuna francesa de la metrópoli de Lyon llamada Feyzin una extraña luz blanca se precipitó sobre el camino en frente de testigos, quienes observaron que fue emitida por otro grande objeto que flotaba alrededor de 10 metros sobre el suelo. Luego salió volando del lugar emitiendo sonidos semejantes a algunos “fuegos artificiales” según el relato de ellos.

10) Septiembre 17. En la población de Cenon, Francia; un granjero se topa con un ser con una especie de “traje de buzo” que le hace “gestos amigables”. Este individuo era muy pequeño y tenía una voz no-humana e incomprensible. El testigo fue incapaz de moverse durante el encuentro. Luego el ser entró en un objeto que estaba al lado del camino y se fue de ahí “como un rayo” desplegando una luz verde.

11) Septiembre 18. Un pequeño disco gris vuela cerca de un automóvil en Casablanca en Marruecos a una velocidad extrema. El objeto a su paso va dejando corrientes de aire helado.

12) Septiembre 19. En Oberdof, Francia; una luz muy brillante es vista en el este, luego se aproxima y se acerca al suelo volviéndose e más opaca. Es luego vista como un objeto del tamaño de un pequeño autobús. Se queda sobre el suelo por espacio cercano a un minuto. Una figura se aprecia dentro.

13) Septiembre 20. Un guardia de seguridad del aeropuerto de la isla de Santa María, en el archipiélago de Azores; fue testigo del aterrizaje de una nave de la que salió un individuo que le habló, pero que no le entendió. Luego el objeto se elevó y desapareció rápidamente.

14) Septiembre 23. Cerca de la ciudad de Bourges en Francia, una familia vio un objeto brillante emitiendo una luz semejante al magnesio[20]. Una vez que aterrizó emitió un destello rojo y lanzó una especie de rayo de luz. Al cabo del poco rato se elevó de nuevo, se hizo brillante de nuevo, se acercó otra vez a los testigos siguiendo el vehículo hasta acercarse a la villa de Fontland. Así mismo, otras observaciones independientes acerca del objeto fueron reportadas a la policía de Plombières-les-Bains por diversas personas. El objeto voló erráticamente sobre el área por un lapso de una hora (Bowen, 1969)

El astrónomo Jacques Valleé nos relata una experiencia vivía en sus años de estudiante en el año de 1954, nos dice: Durante 1954 la posición oficial era “negar” las observaciones (de Ufos). En esa época yo era estudiante, y no tenía acceso a buena información, y sólo podía especular acerca de actitudes gubernamentales. Me volví seriamente interesado en el año 1961, cuando vi a astrónomos franceses borrar una cinta magnética en la cual nuestro equipo de monitoreo satelital había grabado once puntos de un objeto volador desconocido el cual no era un avión, ni un globo, ni ninguna nave orbital. “La gente se reiría de nosotros si reportamos esto”, esa fue la respuesta que me dieron en ese entonces. Mejor olvidarse del asunto. No traigamos el ridículo al observatorio. No le confesemos al público que hay “algo” que desconocemos (Valleé, 1977)

En la meseta Tassili del Sahara

En 1961, el astrónomo ruso Alexander Kazantsev (1906-2002) trajo a la atención de los lectores de la revista soviética Smena un descubrimiento hecho por Henri Labote en la meseta Tassili en el Sahara de rocas esculpidas mostrando seres humanos con extrañas cabezas redondeadas, y otras escenas misteriosas. Estas esculturas datan del año 6000 antes de Cristo. (Vallee, 1965)

El encuentro cercano de Sid Padrick

Tenía 45 años el técnico de radio y televisión, y piloto privado Sid Padrick (n. 1920) cuando tuvo un encuentro inusual. Su historia comienza el 30 de Enero de 1965 cerca de su hogar en California cuando descubrió un UFO que aterrizó. Padrick escuchó una voz diciéndole que no tuviera miedo y que nadie lo lastimaría. Fue invitado a subir al UFO y se le dio un paseo. Los extraterrestres eran esencialmente humanos en su apariencia, aunque con las barbillas y las narices bastante puntiagudas. Mucho de lo que se le dijo a Padrick era estándar a lo escuchado por otros contactados: los visitantes decían venir de un planeta que estaba en nuestro sistema solar, pero escondido permanentemente detrás de otro  de los planetas.  Su planeta era otro de esos utópicos donde no había enfermedades, ni crimen, y todos vivían como “uno”.

Empero, la parte central de la experiencia de Padrick, y que lo hacía ser diferente de cientos de casos semejantes fue el hecho de la invitación que recibió en la parte de la nave llamada “Sala de Consulta”:

-¿Quieres rendirle tus respetos a la Deidad Suprema?-

Luego de asentir, sobre aquello a lo que los aliens se referían como Dios, Padrick se arrodilló y oró. Él sostiene que sintió verdaderamente la presencia de Dios esa noche.

Su historia llegó hasta el Proyecto Libro Azul. La fuerza aérea sospechó que era un fraude hasta que tomaron nota de algunos puntos de la conversación de Sid con los extraterrestres cuando ellos le explicaron que su nave no era detectada por los radares pues la coraza del UFO absorbe las ondas del radar y por eso no se detecta. En ese año, 1965, ese conocimiento sólo lo maneja personal militar de alto nivel de seguridad. Esto sirvió para que le creyesen (Pope, 1997).

Para los meses de Julio y Agosto de 1965 solamente, la Fuerza Aérea de los Estados Unidos ha recibido más reportes de avistamientos de objetos voladores no identificados que en los tres años previos combinados. A la vez, la Fuerza Aérea estima el número de objetos que no han sido capaces de identificar desde la inserción del Proyecto Libro Azul en cerca de 700 (Vallee, 1965)

El Ovni del Presidente

La fecha fue el 6 de Enero del año 1969, el futuro presidente número 39 de los Estados Unidos de América, Jimmy Carter (n. 1924)[21] era gobernador del Estado de Georgia. Él se encontraba fuera del Club de Leones en Leary, Georgia,  cuando un objeto apareció en el cielo al oeste en medio de una muchedumbre de estrellas. Diez otros miembros del club que estaban con él también vieron el objeto. Jimmy Carter dijo que el objeto era como una gran estrella, “como del tamaño de la luna, tal vez un poco más pequeño. Variaba en su brillo y tamaño con respecto a la luna.”

En un inicio el grande y redondo objeto estuvo estacionario en el cielo y emanaba un color azul, pero mientras lo veían comenzó a dirigirse hacia ellos meciéndose adelante y atrás como lo haría un péndulo y emanando ahora una luz roja. El futuro presidente notó que era luminoso pero no parecía ser sólido. Él dijo no tener idea de lo que era. Luego de diez minutos, el extraño objeto pareció moverse lejos en el cielo, mostrándose cada vez más pequeño. Nunca más lo volvieron a ver. Carter no reportó el incidente hasta el año 1773, tres años antes de ascender a la Casa Blanca (Hough, 1994)

En el año de 1977 el presidente Carter solicitó a la NASA que revisara la posibilidad de retomar las investigaciones sobre los UFOs. Luego de alegar que había estudiado todos los hechos disponibles, la NASA decidió que nada se obtendría de una mayor investigación. La Fuerza Aérea estuvo de acuerdo con esa decisión alegando que si se encontraba evidencia firme que entonces sí justificaría una mayor investigación (Stone, 1997)

La fascinante década de los 80s

En el año de 1980 hubo un caso donde las lecturas de radiación del radar indicaron más de diez veces el nivel conocido emanado desde una nave desconocida que aterrizó entre dos bases militares de Estados Unidos (Pope, 1997)

La dueña de un restaurante de nombre Betty y su empleada Vickie Landrum viajaban con el nieto de Vickie de 7 años llamado Colby en la noche del 29 de Diciembre de 1980 hacia Dayton, Texas. Betty quería ir a revisar un nuevo restaurante y decidió hacer una reunión social.

A las 9pm viajaban a casa cruzando un bosque de pinos cuando un objeto luminoso apareció en el cielo delante de ellos, el cual descendió rápidamente a la altura de las copas de los árboles y se detuvo luego sobre el camino de forma amenazante y bloqueando el paso. Betty detuvo el carro a escasos 40 metros de distancia del objeto.

Las descripciones que ellos dieron del objeto posteriormente eran variadas. Betty dijo que lucía como una luz muy brillante sin forma aparente. Vickie pensó que era largo con una parte superior redondeada.  Colby dijo que le recordaba a un gran diamante.

Aunque estaban asustados trataron de subirse al carro para tener una mejor vista. Destellos como de llamas parecían salir por debajo del objeto acompañados de sonidos como rugidos o de tipo “beep”.

Era un evento muy fuerte para Colby que estaba aterrorizado. Vickie entró al auto con él. Betty se quedó fuera mirando el objeto por un rato. Cuando ella fue a agarrar la manigueta de la puerta del carro para subirse estaba tan caliente que era imposible agarrarla. El calor del UFO era tan intenso que inclusive quemó el anillo de bodas en su dedo. En ese momento Colby se mostraba histérico y su abuela pensó que era el fin del mundo.

De repente el objeto se empezó a alejar y Betty decidió seguirlo. Mientras lo hacía notaron 23 helicópteros de doble rotor viniendo tras ellos. Estos fueron luego identificados como Chinooks[22]. Parecían estar o casando al objeto o escoltándolo.

Luego de detenerse un poco más para mirar el espectáculo se fueron a casa. Al cabo de algunas horas los tres se enfermaron. Colby mostraba quemaduras como causadas por un sol intenso en su cara, y sus ojos estaban hinchados. Vickie también mostraba sus ojos inflamados y gran parte de su cabello se había caído. Pero Betty llevó la peor parte, tal vez por quedarse más tiempo afuera del vehículo expuesta al objeto. Sentía fuertes dolores de cuello y cabeza. Dolores de cuello, en los ojos, así como ampollas en su cuero cabelludo. Ella contó que entro en el Hospital General de Parkway como víctima de quemaduras severas. Sus síntomas eran semejantes a los de la exposición por radiación, sin embargo ninguno de los doctores estaba seguro en realidad. Ella salió del hospital pero tuvo que regresar pues se sentía cada vez peor. Todo su cabello se comenzó a caer en grupos grandes, y ella desarrolló cáncer. Ella llevó el caso a la corte y demandó al gobierno por $20 millones de dólares. Empero el juez descartó el caso debido a que un objeto así aparentemente no figuraba en la lista de equipo o transportes del ejército (Hough, 1994)

Un Reporte de la Fuerza Aérea de EUA

En una carta[23] del Departamento de la Fuerza Aérea en New York  firmada por el teniente Charles I. Halt que era el comandante a cargo de la base, fechada el 13 de Enero de 1981 dice lo siguiente bajo el título de “Luces Inexplicadas”:

1. Temprano en la mañana del 27 de Diciembre del año 1980, aproximadamente a las 0300 horas, dos patrulleros de seguridad vieron luces inusuales fuera de RAF Woodbridge, Inglaterra. Pensando que tal vez algún avión había sido derribado o forzado a bajar, pidieron permiso para ir a investigar. El permiso se les concedió por los jefes de control y fueron tres hombres a pie. Ellos reportaron haber visto un objeto extraño brillando en el bosque. El objeto fue descrito como metálico en apariencia y de forma triangular. De aproximadamente dos a tres metros de largo y unos dos metros de alto. El objeto extraño iluminaba todo el bosque con una luz blanca. El objeto mismo tenía una luz pulsante de color rojo en su parte superior y un cúmulo de luces azules en su parte inferior. El objeto flotaba sobre el suelo.  Cuando los patrulleros se aproximaron al objeto, el extraño objeto maniobró entre los árboles desapareciendo. En el mismo momento que esto sucedía, los animales en una granja cercana se volvieron locos. Una hora después de eso el objeto se volvió a ver cerca de la base.

2. Al día siguiente se encontraron tres depresiones en el suelo sobre donde se había visto al objeto cerca del bosque. A la noche siguiente (el día 29 de Diciembre de 1980) el área se examinó para medir su radiación. Aparecieron lecturas de Beta/gamma de 0.1 milliroentgens[24] con altos picos en las tres depresiones y cerca del centro del triángulo formado por las depresiones.

3. Más tarde, durante la noche, una luz color roja como el sol fue vista a través de los árboles. Se movía con su luz tintineante. En un momento pareció emitir cierto tipo de partículas brillantes y luego se dividió en cinco objetos blancos separados para luego desaparecer. Al poco tiempo se reportó en el cielo tres objetos parecidos a estrellas brillando en el cielo, dos en el norte y uno en el sur. Todos ellos a unos diez grados del horizonte. Los objetos se movieron de forma angular aguda y desplegaron colores rojos, verdes y azules en sus luces. Los objetos al norte parecían tener una forma elíptica pero luego cambiaron y se veían como círculos perfectos. El objeto al sur se vio por espacio de entre dos a tres horas y disparaba un rayo de luz en ocasiones (Good, 1994)

1988 en Inglaterra

El año de 1988 en el Reino Unido, fue uno de gran actividad relacionada con los Ovnis, pero singularmente el día 4 de Enero. Esto nos comenta el ufólogo británico Timothy Good (n. 1942):

Este día demuestra ser el más apretado de todo el año. En un período de solamente seis horas y quince minutos, recibimos 22 reportes de fenómenos de tipo UFO alrededor de la zona

5:25pm. Una pareja casada reportó una esfera gigante de color blanca arriba en las nubes de Harewood, cerca de Harrogate en North Yorkshire.

7:00pm. Una mujer reportó haber visto un objeto brillando con una luz blanca estático en el aire a una altitud cercana a los 300 metros. El objeto luego se movió lentamente en dirección sur al cabo de un par de minutos.

7:20pm. Un caballero en la pequeña villa de Yorkshire, cerca de Rotherdam, informó que había estado observando un cúmulo de luces brillantes de colores rojo y amarillo entre una altitud de 150 y 300 metros. El investigador local Allan Petres se apresuró a la escena y confirmó el evento.

7:30pm. El señor J. S. Rhodes, un experimentado ex oficial de la Real Fuerza Aérea observó un “nave” extraña sin alas sobre Scholes, West Yorkshire. Brillaba con un color anaranjado, y tenía cinco portillas a su ancho. También notó dos aeronaves, posiblemente militares, cerca de la escena. Había sonido viniendo de las naves militares pero la “nave” extraña no emitía ningún tipo de sonido.

7:45pm. Dos mujeres jóvenes salían de sus trabajos en el centro de Derby cuando se quedaron perplejas al mirar tres esferas brillantes de color blanco directamente encima de ellas. No había ningún sonido de las esferas ni se movían, pero desaparecieron en un instante.

7:46pm. Dos hombres se estacionaron en el centro de Chellaston, Derbyshire, y observaron un gran objeto de forma circular que parecía estar hecho de cristal “cocido por hilos”

8:00pm. El señor Bill Moran se dirigía a su casa en Kimberworth, Rotherham, cuando vio una brillante luz intensa con forma de esfera moverse extremadamente lento hacia el noroeste a una baja altitud. Tenía dos colores diferentes, amarillo y naranja.

8:02pm. El señor Thomas Jordan y su hijo quedaron desconcertados al mirar una esfera amarilla moverse lentamente hacia el norte arribe de su casa en Roundhay, un suburbio atractivo de Leeds. Ninguno de ellos pudo exponer una explicación de lo que vieron.

9:16pm. Dos residentes de Harrogate en North Yorkshire se quedaron asombrados al mirar un objeto grande que destellaba una luz anaranjada justo arriba de la ciudad, prácticamente estacionado en un punto. Al cabo del rato se comenzó a mover lentamente hacia ellos, al acercarse pudieron distinguir tres puntos de luz en el objeto que eran intermitentes con los colores amarillo y naranja.

11:30pm. Una pareja de edad avanzada en Dewsbury, al oeste de Yorkshire, estaban por acostarse a dormir cuando al cerrar las cortinas de su habitación, quedaron pasmados de descubrir fuera un objeto brillante, parecía un “plato de cenar”, y que se movía alejándose y acercándose en el cielo, una y otra vez. La pareja mayor logró abrir la ventana y el objeto al estar muy cerca parecía producir un sonido como “chasquido” aparentemente del objeto mismo. Ambos adultos mayores miraron asombrados el objeto por espacio de diez  minutos hasta que la luz se apagó completamente. Al parecer esta era la manera de estos seres de decirle a todos sus espectadores de la noche: “¡Esto es todo amigos!” (Good, 1994)

El día 16 de Febrero del año 1988, dos policías de patrulla observaron un UFO sobre Walsall en West Midlands, Inglaterra. De acuerdo con el noticiero Birgmigham Daily News, el sargento Stuart Griffiths y Michael Powell iban en una patrulla tipo panda cuando un extraordinario avistamiento los hizo detenerse.

“En el cielo, frente a nosotros había una luz muy brillante” reportó el sargento Griffiths “No estoy seguro pero me parece que el objeto tenía una forma oblonga. También tenía luces verdes y rojas que tanto tintineaban como se iluminaba en secuencia alrededor del objeto”

Los oficiales salieron del vehículo impresionados al descubrir que el objeto no producía ningún sonido. “Miramos al objeto por cerca de dos minutos y luego de repente desapareció hacia el sureste. Se movió mucho más rápido que un avión” dijo el sargento Griffiths.

Quince minutos aproximadamente, el inspector Roger Clarke y el sargento Steve Godwin vieron un UFO en Darlaston cuando estaban de servicio. “Nos dirigíamos rumbo a Caldmore cuando vimos el gigantesco objeto en el cielo” dijo el sargento Godwin “Tenía muchas luces pero era mucho más grande que cualquier nave que haya visto”.

En la misma noche la señora Margaret Brannan y sus dos hijos, junto a otros dos jóvenes testigos, presenciaron cerca de Redditch en Worcestershire (Inglaterra) un UFO. “My cerebro me decía que debía ser una avión” dijo la señora Brannan, “pero cuanto más lo veía más me daba cuenta que no podía serlo. Era lo más fantástico que había visto. Aún me cuesta trabajo superarlo” le dijo la señora Brannan al Redditch Weekly Mail (Good, 1994)

Ovnis sobre México

El primero de Enero del año 1993 a las 2pm, la ciudad de  México D.F. fue el anfitrión del más sorprendente y mejor documentado registro histórico de un avistamiento UFO. De acuerdo a numerosos noticieros y reportes públicos, decenas de miles de personas (incluyendo policías, personal militar, y ciudadanos ordinarios) vieron una nave plateada realizando acrobacias aéreas sobre el centro de la ciudad a plena luz del día. Las estaciones de radio se inundaron de llamadas, mientras las televisoras reajustaron sus programaciones habituales para transmitir el evento. Las grabaciones en video del evento muestran el tráfico detenido en dicha ciudad en la vía pública en la avenida Reforma, mientras los conductores y los pasajeros emergían de sus automóviles para mirar al extraño objeto metálico. Más tarde ese día, a las 3:51 y 5:21 pm, dos adicionales y metálicos UFOs aparecieron y fueron igualmente grabados por los residentes con cámaras de video.

El día siguiente, el 2 de Enero de 1993, cada periódico y programa cubría el evento. Uno de los más importantes noticieros de la ciudad de México, el periódico La Prensa, publicó el encabezado “¡Sorprendente! Los Ovnis sobre la Capital”. El evento así mismo fue registrado por el radar del aeropuerto internacional de la ciudad de México. Pero increíblemente, ningún reporte se hizo de este evento en la prensa de los Estados Unidos. (Missler & Eastman, 1997)

Alienígenas en el Kindergarten

En septiembre de 1994 más de sesenta niños de la escuela Ariel localizada en Ruwa, aproximadamente a 20 kilómetros de Harare en Zimbawe fueron testigos del aterrizaje de dos objetos voladores y vieron salir a dos seres. Dos meses después el psiquiatra Dr. John E. Mack (1929-2004) llegó al lugar para trabajar con los niños, sus padres y los profesores todavía sorprendidos. John especialista en psiquiatría infantil habló largo tiempo con los niños. (Mack, Vida ET, 2016)

Veamos la transcripción de una parte de la entrevista del Dr. Mack con algunos de los niños:

“Hubo algo que te asustó, ¿Verdad?- Dr. Mack

-Sí- niña 1

-¿Qué es lo que te asustó?- Dr. Mack

-El ruido- niña 1

-¿Qué ruido?- Dr. Mack

-El ruido que oíamos en el aire- niña 1

-¿Escuchaste un ruido en el aire?- Dr. Mack

-Sí- niña 1

-¿Cómo era el ruido?- Dr. Mack- ¿Cómo un rugido, un zumbido?

-Como si alguien tocara la flauta- niña 1

-Yo estaba muy asustada- niña 2

-¿Te asustaste porque viste algo?- Dr. Mack

-Sí- niña 2- sí, vi un objeto volar sobre nosotros. Era bastante grande en realidad y había otros pequeños alrededor

-Vimos una cosa plateada, y corrimos apresuradamente a la cabaña, y vimos un aparato plateado y vimos a un hombre de pie al lado de eso- niña 3

-¿Qué sentiste cuando él te miró?- Dr. Mack

-Tuve miedo- niña 3

-¿Te daba miedo? ¿Por qué te daba miedo?- Dr. Mack

-Porque nunca había visto a una persona así antes- niña 3

-¿Le viste los ojos?- Dr. Mack

-(La niña 4 movió la cabeza afirmativamente sin decir nada)-

-¿A qué parecían?- Dr. Mack

-Eran así (la niña 4 con sus manos se dibuja en la cara unos grandes ojos rasgados)- niña 4

-¿Dónde estaba la parte puntiaguda? – Dr. Mack

-Aquí (la niña 4 señala la parte de los ojos más cercana a las orejas)- niña 4

-¿Qué sentiste cuando le miraste los ojos?- Dr. Mack

-Me daba miedo- niña 4

-¿Qué es lo que te daba miedo?- Dr. Mack

-Los ojos parecían malignos- niña 4

-¿Por qué te parecían malignos? Dime qué quieres decir con maligno- Dr. Mack

-Parecían malignos porque se me quedaban viendo fijamente- niña 4

-¿Te miraban fijamente como para qué? ¿Cómo para hacer qué?- Dr. Mack

-Como si quisiera llevarme con él- niña 4

-Como si quisiera llevarte con él, ¿Ese fue el sentimiento que tuviste?- Dr. Mack ¿Qué quería llevarte con él?

-Los dos corrían- niño 1- uno corría en los árboles y el otro corría alrededor de la nave

-¿Los ojos eran puntiagudos hacia dentro de la cara?- Dr. Mack

-No, ahí eran más redondos y eran todos negros- niño 1

-¿Las pupilas eran negras?- Dr. Mack

-No las pupilas eran blancas pero todo era negro- niño 1

-¿Estaban parados cerca del objeto plateado?- Dr. Mack

-No, estaban debajo del objeto- niño 1

-¿Lo miraste?- Dr. Mack

-Sí- niño 2

-¿Él te miró a ti?- Dr. Mack

- Sí y me dio miedo- niño 2

-En el dibujo lo dibujaste de pie, ¿Cierto?- Dr. Mack

-Sí, lo dibujé de pie porque no sé dibujarlo sentado- niño 2

-Pensé que era el fin del mundo, que tal vez nos estaban diciendo de que el mundo llegaba a su fin- niña 3

-¿Por qué piensas que quieren que nos asustemos?- Dr. Mack

-Quizá porque no cuidamos el planeta, el aire adecuadamente- niña 3

-¿Esta idea de que no cuidamos el planeta ya la tenías antes o esta idea vino a ti cuando tuviste esta experiencia?- Dr. Mack

- Cuando tuve esta experiencia- niña 3

-¿Y cómo se te ha ocurrido esta idea de esa experiencia? Es difícil, pero intenta explicármelo, ¿De acuerdo?; ¿Cómo se te ocurrió esta idea cuando tuviste esta experiencia?- Dr. Mack

-Me sentí muy mal por dentro- niña 3

- ¿En qué momento te sentiste mal? ¿Cuándo viste la nave o cuando regresaste a casa en la noche?- Dr. Mack

-Cuando llegué a casa- niña 3

-¿Tuviste esa feo sentimiento cuando llegaste a casa?- Dr. Mack

-Sí- niña 3

-Háblame de ese feo sentimiento, ¿Cómo era?- Dr. Mack

-Era como si en el mundo hubieran desaparecido todos los árboles y ya no había aire y la gente moría- niña 3

-¿Habías tenido esos pensamientos anteriormente a esta experiencia?- Dr. Mack

-No- niña 3

-¿Y cómo te llegaron esos pensamientos? ¿Te llegaron desde la nave o desde…?- Dr. Mack

-Del hombre- niña 3

-¿Y el hombre te dijo esas cosas? ¿Cómo te transmitió esa idea?- Dr. Mack

-Él no dijo nada, era su cara y sus ojos- niña 3

-¿Qué sensación te dieron esos ojos?- Dr. Mack

-Que le interesábamos- niña 3

(Mack, Vida ET, 2016) 

El Dr. John E. Mack luego comenta respecto de las entrevistas con los niños de Zimbawe diciendo: “Hablan de sus experiencias, de esos sucesos como una persona una persona habla de cualquier cosa que le ha sucedido. Cuando hablas con un psicótico que te cuenta algo, se aprecia que es una psicosis, sientes que es algo que no ha sucedido nunca. Lo noto. Sé que es algo que esa persona quiere hacerme creer, que le asusta o deforma la realidad. Aquí no hay nada de eso, son personas sanas que me hablan de algo que les ha ocurrido y se dan cuenta de que es una locura. Son consientes de eso. Se hacen muchas preguntas, dudan de sí mismos. Y describen cosas reales, una luz, lo que han hecho con sus cuerpos. La calidad de la forma en que se expresan es la de una persona que habla de una experiencia que ha vivido de verdad” (Mack, Vida ET, 2016)

Iniciando el año de 1996, las fronteras de Israel fueron escenario de otro de los más extraordinarios fenómenos de UFOs en la historia, según nos narra el ingeniero norteamericano Chuck Missler (n.1934) en su libro: “Alien Encounters: The Secret Behind the UFO phenomenon” (Encuentros Alienígenas: El secreto detrás del fenómeno Ovni). A las 2 am el día martes 17 de Septiembre de 1996, el tránsito en la autopista en la zona de Ramat Aviv de Tel Aviv, Israel, vino a paralizarse cuando los transeúntes emergían de sus automóviles perplejos al mirar un UFO flotando cerca de la ciudad. La policía de Tel Aviv recibió docenas de llamadas acerca del objeto luminoso haciendo acrobacias aéreas sobre la parte norte de la ciudad que eran consideradas imposibles para cualquier avión o helicóptero convencionales. De acuerdo con el reporte del periódico de Mai´ariv, uno de los dos noticieros mayores en Israel, el evento fue testimoniado por la policía así como por cientos de transeúntes en la escena. Desde que el fenómeno israelí comenzó, David Ronen, un reportero y editor para Mai´ariv había recibido ya cientos de reportes de avistamientos de UFOs así como alegatos de contactos con ciudadanos israelíes. En su columna noticiosa, Ronen explicó que los contactos, los cuales estuvieron restringidos a áreas relativamente desérticas, habían comenzado a ocurrir desde las más populosas ciudades así como zonas costeras de Israel. En una entrevista del año 1997 para el noticiero británico UFO Reality (Realidad Ovni), Ronen sintetiza las eventualidades en Israel de la siguiente forma:

“De repente los UFOs han comenzado a aparecer en el centro de Israel y en otras áreas a lo largo del país, así como simultáneamente en Irán y Australia. Precisamente al mismo tiempo (Agosto 1996) una marea de reportes de testigos vinieron, en esta ocasión no sólo de gente individualmente, sino que de grupos grandes de personas, incluyendo la intervención de la policía y la armada. El flujo de reportes es tan asombroso que resulta imposible llevar avante los cientos y miles de casos reportados por testigos oculares cada día” (Missler & Eastman, 1997)

Abducciones

El fenómeno de las abducciones es tema central de la ufología, el mismo ha sido evitado o minimizado por contactados, puesto de lado, sin embargo existen decenas de libros testimoniales de experiencias de este tipo así como cientos y miles de casos ya de personas que han sido sometidas a procesos de regresión hipnótica para lograr acceder a recuerdos ocultos de este estadio de sus vivencias.

El psiquiatra norteamericano John Edward Mack (1929-2004), quien ganó un premio Pulitzer por biografía nos cuenta como inició su investigación psiquiátrico con más de 200 casos de abducidos. El señor Mack nos dice: “Nada en mis cerca de 40 años en el campo de la psiquiatría me preparó para lo que he encontrado al trabajar con individuos que reportaron experiencias de abducción. Siempre he sentido que mi fortaleza durante muchos años de entrenamiento con adultos y niños en la psiquiatría y el psicoanálisis,   así como en el trabajo clínico como maestro ha sido la discriminación de los estados mentales, la exanimación de la naturaleza y el significado de las comunicaciones de los pacientes….Lo que me impresionó inicialmente de los casos que vi con Bob Hopkins, y luego por cuenta propia, fue la consistencia de las historias dichas por los individuos quienes no habían estado en comunicación entre sí, que habían hablado de mala gana, y temían el descredito así como el ridículo que habían encontrado en el pasado. Además, mucha de la información específica que los abducidos me proveyeron acerca de la forma de transportarse hacia y desde las naves espaciales, las descripciones de los interiores de las naves mismas, y los procedimientos llevados a cabo por los alienígenas durante las reportadas abducciones no han sido escritas ni mostradas en los medios. Finalmente, ninguno de los abducidos se muestra perturbado psiquiátricamente salvo en un sentido secundario, consistente en que fueron afectados por consecuencia de algo que aparentemente les ocurrió. Había poco para sugerir que sus historias eran ilusiones, interpretaciones erróneas de sueños, o el producto de fantasías. Ninguno de ellos que vi, inicialmente y en los meses siguientes parecían personas que podrían confeccionar una extraña historia por alguna ganancia o propósito personal. En resumen, las experiencias reportadas tenían las características de eventos reales: Narrativas altamente detalladas que no mostraban ningún patrón simbólico obvio; Impacto intenso traumático tanto físico como emocional, en ocasiones dejando pequeñas lesiones en los cuerpos de los abducidos; y consistencia de las historias hasta el punto de los más mínimos detalles. Sin embargo si todas esas experiencias fuesen en algún sentido “reales” entonces todo tipo de nuevas preguntas se abren. ¿Por cuánto tiempo estuvo ocurriendo esto? ¿Si hay numerosos casos como estos quién estuvo ayudando a estos individuos a a lidiar con sus experiencias y qué tipo de apoyo o tratamiento se les aprovisionó? ¿Cuál fue la respuesta de la profesión de salud mental? Y lo más básico de todo, ¿Cuál fue la fuente de estos encuentros?

En más de tres y medio años he estado trabajando con abducidos a través de finales de 1992, he visto más de cien individuos referidos a evaluación de abducciones  u otras experiencias “anómalas”. De estos, 76 (entre las edades de 2 a 57 años; 47 mujeres y 29 hombres, incluidos 3 niños de ocho a menos edad) cumplieron con mi estricto criterio para caso de abducción: reportes consientes o reportes con la ayuda de hipnosis, de haber sido tomados por seres extraterrestres hacia una extraña nave, narrado con la emoción apropiada a la experiencia descrita y con ninguna aparente condición mental que pudiera afectar la historia. (Mack, Abduction: Human Encounters with Aliens, 1994)

La intensidad de las energías y emociones mostradas cuando los abducidos revelan sus experiencias no se comparan con nada que hubiera encontrado en otros trabajos clínicos.

El fenómeno de la abducción nos alcanza, dicho de esta forma, en el lugar donde vivimos. Entra abruptamente en el mundo físico, sea o no de éste mundo. Su poder, así mismo, para alcanzar y alterar nuestra conciencia es potencialmente inmenso. Una de las importantes preguntas en la investigación de abducción es si el fenómeno es fundamentalmente nuevo- relacionado con los avistamientos de “platillos voladores” y otros objetos voladores no identificados (UFOs/Ovnis) en la década de 1940 y del descubrimiento en la década de 1960 de que estas naves tenían “ocupantes”- o es un capítulo moderno de una larga historia de relación de la humanidad con vehículos y creaturas apareciendo desde los cielos que se remonta hasta la antigüedad.

Los esfuerzos para establecer un patrón de psicopatología diferente de perturbaciones asociadas con un evento traumático no han sido exitosos. También los esfuerzos para descubrir un tipo de personalidad asociada con las abducciones no han tenido éxito.

Algunos abducidos recuerdan que se les fue dicho por una alienígena femenina que ella era su verdadera madre, y ellos incluso sintieron en alguna vaga pero profunda manera que eso era verdad en realidad, creyendo que ellos (los abducidos) no eran de “aquí” y que su madre humana y padre no eran sus verdaderos padres.

Los primeros casos que fueron remitidos a mí en la primavera de 1990 confirmaron lo que Hopkins, David Jacobs, Leo Sprinkle, John Carpenter, y otros pioneros quienes estuvieron investigando el fenómeno de la abducción ya habían descubierto. Estos individuos reportados haber sido tomados contra su voluntad por seres extraterrestres, en ocasiones a través de los muros de sus casas, y sujetos a procedimientos intrusivos elaborados que parecían tener un propósito reproductivo. En algunos pocos casos fueron observados por testigos independientes de estar físicamente ausentes durante el tiempo de la abducción. Estas personas no sufren de algún obvio desorden psiquiátrico, excepto por los efectos de la experiencia traumática, y narraron con exaltada emoción lo que para ellos pareció como una experiencia real.

Un adolescente de 19 años recordaba detalles de su abducción a la edad de cuatro en nuestra primer entrevista. Él comentó ansioso el haber sido “levantado” desde un claro detrás de su casa por alienígenas grises a medio día, y llevado hacia una nave espacial. Él fue capaz de describir el UFO (ovni) y a los seres mismos con gran detalle. En la nave él no era capaz de moverse y fue forzado a yacer acostado en un cubículo donde fue bañado en una luz de tipo laser y una muestra de su piel fue tomada con un instrumento cilíndrico. Luego de esto el fue devuelto y se le dijo: “Corre ahora” hacia el complejo de apartamentos donde estaba viviendo. (Mack, Abduction: Human Encounters with Aliens, 1994)

Aunque algunos abducidos pueden recordar solamente un instante dramático, cuando el caso es investigado cuidadosamente, generalmente resulta que los abducidos comienzan a recordar encuentros que han estado ocurriendo desde su infancia temprana. Indicaciones de abducciones de niños incluyen el recuerdo de una “presencia”, o “pequeños hombrecitos”, u otros pequeños seres en la habitación; recuerdos de una luz intensa inexplicable en su cuarto u otros cuartos; una sensación vibratoria zumbante al comienzo de la experiencia; instantes donde están flotando por el corredor o fuera de la casa; avistamientos cercanos de UFOs; sueños vívidos de ser llevados a una extraña habitación o sometidos a extraños procedimientos intrusivos; y pérdida de lapsos de tiempo de una hora o más (Hopkins, 1981)

Los encuentros de abducción comienzan más comúnmente en los hogares o cuando los abducidos están manejando automóviles. En ocasiones el abducido puede estar caminando en la naturaleza. Una mujer recuerda haber sido “tomada” de una moto-ski en un día de invierno. Algunos niños han experimentado haber sido tomados desde los jardines escolares. La primera indicación de que una abducción está a punto de ocurrir es una inexplicable e intensa luz azul o blanca que inunda la habitación, un raro y zumbante sonido, una inexplicable inmovilidad, la sensación de una presencia inusual o incluso el observar directamente a uno o más humanoides en el cuarto, y por supuesto el ver la extraña nave.

Cuando la abducción comienza durante la noche, como también es común, durante las primeras horas de la mañana, el abducido puede recordarlo como un sueño. Pero una cuidadosa interrogación revela que el abducido no estaba durmiendo o que la experiencia comenzó durante un estado consiente luego de despertarse. Los abducidos luego son devueltos a través de las paredes o del techo del carro; ellos se asombran al enterarse que atravesaron lo sólido.

Usualmente el abducido es acompañado por uno, dos o más seres humanoides quienes los guían a la nave. Los abducidos en la nave son inmovilizados completamente con sólo que los humanoides los toquen con un instrumento.

Cuando las abducciones comienzan en la habitación, el abducido no puede ver la nave inicialmente, la cual es la fuente de luz y está fuera de la casa. Los UFOs varían en tamaño, desde unos pocos pies hasta varios cientos de metros de longitud. Son descritos como plateados o metálicos, en forma de cigarro, de platillo o de domo. (Mack, Abduction: Human Encounters with Aliens, 1994)

En ocasiones los abducidos reportan haber sido tomados hacia la nave a través de su parte inferior o a través de portales ovalados en sus extremos, aunque frecuentemente ellos no pueden recordar el momento cuando entraron a la nave. Una vez dentro ellos pueden descubrir estar en una pequeña habitación obscura, una suerte de vestíbulo. Pero pronto son llevados a uno o más grandes habitaciones donde los varios procedimientos ocurren. Estas habitaciones están brillantemente iluminadas, con una vaporosa luminosidad desde fuentes de luz indirectas en las paredes. La atmósfera puede ser húmeda, fría y ocasionalmente incluso con un olor fétido. Las paredes y el techo (cielo raso) son curvos y usualmente blancos, aunque el piso puede aparecer obscuro o incluso negro. Consolas semejantes a computadores y otro equipo e instrumentos se muestran alienados a los lados de las habitaciones, las cuales pueden tener niveles y otras alcobas. Ninguno de  los instrumentos o equipo son familiares con nada de lo que estemos acostumbrados a ver. (Miller, 1995)

Los “muebles” son escasos, limitados generalmente a sillas adecuadas al cuerpo humano y mesas con un único soporte, capaz de inclinarse en cualquier dirección durante los procedimientos. El ambiente es generalmente estéril y frío, mecánico y sugerente a hospital, excepto cuando alguna más compleja ocurre.

Dentro de las naves los abducidos usualmente testimonian más seres alienígenas, quienes están ocupados realizando varias tareas relacionadas con el monitoreo del equipo y el manejo de los procesos de abducción. Los seres descritos son de diferentes conformaciones. Aparecen como altos o pequeñas entidades luminosas que pueden ser traslúcidas, o al menos no totalmente sólidas. Creaturas reptilianas han sido vistas que parecen llevar a cabo funciones mecánicas. Seres rubios parecidos a los humanos y de apariencia nórdica; así como auxiliares humanos son en ocasiones vistos trabajando conjuntamente con los alienígenas humanoides. Pero por mucho, las entidades predominantes vistas son los pequeños Grises, los seres humanoides de entre 91 a 122 centímetros de estatura. Los grises son principalmente de dos tipos- pequeños monótonos (androides) o trabajadores de forma de insecto, que se mueven o deslizan robóticamente fuera y dentro de las naves, llevando a cabo varias tareas específicas; y un poco más alto líder o “doctor” como los abducidos más frecuentemente lo llaman. “Enfermeras” femeninas, u otros seres con funciones especiales también son vistos. El líder generalmente se percibe ser masculino, aunque también líderes femeninas también son descritas. El género en ellos no se nota físicamente, sino más por un sentimiento intuitivo que a los abducidos les cuesta explicar con palabras.

Los pequeños Grises reportados tienen una gran cabeza con forma de “pera” que sobresale en su parte trasera, brazos largos con tres o cuatro dedos largos, y un torso delgado, así como delgadas piernas. Los pies, frecuentemente no son vistos directamente, y están cubiertos por lo general con botas de una pieza. Los genitales externos, con muy raras excepciones, no se observan. Los seres no tienen cabello ni orejas. Poseen orificios nasales rudimentarios, y una pequeña abertura por boca que raramente se mueve o es expresiva de cualquier emoción. Pero por mucho, el rasgo más sobresaliente son sus grandes y negros ojos que se curvan en su parte superior y son más redondeados hacia el centro de la cara, más puntiagudos en su borde externo. Parece que no tienen pupilas ni “parte blanca” (esclerótica) del ojo; aunque en algunas ocasiones algunos abducidos han sido capaces de ver un tipo de ojo dentro del ojo, con su parte negra superior como un tipo de mirada sorprendida. Esos ojos tiene poder extraño y los abducidos evitan verlos directamente por el sobrecogedor pavor que les viene de sentido del ser, o pérdida de voluntad, que ocurre cuando lo hacen. En adición a las botas, los alienígenas utilizan un traje ajustado al cuerpo de una pieza, que está escasamente adornado.

El líder o “doctor” se reporta ser ligeramente más alto, tal vez de entre 1,37 y 1,52 metros de altura, y tiene rasgos similares a los de los pequeños Grises; con la excepción que los líderes o “doctores” lucen más viejos y arrugados. Él (el líder) está claramente a cargo de los procedimientos que ocurren en la nave. La actitud de los abducidos hacia el líder es generalmente ambivalente. Ellos a menudo descubren que han conocido un líder a través de toda su vida y tienen un fuerte lazo con ellos, experimentando una poderosa, pero recíproca, relación afectiva. Al mismo tiempo ellos resienten el control que él ha ejercido sobre su vida. La comunicación entre los alienígenas y los humanos es telepática, mente con mente o pensamiento con pensamiento, sin ningún lenguaje previo aprendido necesariamente. (Mack, Abduction: Human Encounters with Aliens, 1994)

Los procedimientos de abducción pueden ser catalogados en dos tipos: 1) Físicos o 2) Informativos

El abducido es usualmente desvestido y es forzado ya sea desnudo o usando una camisa parecida a una T-shirt como atuendo, ha reclinarse en una mesa que se ajusta al cuerpo donde los procedimientos ocurren. (Bullard, 1987)

El abducido puede ser el único durante un “procedimiento” de abducción, o bien puede ver a uno o dos más seres humanos bajo circunstancias semejantes en la habitación. Los seres parecen estudiar a sus cautivos de forma interminable, mirándolos de forma exhaustiva, frecuentemente con sus grandes ojos muy cerca de las cabezas humanas. Los abducidos llegan a sentir como si el contenido completo dentro de sus mentes ha sido conocido por ellos, y dicho de otra manera como si se los hubiesen arrebatado.  Piel y cabello, así como otras muestras desde dentro de sus cuerpos son tomadas con el uso de varios instrumentos que los abducidos describen en gran detalle. (Hopkins, 1981)

Ellos utilizan instrumentos que penetran virtualmente cada parte del cuerpo de los abducidos, incluyendo nariz, ojos, orejas y otras partes de la cabeza, brazos, piernas y pies; así como el abdomen, genitales y menos frecuentemente el pecho. Así mismo los procedimientos quirúrgicos extensivos realizados en el interior de la cabeza han sido descritos, los cuales los abducidos sienten que les alteran su sistema nervioso. Los más comunes, y evidente más importantes procedimientos, son los concernientes al aparato reproductivo. Los instrumentos que penetran el abdomen o involucran los órganos genitales mismos son utilizados para tomar muestras de esperma de los hombres, o para remover o fertilizar óvulos de las mujeres. Varios abducidos reportan haber sido impregnados por los alienígenas y luego tener un alien-humano o humano-humano embarazo sustraído. Ellos logran ver a los pequeños fetos al ser puestos en contenedores en las naves, y durante subsecuentes abducciones pueden ver incubadoras donde los bebés híbridos son “cultivados”. Los abducidos en ocasiones logran ver niños híbridos mayores, adolescentes y adultos, los cuales les son descritos por los aliens como nacidos de ellos (los abducidos). En algunas ocasiones los alienígenas han hecho que la madres humanas alcen y abracen a algunos de estos híbridos que parecen ser algo apáticos, o alientan a los niños humanos a jugar con los híbridos. (Jacobs, Secret Life: Firsthand, Documented Accounts of UFO abductions, 1993)

No hace falta decir que todo esto es extremadamente perturbador para los abducidos, al menos de primeras, o cuando el material emerge en la consciencia. El terror de ellos puede tratar de mitigarse por las aseveraciones de los extraterrestres de que ningún daño serio les vendrá, por varios medios de reducción de ansiedad o de tipo anestésico que utilizan. Estos involucran sus instrumentos que afectan la “energía” o las “vibraciones” (palabras que los abducidos utilizan con frecuencia) del cuerpo. Estos procesos pueden reducir considerablemente el miedo o el dolor de los abducidos; o inclusive sumirlos en estados profundos de relajación. Pero en otros casos son completamente exitosos en terror, dolor y explosiones de ira cuando los aparatos de emociones se detienen. (Mack, Abduction: Human Encounters with Aliens, 1994)

Esto nos cuenta el historiador norteamericano George LoBuono en su libro “Alien Mind”: Para los abducidos, la experiencia puede ser traumática. El ser inmovilizado y usado como un conejillo de indias para propósitos genéticos desconocidos puede ser aterrador, por ello es que los extraterrestres “Grises” tratan de calmar a sus abducidos con explicaciones ambiguas. Durante el curso de las abducciones, los Grises han hablado de un gran propósito universal y del impedir un desastre ecológico en la Tierra, inclusive después de haber retirado esperma, óvulos o algún feto de sus abducidos.

En términos básicos legales son una violación, el uso de humanos para un “plan” externo al mundo que bien podría no estar bien intencionado. Los abducidos reportan que las “pantallas de memoria” son tecnológicamente efectuadas para esconder el evento de la abducción. Así como también ganar simpatía en el abducido. Como resultado el abducido se siente muy profundamente impresionado por la tecnología alienígena y sus habilidades comunicativas. Un abducido que recuerda una abducción frecuentemente se tiene a sentir especial, por creer llevar ciertas “verdades” que son de interés mundial. (LoBuono, 2006)

Según el Centro para el Estudio de los UFOS (Center for UFO Studies; CUFOS) un abducido se define de la siguiente manera:

“Una persona que fue tomada contra su voluntad de los alrededores terrestres por seres no-humanos. Los seres deben llevar a la persona a un lugar cerrado no terrestre en apariencia la cual la persona asume o sabe que es una nave espacial. En este lugar la persona es objeto de examinación, se le comunican imágenes o ideas (telepáticamente o verbal). Estas experiencias deben poderse recordar después conscientemente o por vías de regresión hipnótica” (Pope, 1997)

Sin embargo el investigador británico Nick Pope (n. 1965) quién trabajó en el Ministerio de Defensa del gobierno Británico nos comenta esa definición y nos da otra más general: Aunque pienso es puede ser una buena definición, me parece que cualquier criterio formal esta evidentemente limitado. Yo prefiero hablar de dicho fenómeno como: “Encuentros entre humanos con inteligencias no-humanas”; esto permite colocar a los abductores como seres no necesariamente extraterrestres, también elimina la noción de que el secuestrado debe estar en una nave (Pope, 1997)

El caso de Barbara Bartholic

Tenía sólo seis años de edad Barbara Bartholic (1939-2010), la futura modelo de Nueva York, investigadora ufológica y consultora para la película “Close Encounters of the Third Kind” (Encuentros Cercanos del Tercer Tipo) de Steven Spielberg, cuando le sucedió lo que a continuación nos relata ella misma:

Fue en Mayo del año 1945 cuando escuché a mi madre y padre hablar acerca del fin de la guerra en Europa. También fue en ese Mayo que los “intrusos” (aliens) regresaron. Ese fue el año en el cual me encontré de nuevo trasportada a un extraño lugar en una burbuja de luz. Cuando ascendí, recuerdo ver a mi madre acercarse al patio a sacudir una alfombra. Luego estábamos tan lejos que ya ni siquiera podía ver nuestra casa. Durante esa visita, ellos me llevaron al gran cuarto redondo. Yo estaba rodeada por “visitantes” no antes vistos. Yo podía escuchar sus requerimientos. Yo tenía seis años pero entendía que lo que ellos me pedían que hiciera no era correcto. Sentí un calor elevarse en mis mejillas.

“Yo no quiero quitarme el vestido”, busqué al ser que me habló pero no vi a nadie. “No aquí, no enfrente de todos. Mi mamá dice que sólo me tengo que quitar el vestido en mi cuarto o en el baño. Ya no soy una bebé”

Las palabras que me hablaron en la mente me tranquilizaron y de alguna manera, en segundos, y antes de darme cuenta de lo que había pasado me encontré vestida solo con mis medias de algodón. Miré hacia debajo de mi cuerpo y me tapé con las manos sobre mi pecho.

“¿Por qué me hacen esto a mí? Yo he sido una niña buena. Esto no es divertido”

“Tratamiento especial de luz”

“Un tratamiento muy especial de luz. Algunos de ustedes le llaman una luz ultravioleta”

La luz ultravioleta era tan fuerte que mis medias lucían como si fuesen de un blanco luminoso y radiante. Miré las paredes brillantes y beige

“¿Es este su baño? Está cubierto de azulejos

Los alienígenas proyectaron risas en mi mente

“No es un baño, piensa que es la oficina de un doctor. El doctor quiere ayudarte.”

“No me gustan los doctores”

“Entonces está bien llamar a la habitación un baño. Puedes llamar tu tratamiento un baño de luz.”

Algo se me entregó en la mano. Era un objeto con algo de vidrio. Yo lo sostenía.

“¿Qué…?”

La respuesta telepática interrumpió mi pregunta antes que la terminase de formular

“Es para tus ojos, para protección de la luz fuerte”

Me sentí complacida con esa explicación.

“Oh, son gafas como de piloto de avión” Levanté los anteojos verde obscuro y miré a través del espeso amarillo de sus lentes que parecían ser de hule. Unas manos los tomaron y me los pusieron en su lugar.

“Ahora puedes pararte en el centro, en la alfombra”

“¿Me puedo sentar?”

“Sí, un momento. Por alrededor de 10 minutos queremos que te levantes en la alfombra. Pero para el resto del tratamiento te puedes sentar si quieres”

Froté mis piernas con la alfombra y se sentía como una sábana cálida. La presencia de los extraños y sus pensamientos lentamente retrocedieron del lugar en donde me encontraba.

“Oigan, ¿A dónde se fueron todos? No me dejen aquí sola”

“No te preocupes pequeña Bárbara. Vamos a estar justo detrás de las luces. Nosotros no necesitamos el tratamiento pero tú sí, así que nos vamos pero tú te quedas”

“No me siento enferma”

“Oh sí, tú no estás enferma, pero esto es para prevenir que te enfermes. Hemos encontrado faltantes dentro de tu cuerpo pero las luces van a remplazar los elementos faltantes”

Me acomodé las gafas de nuevo. Tal vez ellos me las regalen cuando el tratamiento termine. Mi doctor me deja tomar las paletas para la lengua para que me las lleve a casa.

“Bien, está bien”

Tomé el baño de luz pero luego ellos no me dejaron llevarme las gafas a casa.

Cerré mis ojos para detener mis lágrimas pero al abrirlos descubrí que estaba en el ático de mi casa de nuevo. Mi madre estaba de cuclillas junto a mí. Ella me preguntó

“¿Te viniste a dormir aquí? Te llamé pero no me respondiste. En ocasiones no entiendo por qué no puedes jugar en el jardín como una niña normal”

Pocos años después recuerdo haber visto un destello color blanco, inclusive más blanco que nunca antes contra un esmeralda verde. Ah sí, mis visitantes habían regresado.

Los invisibles seres alrededor mío irradiaban confort y protección pero aún así me sentía intranquila, tal vez un poco asustada. ¿Por qué habrían vuelto? Ya estaba obscureciendo y yo sólo quería esperar allí en el pórtico pues mi mamá me dijo que me quedara aquí.

“No te preocupes” el pensamiento vino del ser más cercano a mí. “No durará mucho. Te traeremos a casa en un momento” Pude sentir como los otros consentían lo dicho. “Tu madre va a encontrarte bailando cuando ella venga a buscarte”

Me tranquilicé un poco. Esta vez era diferente de cuando yo era una niñita, y diferente de aquellas visitas a la oficina del doctor. Los tres seres vestían el traje como de seda ajustado al cuerpo. Estos eran los que había visto antes. Ellos ahora me hablaban como una niña más crecida ahora.

“¿Vamos a ver los globos grandes de nuevo?” le sonreí al ser más cercano a mí, el cual estaba enviándome ondas de confort. De todos ellos, él era mi mejor amigo. Yo sabía que él era el líder del grupo de tres. Pero el que estaba a mi lado izquierdo “No.”

El que estaba a mi lado derecho, al que conocía más, el que era el líder, levantó un mechón de mi pelo. Desde el rabo de mi ojo pude ver mi rizo de cabello en su mano. Su tacto sobre mi cuello me causó un poco de escalofríos. Él me dijo que me iba a poner algo dentro de mi cuello.

“No,” les grité “No, yo no lo quiero” Ahora estaba cambiando de parecer. Estos seres no eran amigos; no lo eran en realidad.

“Es sólo una pequeña cajita” Ahora me aseguraban esto con sus pensamientos “sólo una cajita de comunicaciones”

Uno de los seres tomó mi mano en la suya. Levantó mi dedo meñique y dijo “Mira a tu pequeño dedo” él me tocó la uña tan ligeramente que no sentí nada.

“¿Ves? La cajita es la mitad de pequeña de tu uña pequeña”

Ya esto no me daba la sensación de ser un juego. Moví la cabeza y me alejé del semicírculo. Me volví a mirarlos un poco enojada ahora.

“¿Pueden darme la cajita y la llevo cargando? Ya se hace tarde y debo ir a casa. Se hace tarde”

Ellos caminaron formando un círculo alrededor mío.

“Vamos a poner el pequeño chip justo detrás de tu oreja. No te dolerá.” Él lo mostró de nuevo y dijo “Vendrá un momento en tu vida cuando sucedan grandes catástrofes y desastres y este implante te permitirá hablar con personas de otros universos”

“¿Debajo de mi piel?” Qué desagradable, odiaba esa idea.

“Sí, ni siquiera lo vas a notar” Luego me hicieron tener una visión de mi misma adulta trabajando con personas en la calle. Me vi a mi misma ayudando gente y confortándola. Sin embargo las imágenes de mi misma ayudando gente lastimada eran de cuando llegase a tener 60 años.

“No me gusta verme como una mujer anciana” y di un paso atrás.

“No importan las imágenes. Esto es lo que te pasará un día pero aún falta mucho tiempo para esto así que no tienes que preocuparte. Cuando tengas esta pequeña pieza dentro de tu cuello vas a ser capaz de entender idiomas que nunca entendiste antes. Serás capaz de hablar y entender personas de cualquier lugar del espacio. Esa es la razón por la que queremos ponerte el artefacto en la oreja”

Luego de insistir que no, y ellos continuar con sus pensamientos en mi mente aparecí de nuevo en el pórtico de mi casa (Bartholic, 2004)

La historia de Pat por la doctora Turner

Esto nos cuenta la doctora norteamericana Karla Turner (1948-1996), quien ha sido una de las más importantes investigadoras en el tema de Abducción Extraterrestre, nos relata el caso de una mujer abducida llamada Pat y su caso ocurrido en 1954 en Florida.

La doctora Turner nos dice: Los recuerdos de Pat de este evento, como en el caso de muchas personas que han tenido experiencias con UFOs, fueron suprimidos completamente luego del incidente. Todo empezó a fluir de regreso a su consciencia en el año de 1986, escenas de una bola de luz brillante y anaranjada, pequeñas entidades grises tanto fuera como dentro de su casa de campo, y lo más perturbador de todo, personal militar en su propiedad. “Yo pensé que estaba loca cuando estos recuerdos me vinieron” dijo Pat “Pero eran tan fuertes y reales, que finalmente le hablé a mi hermano y hermana preguntándoles si ellos recordaban algo similar. My hermana Rose dijo que ella recordaba los alienígenas y la gente militar también. Y aunque mi hermano dijo tampoco recordar la anaranjada bola de luz, dijo recordar claramente al personal militar y algunas interacciones con ellos”

El lugar era una granja de 16 acres cerca de Floyd´s Knob en Indiana, en el verano del año 1954. Pat de once años vivía con su madre, padrastro, abuela, el hermano de nueve años, y una hermana de seis. Una noche varios miembros de la familia vieron una gran bola anaranjada de luz aparecerse fuera de la granja. Pat ya se había ido a dormir pero se despertó por su madre y hermana al ver por la ventana. En el cielo ella vio la luz naranja fija sin mostrar movimiento alguno primero, luego se movió rápidamente fuera de vista hacia la parte trasera de la casa. “Recuerdo vagamente, me pareció como si mis familiares sabían que “ellos” venían” dijo Pat “Vi a mi madre corriendo hacia la puerta de la cocina para asegurarse de que estaba cerrada y para mirar la bola aproximarse por el patio. Recuerdo pensar, No sirve de nada cerrar la puerta con seguro, ellos pueden entrar de todas maneras. Era como si yo supiese lo que sucedería” Pat de repente se sintió somnolienta pero no recordó haber regresado a la cama. Su siguiente memoria fue de una luz multicolor girando lentamente alrededor del cuarto en un silencio total, emitiendo tonos azules, violetas y morados. Ella se fue a dormir a la cama y miró por la ventana donde se topo con un alienígena del tipo Gris flotando fuera de su ventana. La mirada del Gris parecía penetrar su ser entero, y ella sintió una cierta familiaridad con aquél ser. “No tengas miedo” le comunicó el Gris a Pat “Tú eres la niña escogida. No te lastimaremos.” Pat se volteó y vio varias entidades altas entrando a su habitación. Mientras ellos sacaban flotando a su abuela por la puerta, Pat sintió el terror de la anciana, y ella también estaba aterrada. Cuando la habitación se llenó con los extraños seres, un espumoso eje de luz bajó a través del cielo raso. Mientras la luz se incorporaba, Pat vio en la niebla de luz a una figura la cual ella percibió como Jesús de cabello rubio, ojos azules y de bata resplandeciente. Él tomó la mano derecha de Pat y dijo: “No tengas miedo, mi niña. Ellos son míos” haciendo un gesto hacia los seres que estaban de pie en la habitación.

La figura como Jesús miró a Pat y dijo: “Yo soy la luz del mundo”. Luego él fue cubierto de nuevo por el espumoso eje de luz, quién se lo llevó de vuelta a través del cielo raso.

Ella y su abuela fueron transportadas flotando fuera de la habitación por las entidades. Pasando frente a la habitación de su madre, Pat miró una brillante luz blanca saliendo de la habitación. Cinco de los altos seres blancos  estaban alrededor de la cama de su padrastro, y parecían estar examinando una de sus atrofiadas piernas, el resultado de la polio. Un destello de luz verde, de unos 12 centímetros, flotaba sobre él. Continuando a través de la casa y fuera al patio, Pat vio una brillante y cristalina nave flotando bajo sobre el suelo. Luego, un rayo de luz salió de la parte inferior de la nave y la engulló.

“Recuerdo los rizos rubios de mi hermana al lado mío mientras entrabamos a la nave” dijo Pat, “Estábamos mirando hacia abajo, hacia el suelo y vi a mi madre y abuela allí mirando hacia arriba, como zombis.” Ella pudo mirar que en todo el patio había un enjambre de Grises apresurándose alrededor del área. Y aunque ella ni Rose recuerdan con exactitud la secuencia de eventos, ambas recuerdan un grupo de pequeños grises cerca de una zanja al lado de la puerta del sótano. Roso vio a los seres en línea, caminando por sobre una tabla sobre la zanja. Pero la memoria de Pat incluía una línea o pared de fuego en la zanja y una hilera de pequeños grises flacos, que llevaban “sombreros de arroz con briznas grandes.”

Luego de ser transportada, ella y Rose dentro de la nave, Pat recuerda estar sentada en una mesa en un cuarto con los grises presentes. Uno alto y blanco apareció con un instrumento y raspó piel del interior del antebrazo y la planta de los pies, cortó algo de su cabello, y luego cortó muestras de sus uñas. “¿Por qué necesitas todo esto de mí?” Ella preguntó

Estamos haciendo una nueva Tú, la entidad respondió.

“¿Eres un ángel?” Pat le preguntó

“Sí” la entidad le dijo, “pero no de la manera en que te enseñaron”

Pat fue llevada a otra habitación donde la pusieron sobre una mesa, arriba había un instrumento obscuro. Uno de los grises vino y extrajo un tubo de este aparato, el cual tenían una delgadísima aguja en su extremo. Pat se asustó, pero el Gris le dijo: “Esta es la parte de la que no te tienes que acordar” Pat sabía que la aguja estaba por ser insertada dentro de su fosa nasal derecha, pero justo antes de eso ella perdió el conocimiento.

Pat recordaba otro evento durante el examen físico, el ser “fundida” con una luz plateada.

Pat recobró la conciencia y se vio ahora de vuelta en la primera habitación sobre una mesa. Ella lloraba porque no soportaba más estar con los grises. Y cuando ellos le dijeron: “Aún no es tiempo”, ella les pidió un suvenir como prueba de que la experiencia había ocurrido realmente: la piedra “sanadora” verde que ella había visto encima del cuerpo de su padrastro. Aunque los alienígenas aparentemente le dieron este artilugio, ellos le dijeron que no “funcionaría” apropiadamente con ella, sólo con ellos. Se le dijo luego: “Tú vas a tener que olvidar esto”

“¿Por qué?” preguntó Pat

“Porque están aquellos que van a manosear tu mente” el Gris le respondió

Pat fue devuelta a su casa, allí se encontró con toda su familia sentada en la sala bajo un aturdimiento. “Ellos parecían zombis” dijo Pat. Inclusive su padrastro estaba apoyado sobre el piso reclinado contra el sofá. Ella fue puesta en su cama y vio a uno de los Grises fuera de su ventana gesticulándole una “Despedida”. Ella le respondió con un gesto de adiós y cayó dormida. (Turner, 2013) 

El Misterioso caso de Vilas-Boas

El caso del granjero brasileño de la localidad de San Francisco de Sales, estado de Minas Gerais, Brasil; llamado Antonio Vilas-Boas (1934-1992) es uno muy singular dentro de la ufología. Primero, Antonio informó haber tenido dos avistamientos del primer tipo, uno el 5 de Octubre de 1957 cuando tenía 23 años y estudiaba leyes, él y su hermano vieron un destello luminoso brillando en el cielo a través de la ventana de su cuarto. El segundo avistamiento sucedió 9 días después, el día 14 de Octubre del mismo año (1957) cuando Antonio estaba conduciendo un tractor de arado en el campo de noche, pues aunque estudiaba leyes trabajaba además en la finca de su padre. Él vio una luz brillante que apareció flotando sobre el campo donde se encontraba, así que trató de acercarse. El objeto parecía precipitarse alrededor rápidamente, guiándolo en una cacería intensa. Exhausto, Vilas-Boas se rindió de la persecución. Luego observó como dicha luz le lanzaba múltiples rayos, antes de desaparecer por completo. Aparentemente también en el primer avistamiento hubo un despliegue de luces así. La siguiente noche Antonio estaba solo en el mismo campo cuando vio una luz roja viniendo directamente hacia él. En esta ocasión pudo divisar la forma de la nave, de apariencia de “huevo”, y la vio aterrizar descansando en tres patas. Por primera vez en la serie de avistamientos Antonio estaba realmente asustado, así que manejó alejándose del lugar donde se hallaba el UFO. Pero su tractor se atascó, y Vilas-Boas fue tomado por cuatro extraterrestres, que salieron rápidamente del UFO, lo agarraron y lo metieron al Ovni. Los alienígenas eran pequeños, con cabezas desproporcionadamente grandes; una descripción que iremos viendo recurrentemente.

Los extraterrestres lo desvistieron contra su voluntad y lo embadurnaron con un extraño líquido viscoso. Los seres lo cortaron para extraer muestras de su sangre dejándolo luego solo en un cuarto pequeño y redondo. Llegaba un olor fétido a esta habitación, y prontamente Antonio se vomitó en el lugar. Al cabo del rato, una extraterrestre femenina llegó desnuda. Ella se veía humana en apariencia, aunque ella mostraba pies muy pequeños y una cara ancha que se estrechaba hacia la barbilla. Ella tenía los ojos azules, manos largas y delgadas; y media cerca de 1,4 metros de estatura. Su cabello era rubio, aunque su vello púbico lucía de color rojo. Antonio tuvo relaciones con ella dos veces. Ella tomó una muestra de esperma, colocándola en una especie de tubo de ensayo. Antes de irse, la mujer extraterrestre le sonrió y señaló hacia el vientre de ella, y luego señaló hacia arriba. El mensaje estaba claro; un humano/alienígena bebé nacería de dicho encuentro, y criado “quién sabe dónde”.

Antonio Vilas-Boas tiene los siguientes comentarios referentes a su experiencia: Eso era lo que ellos querían de mí, como un semental para mejorar sus reservas. Al final de cuentas eso fue todo. Estaba enojado, pero luego resolví no prestarle más atención. De todas formas pase un buen rato aunque los gruñidos que escuché salir de la boca de esa mujer en ciertos momentos casi arruinan todo, dando la impresión de que estaba con un animal.

Luego de su experiencia íntima, Vilas-Boas se percató que podría conseguir una evidencia real de su abducción y se robó un pequeño aparato de la nave. Él fue descubierto pero, a pesar de su intento de robo le dieron un recorrido por la nave, antes de llevarlo de regreso afuera. La nave luego ascendió lentamente en el aire, antes de desplazarse a una increíble alta velocidad. El encuentro total había durado cerca de 4 horas. Durante las siguientes semanas Antonio desarrolló extrañas heridas en sus piernas y brazos, que luego se hicieron cicatrices.

No hay motivo aparente de fraude en este caso. Vilas-Boas no escribió ningún libro, y no tenía más intención que obtener una explicación (Pope, 1997)

La Abducción de los Hill

El 19 de Septiembre del año 1961, regresando de una festividad en Canadá a su casa en el Estado de New Hampshire, Betty (1919-2004) y Barney (1922-1969) Hill se convirtieron en el primer caso publicitado de una abducción extraterrestre. Habiendo cruzado la frontera con Canadá a las 9 de la noche aproximadamente y habiendo hecho una parada en un restaurante en Colebrook la pareja se dirigió por la autopista US 3. Justo después de la villa de Lancaster se percataron de una luz brillante en el cielo delante de ellos que empezó a crecer en brillo y tamaño mientras la observaban. Mientras seguían manejando la luz se movía entre copas de los árboles y montañas. No fue sino hasta que detuvieron el carro que fueron capaces de determinar que en realidad se estaba moviendo y que su movimiento no era debido a los giros del automóvil en la carretera. Mientras Barney manejaba, Betty miró por sus binoculares y vio lo que parecía una gigantesca nave con doble hilera de ventanas. Esto hizo que Barney detuviera el carro e hiciera una más detallada investigación. Él salió del carro y cruzó a través de un campo obscuro y aparentemente caminó cerca de 15 metros de distancia del objeto ahora suspendido en cerca de la copa de un árbol, aunque él luego confesó que estaba temblando en terror.

Aislado Barney en el campo obscuro, Betty desde el vehículo con sus binoculares miraba como su esposo estaba cerca del UFO. Logró divisar al menos una docena de seres mirándolo. Él recuerda particularmente los ojos de los miembros de la tripulación que casi hipnóticamente captaban su atención y entonces, asustándose tuvo miedo de que ambos fueran capturados, y corrió de vuelta al vehículo, se subió y manejó lejos. Betty en este punto no veía más la luz de la nave pero si escuchaba un sonido como un “beep”, y empezaron a sentir somnolencia como si un sentimiento parecido al que produce un sedante les hubiera sobrevenido. 27 kilómetros después de Concorde, Betty y Barney Hill se recobraron de su sentimiento de adormecimiento a la vez que escuchaban, o pensaban que lo hacían, un set separado de ruidos “beep” similares al primero. Eventualmente llegaron a su casa.

A la mañana siguiente del evento, descubrieron manchas de “pulido” metálico en el maletero del auto. Este fue uno de muchas pistas físicas que sugerían, pero que no confirmaban por sí mismas, la naturaleza real del evento. Betty llamó para hablar con su hermana y contarle del evento; su hermana le comentó que ella también había experimentado algo parecido hacía algunos años atrás.

El interés intenso de Betty por el fenómeno de Ufología continuó en ella hasta su muerte.

Dos días después del avistamiento se dirigió a la biblioteca a recabar un gran volumen de información acerca de los UFOs incluyendo el libro de Donald Keyhoe: “Flying Saucer Conspiracy” (La conspiración de los platillos voladores) publicado en 1955. A sólo una semana del evento ella escribió a Donald Keyhoe para narrarle su experiencia, la cual apenas comenzaba.

Diez días después de la experiencia Betty tuvo una serie de pesadillas vívidas en el periodo de una semana del tipo más perturbador. Ella soñó que el UFO había detenido el carro y que los extraterrestres los habían extraído del auto y llevado a bordo de su nave espacial sometiéndolos a examinaciones médicas implacenteras. Aunado a esto, a Betty se le dio un “tour” por la nave espacial con los aliens, quienes le mostraron un mapa con aparentemente su mundo (el de los aliens).

Las pesadillas eran terribles, pero hablando con personas en su trabajo se comenzó a dar cuenta que no eran pesadillas ordinarias; eran recuerdos en un evento real.

En Febrero del año 1964 la pareja comenzó una serie de terapias de regresión hipnótica con el psiquiatra de Boston el doctor Benjamin Simon (Spencer, 1992).

A continuación transcribiremos parte de una de las sesiones de regresión hipnótica que pueden escuchar en los links al pie de página[25]:

Doctor Benjamin Simon: Va más profundo y profundo, completamente relajado, todos los músculos están relajados y confortables. No estará ansioso, y usted se irá acordando de todo y me lo dirá.

Barney Hill (bajo estado hipnótico): Sí, pienso que voy a parar, voy a parar, y no he parado y Betty dice: mira, hay una estrella moviéndose. Entonces miro y veo una estrella pero le digo a Betty que es un satélite. Hemos visto un satélite. Luego me ahorrillo a un costado de la calle y Betty toma sus binoculares y yo tomo la correa y se la pongo al perro en su cuello, y le digo: Vamos Topsy, salgamos. Salimos y le digo a Betty: apúrate Betty para así poder mirar también con los binoculares. Luego veo que no es un satélite. Es un avión, es un avión que puedes ver. Pues puedo mirar que tiene ventanas, le devuelvo los binoculares a Betty y me siento satisfecho. Luego sigo manejando y Betty mirando y dice: Querido, eso no es un avión porque nos está siguiendo. Entonces me detuve de nuevo y miré que aún estaba allí; así que busqué por un lugar fuera de la carretera. Esto es extraño porque aún está allí. Pienso que Betty está tratando de decirme que esto es un platillo volador

Dr. Simon: ¿Tenía luz suficiente para ver?

Barney: Tenía una luz y se movía por el cielo; también no escuché ningún sonido.

Dr. Simon: No tenía ningún sonido.

Barney: No, y yo quería escuchar un jet como el de la academia

Dr. Simon: ¿Por qué quería usted escuchar un jet?

Barney: Porque Betty me estaba volviendo loco, me estaba enojando, porque ella seguía diciendo: mira, es extraño, no es un avión. Y yo seguía pensando que lo era, y yo quería escuchar un sonido, un motor.

Dr. Simon: ¿Qué tan lejos estaba?

Barney: No estaba lejos, estaba como a 300 metros.

Dr. Simon: ¿Se movía hacia delante y atrás, o se movía en círculos?

Barney: Íbamos hacia el oeste y eso se devolvió de repente en línea recta, parecía como que rebotó en el cielo. Como cuando rebotas una pelota y regresa a ti. Pienso que tal vez un jet podría volar así, y espero buscar un buen lugar para detenerme y ver esta cosa. Lo que sea que es. Yo quiero despertar.

Dr. Simon: Usted no va a despertar, usted se encuentra en un estado muy cómodo de sueño. Continue. ¿Recuerda algo más?

Barney: Esta justo sobre mi derecha, ¡Dios! ¿Qué es eso?; y yo trato de mantener control para que Betty no se asuste mucho, pero ¡Dios!, yo estaba asustado

Dr. Simon: Todo está bien, no te va a lastimar ahora.

Barney: Tengo que conseguir mi pistola (Barney empieza a llorar frenéticamente asustado) ¡Dios mío!

Dr. Simon: Todo está bien…

Barney: ¡Dios mío! ¡Dios mío! (Barney grita entre un llanto aterrador)

Dr. Simon: Regresa al sueño profundo, duerme ahora. Tranquilo, todo está bien. Calma, relájate. Respira y relájate. Respira, ya no te puede lastimar. Pero sigue recordando. Dijiste que sentiste que debías tomar la pistola, esto no fue para lastimarte a ti mismo.

Barney: Salgo del carro con los binoculares, y caminó fuera por el camino y allí arriba está. ¡Oh Dios! (Barney empieza a llorar de nuevo y grita)…

Dr. Simon: Calma, relájate. Está ahí y lo puedes ver pero no te va a lastimar, continúa.

Barney: ¿Por qué no se va? míralo… (Barney vuelve a llorar dificultándole hablar)

Dr. Simon: Calma, calma, no te va a lastimar

Barney: (Barney habla entre sollozos y respira fuertemente)

Dr. Simon: yéndonos para atrás, dijiste que estaba a 300 metros de distancia

Barney: Oh no, no luce tan lejos ahora, es muy grande y no está tan lejos. Y puedo ver que hace cambios de luz hacia mí.

Dr. Simon: ¿A qué luce parecido ahora? ¿Ves algo en particular?

Barney: Parece como un “pancake” gigante con ventanas e hileras de ventanas y una gran luz, tiene muchas ventanas. No es como un avión comercial porque está curvado alrededor de todo este “pancake”. Y yo me digo: ¡Dios mío! esto no puede ser real, esto es una locura. Aún está allí. Quiero ir a la autopista de nuevo y buscar alguien que venga y me diga que eso no es real…

Dr. Simon: Aún estas en un sueño profundo pero puedes verlo claramente.

Barney: Está ahí, quiero que no esté ahí pero ahí está. ¿Qué es lo que quieren? ¡¿Qué quieren?! Una persona me mira, luce amigable y me mira sobre su hombro derecho y me sonríe

Dr. Simon: ¿Lo puedes ver claramente?

Barney: Sí

Dr. Simon: ¿Cómo es su cara? ¿A qué se parece?

Barney: Pienso en un irlandés pelirrojo. No sé porque pero pienso que se que tal vez porque los irlandeses usualmente son hospitalarios con los negros (Barney Hill es de raza negra; y cuando veo a un irlandés amigable yo reacciono y me digo, seré amigable. Yo pienso que éste que me mira sobre el hombro es amigable.

Dr. Simon: Dices que uno te mira sobre el hombro, ¿Está él lejos de ti?

Barney: Sí, esta frente a una pared

Dr. Simon: ¿Te ve desde una ventana? Tú dijiste que había muchas ventanas

Barney: Sí, había una gran hilera de ventanas; divididas por estructuras que evitaban que fuera una gran y única ventana. (Aquí habla unas palabras más separadas entre sí) Y las cosas malignas… y…emocionado… uniforme

Dr. Simon: ¿Tienen un uniforme?

Barney: Sí

Dr. Simon: ¿Qué tipo de uniforme?

Barney: Tiene una bufanda negra alrededor de su cuello que caía sobre su hombro izquierdo

Dr. Simon: ¿Cómo puedes notar eso a esa distancia?

Barney: Lo miro con mis binoculares

Dr. Simon: Oh, ya veo. ¿Y tienen rostros como las demás personas? Dijiste que uno lucía como un irlandés pelirrojo.

Barney: Sus ojos son rasgados, pero no como los de un chino

Dr. Simon: ¿Qué hacía Betty durante todo este tiempo?

Barney: Yo no lo sé. Yo no estaba cerca de ella. Esta creatura, este líder me está diciendo algo.

Dr. Simon: ¿Cómo te lo dice?

Barney: Lo veo en su cara. Me dice: Quédate ahí y sigue mirando, sólo sigue mirando y quédate ahí. (Barney comienza a agitarse con cierta emoción parecida al que se muestra en las iglesias de afroamericanos en el góspel, luego se agita muy nervioso y comienza a gritar) ¡Oh Dios! quita eso de mi cabeza. ¡Dámelo de vuelta! ¡Oh Dios! debo regresar; ¡Oh, oh! ¡Tienes que alejarte de mí!

Dr. Simon: Calma, calma; aún estas bajo un sueño profundo. ¿Cómo puedes estar seguro que te está diciendo esto?

Barney: Sus ojos, sus ojos (se comienza a agitar de nuevo) hipnotizan personas

Dr. Simon: Pero dijiste que eran amigables

Barney: Pero hay otros líderes mirando al que me mira sobre el hombro

Dr. Simon: Oh, ya veo. ¿Cómo sabes que el otro es un líder?

Barney: Porque todos se movieron a mirarme cuando él me miró; y hay como una pizarra y dieron a luz a un niño.

Dr. Simon: ¿Vas de regreso a la esquina?

Barney: Sí y bajé los binoculares.

Dr. Simon: Te dirijes al automóvil. ¿Está Betty?

Barney: Sí. Yo me digo a mí mismo, no entres en pánico. Ya en el carro siento que el objeto está cerca (Barney empieza a hablar muy bajo, casi como murmurando); oh no, esos ojos están aún en mi cerebro. Oh, por favor. ¿Puedo despertar?

Dr. Simon: Mantente así un poco más. Vamos a pasar por esto muy bien. Te sentirás muy bien.

Barney: Ese perro loco… está mirando el auto todo el tiempo

Dr. Simon: ¿El perro no ladra ni nada? ¿Y qué hay de Betty?

Barney: Yo no sé… yo no entiendo… ¿Nos están robando?... no lo sé

Dr. Simon: ¿Qué te hace pensar que te están robando?

Barney: Sé que está en mi mente y no quiero verlo

Dr. Simon: Bien, me lo puedes decir. Me lo puedes decir ya.

Barney: Amen, oh una jacket negra. Yo no tengo dinero, yo no tengo nada. Yo no sé. Los ojos aún están ahí. Los ojos siempre están ahí, y me dicen que no tengo que temer. Hay un accidente en el camino, una luz roja

Dr. Simon: ¿Dónde ves eso?

Barney: Justo en el camino adelante. No tengo que temer. Pero ellos no me hablarán.

Dr. Simon: ¿Quiénes no te hablarán?

Barney: Los hombres

Dr. Simon: ¿En el vehículo?

Barney: No, están fuera en el camino

Dr. Simon: ¿Y donde están ustedes? ¿Aún en el carro?

Barney: No, estamos suspendidos. Estoy flotando fuera. Qué gracioso. Betty. Tengo que regresar al automóvil.

Dr. Simon: ¿En realidad estás flotando fuera o es cómo te sientes?

Barney: Sí

Dr. Simon: ¿Aún estás fuera del carro?

Barney: No, no estoy en el carro, no estoy en el bosque, no estoy en el camino

Dr. Simon: ¿Y donde están estos hombres?

Barney: Yo no sé, yo sólo estoy flotando arriba (Barney se rie); Betty esto es lo más gracioso. Yo sé que no creo en platillos voladores pero yo no sé. Hay muchos misterios. Creo que no le voy a contar a nadie acerca de esto. Es ridículo. Me pregunto de donde vienen.

Dr. Simon: ¿Deseas ir con ellos?

Barney: Sí. Es muy interesante, tal vez son de algún planeta distante. Tal vez son los ángeles de Dios. ¿Tenías miedo? No, lo tenía. Oh, estoy en el auto antes de lo esperado.

Dr. Simon: Bien, vamos a detenernos ahí. Vas a recordar esto hasta que yo te diga que recuerdes todo (Hill, 2017)

El secuestro de Niara Terela Isley

El caso de la ex oficial de seguimiento de radar de la Fuerza Aérea norteamericana Niara Terela Isley es muy perturbador. Ella fue abducida por extraterrestres Reptilianos y llevada a la Luna donde fue violada repetidas veces. Ella cuenta que fue abducida por un extraterrestre con cola y que tenía los ojos amarillos con pupilas de hendidura vertical. Niara fue llevada a una base secreta en el lado oculto de la Luna. Una vez allí, dijo que ella fue forzada a mantener relaciones íntimas con extraterrestres.

Esto sucedió cuando ella tenía 25 años de edad. Dijo que los extraterrestres la pusieron a trabajar, realizando trabajos de operador de maquinaria electrónica para excavar las partes más oscuras de la Luna para ampliar su base militar en el lado obscuro de la Luna.

Niara Terela describe como fue utilizada y forzada a tener relaciones íntimas casi cada noche que estaba en la Luna. Manifestó que casi todo el tiempo estuvo rodeada por seres Reptilianos, con los que también mantuvo relaciones.

Además afirma que “alienígenas grises” estuvieron presentes junto a ella, ayudando con el trabajo, así como el personal humano en las fábricas de nuestro planeta. Los grises, según cuenta Isley, también fueron obligados a ayudar a los reptiles a realizar trabajos en la Luna. Los incidentes se detuvieron en el año de 1980 (People, 2014)

Los trabajadores del astillero en Mississippi

La abducción sufrida por los trabajadores de un astillero en Mississippi, Estados Unidos, Charles Hickson (1931-2011) y Calvin Parker (n. 1954) sucedió el 11 de Octubre del año 1973 mientras pescaban en el río Pascagoula.

Luego de escuchar un sonido zumbante los dos hombres se quedaron atónitos al descubrir un objeto grande con forma de “huevo” moviéndose lentamente hacia ellos mientras emitía una destello azul/blanco. El UFO aterrizó, y tres extrañas entidades flotando se dirigieron hacia los dos pescadores. Los alienígenas eran de cerca de 1,5 metros de estatura. Tenían una piel gris rugosa y extrañas protuberancias salientes en el lugar de las orejas y narices. Tenían así mismo, una ligera abertura a manera de boca. Fue en este punto cuando el joven de 19 años Parker se desmayó. Los dos hombres fueron llevados al interior de la nave. A Hickson se le realizó cierto tipo de examinación que incluía el ser escaneado por un aparato que flotaba, que parecía un ojo grande, pero luego de 20 minutos ambos hombres fueron devueltos sin ambages al río donde estaban antes que el UFO partiera.

La historia de ambos hombres impresionó al sheriff local, quien los dejó solos en su oficina con un micrófono oculto para escuchar que decían entre ellos. Transcribimos la conversación entre Hickson y Parker grabada por el sheriff:

Hickson: Nunca vi nada semejante a eso en mi vida antes. No nos van a creer

Parker: No quiero seguir sentado aquí. Quiero ver a un doctor

Hickson: La gente mejor que despierte y empiece a creer. Mejor que comiencen a creer.

Parker: ¿Viste como esa maldita puerta se nos puso encima?

Hickson: No sé cómo se abrió chico, no lo sé.

Parker: Se abrió parecido a cuando esos seres nacen

Esta conversación no parece ser una obtenida secretamente de dos sujetos que preparan un fraude (Pope, 1997)

Fuego en el Cielo

Uno de los casos llevados al cine ha sido el del empleado forestal norteamericano Travis Walton (n. 1957) que trabajaba con unos empleados aserraderos el día que lo abdujeron, desapareciendo por 5 días. La película filmada en torno a lo que le sucedió lleva el nombre de “Fire in the Sky” (Fuego en el Cielo) del año 1993 y dirigida por Robert Lieberman. Así nos narra el evento Nick Pope (n. 1965):

Pocos casos pueden ilustrar la controversia que rodea los casos de abducción como el de Travis Walton. Walton era uno de siete hombres que trabajaban en el bosque nacional en Arizona. El día 5 de Noviembre de 1975 a cerca de las 6pm los hombres empacaron sus cosas para irse a sus casas en un camión propiedad de uno de ellos llamado Mike Rogers. Justo luego de partir los hombres notaron un brillo entre los árboles, y luego de voltear más adelante pudieron ver a un UFO flotando cerca en un claro. Ellos se asustaron mucho y Walton salió del vehículo hacia el objeto, el cual comenzó a girar y emitir un sonido “beep” parecido a algo electrónico. De repente, Walton fue golpeado por un rayo de luz desde la nave que lo lanzó por los aires hacia atrás. Sus compañeros al ver eso huyeron del lugar bajo un estado de pánico dejando a Walton ahí tirado; sin embargo a eso de algunos metros más adelante se detuvieron para devolverse y rescatar a Walton. Cuando regresaron al lugar sólo se encontraron una luz parpadeante en el cielo pero no había señal de Walton. Los trabajadores reportaron lo sucedido con el sheriff local, y una búsqueda exhaustiva se inició al día siguiente en la zona sin ningún éxito.

El 11 de Noviembre, Travis llamó a su hermana desde un teléfono público en una ciudad a 20 kilómetros de distancia del lugar de donde desapareció pidiendo que lo trajeran. Fue encontrado en el piso del teléfono público de donde llamó en un estado de desorientación severo.

A los días que él se pudo recuperar, narró el evento luego de ser golpeado por el rayo de luz. Walton contó que el rayo lo desmayó pero despertó en un cuarto caliente y húmedo con techo bajo. Travis vio tres alienígenas pequeños con grandes cabezas, ojos largos y muy pequeñas orejas, narices y bocas. Él se puso histérico y trató de atacar a las entidades, luego corrió de la habitación. Entonces vio a un humano vistiendo algún tipo de capacete en la cabeza quién lo acompañó fuera de la nave hacia un área grande parecido a un hangar donde había varios más UFOs pequeños parqueados. Travis siguió al “humano” hacia uno de estos pequeños UFOs parqueados allí y se percató que había otros tres humanos más. En este punto él tenía una máscara puesta en su cara, luego quedó inconsciente de nuevo. Al despertar estaba en la carretera y pudo ver al UFO levantándose en el aire (Pope, 1997)

Regresión hipnótica de Pier Zanfretta

La sesión de hipnosis del guardia de seguridad privado italiano llamado Pier Fortunato Zanfretta (n. 1952) es una muy famosa dentro de la ufología por ser la más conocida de Italia. Él se encontraba trabajando en Torriglia, que es un pueblo cercano a Génova; cuando sucedió su abducción cerca de la media noche. Zanfretta conducía un Fiat 126 cuando el auto se detuvo completamente y se apagaron las luces así como la radio también. El guardia de seguridad que contaba cerca de 27 años salió con su linterna y arma luego de ver unas luces cercanas, al escalar y saltar un muro descubrió una criatura de casi tres metros de altura de piel verde.

A continuación trascribo una de las sesiones hipnóticas a las que se sometió Pier Fortunato Zanfretta con el psicoterapeuta el doctor Mauro Moretti quien era miembro de la Asociación Médica de Hipnosis, en su consultorio en Génova el día 7 de Enero de 1979.

Dr. Moretti: Estas entrando en un estado profundo, muy profundo y sintiéndote cada vez más pesado. Recuerda, aquí sólo mi voz existe. Nada te puede perturbar el sueño, absolutamente nada (Zanfretta tiene la mano derecha levantada, suspendida en el aire mientras está reclinado con los ojos cerrados en el diván del psiquiatra). Por cada milímetro que tu mano sube el sueño se vuelve más profundo y pesado.  Siempre más profundo. Siempre más pesado. Ahora voy a tomar tu mano derecha y tu brazo derecho. Tu brazo derecho y tu mano derecha se vuelven rígidos, sin movimiento, duros como una piedra. Tu mano derecha y tu brazo derecho están petrificados como una piedra desde la punta de los dedos hasta los hombros. Imposible para ser movidos. Y mientras tanto, tu sueño se vuelve más profundo y siempre más pesado.

Ahora tu mano derecha y tu brazo derecho que estaban muy pesados ya no pueden estar más en esa posición. Están tan pesados que tienen que bajar, están muy pesados (Al decir esto la mano de Zanfretta comienza a bajar hasta que su brazo y mano descansan sobre el diván)

Ahora, por mi voluntad, cuando te haga algunas preguntas, tú vas a tener la oportunidad de contestarlas mientras sigues durmiendo. Ahora voy a tocarte la boca con mi dedo, cuando eso pase vas a dormir profundamente y vas a poder hablar conmigo (El doctor Moretti toca la boca de Zanfretta con su dedo índice).

Ahora, yo tomo tu mano derecha y la meto dentro de un cubo lleno de hielo. Tu mano está metida en ese cubo con hielo y se comienza a helar (El doctor Moretti no ha metido la mano del paciente ni le ha hecho nada, la mano sigue en el diván aunque parece que Zanfretta hace ligeros movimientos de espasmo por el frío, pero muy leves).

¿Tú sabes qué cosa es la anestesia?

Zanfretta: Sí

Dr. Moretti: Bien, ¿Sabes que cuando tienes anestesia no sientes nada?

Zanfretta: Sí

Dr. Moretti: ¿Sabes que el frío produce anestesia?

Zanfretta: Sí

Dr. Moretti: Bien, ahora que tu mano está metida en el cubo con hielo se vuelve más insensible, siempre más anestesiada. Dicho así, tú ya no sientes tu mano del todo. No la sientes más. Tu brazo ahora termina en la muñeca (El doctor Moretti prepara una jeringa, y le toca con su dedo la mano a Zanfretta)

Dr. Moretti: ¿Sientes algo?

Zanfretta: No

Dr. Moretti: ¿Sientes tu mano derecha?

Zanfretta: No

Dr. Moretti: Ahora está completamente congelada y anestesiada. ¿Tú lo sabes?

Zanfretta: Sí

Dr. Moretti: (El doctor Moretti lo punza con la aguja de la jeringa en la mano derecha en diferentes lados de ella, pero Zanfretta no la mueve para nada) ¿Sientes algo?

Zanfretta: No (El doctor Moretti ahora le toma un pliegue de la mano y atraviesa la aguja por la piel sacándola por el otro lado del pliegue y Zanfretta no mueve ningún dedo en lo absoluto)

Dr. Moretti: Tu mano derecha está completamente adormecida y congelada, tu sueño ahora es más y más profundo. Siempre más profundo y siempre más tranquilo. (El doctor Moretti le retira la aguja y limpia el orificio con un algodón. Zanfretta no se mueve para nada ni hace ningún gesto)

Dr. Moretti: Ahora, mientras estas dormido, siempre más y más profundo, tus ojos miran a un gran reloj. Es un gran reloj blanco con manecillas negras. Ahora, las manecillas de este reloj empiezan a moverse para atrás. Más y más hacia atrás. Se están moviendo siempre para atrás. Estás regresando en el tiempo, atrás en los días, estás yendo hacia atrás más y cada vez más.

Ahora es de noche, es miércoles por la noche. Es una noche fría, tú estás en tu auto haciendo tu trabajo. Estás cerca del pasaje Scoffera. Ahora tú me dirás en una forma muy clara y verdadera lo que sea que esté sucediendo. Vas a vivir cada detalle perfectamente.

Zanfretta: Estoy con sueño, no puedo mantener los ojos abiertos. ¿Qué pasa? Me siento cansado… pero… el carro. Se está volteando… Yo no estoy manejándolo. Dentro del túnel, ellos no me escuchan. Ahora salgo. El carro se mueve solo… tengo miedo. ¡Dios santo! ¡No puedo mover el volante! ¡Canguro[26] respóndeme! El carro se está moviendo sólo, por sí mismo. Hay mucho smog, no puedo ver nada. Respóndanme. El carro avanza… tengo sueño. No puedo ver nada con todo este smog, pero ¿A dónde me está llevando el carro? ¿A dónde estamos? Ay, qué golpe. Canguro, el carro se ha detenido, debo salir. Ellos me están llamando. Ay, de nuevo la luz… No puedo ver nada. Debo irme… ¿Ustedes de nuevo? Como sea, ¿Qué quieren de mí? Déjenme en paz. Yo no los busqué. Sé que me necesitan, pero yo no quiero. Quiero que me dejen solo, tengo dos niños, me siento bien así. ¿Por qué me quitan las balas? No, la pistola no. ¿Por qué me quitan la pistola? ¿Están disparando hacia allá? Yo no escuché los disparos. No, no me pongan el casco en mi cabeza… No, se los suplico, me está doliendo… Ay, el shock… qué luz más molesta. Está caliente, déjenme en paz. ¿Ahora por qué me están desvistiendo? No, no me toquen… Ay, mi cabeza, quiten eso de mi cabeza; me está doliendo. Yo, yo nunca voy a regresar aquí arriba. Yo sé, incluso si me esconda, ustedes me van a encontrar cuando quieran. Incluso si mis colegas me ayudan. Como sea, no me gusta venir aquí… Ay, la cabeza, quítenme el casco. ¿Ahora por qué me están desvistiendo completamente? ¿Qué quieren de mí? ¿Qué están pasando por mi tórax? No, no, está frío. No, no, déjenme en paz…Ay, la cabeza, quiten esa luz, me está molestando. No quiero estar callado, no. No van a poder llevarme la próxima vez, no voy a regresar aquí de nuevo. ¿Por qué me llaman siempre con ese sonido? No quiero responder. Después de todo, ustedes no son seres humanos, ustedes son horribles. No, ay, la cabeza, no  por favor… las descargas no. Ustedes le tienen miedo al frío, porque aquí está muy caliente por dentro. Toda esa luz… ¿Por qué solo yo? Yo no les hice nada a ustedes, yo no soy alguien callado. No, no toquen mis piernas. ¿Qué es esa máquina? No…no, no. Yo debo salir de aquí, los otros me miran. ¿Qué? Ellos no me encontrarán. Ellos te encontrarán y luego te darán una lección. No, yo no voy a ir con ustedes. Tienen que dejarme en paz. Ustedes son monstruosos. ¿Ahora qué están haciéndole a mis ojos? Como sea, quítenme el casco, me lastima la cabeza, me está molestando. Ay, no, no mis ojos. Ya no veo nada, no veo más. No, no está luz. No veo nada, nada. Tengo miedo, ¿No fue suficiente la última vez? Como sea, déjenme en paz, váyanse. Aquí están, aquí están… ¿Me están vistiendo de nuevo? Quiten esa cosa de mis ojos, me está molestando. ¿Ahora por qué no quieren que los vea? Ya los vi de todas formas, ustedes son altos, su piel es verde y desagradable, y esas puntas a los lados de su cara. Sus ojos monstruosos, ¿Por qué no tienen boca? Ustedes usan esos utensilios de hierro con la red que da luz. ¿Y qué hay de esas manos con cosas redondas? ¿Por qué no usan guantes? Incluso si yo no los veo, yo recuerdo. Aquí están, quiten eso de mis ojos. El casco también, por favor. Ya no lo soporto más… tengo sueño… ¿Por qué todas esas preguntas? Yo no lo sé, no sé nada. No, no pueden venir a la Tierra. La gente se asustará si los ve, no pueden hacer amistad. Yo sé que ustedes se están mostrando más frecuentemente. Ay, mi cabeza… ¿Por qué están hablándome a través de este casco? Me está doliendo… No, ellos no pueden entender. No, yo quiero irme a casa… déjenme en paz. ¿Por qué yo? No, yo no quiero… este casco me está lastimando, ay, deténganlo. Les suplico, deténganlo. ¿De donde son? Como sea, ¿Está muy lejos? No…no…no…

No me van a volver a llevar. Deténganlo, tengo sueño. No… ¿Cuándo van a regresar? ¿Por qué me dicen “En el momento apropiado”? Cuando “Cuando los otros no esperen que suceda”; Como sea, no quiero ir con ustedes. ¿Por qué me necesitan? No, yo no quiero ir a su planeta. No, deténganse, me está lastimando la cabeza. Deténganlo, se los suplico. Tengo sueño, siento mucho sueño. ¿Por qué están mirándome las manos? Ellas no pueden ser como las de ustedes. Ustedes, ustedes son más altos. Aquí en la Tierra no hay gente tan alta, sólo las bestias, la jirafa. ¿No saben lo que son? ¿Están interesados únicamente en seres humanos? ¿Pero por qué? ¿Nos necesitan como “Conejillos de Indias”? Ah, deténganse con ese casco, quítenmelo. Ya no lo soporto. Deténganlo, ¿Por qué no quieren que llore? Me está lastimando, quítenmelo. No, yo voy a llorar… quítenmelo. Tengo sueño. De nuevo como antes… tengo sueño.

Canguro de seis ocho, no sé a dónde estoy, hay mucho smog aquí. No lo sé, no lo sé, tengo miedo. Sí, cerré la puerta. Estoy calmado, la luz se va. Se está quitando, está caliente, muy caliente. Sí, hablo por radio, lo estoy escuchando teniente, lo puedo escuchar, lo puedo escuchar. Sí, está bien. Yo me quedaré dentro del carro. Sí Pablo, yo no sé donde estoy, hay mucho smog aquí. No, yo solo he visto a Rossi, rápidamente. No estoy seguro. Sí, hablo por radio. De nuevo, de nuevo, ¿Otra vez las luces? Piero, Piero, soy Pablo, vamos, detente. Ven, quédate quedito. No, sal de aquí… sal de aquí. Vamos Piero siéntate dentro del carro. Wow, qué caliente estás. ¿Qué paso? ¿Piero? No lo sé, tengo miedo. Detente. Ellos van a volver, ellos van a volver. Detente.  

Sí, lo reconozco, señor Tutti. Sí, al teniente también. Estoy calmado, pero tengo miedo. No voy a subir allí de nuevo, eso es suficiente. Ellos, lo sé, aún están cerca, los puedo sentir. Ellos se pueden hacer invisibles. Ellos aún están aquí, tengo miedo. El carro se apagó, la radio también. Ellos aún están aquí, lo sé. No, no quiero beber nada fuerte. No lo necesito. No voy a regresar allí de nuevo, es suficiente.

Dr. Moretti: Ahora, tú no ves nada más. Tu mente está en blanco, callada, está calmada. Vas a responder a mis preguntas desde un estado de paz y absoluta tranquilidad. ¿Estás callado?

Zanfretta: Sí,

Dr. Moretti: ¿Estás completamente seguro de lo que has visto?

Zanfretta: Sí, yo no soy un mentiroso

Dr. Moretti: Bien, yo te creo. ¿Cómo era la cosa en donde estuviste dentro? Describela.

Zanfretta: Sí, es plano por dentro. Muy triangular, todo tiene color cromo. Dentro, una luz verde me levantó y me trajo dentro. Había un gran cuarto adentro, y tenía a todos ellos alrededor mirándome. La habitación estaba llena de interruptores y mesas de control.

Dr. Moretti: ¿Cuántos de ellos habían a tu alrededor?

Zanfretta: Muchos, pienso que más de diez

Dr. Moretti: ¿Y cómo hablaron contigo?

Zanfretta: Hablaron desde una luz que salía de sus bocas. Mal, ellos hablaron muy mal. Ellos son todos iguales. Son altos, verdes, ojos amarillos, triangulares y con rojas venas en sus cabezas. Tenían unos cuernos (espinas[27]) al lado de sus caras. Tenían brazos como cualquier ser humano, piernas también. Tenían manos con largas uñas que tenían algo circular en sus puntas, y sus pies son muy grandes, muy grandes.

Dr. Moretti: ¿Te dijeron ellos de donde vienen?

Zanfretta: Vienen de un lugar muy distante, ellos no quieren. Ellos volverán.

Dr. Moretti: ¿Cuándo volverán? Si lo sabes debes decírmelo.

Zanfretta: Ellos volverán cuando yo no los espere que vengan. Uno de ellos dijo: Cuando yo no los espere venir.

Dr. Moretti: Bien, duerme. Ahora estás durmiendo, estás profundamente dormido y todo lo que has visto desaparecerá de tu mente. Tu dormir es más profundo y borrará cualquiera de esos recuerdos (Zanfretta, 2014)

Whitley Strieber

El caso del escritor norteamericano Whitley Strieber (n. 1945) que narra el horror al que fue sometido por parte de extraterrestres que le abdujeron desde su casa para experimentar con él de forma muy traumática. Su libro “Comunión” del año 1987 donde narraba sus experiencias perturbadoras fue en un inicio una esperanza para Strieber, pues él pensaba que al hacer aquello público las abducciones se detendrían, lo cual nunca sucedió y en el año siguiente explicó esto con otro libro, “Transformación” del año 1988.  Veamos lo que nos dice Whitley: “Los visitantes no se fueron cuando terminó Comunión. Por el contrario, ellos vinieron apresurándose a mi vida y no se detuvieron. Mi experiencia ha venido a acumular muchos testigos para que pueda yo considerar que esto es algo interno de mi mente. Ellos están teniendo un asombroso pero extensamente oculto impacto en nuestra sociedad, y su presencia debe de ser tomada con la máxima seriedad. No pienso que estemos tratando con algo tan simple como la llegada de un equipo científico de otro planeta que está aquí para estudiarnos. Tampoco que estemos tratando con alucinaciones. Esto es sutil, un complejo grupo de fenómenos, causando experiencias desde los verdaderos límites de la percepción y el entendimiento. Ello me sugiere que hay un mundo real  que existe entre cosa y pensamiento, moviéndose fácilmente de uno al otro, emergiendo un momento en un escala física y al otro deslizándose hacia las sombras.

La abducción por parte de seres no-humanos es parte del folclore. Donde los abductores son llamados demonios, dioses, hadas, o aliens, la experiencia es siempre devastadora para sus víctimas. Nos mantenemos ignorantes referente a éste tema desde que evitamos estudiar el tema, y la experiencia es tan dura hoy día como lo fue hace miles de años atrás.

Como sus contrapartes tempranas, algunos abducidos modernos han sido vuelto locos, asesinados o desaparecidos. La gran mayoría han, simplemente llevado sus dificultades, incomprensiones, y recuerdos de desadaptación social en silencio.

La abducción tiene un lado obscuro. Las personas que no pueden hacer uso de sus encuentros son despedazadas. La experiencia puede golpear la mente para abrirla. Crea en sus víctimas un hambre de desarrollo y enriquecimiento de sus espíritus.

No es una experiencia “especial”, reservada por unos pocos afortunados. No hay una manera cierta de saber cuántas personas han sido afectadas, pero los números son muy grandes y están creciendo.” (Strieber, 1988)

Continuando con el relato de Whitley Strieber: “Ya sea por accidente o diseño, pero los visitantes me han tomado en un fabuloso y terrible viaje a través de mis miedos. Me han llevado hacia el terror de la muerte; me han hecho encarar incluso mi más suprimido pavor. Me han hecho enfrentar mis culpas, mis iras, mis recuerdos, todo lo que había sepultado en mi ser. Cualquier pecado cometido terminó expuesto sobre mis manos. Los seres (extraterrestres) con los que me encontraba con eran las sabias ni benévolas criaturas que películas como Encuentros Cercanos del Tercer Tipo puedan guiarlo a uno a esperar. Eran absolutamente devastadores y seguían viniendo” (Strieber, 1988)

Así narra uno de sus encuentros Whitley Strieber: “En la noche del 2 de Abril de 1986, en las afueras de New York nuestros temores se hicieron realidad. A mitad de la noche sentí como si alguien me diera un agudo golpe en mi hombro izquierdo. Desperté inmediatamente y estaba enojado conmigo mismo. ¿Acaso esto no se detendría? ¡Algo así había pasado la noche anterior! ¿Acaso nunca me dejarían en paz?

La noche anterior que sentí el golpe, el día primero de Abril me vi con los grises en un corredor curvo; sin embargo este otro día no había nadie en la habitación y por un momento pensé que pude haber sido yo mismo. Por un instante pensé en lo que dicen algunos profesionales de la salud mental que le llaman el fenómeno del “visitante nocturno”, un estado de sueño despierto.

Sin embargo no lo estaba, no estaba experimentando el fenómeno de la parálisis de sueño.

Me senté a un lado de la cama y me levanté para ir a revisar a mi hijo, y tal vez caminar fuera por unos minutos. El aire era frío, así que me puse la bata. Eran las 3:15am. Al llegar al cuarto de él, descubrí que no estaba. Lo busqué por toda la casa enojado conmigo mismo. Salí a buscar a mi hijo al bosque con una linterna, pues le había comprado una tienda de acampar de Sears; sin embargo era poco probable que hubiera ido allí de noche. Al llegar a un claro que descubría el cielo abierto descubrí algo moviéndose allí. Lo que vi fue una gigantesca obscuridad en el cielo que tapaba un tercio de las estrellas. Era simplemente inmenso. No mostraba luces y no brillaba. Lo que había visto brillar eran las estrellas del fondo del cielo que eran ocultadas o descubiertas a medida que el objeto se movía. Se movía conmigo, hacia donde me moviera el objeto parecía moverse. De repente escuché una voz, clara en el silencio decir: “¿Puedes regresar arriba de las escaleras por ti mismo o quieres que te ayudemos?” No sonó fuerte, sino sólo despedazó el silencio. Me quedé impávido sin saber de dónde venía. A lo lejos del camino vi tres figuras obscuras colgando sobre un arbusto. Eran pequeños, como si estuvieran cubiertos por hojas negras o azul-obscuras. Entonces me di cuenta que había interrumpido una de sus abducciones y mi hijo debía estar ahí dentro. Un sentimiento terrible recorrió mi cuerpo. Sentí mi cuerpo colapsar, casi como si me quisiera dar una especie de ataque cardiaco. Entonces miré como cada vez más aparecían estrellas en el cielo, el objeto parecía estarse encogiendo. Esto último me tranquilizó pues pensé que tal vez a pesar de todo estaba lidiando con un sueño despierto. El objeto se redujo hasta quedar del tamaño de una moneda y luego surcó el cielo a gran velocidad para desaparecer. A la mañana siguiente desperté y mi hijo estaba ahí en casa junto con mi esposa. Me di cuenta que los ETs podían hacer lo que quisieran con nosotros y eso me angustió, el hecho de haber llevado a mi familia ahí, al borde del infierno.” (Strieber, 1988)

Cuenta Whitley Strieber: “Sucedió en la segunda semana de Abril (1986), cerré mis ojos de nuevo esperando la hora de dormir. De nuevo la luz vino, una gran y dorada magnificencia que parecía llenarme, que me absorbía y brillaba a través mío. De repente estaba volando en la luz, y vi grandes torres con grandes fuentes de luz blanca pura en la obscuridad. Luego me vi volando sobre una ciudad, una grande y compleja ciudad con calles y edificios y esquinas, y ningún ser vivo, ninguna alma. El silencio era absoluto. Las calles sobre las que volaba estaban vacías. Crucé cientos y miles de calles, vi todo tipo de edificios. Sentí cierta emoción y sensación de poder por poder desplazarme ahí así. Luego vi un edificio que captó mi atención. Sentí que este edificio estaba conectado con nosotros, con la humanidad, que era un lugar donde la verdad acerca de nosotros era conocida. Entre más me acercaba más resonaba dentro de mí la frase “un lugar donde la verdad es conocida”, luego regresé quedándome con esa sensación conmigo.” (Strieber, 1988)

El relato de Polly por la doctora Turner

La doctora Karla Turner nos cuenta en su libro “Taken” (Llevados), acerca del caso de Polly. Una mujer traumatizada por las periódicas abducciones sufridas tanto por ella como por su familia. La doctora Turner dice: Estos hechos comenzaron muy temprano en la infancia de Polly. “Cuando yo tenía cuatro años” ella me dijo, “Vi un ser flaco que aparecía desde una silueta contra mi persiana. Era de noche, pero una brillante luz, tal vez un poco anaranjada, brilló desde el otro lado de la persiana. La habitación estaba obscura excepto por la iluminación fuera de la persiana. El ser se volteó para acercarse a mí. Cuando llegó a este punto de mi recuerdo, comienzo a sacudir la cabeza diciendo, “No, no” y luego el recuerdo se detiene. Yo me repito que si vuelo a llegar a ese punto voy a tratar de avanzar para averiguar qué pasó luego, pero nunca lo hago”.

Fue en ésta época cuando ella comenzó a alucinar acerca de intervenciones sexuales con instrumentos extraños utilizados en ella. Adicionalmente a esto, ella reportó diciendo: “A la edad de cuatro años, tenía la sensación de algo implantado en mi oreja izquierda”.

Una serie de eventos extremadamente inusuales comenzaron a finales del año 1987. “Todo comenzó con un sueño” explicó Polly, “Soñé que estaba volando sobre el Atlántico hacia el mediterráneo. Un avión blanco con marcas rojas de forma como un pequeño Concorde se me aproximó desde la dirección contraria, el este. Poco después de este sueño” Polly continuó, “Noté tener conversaciones en mi cabeza en Francés. Esto acostumbraba a suceder alrededor de las 4pm. Mi “comunicador” se identificaba a sí mismo como un profesor de una universidad Rusa. Yo tenía la sensación de que estaba cerca de Kiev. Durante la noche él hacía salir de forma privada mensajes psíquicos hacia el oeste en un esfuerzo de exponer una situación de guerra psíquica que él decía estar ocurriendo entre poderes políticos en el mundo, y como un esfuerzo para la paz entre la URSS y el oeste.”

Unos meses después de la última comunicación de este tipo, Sam (el hijo de Polly) tuvo un encuentro paralelo a las experiencias de Polly con seres de capuchas negras. A la edad de seis años, él vio figuras obscuras volar dentro de la habitación. Y a pesar de que eran similares a los seres que Polly había visto, Sam los describió como seres “de humo” con los ojos rojos. Ellos le dijeron a Sam: “Ven con nosotros, te llevaremos a un lugar mejor”

Pero Sam no estaba convencido de sus buenas intenciones, y aunque era muy joven rechazó la oferta. “De ninguna manera” les contestó él, “No voy a ir a ningún lado con ustedes”

Luego de este incidente, tanto él como Polly han tenido un gran número de experiencias concernientes con avistamientos de UFOs, principalmente vistos desde una colina cercana, y una serie de “sueños vívidos” que indicaban repetidos encuentros con extraterrestres.

“Hemos visto muchos UFOs con luces de colores alrededor o saliendo de ellos” dijo ella, indicando que era “común el ver luces centrales brillar en color ámbar, rojo y azul”

Este fue el comienzo de muchas experiencias con las cuales Polly y su familia se referían como de “los elfos”. Estos seres, dijo ella, chillaban muy duro de noche y le producían mucho terror a otro de sus hijos quién también presenció parte de esta actividad durante el periodo de mayor intensidad entre los años 1989 y 1990. (Turner, 2013)

La abducción de James Austino

Este caso nos lo cuenta el historiador norteamericano David M. Jacobs (n. 1942) quién ha trabajado como profesor de historia en la Universidad de Temple en Pensilvania, desde su libro: “Secret Life: Firsthand Documented Accounts of UFO Abductions” (Vida Secreta: Narraciones Documentadas de Primera mano acerca de Abducciones Extraterrestres) del año 1993:

Luego de las primeras experiencias, el abducido es llevado a una habitación especial  a la que yo le llamo “el incubatorium”. Aquí él ve muestras de lo que parecen ser fetos en proceso de incubación. Pueden estar cabeza abajo en contenedores flotando en una solución liquida, o pueden estar acostados ya sea en ambientes secos o líquidos. Los abducidos reportan desde 50 hasta 100 fetos gestándose en esa habitación. Los contenedores son por lo general asidos a un aparato que está por lo general en el centro de la habitación, aunque bien puede estar a un lado; este aparato  parece ser responsable  para el soporte de los sistemas de apoyo vital. El abducido puede oír un sonido “zumbante” viniendo del aparato.

James Austino fue llevado al Incubatorium cuando tenía 14 años de edad. Como es usual en estas situaciones, los “seres” no le ofrecieron ninguna explicación del por qué le estaban mostrando aquello. A continuación transcribo un segmento de la sesión de hipnosis a la que se sometió James Austino

Doctor: ¿Puedes mirar a alguno de ellos?

James: Están todos estos tubos extendidos por sobre la pared, con líquido o algo dentro de ellos

Doctor: ¿Hay algo más en los tubos, además del líquido?

James: Sí, eso creo. Es como una máquina con veinte o treinta tubos. El cuarto entero es como redondo. Hay como una máquina, y todos están sentados en la máquina. Todos se alinean con la pared. Es como un gran estanque de peces o algo, cada uno de ellos es un pequeño estanque con un pez dentro. Es un líquido azul. Hay luces debajo de cada tubo, brillando a través de eso.

Doctor: ¿Tu acompañante aún está allí en esa habitación?

James: Sí

Doctor: ¿En qué parte se encuentra?

James: A mi lado. Él me mira. Su mano está sobre mi espalda

Doctor: ¿Qué sucede luego?

James: Hay pequeñas cosas en cada uno de los tubos.

Doctor: ¿Cómo lucen estas pequeñas cosas?

James: Hámsteres

Doctor: ¿Quieres decir que están animados?

James: Como hámsteres calvos, algo así están allí con cables y cosas adheridas a ellos.  Sólo lucen como hámsteres

Doctor: ¿Estás de pie viendo esto o ellos te tienen sentado?

James: El me llevó al centro de la habitación, y me dice que mire alrededor, y que no toque nada.

Doctor: ¿Son estos hámsteres del mismo tamaño?

James: Sí, más o menos. Pero no lucen como hámsteres. Tienen pequeños ojos negros, como rasgados y flotan allí.

Doctor: Ahora dices que estás mirando unos pequeños ojos negros.

James: Mmmm…

Doctor: ¿Estás mirando bebés?

James: Parecen pequeñines

Doctor: ¿Son fetos?

James: Sí, y sólo están ahí flotando. La luz los ilumina desde abajo.

Doctor: ¿Es un feto por tubo o los tubos están llenos con ellos?

James: Uno por tubo. Pero la pared entera está alineada con ellos.

Doctor: ¿Cuántos estimas que hay allí?

James: 60, 70, tal vez más. El cuarto tiene un brillo azul que sale desde el agua.

Doctor: ¿Escuchas algún burbujeo?

James: Sí, suena parecido a una pecera

Doctor: ¿Estos fetos están descansando o haciendo algo?

James: Sólo están flotando

Doctor: Dijiste que tenían algo adherido

James: pequeños cables. Son del tamaño de una mano cada uno.

Doctor: ¿Qué tan cerca estás de ellos?

James: Estoy caminando hacia uno de ellos para mirar mejor

Doctor: ¿Qué es lo que ves?

James: Es algo pequeño, enroscado

Doctor: ¿Parece un feto humano?

James: Un poco, es sólo que los ojos son diferentes

Doctor: ¿De qué color son?

James: Se ven azules, pero podría ser por el agua. Se les ven venas.

Doctor: ¿Puedes ver venas en ellos?

James: Sí, por todo ellos

Doctor: ¿Son venas rojas?

James: No lo sé, parece azul. Se ven azules

Doctor: ¿Te parece que estos tubos son de vidrio?

James: Parecen vidrio, pues puedo ver mi reflejo

Doctor: Muy bien, dijiste que todos los tubos están conectados con la máquina central, ¿Cierto?

James: Sí, como si fuese una unidad de monitoreo para monitorear vida

(Jacobs, Secret Life: Firsthand, documented accounts of UFO Abductions, 1993) 

Lisa por la doctora Turner

El caso de Lisa narrado por la Doctora Karla Turner nos dice: Lisa describió unas grandes luces blancuzcas y amarillas en el cielo que parpadeaban como un switch de luz o rayos. Ella también presenció grandes y pequeñas esferas de luz roja o blanca moviéndose alrededor de la casa; y luces color azul, naranja y blanco inundando la casa a través de la ventana desde una nave afuera. Esto cuenta Lisa en sus anotaciones: “El 10 de agosto de 1993, cuando estaba lista para ir a dormir a eso de las 11:30pm aproximadamente, primero mi gato lo notó, luego yo, una pequeña bola de luz moviéndose a través de la habitación. Tal vez pude verla por espacio de unos quince segundos, luego la bola salió de la habitación. En la mañana mis ojos estaban ardiendo e irritados”

“En el día 24 de Agosto del año 1993, me desperté a la 1am, sentí que algo pasaba, miré alrededor de la habitación, y caí de nuevo dormida. Me desperté luego a las 4:25am con luces blancas girando, como luces estroboscópicas[28], fuera de la ventana de mi habitación. Antes de que pudiera acercarme a la ventana se había ido. Mis párpados estaban hinchados por la mañana, y también mi espalda me dolía.

“El 23 de Septiembre de 1993 me fui a dormir a las 11:30pm. Soñé con un Gris diciéndome lo fácil que era para ellos llevarme. Luego cambió a una habitación en donde se realizaban autopsias.”

Lisa tiene muchos de los síntomas típicamente reportados por otros abducidos, incluyendo estrés, disrupción del sueño, depresión, el sentido de tener un trabajo o tarea que desempeñar, sueños perturbadores de masivos UFOs aterrizando así como de desastres catastróficos. (Turner, 2013)

Experimentación Genética

Una de las formas en la que “ellos” buscaron cumplir sus objetivos envuelve la interferencia biogenética con la alteración de los habitantes indígenas de la Tierra. Tal práctica fue vista como pecado cardinal, y se incurrió en prácticas sexuales aberrantes. (Tsarion, 2002)

“Había gigantes en la tierra en aquéllos días, y también después que se llegaron los hijos de Dios a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos. Estos fueron los valientes que desde la antigüedad fueron varones de renombre” Génesis 6: 4

“Y las hijas de Caín con las que los ángeles tenían compañía concibieron, pero fueron incapaces de dar nacimiento a sus hijos, y ellos murieron. Y de los hijos que estaban en los vientres algunos murieron, y algunos salieron, habiendo abierto la panza de sus madres, ellos nacieron por el ombligo” Kebra Nagast[29]

“Así sucedió, que cuando en aquellos días se multiplicaron los hijos de los hombres, les nacieron hijas hermosas y bonitas; y los Vigilantes, hijos del cielo las vieron y las desearon, y se dijeron unos a otros: “Vayamos y escojamos mujeres de entre las hijas de los hombres y engendremos hijos”… entonces todos juraron unidos y se comprometieron al respecto los unos con los otros, bajo anatema” Enoch 6: 1-5

Luego de la hibridación, ciertos “escogidos” de la Tierra fueron también traídos hacia “círculos internos” de los visitantes. Esto pudo haber sido hecho por razones pragmáticas meramente. Algunos de aquellos alterados genéticamente fueron enviados de regreso a sus sociedades y exaltados como sacerdotes, ancianos, o incluso reyes. Ellos fueron lacayos de los “malignos” brujos de Atlantis[30] quienes eran quienes gobernaban detrás del trono.

“De acuerdo con tradiciones de muchos grupos sociales, los primeros grandes emperadores de Asia eran “dioses-reyes” quienes venían desde el cielo, y mostraban habilidades sobrehumanas. Según datos hubo una epidemia de estos “dioses-reyes” entre los años 5000 y 10000 antes de Cristo” (Keel, 2011)

Estos “dioses-reyes” eran capaces de mantener comunicaciones telepáticas:

“La cooperación en su mundo cerrado se había mantenido por intercomunicaciones de telepatía” (Kueshana, 1992)

“¡Hagámoslo (al hombre) para que nos nutra y nos sostenga! ¿Y qué haremos para ser invocados, en función de ser recordados en la Tierra? Ya probamos con nuestras primeras creaturas; y no pudimos hacer que nos alabaran o nos veneraran. Así que, entonces, hagamos seres respetuosos y obedientes que nos nutran y nos sostengan.” (Popol-Vuh)

Desde un relato Sumerio, se declara que los hombres fueron creados para liberar a los “dioses” de las onerosas tareas de labrar sus suelos. Los hombres irían a realizar ese trabajo para “ellos” y proveerlos con comida a través del sacrificio. (Campbell, 1976)

Según el investigador Michael Tsarion, cuando se habla de que Eva fue hecha de una costilla de Adán mientras él dormía, la referencia apunta a la genética y la bioingeniería. (Tsarion, 2002)

Algunas leyendas celtas dan cuenta de indicaciones pronunciadas de ingeniería genética en historias acerca de entidades híbridas demoniacas, llamadas Los Formorianos[31], u Hombres de Lochlann, revestidos con grandes poderes, clarividencia, y fuerza física. Se hace mención a Torres de Cristal desde donde los “dioses” podían vigilar toda la isla. (Tsarion, 2002)

Monstrum Humanum Rarissimum

En una pequeña cabina del museo de historia natural en Waldenburg, Sajonia; hay una extraña curiosidad que el escritor Hartwig Hausdorf incluso le llamó “El mayor misterio de Alemania” (Hausdorf, 2000). Consiste en un feto de una criatura desconocida. Algunas personas de la localidad le llaman el “hombre gallina”.

El feto data del año 1735, cuando nació en Sajonia, en la villa Taucha. Aparentemente fue el cuarto hijo de Johanna Sophia Schmiedt, quien lo tuvo estando en su octavo mes de preñez. Ella tenía 28 años, y su esposo Andreas era 10 años mayor. Dos años después el médico de Leipzig llamada Gottlieb Friederici le realizó la autopsia al feto preservado y publicó un reporte titulado “Monstrum Humanum Rarissimum”.

El Doctor Friederici concluyó que el término “monstruo” era el más apropiado pues el feto divergía de la anatomía humana natural.

La madre del feto, la Señora Schmiedt recuerda que se encontró una creatura extraña en el bosque, pero que no recordó más. Los investigadores exponen la posibilidad de un borrado de memoria por parte de creaturas extraterrestres. Algo parecido a los fetos híbridos entre grises y humanos. Aunque la comparación es algo escueta pues los ojos de los grises son más almendrados (oblicuos) mientras que los del feto de Waldenburg son más redondeados.

Los huesos de sus pies no se dividían en dos sino que eran uno sólo. Algunos ufólogos proponen que no fue una hibridación común pues faltan indicios de monitoreo de la criatura y preparación de la madre, también como el evento tiene vestigios de subrepticio es probable que haya sido el fruto de una “violación” por parte de alguna raza de tipo reptiliana.

Análisis subsecuentes realizados por genetistas en Berlín y Heidelberg indican el feto es femenino, pero más importante aún, indican que grandes partes del cromosoma 17 faltaban, y concluyeron que eso explicaba mucho la deformación. No existe otro caso conocido de anormalidad de este cromosoma 17 (Nickell, 2004)

Contactados

Los contactados extraterrestres hoy día no son una pequeña minoría estancada en cuantía de inadaptados; por el contrario es un grupo creciente cada vez más robusto de testimonios provenientes desde múltiples esferas, físicos, contadores, escritores, ingenieros, campesinos, músicos, maestros, etc. Todos comparten una narrativa en común. El haber recibido el contacto no de forma traumática como en el caso de los abducidos, por seres de otras dimensiones o estancias cósmicas. Extraterrestres o alienígenas.

Billy Meier

Esto nos cuenta Billy Meier (n.1937) de sus primeros contactos de niño. En 1942 yo tenía cinco años, sucedió aquí en Suiza en el cantón de Zurich. Yo estaba con mi padre parado detrás de nuestra casa y veía un destello de luz que se movía con mucha rapidez hacia nuestro pueblo, y pasaba a toda velocidad por encima de la iglesia y de nuestra casa. Era un disco metálico de un diámetro estimado de 300 metros y a partir de entonces los avistamientos se producían con una frecuencia cada vez mayor hasta que un día en un terreno boscoso vi un objeto volador con forma de pera con un brillo plateado descendiendo desde el cielo. El objeto se quedó flotando sobre el suelo, luego de ahí bajó un anciano y éste era Sfath. Con el tuve el verdadero contacto y con él empezó el verdadero aprendizaje. Estuve en contacto con Sfath desde niño hasta el año 1953 que se fue. Luego supe al tiempo que él había muerto. Al tiempo tuve la siguiente persona de contacto, ella era del universo Dal, que es un universo hermano del nuestro, porque estamos viviendo en un universo gemelo, y ella se llamaba Asket. Luego tuve contactos con Asket durante 11 años (hasta 1964 aproximadamente) luego tuve un intermedio y luego se reanudaron los contactos hasta 1975 con Semjase. (Meier B. , 2017)

El UFO y Daniel Fry

Otro libro publicado por Daniel Fry (1908-1992) llamado “The White Sands Incident” (El Incidente de las Arenas Blancas), narra el evento ocurrido en el año de 1949 en White Sands en Nuevo México, U.S.

Un día él vio un UFO aterrizar en un área deshabitada cerca de White Sands. Fry se acercó cuidadosamente a la nave, y mientras se acercaba escuchó una voz (hablando en inglés coloquial) llamándolo. Pero las primeras palabras de los extraterrestres no fue ningún mensaje misterioso desde el espacio exterior, sino uno más práctico: “Mejor no toques la cubierta amigo, aún está caliente”

Fry explicó que la voz pertenecía a una entidad llamada A-lan, que estaba de hecho en una nave mucho más grande orbitando la Tierra. El UFO que Fry vio era aparentemente para transporte de carga. A-lan le dijo a Fry que ellos (los extraterrestres) de sobrevivientes de una calamitosa guerra entre dos legendarios “continentes perdidos” de Atlantis y Lemuria, quienes habían migrado al espacio después del conflicto. Esta es una versión invertida de la teoría de los “astronautas antiguos”, la cual sostiene que los extraterrestres visitaron la Tierra hace mucho y fueron adorados como dioses según Erich Von Däniken. A Daniel Fry se le invitó a entrar en el platillo volador, se le explicó acerca del sistema de propulsión y luego de dieron una vuelta a New York, la cual tomó sólo media hora. Dichos extraterrestres fueron benévolos, y le parecieron indicar que estaban preocupados acerca de los peligros de la guerra nuclear. Fry les interrogó diciéndoles que por qué si estaban tan preocupados por nuestra humanidad como decían, que por qué no hacían una aparición pública masiva y hablaban de eso a nivel mundial de forma directa. Ellos le contestaron que si hacían esto, el poder en la Tierra se desequilibraría reduciendo la autoridad de diversas instituciones. Los cambios debían de ir dándose gradualmente, le explicaron, a través de seres “iluminados”. Los aliens no podían simplemente venir y solucionarnos todos los problemas (Pope, 1997)

Angelucci en Los Ángeles

El caso del contactado norteamericano Orfeo Angelucci (1912-1993) inicia en el verano de 1952, según nos cuenta en su libro “The Secret of the Saucers” (El Secreto de los Platillos Voladores) publicado tres años después de que los eventos con extraterrestres comenzaran. Sus encuentros fueron de una naturaleza mucho más espiritual y religiosa que la de otros contactados. Angelucci era un mecánico de aviones, y vio su primer UFO aterrizar en un campo cercano a Los Ángeles. Como muchos otros contactados se le llevó a dar una vuelta en Ovni y se le explicó cómo funcionaba su sistema de propulsión. La razón del contacto se nos torna familiar y tiene que ver con los alienígenas entregando una “advertencia” acerca de los peligros de el avance tecnológico cuando no viene de la mano de la evolución espiritual. Dicho de otro modo, los extraterrestres estaban (y están aparentemente) preocupados por nuestros “juguetes militares malos”.

Subsecuentemente Angelucci comenzó a toparse a estos extraterrestres en situaciones de la cotidianeidad. Las reuniones sucedían ahora en lugares más mundanos, los cafés o estaciones de bus.

Tal vez el contacto que Angelucci tuvo más significativo fue con Jesús, quién le reveló que el mismo era un extraterrestre. Jesús le dijo que los extraterrestres vivían en la Tierra y se mezclaban libremente con los humanos, los cuales eran físicamente indistinguibles. Jesús le dijo que ellos estaban aquí para propiciar la “nueva era”. Así como su viaje físico en el UFO, Angelucci cuenta que realizó viajes espirituales al planeta de origen de los aliens. Allí conoció a un extraterrestres masculino llamado Orion, y una bellísima extraterrestre llamada Lyre (Lira). Ellos le dijeron que en una vida pasada él había sido un extraterrestre llamado Neptuno. Este concepto de dualidad humano/alienígena surgirá 40 años después en el trabajo de investigación del Dr. John Mack con regresión hipnótica (Pope, 1997)

El inmenso UFO de Bethurum

El contactado californiano Truman Bethurum (1898-1969) publicó su historia de contacto extraterrestre en el año de 1954 en un libro titulado: “Aboard a Flying Saucer” (A bordo de un Platillo Volador). Él nos cuenta ahí que fue iba manejando por el desierto de Nevada cuando se topó con cinco alienígenas, quienes habían aterrizado en una inmensa nave espacial. Bethurum los describió como de piel color olivo, cercanos a los 1,5 metros de estatura y vestían uniformes. Hablaban perfecto inglés, y lucían tan perfectamente humanos como para moverse libremente en la Tierra, lo que hacían de vez en cuando. Los seres decían que la nave era comandada por un ser femenino llamado Aura Rhanes. Truman la describió como una mujer increíblemente hermosa. En una ocasión la vio en un restaurante bebiendo un vaso de jugo de naranja. Dichos seres le explicaron a Bethurum que venían del planeta llamado Clarion, el cual estaba libre de enfermedades, guerras, y cualquier otro peligro. Le dijeron que Clarion estaba muy próxima a la Tierra, pero permanentemente escondida debido a la Luna.

La exploración reciente del espacio no ha revelado tal cuerpo celeste, lo que sugiere que así como con el caso de George Adamski, Bethurum se halla topado con extraterrestres que no eran del todo confiables.

¿Por qué los alienígenas nos mentirían acerca de la ubicación de su planeta? Una posible razón podría ser para que si algún día desarrollamos la forma de viajar fuera de nuestro sistema solar no los vayamos a buscar (Pope, 1997)

Elizabeth Klarer

La sudafricana Elizabeth Klarer (1910-1994), quien a través de su vida tuvo diversos trabajos, desde profesora de piano, meteoróloga, piloto de avión ligero y oficial de inteligencia en la Fuerza Aérea de Sudáfrica narra haber tenido numerosos encuentros con extraterrestres entre el año de 1953 y 1963. La parte central de su historia involucra un encuentro con un atractivo humanoide masculino, del cual ella se enamoró. Aparentemente ella quedó embarazada, y antes del nacimiento la llevaron al planeta nativo del humanoide donde tuvo un hijo, el cual supuestamente aún vive. El planeta en cuestión, como describen otros contactados, es libre de guerras, pobreza o enfermedades. Algunos piensan que dichas imágenes parecen ser una construcción fantasiosa antes que el recuerdo de eventos reales (Pope, 1997)

El científico Erich González Balderas

El ingeniero químico mexicano Erich González Balderas, quién tiene una maestría y estudios de doctorado en energías nucleares y trabajó para el gobierno mexicano en la comisión nacional de seguridad y salvaguardias y para la NASA donde tuvo la oportunidad de ir al espacio a realizar un experimento de crecimiento de ciertas sustancias en gravedad cero. (Balderas, 2014)

González Balderas relata que desde niño era visitado por unos “niños” durante la década de los 60´s, cuando él también era un niño y ellos lo invitaban a jugar a su casa. Recuerda que duraba más de 6 horas jugando pero al regresar en casa de sus padres solo habían pasado 20 minutos. Luego de los siete años perdió el contacto físico con estos supuestos niños y siguió uno de forma telepático, auditivo y olfativo. Hasta la fecha de la realización de la entrevista por José Luis Rueda (Balderas, 2014)

El Ingeniero González Balderas nos cuenta: “He tenido contacto con más o menos 20 especies diferentes de extraterrestres. No todos, según esto, han sido originarios de la Tierra. Algunos han vivido aquí, ya han tenido muchas vidas, han llegado a otros niveles de consciencia superior, pero otros también, el mismo Lobja[32] proviene de la constelación de Tauro. He tenido contacto con otros seres que son de Andrómeda, con seres de Arturus, y pues he visto algunos pleyadianos, tanto buenos como malos; he visto seres de ambos bandos, digamos, seres tanto positivos como negativos. De niño incluso llegué a verlos, llegué a ver naves, Reptilianos que son como dinosaurios chiquitos con escamas, con piel diferente verdosa, amarillenta. Otros seres que tenían apariencia humana, no con cola pero sí tenína protuberancias como cuernos saliéndole de la cabeza, con una piel roja, muy roja como si les hubieran arrancado la carne y se viera el músculo con la sangre, y las manos tenían, no uñas sino garras los cuales venían generalmente de Orión y algunos venían de Pleyades, de Erope, de Alción, y otros venían por ejemplo de Bellatrix, que está en la constelación de Orión. Y otros de otra parte que no identifico. No todos eran positivos, ellos eran generalmente obscuros. Se sentía una vibración muy densa, te dolía, por ejemplo el cuerpo. Cuando estás cerca de ellos te duele el cuerpo, te cansas, duele la cabeza, te da mucha angustia como si algo malo fuera a suceder, sientes pánico, sientes miedo. También hay algunos que te causan delirios, como si tuvieras mucha fiebre, aunque no tengas, sientes como si estuvieras a 41 grados centígrados; empiezas a delirar, ves cosas extrañas. Vi naves extrañas también. Además aprendí que los seres de luz no todos viajan en naves, se pueden pasar de una dimensión  a otra. Si lo hacen personalmente no necesitan nave, si van a viajar en grupo sí necesitan nave. Pero esas naves son naves de plasma, naves hechas de otro tipo de material muy suave, muy vaporoso, muy etéreo, como a veces les decimos. Aunque no es completamente etéreo, sino tienen características de subpartículas. Sabemos que en el átomo hay, hasta el momento se conocen 56 subpartículas, no nada más protones, neutrones y electrones, son 56 subpartículas diferentes, entre ellas los bosones vectoriales; el famoso Bosón de Higgs[33]. Pero aparte del Bosón de Higgs, yo sé que hay más bosones, no los cinco o seis que se conocen sino que hay más bosones, que Higgs o Hawking en algún momento dijo que era “la partícula de Dios”, y efectivamente; ahora se retractan y dicen que no, que Dios no existe, que eso es imposible.

Yo he platicado con estos seres (aliens) desde niño y les platiqué y les cuestioné sobre la existencia de Dios y me dijeron: Sí, efectivamente Dios existe, y existe en todo el universo y no nada más en este universo; hay 700 mil universos como el nuestro. Y es un solo Dios para los 700 mil universos. Un solo ser que está en la dimensión TRECE. Es el Creador Máximo, ellos, los extraterrestres que conocí, le llaman el Primer Creador. El extraterrestre que le hablaba de niño le explicó que sólo es “un hijo” pero reflejado en 700 mil espejos (a modo de analogía), uno de esos espejos es éste universo.

Sin embargo hay seres que son obscuros y sí son muy mentirosos. Han traído mucha tecnología, mucho avance químico. Me ha tocado ver como químico muchas cosas nefastas, creaciones de tipo: catalizadores, conservadores químicos, colorantes y sustancias que ahora sabemos que hacen mucho daño, y que dañan a la humanidad. Los seres obscuros nos quieren como esclavos, quieren esclavizarnos; y de alguna forma lo han logrado. Los seres de luz por otro lado, quieren liberarnos de esa esclavitud. (Balderas, 2014)

Dándonos técnicas y dándonos materiales, dándonos recursos para también liberarnos de esto. Entonces hay una guerra. Los seres obscuros no respetan el libre albedrío. Ellos imponen sin tomar parecer de nadie, y los serse de luz te piden permiso; ellos no actúan si nosotros no les damos el permiso, esto me lo enseñaron estos seres que yo veía de pequeño. Ahora en la metafísica he encontrado muchos de lo que llamamos maestros ascendidos: Saint Germain[34], Maitreya[35], el Buda, etc.; en fin, muchísimos seres. Pues yo dije, esos niños yo los conozco, la mirada no cambió. Yo veo un cuadro, un dibujo y yo digo esa mirada yo la conozco, ese era un niñito que yo conocí cuando yo también era niño; ellos se presentaban como niños para compartir conocimiento de una manera natural sin que yo me asustara, y todo a base de juego.

Yo en algún momento usé las cosas equivocadamente y me llamaban la atención.

Con respecto al manejo de energía. La energía se puede manejar, conocemos el Reiki[36]; pero el Reiki se utiliza de una manera suave, de una manera curativa. El Reiki se entiende como una enseñanza de Jesús a un monje cristiano y japonés. Jesús se le presentó a él en persona y le enseñó cómo curar con las manos utilizando la energía, a mí uno de los “niños” que me visitaba me lo enseñó de niño, aunque no sabía que se llamaba Reiki. Reiki fue como le puso el japonés. El “niño” me enseñó a enviar energía, a diferentes personas y diferentes lugares; y he visto que efectivamente las personas pueden recuperar su salud, pueden recuperar la calma, la fe, la tranquilidad y se pueden hacer cambios energéticos en sustancias químicas. Me di cuenta que no era yo el único que había tenido información, otros personajes como Wilhelm Reich (1897-1957) el creador de las orgonitas en 1930, tuvo contacto con seres muy similares. Le dieron tecnología de cómo hacer esas orgonitas; años después yo me enteré que lo habían matado pero dejó unos documentos que se rescataron, y yo después me enteré de esa misma tecnología para crear estos instrumentos.

Esto funciona para cambiar campos electromagnéticos dañinos, que nos pueden causar cáncer, que nos pueden causar una baja del sistema inmunológico, que nos pueden cambiar la mentalidad induciéndonos a estados depresivos, incluso al suicidio o a estados de paranoia que pudieran llegar a ser causantes de ponernos en contra de los demás, desatando violencia. Con las orgonitas se pueden cambiar estos estados electromagnéticos. Por ejemplo, una llamada de teléfono celular genera una energía que es cancerígena. A lo largo de los años, todos los que usamos celular, si no usamos orgonitas vamos a empezar a desarrollar algún tipo de cáncer. Lo mismo los hornos de microondas.

Afortunadamente estos seres, que te digo que son de luz, también han traído luz a los científicos en todo el mundo y desde tiempos inmemoriales ya existen sustancias como la plata coloidal[37] que son minerales, por ejemplo en este caso la plata, un coloide pues es un grupo de moléculas que están juntas, tiene que ser plata pura, no plata de joyería; pues ésta se pone en agua destilada y crea un antibiótico natural que cura incluso más de 650 enfermedades de tipo infeccioso. Mata virus, mata bacterias, los virus son cosas extrañas, mutantes pero tienen capas proteicas y de libidos y ahí la plata coloidal actúa sobre todo. Identifica, por ejemplo las bacterias, que también utilizan oxígeno tapándoles las entradas de aire en sus membranas entonces mueren por asfixia. Con los virus hace también cosas parecidas, hongos microorganismos, todos los microorganismos patógenos los mata y desaparece la plata sin interferir en ningún tratamiento químico.

Estos seres con los que he tenido comunicación telepática, me han contado que la plata coloidal tiene la capacidad de desarrollar la glándula pineal; equilibrar las glándulas, limpiarlas en general, pero muy en especial la glándula pineal, que sabemos que es la que nos pone en contacto con dimensiones superiores, con otros seres, y estas glándulas son como “esponjitas” que deben estar muy flexibles, muy suaves. Las sustancias químicas como conservadores químicos, colorantes como el amarillo cinco, el mismo glutamato monosódico, lo que hacen es endurecer o cristalizar a las glándulas, en especial la pineal. Entonces empezamos a perder ese contacto con la divinidad, con ese Ser que realmente existe y con los seres que pueden estar en otras dimensiones. Si la glándula pineal se endurece nos hace perder contacto, nos vuelve introvertidos, escépticos, empezamos a dudar de todo hasta de nosotros mismos. Y empezamos a tener problemas como irritabilidad, falta de sueño, nos sentimos tensos, nos sentimos nerviosos y somos susceptibles a la manipulación mental.

Los seres grises, los Reptilianos y los bellatrianos[38] son seres obscuros. El campo áurico de una persona normal puede llegar a alcanzar hasta donde los brazos se extienden. Al tomar plata coloidal el campo áurico se puede extender hasta 10 metros; y según me contaron los extraterrestres, el campo áurico de Jesús era de 5000 metros a la redonda. Este campo áurico permite anular presencias obscuras circundantes. Al extender nuestro campo áurico hasta 10 metros vamos a lograr que un ser obscuro se debilite y sienta mal. Le va a dar mucha sed, le va a pedir agua y se va a empezar a poner rojo. Se empieza a sentir nervioso, le empieza a doler el cuerpo e incluso hasta decidir retirarse. La plata coloidal se puede utilizar para repeler a estos seres obscuros (Balderas, 2014)

El relato de Kathryn Howard

El caso de la sueca Kathryn Howard data del 6 de Abril del año 1969. A inicios de la primavera al sur de Suecia mientras estaba con dos amigos en el prado discutiendo asuntos de su presente concernientes para los jóvenes, principalmente la guerra de Vietnam y la hambruna de Biafra. Kathryn se sintió muy molesta por la violencia y falta de compasión que parecía estar abrazando al mundo, de hecho ella comenzó a llorar.

De repente, un objeto arriba de ellos apareció en el cielo, de forma oval con lo que parecían una especie de piernas que salían de él. Martin y Kathryn lo vieron pero no escucharon ningún sonido. Sin advertencia su percepción de la normalidad se volteó: el cielo parecía que ya no existía y en frente de ellos lo que veían era la luna que se veía como en las fotografías que fueron enviadas a la Tierra por los astronautas del Apollo. Ellos vieron el espacio como una casi fluida en apariencia gris infinitez.

Extrañamente, aunque Martin y Kathryn parecían haber compartido la misma experiencia, Harvey no vio nada, o ya sea que él fue “desconectado” ahí o que él fue “retirado” de ahí. Ninguno de los tres podía explicar por qué fue eso así. Kathryn se sintió compelida para hablar de lo que había visto o de lo contrario sentía que perdería la imagen para siempre. “Debo hablar. Lo olvidaré si no lo hablo. Mira al cielo. No hay cielo. Estamos sentados en el universo.”

Sus percepciones aún estaban cambiando. La Tierra misma parecía estarse expandiendo alrededor de ellos y Kathryn dijo: “Me siento como una marioneta”; Ella sentía como si mirara a la Tierra de lejos y a la vez como si estuviera parada sobre ella. Ambos, Martin y Kathryn estaban llorando y sintieron que pudieron escuchar el lento y profundo “pulso” que era el ritmo del universo mismo.

Las emociones los sobrecogieron. Una sensación de amor y compasión los tomó y Kathryn dijo haber sentido la más grande dicha de su vida. Pero hubieron también otras impresiones menos alegres: imágenes de una gran destrucción, posiblemente el fin de la raza humana y el fin del tiempo mismo; hubieron más imágenes de las que Kathryn no se atreve a hablar incluso hoy.

De ellos tres, sólo Kathryn se sintió compelida a darle seguimiento a la experiencia  siendo consciente de que incluso desde una edad temprana su vida tenía un significado especial. Ella declara: “Siempre desde ese día, he sentido fuertemente que tengo un mensaje que debo contar. De que yo sé cómo hacer que las personas abran sus ojos de una manera que nunca antes lo han hecho. De que muchas personas quieren narrar sus experiencias a mí, y podría escribir sobre estas cosas.”

Ni Martin ni Harvey se han sentido capaces de continuar con estas experiencias. Kathryn piensa que es debido a que ellos se encuentran sumergidos bajo un mundo materialista.

Debido a lapsos de tiempo perdido Kathryn se sometió a regresión hipnótica para descubrir el tiempo perdido. El recuerdo de este lapso concierne al UFO mismo.

Las supuestas piernas que parecieron salir del UFO eran en realidad una especie de cilindros, uno de ellos succionó a Kathryn hacia el UFO. Mirando para abajo ella pudo ver desde arriba, las copas de los árboles y la Tierra, e incluso en un momento hasta su propio cuerpo. Dentro del objeto ella tuvo la sensación de volar libremente pero de cierta manera sujetada por las muñecas y los tobillos.

Aparentemente ella se atemorizó porque la abducción fuera permanente, y de que ella fuera retirada de la Tierra para siempre, y ella grito: ¡Por favor regrésenme! Aún no estoy lista para partir.

Bajo estado de hipnosis ella vio que vestía una especie de casco de cristal en su cabeza, y desde ese día los clarividentes y psíquicos le han dicho que ellos ven una “masa” similar en su cabeza. Las entidades que ella encontró eran transparentes, no de alguna particular ni frecuente descripción (Spencer, 1992)

Un contactado en Costa Rica

El 3 de Noviembre del año 1973 fue la fecha que recibió telepáticamente el ingeniero costarricense Enrique Castillo Rincón (1933-2013) para encontrarse con extraterrestres originarios de las pléyades. Luego que en 1963, a sus 30 años de edad viera un UFO cerca del volcán Irazú en Costa Rica, cuando laboraba en el Instituto Costarricense de Electricidad (I.C.E.) revisando unas antenas. Por años él se sintió interesado en el fenómeno ufológico y hasta formó un grupo de investigadores a su alrededor. Pero fue en esa fecha, el 3 de Noviembre de 1973 que recibió la confirmación del primer encuentro presencial. Veamos cómo nos lo describe el ingeniero Castillo Rincón en sus propias palabras en la entrevista que dio en el año 1998, a sus 65 años:

Me dieron la fecha de noche, que era el 3 de Noviembre (1973) el primer encuentro, y me mencionaban en colores, en una forma bi-dimensionada a dónde tenía que dirigirme, y cómo se llama la laguna. Al norte de Bogotá, allí entre 80 y 90 kilómetros al norte. Llega el día de la fecha, todos los miembros del grupo me felicitan. Me tengo que vestir como un campesino, me prestan la ruana del hijo de Richard. Me prestan un sombrero, voy con botas, pantalón “caqui”, camisa “caqui”, y voy y me despido de mi familia. Les digo: Voy a estar ausente quizás tres días o cuatro; no lo sé. Pero voy a salir, tengo que hacer algo muy urgente. Mi esposa sólo hizo un gesto (de extrañeza, Enrique mueve los hombros) pero no me dijo nada, ni una palabra.

Me voy, agarro un bus intermunicipal y me dirijo hacia el norte a un departamento que se llama Boyacá en Colombia. Llegué al sitio donde tenía que estar cuando de pronto yo miro para todos los lados, oigo los grillos, oigo las ranas, oigo el viento y todo. De pronto escucho un ruido que sale (Enrique simula un sonido zumbante) y se salen dos naves de la laguna, no vi cuando salían propiamente porque los árboles no me dejaron ver, pero si las vi al ir subiendo que iban chorreando agua. Luego se estabilizaron y pasan como a 200 metros de altura sobre mi cabeza. De pronto una se adelantó más, tenía un halo como alrededor y proyectó dos haces perpendiculares; y en cada uno venía como dentro de un óvalo una persona. Yo vi que venían con las manos contra sus piernas. De pronto ya los árboles no me dejaron ver cuando llegan a Tierra. Los veo cuando vienen caminando entre los árboles en el bosque. Los veo donde vienen y traen una luminosidad alrededor de ellos, veo que son humanos. Vienen con trajes ajustados, tienen luces en el cinturón. Tienen capacete[39], guantes como color naranja y botas igual, del mismo color. Se me acercan y se quedan como a cuatro metros y yo siento un poquito de temor, me hago para atrás y pego la espalda contra un árbol quedándome quieto. Entonces oigo una voz que me dice: Enrique, somos incapaces de hacerte daño; cálmate.

Entonces yo le digo que sí (Enrique mueve la cabeza afirmativamente como nervioso). Uno dice: Me voy a acercar.

Entonces uno se movió lento a un lado y el otro se acercó más poniéndose de frente. Se acercó y me tocó con la mano y experimenté una sensación de paz y seguridad en ese momento asombrosas. Físicamente lucían como humanos, un poco más de un metro con ochenta centímetros. La mirada primero no podía verse por el capacete pero cuando él se acercó sí le vi los ojos y toda la luz que emanaba de la cara. Yo alcancé a ver que eran humanos, las manos con los guantes, cinco dedos. No vi el color del pelo por el capacete. Entonces me dice: Ven, te vamos a subir a bordo; no tengas temor.

Entonces yo me voy detrás de él y llegamos a un claro del bosque y me dice párate aquí así. Luego veo donde viene la nave, se coloca encima de mi cabeza y tira un rayo de luz como a un metro alrededor mío. Entonces veo que las piedras, las hojas, y todo comienzan a saltar alrededor mío. De pronto “!Pá!”[40], me despego del piso y me quedo como a diez centímetros del suelo, me quedo como balanceándome (arriba y abajo ligeramente), y de pronto empieza como una absorción y siento como que voy con miles de alfileres en el cuerpo y en la cabeza que me pican y no puede rascarme. Voy 20 metros, 30, 40, 50 metros y veo nerviosamente la mano derecha y siento que la luz es sólida como tocar vidrio; y digo: ¿Qué es eso tan raro? Cuando la proyectaron era luz, ahora es sólida. Sigo subiendo, me dio la impresión que eso era como una especie de ascensor. Y veo yo desde los 40, 50, 60 metros. Y hubo un momento que pensé: Dios mío, si me sueltan me mato; voy a más de 60 metros de altura y yo veía la laguna desde esa distancia.

De repente se abre una puerta así (Enrique mueve la mano horizontalmente de derecha a izquierda), y entro, la luz venía de arriba. Debajo de mí se cerró la puerta. Arriba la luz que me succionaba se cerró igualmente. Yo dije cómo se cerró pues no se veían huellas de nada. Entro en una sala de color beige, muy clara, no veo a nadie, estoy totalmente solo. Tiene aspecto casi hexagonal. No hay puertas, no hay ventanas, no veo luces. Entonces oigo una voz, y yo me quedo viendo para todas partes, sonriendo, me sudaba la mano. La voz me dice: Enrique, desvístete.

Yo me quedo así (Enrique hace como que mira en diversas direcciones), como viendo quién fue el que me habló. Oigo la voz en español, me quito el sombrero, veo que no hay donde colgar la ropa. Me quito la ruana y la pongo en el suelo. Cuando pongo la ruana en el suelo me percato que no hay sombra. Yo me digo: ¿Qué es eso tan raro?, luego agarro la ruana y la sacudo. No hay sombra. Agarro el sombrero igualmente y nada, muevo la pierna y tampoco; no había sombra. Y en ese momento me digo: Ahora que caigo en cuenta ¿De dónde sale la luz?

No había bombillos, no había lámparas, no había fluorescentes, nunca pude saber de dónde venía la luz pero estaba totalmente iluminado, claritito[41].

Muy bien, me piden por segunda vez. Entonces me voy quitando la camisa. Por tercera y cuarta vez. A la cuarta vez yo quedé totalmente desnudo. Entonces de las partes del piso con la pared entra un humo y se llena totalmente la habitación; siento un olor como a la lima, cómo a limón pero muy concentrado, de esa manera yo lo asocié.

Y se invade totalmente todo, y de un momento a otro se va; a los 4, 5, 6 segundos se desaparece. Creí que me estaban matando como los nazis hacían con los judíos en las cámaras de gas.

Y yo hasta ese momento no me había dado cuenta que estaba respirando normalmente. Hice así (Enrique respira hondo) y vi que estaba respirando perfectamente. Entonces oigo una voz que dice perfectamente: Enrique, vístete.

Así que empecé a vestirme rápidamente, dejé la ruana y el sombrero en el piso porque no había donde colgarlos. Sigo viendo la habitación y no había remaches ni nada. Lucía como si estuviera hecho de una sola pieza. De repente escucho un sonido como un “beep” y se abre una puerta lateral, se corre así (Enrique mueve la mano de izquierda a derecha) y entra uno de ellos con el pelo amarillo hasta los hombros, ojos azules pero tipo asiático y grandes; nariz recta, mentón muy perfecto, la boca pequeña, muy salida la parte de los pómulos, pelo amarillo-amarillo; la piel lindísima. Lo veo y me dice:

Bienvenido Enrique (y me dice en español) bienvenido hermano Enrique a bordo. ¿Cómo has estado?

Yo le dije: Yo soy Enrique Castillo

Y me dijo: Yo soy Ciril Weiss

Y le dije: Sí, tú eres Ciril Weiss, yo soy Enrique Castillo (Enrique cuenta esto muy sonriente)

Él me dijo: ¿No te acuerdas de mí en Caracas en el año 1969 en la entrada del Teatro?

Le digo: Ciril Weiss, el suizo. Entonces tú eres uno de los tripulantes, ¿Tú eres extraterrestre?

Me contestó que sí, que era uno de los extraterrestres, que era uno de los tripulantes.

Yo asocié rápidamente que seguramente, por alguna razón durante los tres meses y ocho días que fuimos amigos había visto alguna cualidad, alguna cosa por la cual se sucedía ahora ese encuentro cuatro años después. Nunca hasta la fecha, vale la pena hacerlo en este momento, de que nunca he podido saber por qué fue que me contactaron. Nunca lo he sabido en 25 años.

Luego se abre una compuerta y voy en un semicírculo, allí me están esperando cuatro hombres. Dos con un traje vestido de mameluco como la Coca Cola, como la miel quemada; y los otros como con un color gris pero sin ser brillante, un gris plomo. Se ponen de pie y me saludan. Todos igualitos, tal vez unos un poco más alto que otros, pero en general las mismas caras, el mismo pelo. Lo único que cambiaba era el color del traje, dos del color de la Coca Cola y dos del color ese del plomo.

Vengo detrás de la mesa, del escritorio o como se llame eso. Había dos sillas y me ofrecen una. Entonces yo por encima de la mesa los voy a saludar y les digo (Enrique hace que extiende su mano): Hermano buenas noches.

Entonces no me dan la mano, pero me saluda mostrándome la palma de la mano. Ciril me dijo que los saludara igual.

Me ofrecen que me siente, yo me siento. El asiento se ajustó y quedé a la altura de la mesa. Unos de ellos estaban con la barbilla sobre las manos en la mesa, otros como sosteniéndose la cabeza con una mano (Enrique hace gestos semejantes a posiciones de análisis, como cuando se analiza una persona).

Yo dije: Son actitudes muy humanas, que raro. Pensé yo que eso era raro para mí pues yo pensé ver otra cosa. Pero no, las actitudes eran muy humanas. Sus estaturas entre 1,82 y 1,85 metros de altura.

Yo no sabía qué hacer, entonces Ciril me dijo:

Enrique, pregunta lo que quieras.

Entonces les digo: Hermanos, ¿Quiénes son ustedes? ¿De dónde vienen? ¿Por qué a mí?

Eso fue lo primero que se me ocurrió, por qué a mí.

Entonces entre ellos murmuran, percibí muchas “s” y muchas “z”; me dio la impresión que era su idioma; y el que era comandante, el que se me presenta como comandante de nombre Kramier me dice: (Enrique hace gestos con las manos)

Yo lo escucho en mi cerebro en español. Me dice: Nosotros venimos de un sitio que ustedes llaman las pléyades. Nosotros emprendimos el vuelo hace millones de años para llegar aquí.

Entonces cuando yo escuchó eso le digo: Disculpe hermano pero no le entendí, usted me dice que viene de un sitio que se llama las pléyades, ¿Dónde es eso?

Entonces dice otra vez: (Enrique empieza a hacer gestos con las manos y brazos)

Me dice: Ustedes también le llaman las “siete cabritas”

Le dije: Ah sí, eso sí. Yo recuerdo que mi papá las nombraba. Pero eso está lejísimos de aquí, ¿Cómo han hecho para venir?

Entonces me dice: (Enrique vuelve a hacer gestos con las manos)

Me dice: Nosotros emprendimos el vuelo desde las pléyades hasta aquí hace millones de años según vuestra manera de contar, pero para nosotros acabamos de salir.

Yo me quedé desconcertado cuando me dijo eso y le dije: Disculpe, hermano otra vez; perdone mi ignorancia pero no le entendí bien.

Entonces me hace otra vez: (Enrique vuelve a realizar los gestos con sus brazos y manos)

Me dice: No te maravilles de lo que te decimos, para ustedes nosotros estaríamos volando hace millones de años cuando en este planeta no había siquiera condiciones de vida inteligente.

Me aclaró que ya había vegetación, había atmósfera, había animales; pero la vida inteligente del hombre no se había dado todavía cuando empezaron ellos a viajar desde allá.

Me dice: pero nosotros acabamos de salir (Enrique chasquea los dedos)

Entonces le digo yo: ¿Esto tiene que ver con la teoría de la relatividad y de los campos unificados del Dr. Albert Einstein?

Y me dice: Exactamente.

Pero me dijo que esa teoría tenía que ser modificada tres veces para que fuera funcional. Eso me lo dijeron. Y de acuerdo a los datos que yo tengo, yo sé que le han hecho dos modificaciones, y que tal vez el Dr. Stephen Hawking quiere hacer una teoría de la unificación[42].

Yo me quedé pensando en el asunto y luego preguntó: ¿Por qué a mí?

Él me señala con el dedo y me dice: (Enrique vuelve a realizar los gestos con las manos). Me dice: Tú sabes por qué.

Esta es la hora que yo no sé. A mí me dio vergüenza preguntar en ese momento qué fue o por qué era. Porque él me dijo que yo sabía. Los investigadores me han dicho, Freixedo[43] me ha dicho, Andreas Faber-Kaiser[44] me decía también, y Juan Jo[45] me decía hace poco en la casa cuando estabas tú allá. Me decía Juan Jo: es muy posible que tú no lo sepas a nivel consiente sino sólo a nivel de subconsciente y no esté claro para ti. Bueno pues, hasta ahora han pasado veinticinco años y no sé exactamente por qué fue. Tal vez tiene que ver con algo de reencarnación me han dicho algunos. Pero como yo quiero saber exactamente y eso es una conjetura, es una especulación, puede que sea así pero también puede ser que no sea por eso. En todo caso no lo he podido saber.

Luego empezó el diálogo de muchas cosas. Cuando yo vi el reloj, pues ya había pasado rato de estar haciendo preguntas, el reloj estaba parado a las 12:25, a la hora que entre en el campo. Era un Rolex automático, pero se paró. Él me dijo: Aquí no te va a funcionar.

Entonces yo pensé: ya que estamos aquí por qué no me dan una vueltita para volar a bordo de la nave.

Él me dijo: Desde que tú entraste estamos en vuelo

Yo dije: ¿Pero cómo va a ser?,  yo pensé que tenían que amarrarme o ponerme algo especial.

Y me dijeron: Pero si estamos en movimiento, ven con nosotros.

Y salimos y me llevaron por una escalerilla casi de caracol a un piso alto; y había otros hombres ahí trabajando. Cuando me miraron saludaron así nada más (Enrique movió la cabeza ligeramente), y siguieron haciendo sus menesteres. Vi que salieron unos mapas de las paredes, vi colores como color sepia, vi la vía láctea pero de una manera totalmente diferente a como yo he visto las fotos de aquí. Nos mostraron el planeta Tierra. Vi que había entre planeta y planeta unas líneas perfectamente claras, me dijeron que esas líneas indican que ellos tienen intercambio con esas civilizaciones, son múltiples. Tenemos intercambio científico, cultural, tecnológico y científico hasta donde nos permite a nosotros cada gobierno que tenemos.

Lo que no hacemos de intercambio ni intervenimos abiertamente es en las creencias religiosas, me lo aclararon de una vez.

Entonces dice: Y estos “punteaditos” así (Enrique mueve la mano como dibujando una línea discontinua en el aire) son civilizaciones como la vuestra que están a punto de entrar en un nivel mucho más alto, tal vez de “súper-hombre” por ejemplo. En donde se establece un nuevo estado de consciencia y entonces es cuando nosotros podemos entrar con mucha más frecuencia y dialogar ya con los científicos y los gobernantes. Bien, lo vi muy claro y me pareció lógico que fuera así.

Entonces me dice uno de ellos, ven para que veas a tu casa. Se levantó un aparato como de un sitio que había. Me subí una gradita y me dijo: Mueve estas dos palancas.

Se abrió algo como en los párpados de los ojos y me dio como mareo. Me dijo: Esa es tu casa, gradúala aquí.

Entonces yo agarré las dos palancas, hice un barrido y enfoqué toda mi casa. Vi a mi esposa y a mis hijos durmiendo a través de las paredes. El perro pegaba las patas contra la ventana de la habitación mía como si se enterara que yo estaba por ahí cerca. Me quedé aterrado. Yo le llamé “Telescopio Electrónico” porque yo no tenía otra manera de cómo asociarlo, y pude ver eso. Por cierto que se me fue un poco la mano y vi en la vecindad a una muchacha que iba en una pijama muy bonita con un vaso de agua. Entonces ellos me dijeron que me concentrara mejor en esta zona de mi familia. Me dio un poco de vergüenza porque yo no sabía y se me fue para allá y me metí en la casa que no era.

Cuando yo les pregunté cómo apareció la raza humana, sin ambages de ninguna naturaleza me dijeron que ellos fueron quienes habían intervenido en la creación. Me dijeron que otras razas, los pleyadianos también intervinieron en la creación. Yo estaba al frente de poder obtener por primera vez de alguien una respuesta de esa categoría. Todo el cuerpo me temblaba, pero yo dije voy a hacer la pregunta. Y me contestaron: Nosotros fuimos los creadores.

Mi experiencia terminó en más o menos ocho horas a ocho horas y media. Me dejaron dormir aparentemente un tiempo, que yo siempre dije que había dormido tres horas, pero que luego debido a una enfermedad posterior y uso de penicilina, partes de mi memoria se aclararon y entendí que fueron sólo 10 minutos que dormí.

Luego me dijeron: Ven Enrique, tenemos que hablar contigo.

Me levantaron, psíquicamente me dieron una orden y me levantaron. Yo estaba en una cama muy cómoda que siempre he pensado que la puedo patentar algún día. Y me levantan ahí y me dicen: Ven.

Y me llevaron a una sala donde había varios de ellos y empezaron a darme una información que me quedó grabada pero para tiempos después, pero con la penicilina y la enfermedad se me regresó antes de tiempo.

Tenía que ver con asuntos de creencias, con un asunto que siempre he pensado que es sumamente espinoso y que ellos pensaban que iba a salir años después, pero yo manejé muy bien la información en ese aspecto con gente a nivel privado.

Una de las cosas que más me impresionó allí fue ver la máquina, como viajan. Me dijeron: Ven para que la veas.

Me bajaron por ahí, se sonó una alarma muy extraña, me bajaron, me metieron en una silla donde está lo que yo entiendo como un motor. Salió un visor y se me pegó a los ojos. Utilizando el visor, cuando se ajusta veo tres diamantes como de más de un metro cada uno girando en un círculo en dirección de las manecillas del reloj, pero unos cristales giraban en dirección inversa. En el centro un tubo grande del piso hacia arriba que parecía un caleidoscopio de muchos colores como cristal, y giraba lentamente dando unos visos de unos colores pero bellísimos.

Los cristales estaban pegados entre la rueda de abajo y la de arriba y daban tonos de ciertos colores en su parte superior y otros diferentes en su parte inferior, como una nubosidad que se difuminaba ahí dentro.

Entonces le digo yo: ¿Y qué es eso?

Me dice: Ese tubo que está ahí se llama el “Interprete”

Es un aparato que está conectado a un piso de arriba en donde hay doce sillas, doce tripulantes de la nave salen de en una silla que sale del piso y se agarran de las manos en forma de candado (cada mano toma el antebrazo del otro), bajan del techo un aparato como los que usan los ciclistas (en la cabeza) y se concentran. Y el aparato que está girando allí en mitad de todos, toma la información. La descarga de la energía mental llega hasta ese aparato, y el aparato (el Intérprete) lo convierte en energía de vuelo con los cristales que están abajo. Los que yo estaba viendo en ese momento. Ellos me hicieron la demostración para que yo lo viera. Y vi durante un minuto como era que lo hacían y después al ver la máquina, se completaba la acción.

Me dicen: eso que viste, la descarga de energía que nosotros hacemos con energía mental, la convertimos en energía de vuelo. Por eso te dijimos al principio, acabamos de salir (Enrique chasquea los dedos). Porque para nosotros no hay distancia que nos gaste más que esto (Enrique vuelve a chasquear los dedos); en un instante.

Después me explicarían que no existe el presente, que no existe el presente. Lo que nosotros llamamos “el presente” constante, el presente “éste”; no es presente. Porque todos los movimientos que yo haga o palabas que pronuncio ya son del pasado. Entonces dicen que sí hay futuro pero que el futuro es maleable. Que el futuro se puede modificar con el pensamiento y las acciones del hombre; y que muchas cosas que pueden estar profetizadas como una catástrofe o una guerra mundial, nosotros las podíamos obviar de acuerdo a cómo el hombre actué, piense y cambie esa posibilidad. O sea que hay reacciones que se pueden hacer en cadena, positivas para cambiar esa situación. Eso me lo explicaron muy claramente. Yo lo tengo en el libro[46] también, en la última página para poder dar esa información.

Entonces fue ahí cuando yo vi eso y les dije: Por qué no lo aceleran unos dos minutos los cristales para verlos, porque las luces que están dando son formidables.

Y me dice el comandante: Enrique, (Enrique mueve sus brazos y manos), siempre telepáticamente. Me dice: Enrique mientras tú estés aquí no podemos, porque si nosotros aceleramos los “cristales vivientes” (así les llaman ellos) dos minutos aquí para que tú los veas cuando tú te bajes de la nave han pasado 200 años en la Tierra. Mientras tú estés aquí no podemos hacerlo.

Me agarró una tembladera, yo me sentí como tan extraño y raro que el comandante se dio cuenta y me dijo: Enrique, no tengas temor.

Oye lo que te voy a decir y se lo he dicho ya a muy pocas personas. Al último que se lo dije, en total confidencia,  fue al doctor Richard F. Heinz[47], que es lo siguiente. El comandante me dijo: Yo doy las órdenes a la nave, mentalmente, mediante unos impulsos que yo domino y controlo. Esos impulsos los recibe aquí la máquina. La máquina me obedece y se va a donde yo le digo.

O sea, por ejemplo, para dar una idea me puse yo a pensar, 40° norte, latitud “tal”, y la máquina se va para allá. Quién sabe cómo será que lo hacen en el espacio. Pero estoy dando una referencia para poder pensar cómo puede ser eso. Entonces ellos me dijeron eso que era absolutamente cierto.

Y cuando puse la mano en la pared para ver para dentro, sentí una sensación rara y solté la pared. Yo creo que ellos se dieron cuenta, y después la puse otra vez lentamente, comencé a tocar. Porque lo que sentí fue piel humana, en la nave. La pared era como tocar piel humana, el mismo calor, la misma sensación de cuanto tú tocas a alguien. Igualito fue, me quedé sorprendido. Se me quedó el asunto grabado no pude preguntar de nada. Pero eso sí me dijeron, Enrique si nosotros aceleramos han pasado 200 años aquí, y aquí para nosotros 2 minutos nada más.

Nosotros cuando venimos a visitar aquí tenemos que poner nuestros relojes, por decirlo de alguna manera, al tiempo de ustedes para poder saber qué es lo que está ocurriendo con el tiempo que tienen ustedes; para venir aquí en el planeta.

Cuando ya ha pasado todo esto y estoy ya con alguna información al respecto. Luego de entre 8 a 8:30 horas. Me sueltan quizás entre las 5 y las 5:30 de la mañana. Me sueltan por el mismo lugar, bajo en la misma forma. Agarro mi ruana y agarro mi sombrero, y me dicen: Hasta pronto Enrique, volveremos a contactarte.

Me han llevado antes de eso para que vea donde va a ser el segundo encuentro dentro de 18 días. Va a ser el 18 de Noviembre (1973).  Cuando me dejan ya no eran dos naves sino sólo una. Yo me quedo ahí porque todavía estaba obscuro. Luego vi que el reloj comenzó a funcionar, entonces lo dejé quieto, no lo moví. Y calculé que como era a las 8:25 que se había detenido, en el momento en que salió el sol, yo calculé que habían pasado entre 8 y 8:30 a bordo de la nave. Y ahí empecé a encaminarme, regresándome. Pensé que debí insistir en dejarme una esfera[48], pues me la habían pedido (Rincón, Ovni, Gran Alborada Humana, 1995)

Meier y los Pleyadianos

El caso del sueco Eduard Albert Meier (n. 1937) conocido como Billy Meir es uno de los más famosos dentro de la cultura ufológica por haber sido foco de múltiples investigaciones de gobiernos e investigadores. El fue contactado por seres de las pléyades. El nos cuenta lo siguiente: “En Enero de 1975 estaba yo en mi oficina en Kimball (Suiza). Luego recibí un impulso como un llamado telepático que me dijo que tomara una cámara fotográfica y que saliera, estuve en mi moto dando vueltas por zonas aledañas y de protección ecológica hasta que se oyó un zumbido arriba en el cielo y cuando levanté la mirada bajó el “disco”. Esto fue lo que produjo el primer contacto. El disco aterrizó y de allí salió Semjase, una mujer de origen pleyadiano o nórdico. Lo primero que hicimos fue que nos abrazamos como si nos conociéramos de hace mil años y luego empezó realmente la conversación.

El ser humano creativo es el ser humano que evoluciona de forma consciente. Es decir, no vive en el estancamiento. Y si el ser humano se desarrolla entonces cambia conscientemente su pensar con respecto a lo negativo y llega a un nivel tal que es cada vez más equilibrado.

Los habitantes de las pléyades nunca se instalarán aquí en la Tierra o se inmiscuirán de algún modo en los asuntos de la humanidad. Lo que hacen es únicamente esto, nos dan información acerca de las cosas que no están bien, cuáles deben ser cambiadas por el hombre y esto es aquello que tiene que ver con la propia evolución del hombre en primer lugar. Y luego en segundo lugar, las cosas que suceden en su medio ambiente que hay que corregir o de acuerdo a las cuales hay que vivir de forma correcta. Sin embargo esto no significa que nuestra humanidad estuviera peor o volviéndose más negativa que cualquier otra humanidad. Cada humanidad tiene sus problemas o sus asuntos negativos o positivos. De manera que no es posible seguir el esquema de muchos sectarios que condenan la humanidad diciendo que es lo peor que exista. Este no es el caso. Así, cada ser humano tiene sus propios problemas como la humanidad entera, y por esto vienen ellos y dicen que es la tarea del hombre como persona individual así como dentro de todas las masas, cargar con su propia responsabilidad y de actuar de acuerdo a ella. No es un poder superior o un dios, o algo semejante quién guíe al hombre sino que es el hombre quién se guía a sí mismo a través de su responsabilidad propia, y también actúa de acuerdo a ella cuando actúe en forma correcta y en cualquier forma para todo lo que hace.

Ellos pertenecen a una federación. Cuántos pueblos o planetas pertenecen a esa federación no lo sé, pero en todo caso tiene una gran extensión alcanzando un espacio de 40 000 millones de años luz, dentro del cual han encontrado una unión y no es como lo afirme nuestra ciencia astronómica diciendo que nuestro universo tiene apenas 15 o 18 000 millones de años de edad, sino que tiene billones de años. Por consecuencia las distancias son también mucho más grandes, justamente por ejemplo por el espacio de 40 000 millones de años luz donde existe la federación. Y lo que aún hay que decir respecto de la población de los diferentes planetas que ellos habitan es que han ajustado la población de tal modo que va de acuerdo a la población de cada planeta, es decir, que no existe ninguna sobrepoblación. La sobrepoblación es realmente el gran mal, porque a raíz de esta siempre surgen problemas más grandes, si se toma por ejemplo la energía que necesitamos aquí en la Tierra, se construye una planta nuclear y pasan cuatro o cinco años hasta que se termine a comenzar su uso; lo que para cuando se necesite ya es insuficiente pues la humanidad para entonces ha crecido por unos cuantos millones de seres humanos más y necesita más energía. Esto es entonces como una rueca sin fin, como una circulación sin fin. Lo mismo pasa con la medicina, la criminalidad, la contaminación ambiental y con todo lo que tiene que ver con ello. Cuanto más grande se hace la sobrepoblación, cuanto más crece, más complejos se hacen también los problemas en todas partes.

La población límite según “ellos” para la Tierra es de 529 millones de personas[49].

Si el hombre piensa conscientemente, siente conscientemente, actúa conscientemente en una forma correctamente equilibrada entonces es creativo, y desde todo esto surge naturalmente también la creatividad en la medicina, la técnica, etc.; entonces serán comprendidas correctamente las cosas como la manipulación genética, quiero decir la técnica genética también, a la que se alude continuamente hoy para seguir cambiando animales y víveres en un marco bueno y sano para que el hombre pueda vivir mejor. También estará más sano en su formación, en su cuerpo.

Con respecto a la clonación he hablado con Sfath[50], y él explica que es absolutamente inevitable, así como también la técnica genética, y que tarde o temprano vendrá la clonación también en forma completamente oficial, esto por un lado; y por otro lado esto ya se practica aquí en la Tierra, también existen clones humanos. La tecnología genética como la tecnología de clonación debe realizarse en un marco positivo, equilibrado, pero no de modo que surjan de ahí aspectos negativos. Esto es necesario para una vida mejor y más larga del hombre.” (Meier B. , 2017)

Cuando se le preguntó a Billy Meier por los grises, esto fue lo que dijo: “No nos convencen los pequeños grises. Los pleyadianos dicen al respecto de los pequeños grises que si pueden existir en su más o menos forma que son presentados, en alguna parte o planeta como Reticulum Dos, o algo así; pero de lo que se presenta en el mundo de los grises, los pleyadianos se distancian de ello. Respecto a las abducciones por los ovnis, tal como se describe, los pleyadianos se distancian de esto diciendo que eso no existe en ese sentido. Lo que existe son los contactos de exámenes médicos. Y durante eso los seres humanos no son secuestrados, sino que simplemente son usados para practicar en ellos algún examen. Y todas esas cosas que se cuentan respecto a asuntos sexuales los pleyadianos dicen que mejor nos olvidemos de eso y que son fantasías. El ser humano es un ser extraño y tiene una gran capacidad de imaginarse cosas hasta que estas se convierten en una obsesión y de esta manera se cree todo lo que se arregló dentro de la cabeza. Entonces hay que examinar muy estrictamente todo lo que surja para poder averiguar la verdad, y no nos corresponde a nosotros decir acerca de alguna cosa si es auténtica o si es falsa o simplemente fantasía, esto no lo podemos decidir.” (Meier B. , 2017)

Sixto Paz Wells, Perú.

El caso del contactado e investigador peruano Sixto Paz Wells quien desde 1974 vive experiencias de contacto extraterrestre corroboradas por periodistas en varias ocasiones inclusive. Su relato contado por él mismo es este: “Mis padres investigaban los ovnis antes de que yo naciera, en ese ambiente nacimos y crecimos. Mi padre nos enseñó a pensar, y no a creer que esto era posible. En un universo tan grande lo raro no es que pueda haber vida fuera de la Tierra, lo raro sería que no lo hubiese. En el año 1973 mi padre fue invitado a dar una conferencia en una agrupación yoga. Hacía un año de eso, en el año 1972, que un amigo suyo José Rosciano Holder[51], bajo el seudónimo Yosip Ibrahim había publicado un libro llamado: “Yo visité Ganímedes…”

Resulta que en el año 1968, un diplomático dominicano fue a donde mi padre y le dijo: Don Carlos mire, he vivido una experiencia insólita; y como ya me voy del Perú, quisiera contársela a alguien. Resulta que iba por la carretera y vi a un ovni que aterrizó al lado de la carretera. El auto dejó de funcionar y vi salir del interior del UFO a unos seres de aspecto humano que me dijeron que venían de Ganímedes y me invitaron a subir al interior de la nave y me dijeron que realmente ellos tienen el interés de compartir con la humanidad un mensaje. Un mensaje de que ellos están contemplando permanentemente a la humanidad, de que están preocupados por los acontecimientos. Esto fue lo que contó este diplomático dominicano a mi padre. Mi padre lo invitó a una sesión. Mi padre era asesor científico en materia aeronáutica de la fuerza aérea del Perú. En sus ratos libres investigaba el tema de los ovnis. Entonces en esos ratos libres, él había creado todo un grupo de investigación ovni desde 1955 llamado el “IPRI” que una vez a la semana se reunían para dar alguna charla, compartir sus investigaciones; entonces invitó a este diplomático dominicano para que contara su experiencia, entre un pequeño grupo de personas serias entre los cuales estaba José Rosciano Holder quién se propuso a escribir este relato.

Entonces como decía, mi padre fue invitado a un grupo yoga a hablar; le pedían que comentara de ese libro. Yo lo acompañé cuando tenía 17 años. Me encontré con un grupo de personas que se dedicaban a temas espirituales sin hacer de eso una religión. Me gustó y me enganché con el tema de la Hatha Yoga[52] y la Mantra Yoga[53] meditación, porque entonces entendí que a través de esas técnicas podía llegar a responder: ¿Quiénes somos? ¿De dónde venimos? y ¿A dónde vamos?

Al año siguiente de venir practicando todo esto y de venir compartiendo con mi novia de aquel entonces. En la primera quincena del mes de Enero del año 1974 salió una noticia en el diario más serio y conservador de Lima, que se hablaba del proyecto OZMA[54], la versión más antigua del proyecto SETI[55], de captación de sonido del espacio donde se habían utilizado los grandes radiotelescopios de Nuevo México para captar sonidos del espacio y se había descubierto que estos sonidos podían ser mensajes enviados por civilizaciones avanzadas. Entonces mi padre reunió a un grupo de gente para comentar esa noticia: La posibilidad de comunicación con seres de otros mundos; que uno de los expositores, el doctor Méndez Aguirre iba a disertar sobre el tema de la telepatía, la transmisión de pensamiento a distancia. El doctor Méndez Aguirre era médico del hospital de policía de Lima, miembro de la sociedad teosófica, alto grado de la masonería. O sea, tú puedes transmitir pensamientos que son captados por un receptor, y el receptor, o sea la mente humana, es capaz de decodificar e interpretar los mensajes. Él planteaba que estos seres podían estar llegando a la Tierra no solamente con naves espaciales sino también mentalmente, o en forma telepática, o astralmente hasta en sueños podían tener contacto. Yo había ido acompañando a mi padre aunque no me interesaba mucho el tema de contacto extraterrestre y los ovnis, quedé fascinado pensando que en todo caso, estos seres de existir podían tener respuesta a las preguntas existenciales que llevaba. Luego de eso en casa le cuento a mi madre y a mi hermana de lo que se había tratado y les pedí que hiciéramos una meditación para intentar entrar en contacto con ellos para poderles hacer preguntas. Y con mucho entusiasmo pero sin ninguna base, pues aquella noche, el 2 de Enero del año 1974 nos pusimos en una mesa con papel y lápiz y acordamos que al primero que le viniera una idea que considerara que no fuera suya la anotara en el papel, después íbamos a unir las ideas buscando un mensaje. Yo nunca pensé que fuéramos a tener un mensaje positivo pero valía por lo menos la pena intentarlo. Así que estuvimos aquella noche juntos, meditando y de repente me vino un deseo irrefrenable de escribir. Una ansiedad tal, y en mi mente me venía la imagen de dos ojos marcadamente oblicuos que me miraban. Entonces agarré el lápiz y el papel, relajé la mano, al principio fueron trazos desordenados y luego comencé a escribir a gran velocidad. Cuando terminé de escribir, leí lo que había escrito y yo no creía que eso fuera real, pensé que era mi imaginación. Decía: “Sala de hogar buena para hacer la comunicación, me llamo Tsal soy de Morbo, ustedes le llaman Ganimedes, una luna de Júpiter. Podemos tener contacto con ustedes”.  Mi madre y mi hermana sintieron los mismo. Sin embargo mi hermana llamó por teléfono a mi novia y le contó lo sucedido y comenzó a pasarse la voz a toda la comunidad. Al día siguiente teníamos veinte personas en la sala de la casa, todo el mundo presionándome para que repitiera el experimento de la noche anterior. Yo no quería hacerlo pues no quería ni engañarme yo ni engañar a nadie. Sin embargo lo hicimos, y en este segundo mensajes este ser llamado Tsal nos citaba para que fuéramos al desierto, al sur de Lima. Porque el 7 de Febrero del año 1974 a las 9pm veríamos ahí aparecer la nave, entonces esto sería la confirmación de que el contacto era real. Fuimos pero desde una noche antes para acostumbrarnos al desierto y ver si no era que ahí aparecía algún satélite o avión, o sucedía alguna lluvia de meteoritos, etc. Llegamos a la cita, el ambiente relajado con bromas y chistes cuando de repente se iluminó la noche como si fuera de día y hemos visto salir un objeto luminoso que se desplazó sobre las crestas de la montaña y quedó estable en el horizonte en el lado derecho. El grupo que estaba disperso comenzó a agruparse y congregarse. Luego que alguien indicó que la luz se estaba moviendo, ella comenzó a balancearse y empezó a descender en línea directa hacia nosotros, y fue a colocarse aproximadamente a unos 80 metros sobre todos nosotros. Un objeto en forma de disco, con una media docena de ventanitas, giraba sobre sí mismo con luces multicolores y proyectó una luz como si fuera medio día. Sentimos pánico, un miedo tremendo. Algunos compañeros ingenuamente querían esconderse detrás de mí, y me decían: Sixto, diles que se vayan, tú te comunicas con ellos. Yo les dije, pues yo no sé cómo funciona esto. Lo último que me hubiese imaginado fue que fuese real, y estaba encima de nosotros. Entonces todos, no sólo yo, sino que todos; sentíamos en nuestra mente que nos decían que no bajaban porque no estábamos preparados. Que había una preparación, y un tiempo y un lugar. Incluso mucha gente equivocadamente piensa que esta es la historia de Sixto Paz, no, esta es la historia de un colectivo de gente y yo soy solamente uno más; y eso es lo interesante, que el grupo nuestro al cabo de 41 años se ha extendido por 54 países. El grupo al crecer mucho lo disolvimos pues ya había gente que estaba convirtiendo esto en una suerte de secta o religión o club social o cualquier otra cosa. Nosotros únicamente fuimos un inicio de nuestro grupo de contacto. (Wells, Vm granmisterio, 2015)

Los extraterrestres nos invitaban una o dos meses al mes para que fuéramos al desierto para tener las experiencias de contacto, íbamos y aparecía uno, dos, tres objetos; en ocasiones uno sólo que soltaba un racimo de pequeñas esferas que revoloteaban alrededor nuestro. Ellos dijeron que eso eran “Caneglas” hoy día serían drones. Como cámaras de televisión controladas a distancia. De pocos centímetros de diámetro hasta metro y medio. De color naranja, de color rojo, a veces medio transparentes. Algunas eran de tipo metálico o plateadas, azules. Y pasaban cerca de nosotros y nos observaban. Entonces el grupo fue creciendo mucho. Ya para Junio del año 1974 éramos alrededor de 60 personas. Entonces esos seres nos dijeron, nosotros les empezamos a llamar “los guías”, “los hermanos mayores”; a partir de la próxima salida vayan en grupos no mayores de siete personas. Grupos de afinidad y de sintonía, preparándose para lo que va a ser el contacto físico. Al grupo no le gustó mucho que nos separaran en grupos pequeños. En el próximo encuentro fuimos los siete en un solo auto. Llegamos al desierto, empezamos a caminar, estaba obscureciendo ya. Llegamos a una caldera de grava abandonada, ya habíamos ido muchas veces ahí y habíamos tenido avistamientos. Comenzamos a caminar todos en bloque, iba conversando con mi compañero de al lado, le hago una pregunta y no me contesta. Me volví a verlo y no lo vi, les paso la voz a los demás. Y cuál sería mi sorpresa que me percaté que de repente estaba 2 kilómetros delante de todos, y hasta hace un momento veníamos todos juntos. Entonces me doy la vuelta para regresarme corriendo a donde está el grupo y descubro detrás de la colina un resplandor de luz, yo pensé que eran los muchachos con sus linternas, eso me tranquilizó. Pasé la colina y a unos cien metros de distancia sobre el suelo había una “media luna” dorada de unos diez metros de diámetro que pulsaba (una luz) como que latía. Entonces yo dije: Ay mi madre, ya bajaron los extraterrestres y estoy solito.

Como hasta ese momento todo había sido en grupo y en el aire, pero ahora ahí era en el suelo y yo estaba sólo dije: Yo no me puedo quedar aquí. Entonces me di la vuelta y me olvidé cómo había aparecido ahí, el asunto era buscar al resto para que viera eso. Comencé a correr, y en lo que me iba alejando tenía la sensación de una mirada pegada a mi espalda. Yo me detuve y al volverme veo de la nave salir la silueta de una persona con el brazo levantado. Y en mi mente capté con toda claridad que me decían: Ven.

Entonces yo me dije: Ni hablar. Luego se me doblaron las rodillas, el corazón comenzó a latir agitadamente, me moría de miedo. Sentía una sensación de miedo tremenda.

Luego volví a sentir que me decían que me acercara pero esta vez como en imperativo, como si fuera una orden, me decían: ¡Ven!

Y yo dije que no. Que no fuera abusivo, que habían invitado siete personas, que me moría de miedo y que no me atrevía a acercarme. Además en las películas les vi tan mal a estos seres que quién sabe cómo iba a reaccionar yo. Entonces ya por tercera vez, y me estaba haciendo de rogar mucho capté que me dijeron que me acercara pero como que me brindaban su amistad, como algo muy agradable, como que me decían Ven en todo amable. Yo contesté no gracias. Entonces este ser se dio la vuelta, se metió en la luz, y yo dije: Ahora sí ya se aburrió de estarme esperando y yo me voy a lamentar de haber desaprovechado la experiencia. Y no porque tuviera valor, quizás por amor propio, traté de avanzar como pude y cuando estuve delante del domo luminoso, metí mi mano en la luz y la atravesé. No era sólido. Metí mi pierna, me introduje dentro de la luz y sufrí una sensación de mareos, de nausea, de pérdida de peso, y sentía que todo el cuerpo se me quemaba. La luz era tan intensa que me obligaba a cerrar los ojos. Pero cuando ya pude ver, había una persona delante de mí, sus ojos eran exactamente los mismos que habían venido a mi mente cada vez que había recibido los mensajes. Y esos ojos, cuando tuve la oportunidad de viajar al Nepal, de estar en la India, en el Tibet, pues eran los que estaban en las estupas[56], esos mismos ojos, los ojos de Buda. Pero este no era ningún Buda, era simplemente un extraterrestre. Un ser como de un metro con ochenta centímetros de estatura, corpulento, pelo lacio que caía detrás de los hombros, frente amplia, se veía que era un varón, con una especie de jogging deportivo, cinturón y unas botas. Hacía gestos con las manos pero la comunicación fue mental. Yo le captaba con toda claridad lo que me decía. Me dijo: “Hola, yo soy Tsal, el mismo ser que se ha comunicado contigo desde el principio y eso que atravesaste es un Xendra, un portal dimensional, un umbral en el espacio tiempo. Él me dijo que ellos, a través de su tecnología y su poder psíquico, son capaces de concentrar la energía de tal manera que una persona desmaterializada, anulando su cohesión molecular, parte de su peso atómico puede ser enviada a otro lugar. Según él, nosotros lo acompañaríamos a Ganimedes. A 600 millones de kilómetros de distancia de la tierra. Yo pregunté que cómo uno no se desintegra en esos viajes. Ellos me contestaron que la consciencia es lo que nos permite mantener la cohesión. Entonces casi instantáneamente hemos aparecido caminando sobre Ganimedes. En el horizonte, sobre las montañas se veían unos domos, y en el cielo unas 15 o 18 veces en relación al horizonte lo que nosotros veríamos al Sol estaba el planeta Júpiter. Entonces este ser me dijo de que ellos no eran naturales de ahí, que ellos venían de planetas, de estrellas distantes de nuestro sistema solar entre 300 y 500 años luz; y que ellos han llegado hace más de 20 mil años de los nuestros a su actual ubicación en la luna de Júpiter donde han establecido colonias mineras. Me dijo que ellos sacan la energía de la actividad volcánica[57] subterránea, en el subsuelo y también me explicó que hay océanos debajo de la luna de Júpiter. Me dijo que ellos aprovechan también las densidades diferentes, que han creado un microclima y una micro atmósfera, o sea que no hay vida natural.

Seguimos caminando y pude ver grandes invernaderos donde ellos reproducen sus alimentos. Son vegetarianos, no consumen ningún tipo de carne. Y pude ver laboratorios, un museo de arte, una especie de estadio de deportes, pero no los vi practicando deportes de competencia, sino una especie de Tai chi chuan[58], como una gimnasia rítmica colectiva, como si fuera el traspatio de una fábrica en China o un parque se fin de semana en Japón. Eso fue lo que vi y está publicado desde 1974 cuando empezó el contacto.

Ellos en un momento determinado me llevaron a una especie de construcción con una especie de cono truncado y una especie como de pantalla de gas suspendida en el aire. Hoy día le llamaríamos una pantalla holográfica, en ese entonces para mí sólo era una pantalla de gas suspendida en el aire. Me mostró una serie de imágenes de lo que según ellos sería el futuro de la Tierra. Yo lo que vi fue que desde 1990 una radiación extraordinaria procedente desde el centro de la galaxia iba a llegar a nuestro sistema solar, afectando nuestro sol, y generando cambios y mutaciones en todo el sistema solar; y que en nuestro planeta se iba a generar un drástico cambio climático. O sea, que según los extraterrestres, el cambio climático no es producto de la contaminación ambiental generada por el ser humano, eso está acelerando el proceso pero no lo causa. La causa real es el comportamiento anómalo del sol y energías extraordinarias que cada 26 mil años llegan a nuestro sistema solar con más fuerza que nunca generando todo tipo de mutaciones. Yo calculo haber estado unos cuatro o cinco días con ellos allá pero cuando volví a través de la luz habían pasado escasos 15 minutos aquí. El tiempo suficiente para que el grupo llegara y me viera a mí salir de la luz. Entonces los muchachos me preguntaban, ¿Sixto qué es esa luz? ¿Dónde estabas?

Yo preferí no contarles los detalles porque ni yo mismo me creía lo que había vivido. Otro de los muchachos que venía de lado pudo ver como yo aparecía prácticamente de la nada.

A las dos semanas, los siete, todos juntos entramos a un Xendra y tuvimos experiencias similares. Esto salió publicado en el primer libro de Juan José Benítez: “Ovnis: S.O.S. a la Humanidad” a fines del año 1974, inicios de 1975. Tres años más tarde, el 25 de Abril de 1977, un cabo del ejército chileno, el cabo Armando Valdés[59], y uno de los casos más investigados de la ufología internacional. El cabo Valdés estaba pues, ese día en la zona Putre de Arica, en la frontera norte de Chile con el Perú, donde hay mucho contrabando en el desierto, cuando vieron una luz que encendió en una colina. El cabo Valdés le dice a los soldados: Cúbranme, voy a ver de qué se trata. Y el muy valiente fue y penetró en el interior de la luz y ellos no lo vieron salir de la luz. Se dio un fenómeno inverso al mío, en donde yo desaparezco y me ven salir de la luz; aquí él es visto entrando a la luz y no lo ven salir de ella.

Entonces, quince minutos después aparece, se materializa delante de todos ellos con la barba crecida varios días y el reloj con la fecha adelantado cinco días, pero él no recordaba donde había estado. Los siguientes dos años en la vida del cabo Valdés fueron muy duros, ya permaneció en la situación de arresto militar y además fue torturado. Estamos hablando de la época de Pinochet, se le torturó para tratar de sacarle información. Se permitió incluso que viniera gente de otros gobiernos y participaran de esas torturas sacándole información. El hombre quedó traumatizado, después se hizo evangélico, pues él sentía que había vivido una experiencia demoniaca. El no recordaba que había vivido allá dentro, pero si por esa experiencia le habían hecho lo que le habían hecho pues debió de haber sido una experiencia demoniaca. (Wells, Vm granmisterio, 2015)

Sixto Paz Wells continúa con su relato.

El primer ser que nosotros vimos era un ser de aspecto oriental, de un metro ochenta, su rostro era ligeramente más ancho que el nuestro, pómulos muy pronunciados, ojos marcadamente oblicuos, pelo lacio que le caía detrás de los hombros y contextura robusta. Ese fue el primer ser que vimos, luego vimos a otro ser como de dos metros y medio de estatura. Una nave aterriza y del interior de la nave sale este ser. Un gigante, parecía un basquetbolista. Tenía un traje plateado, con una especie de pectoral negro en el pecho. Pelo corto, un color cano platinado, parecía un nórdico, un escandinavo. Él dijo que venía de un planeta llamado Apu, de la estrella Alfa de Centauri a solo 4,2 años luz de distancia. Esto sucedió en el año 1974.

Pues en el mes de octubre del año 2012, la NASA declaró haber descubierto un exoplaneta alrededor de la estrella Alfa de Centauri que tiene las mismas condiciones para la vida que el nuestro.

La comunicación con ellos fue telepática al principio, pero en el año 1986 cuando tuve la oportunidad de subir dentro del interior de la nave fue verbal. (Wells, Vm granmisterio, 2015)

Pablo Hawnser, México

En 1989 manejando entre Querétaro y México, Pablo Hawnser vio aparecer un Ovni gigante, de unos 15 métros de diámetro, circular, por siete metros de altura. La nave desplegaba una luz muy intensa como el sol y fue a aterrizar entre unos árboles. Pablo estaba muy sorprendido y cuenta que no había nadie además de él, quien se animó de ir sólo a ver aquello pensando que debía ser una nave de prueba de Estados Unidos. La nave estaba estacionada en la hondonada sobre un tres pies que salían de la nave. La nave tenía una barrera protectora que no dejaba que él se acercara mucho, Pablo sentía la alta tensión. Al poco rato se devolvió para retirarse pero se encontró con una camioneta parqueada cerca de su carro. El regresó pensando que alguien más venia al lugar. Era una mujer que caminó hasta la nave y sí pudo atravesar el campo de fuerza. La mujer entró a la nave, y un ser desde la compuerta señaló a Pablo, pero entraron a la nave. Luego de la parte superior que se movió, se abrieron unas ventanas y allí se veían dos figuras, una masculina llamada Asrael y resultó ser el comandante de la nave y ella Mirza, la segunda de abordo. Pablo los saludó con la mano y ellos le contestaron el saludo. Al cabo del rato la nave empezó a flotar desplegando luces y se elevó perdiéndose en el cielo. Pasados unos días Mirza lo llamó por teléfono a su oficina. Ella le informó que querían que él transmitiera un mensaje para la humanidad. La comunicación duraba unas dos horas y era tenida de dos a tres veces por semana. Se comunicaban con Pablo al principio en México, pero si tenía que viajar a otros países siempre se los encontraba. Ellos preferían comunicarse con el señor Hawnser en terreno foráneo.

Asrael le comentó que con el Hubble íbamos a descubrir una estrella, y dicha estrella estaba fuera de lo que nosotros llamábamos el Big Bang. Y así sucedió, el primer día del año 2001, los Estados Unidos publicaron que se había descubierto una galaxia pero que estaba fuera de lo que se consideraba la explosión del Big Bang.

A Pablo lo llevaron a la estación espacial que tienen alrededor del planeta, son dos bases que están como a 1500 kilómetros de altura y ahí llegan todas las naves de todos los planetas que nos visitan que son aproximadamente cien planetas diferentes. Lo cual no debe de extrañarnos pues hay miles de miles de planetas habitados en nuestra galaxia. La estación la hicieron descender en una ocasión y pasó cerca de Santiago de Chile precisamente dándose a conocer y luego se volvió a elevar.

Dentro de la estación espacial hay muchos lugares, los seres se distinguen por los uniformes y es una convivencia muy lógica, muy formal, muy seria, muy respetuosa pero muy ordenado todo. Los pleyadianos son los que controlan todo lo que sucede aquí alrededor del planeta Tierra. Me llevaron sobre todo para aprender, me llevaron a Milburbeck, que es un planeta donde vivía Shem, uno de los del grupo y este planeta está en la constelación de las Jiades, como a 50 años luz de nosotros. Me llevaron a la universidad de Birken, porque son personas iguales a nosotros, hay muchos otros que son diferentes pero los que me contactaron a mí se confunden con la gente en la calle.

El día que me llevaron, me recogieron en Hermosillo, al norte de México. La nave era invisible y luego la pude ver. La invisibilidad se la explicaron diciéndole que consiste en un efecto por el cual los rayos de luz no chocan contra el objeto sino que resbalan por sobre él permitiendo que los rayos de luz sigan su curso. Ya en la nave me llevaron a la estación espacial la primera vez. Lo llevaron varias veces, luego a Milburbeck y luego a Venus en donde tienen unas bases muy grandes en órbita de Venus. Le explicaron a Pablo que el tiempo para albergar una humanidad “evolucionaría” ya se termina, entonces quienes hayan evolucionado pueden pasar al siguiente nivel. Pablo Hawnser indica que aquí en la Tierra los que hayan evolucionado avanzan a otro nivel aquí mismo, el planeta se llamará Terra; lo que no hayan alcanzado el nivel serán llevados a otros planetas acorde con su nivel y luego cuando sea el momento deberán llegar a otro planeta a completar su evolución.” (Hawnser, Youtube.com, 2016)

El mensaje del médico cirujano Dr. Troncoso

El caso del mexicano médico cirujano Ramón Troncoso Muñoz, quien en el año de 1989 tuvo un encuentro con seres extraterrestres nos relata: “Esas personas se identificaron como extraterrestres. Primero me relataron toda mi vida y después me plantearon la posibilidad de apoyarlos, de trabajar con ellos para contribuir con el desarrollo espiritual del planeta. Trabajé dos años con ellos, y después de muchas pruebas que me dieron me plantearon que si quería comprometerme más y les dije que sí. Luego me llevaron con un personaje que yo no conocía, con un uniforme de tipo militar, negro, pero me tranquilizó porque tenía una cruz templaria en el pecho. Luego empezó un periodo de capacitación, de preparación bastante intenso y después empecé a desarrollar su labor que inicialmente fue dar a conocer la presencia de los extraterrestres en la Tierra, cuál era su propósito, los tipos de extraterrestres que había y cuáles eran sus métodos de trabajo. Después supe de él que se llamaba el comandante Asthar Sheran.

Yo tengo contacto con el comandante Sheran desde 1991, sin embargo él me cuenta que su gente ha estado involucrada con lo que sucede en nuestro planeta desde hace miles de años.

Vienen periodos muy duros para la humanidad y las personas requieren de desarrollo para poder asimilar estos procesos. El período que sigue trae muchos cataclismos y eventos en el cielo, luego un período que va a reducir drásticamente la humanidad. Va a haber un período en donde se va a dar un contacto directo y ellos ayudarán a la humanidad a desarrollarse nuevamente pero en condiciones mucho más humanitarias a las que existen actualmente.

Ellos utilizan métodos de comunicación como la sincronía[60], o la entrega de mensajes a contactados que de unirse podrían armar un importante rompecabezas para todos nosotros.

Cuando me pasaron con el comandante Asthar yo no sabía quién era él. Me encontré con una persona rubia de pelo largo hasta el hombro con unos ojos azules muy penetrantes, yo sentí que me examinaba hasta el último átomo. Me pareció una persona de una faz muy serena. Luego conversé con los extraterrestres que me habían enviado antes y les pregunté que con quién me mandaron. Ellos me dijeron que él (Asthar) nunca me va a pedir algo que yo no fuese capaz de hacer o con lo que tú no estés de acuerdo en hacer, pero si tú estás de acuerdo y puedes hacerlo sí te va a exigir que cumplas con tu palabra empeñada. Me dijeron que tiene una capacidad infinita de amar, y todos los años de contacto me han podido demostrar mucho acerca de esta capacidad de amar. El amor por los seres humanos, el estar presente en los momentos difíciles. Él ha sido una cosa muy extraordinaria que a mi francamente me costó mucho asimilar. Me costó asimilarlo, la presencia de un ser luminoso que flotaba dentro de la habitación. Con los primeros que hablé tenían aspecto de seres humanos pero había una mujer y un niño; pero el niño a ratos era mujer y a ratos hombre.

Primero se presentó cuando me dijeron ellos si quería hablar con un maestro de su planeta un ser llamado Eleonor. Eleonor se presentó, me miró y me dijo: ¿Quieres saber muchas cosas?; y yo siendo ateo, confeso y profeso, lo primero que le pregunté fue si existía Dios, y él me contestó: Sí, sí existe Dios y te vamos a ayudar a conocerlo.

En ese tiempo estaban de moda los cuarzos, y le pregunté si las piedras de cuarzo tenían poder. Él me contestó que sí, pero que no había que transformarse en adoradores de piedras.

Luego volvió a presentarse en México donde yo estaba dando unos cursos, pero muy en el fondo estaba un poco confundido y le pedía pruebas. Él me dio prueba, tras prueba. Fueron tres meses en que yo no sabía si estaba loco o porqué estaban pasando estas cosas. Al final me dieron una prueba bastante dura para mí de asimilar que me convenció, ya tenía que aceptar como científico que estas cosas estaban pasando y le contesté que sí quería trabajar con ellos, y comenzó esta carrera que me ha tocado desarrollar.

Ellos me dijeron que contactan a mucha gente, pero esas personas no se atreven a hablar por temor al ridículo o que los traten de locos. A mí me dijeron, tú hablas y nosotros nos encargamos del resto.

Mi preparación fue la práctica, pues ellos me pidieron que hablara de la existencia de los extraterrestres y su presencia en la Tierra, así como las razones por las que se encuentran acá; y en ese primer tiempo me hablaron mucho de cuáles eran los confiables y los no confiables. Ellos no dicen “bueno” o “mal”, ellos nunca hablan mal de nadie; ellos usan esos términos de “confiable” o “no-confiable”. Los no-confiables serían los que son acusados continuamente de agredir el libre albedrío de los seres humanos. Y sobre eso me empezó a llegar material de muchas partes, videos inclusive de la NASA, y con eso daba las conferencias.

Después de dos años de conferencias me comenzaron a pedir hacer misiones más específicas. Primero una preparación en sus naves. Bueno, no sé si era una nave o no, pero era una estructura esférica metálica. Me narraron que para que las instrucciones no fueran intervenidas por “la obscuridad”.

Físicamente, en una ocasión pude viajar en una de esas naves pero quedé con muchas quemaduras en todo el pecho; y la verdad de que cuando tomé consciencia de donde estaba, estaba yo en una playa, quedé medio aturdido. Entonces de ahí en adelante casi todo ha sido en “etérico”. Sí he estado en las naves. Sí he llevado gente a las naves, las puedo describir, incluso uno de los instrumentos consiste en meditaciones; y en meditaciones hacemos a las personas subir a la nave para propósitos bien específicos de tomar contacto con la jerarquía espiritual del planeta.

La nave del comandante Asthar Sheran, es de forma de boomerang, es bastante grande. Se facilita mucho la comunicación con él. No hay que llevar personas a su nave cuando está nublado. Es un espacio grande semi-circular donde hay muchos seres vestidos de blanco que están frente a una pantalla y unos tableros electrónicos; y ellos son quienes facilitan el proceso de subir o bajar a la nave. Las otras naves son más pequeñas. En las naves donde llevamos personas, se ven unos botones y una palanca, al adelantarla la nave se va a donde usted quiere ir, pero si la palanca se hace para atrás se ve en los monitores imágenes de sus vidas anteriores. Esta experiencia no es única conmigo, pues cientos de personas han vivido esta experiencia.

Mi primera misión fue dar a conocer los niños “Cosmos”, quienes son, cuáles son sus características, qué pasa con esto de los “índigos”, “cristales”, “diamantes” que a ellos les molesta mucho, esas denominaciones. Explicar acerca de los niños cósmicos y sobre todo cuál es el papel que tienen que tener los padres. Cuál es la educación que más se presta para el desarrollo de estos. Ellos vienen con su maestro, y el problema dicen es que cuando hay uno de estos niños especiales, estos niños cósmicos, seducen con mucha facilidad a sus padres, especialmente a la madre para hacer lo que quieren. Entonces que necesitan cierta disciplina en torno a sus meditaciones, a contactar con sus maestros, su alimentación; y poco a poco ir asimilándose a la misión que traen.

Cualquier persona puede ser contactada. Hay ciertos requisitos primero no tener miedo. Hay muchas personas que me han dicho: Oye, acá tenemos un grupo, ¿Podrías venir para que podamos “observarlos”?; nosotros vamos y hacemos la preparación, pero resulta que cuando ven las naves salen arrancados, les da miedo. El miedo bloquea.

El contacto masivo de ellos con la humanidad va a suceder después de este periodo en el que la Tierra va a sufrir muchos desastres, ahí se va a dar el contacto masivo. Siempre y cuando no ocurran otras situaciones. Yo les pregunté: ¿Cuales otras situaciones?, me contestaron que hay países de la Tierra que han hecho contacto con los No-Confiables, y que han pagado muy caro por ese contacto, y que se podría si hubiera la consciencia generalizada de contactarse con los confiables, específicamente con los de tipo “ángel”, se podría dar el contacto. Pero por ejemplo resulta que baja un Ovni en Irapuato, llega la policía y lo primero que se le ocurre es dispararle al Ovni. Entonces, no estamos preparados para un contacto masivo, hay mucho temor, etc.

Si hubiera consense de contactar con los confiables se avanzaría a una época de oro, los de tipo ángel. Podrían resolverse muchos casos de enfermedades, podrían resolverse muchos problemas de la energía limpia, el control del clima. En fin, una producción agrícola pero a un nivel increíble. Entonces esto pasaría después de esta situación donde se vería muy disminuida la población de la Tierra y donde habría que empezar prácticamente de cero, y ellos van a apoyar en este desarrollo. Sobre todo para evitar la estupidez que significan las guerras, o los asesinatos, los suicidios, entonces tratarían de hacer otro tipo de sociedad.

Ellos me explicaban que existen las “tendencias” hacia ciertos cauces, pero es el “libre albedrío” lo que determina hacia donde se dirige la humanidad.

Hay entidades obscuras trabajando en este planeta, que empujan a situaciones como esa. Aquí en México la presencia de la obscuridad se evidencia por narco-menudeo, las drogas, los asesinatos, los descuartizamientos, etc. Los horrorizan a ellos, el ver hasta qué nivel también hemos llegado de consumir el planeta. Somos una generación suicida, estamos destruyendo nuestra propia base de sustentación de la vida humana. (Muñoz, 2017)

El contactado que cura, Alberto Zecua

En el año de 1995 se entrevistó al ingeniero mexicano Alberto Zecua, quien ha sido contactado por diferentes razas extraterrestres. A continuación transcribimos parte de la entrevista realizada en Tulancingo, Hidalgo en México:

Yo siempre pensé que no podíamos ser los únicos en el universo, no tenían la certeza hasta que me encontré con ellos. A mí siempre me gustó la naturaleza y siempre me gustó acampar. El lugar que yo elegía para acampar era uno llamado las Lagunas de Zempoala[61], acá rumbo a Cuernavaca. En una ocasión se iba a ver un cometa llamado Kohoutek[62]. El que más se acerca cada 80 años es el cometa Halley, e hice mis cuentas y dije, la vez que viene ya no lo alcanzo a ver. Fui por allá una semana, día tras día hasta que lo vi. Sin embargo durante esas visitas yo no sabía de astronomía. Veía un planeta grande que resultó ser Júpiter y en la mañana Venus. Nada más, eso era lo más que yo distinguía. Pero otra de tantas veces vi un astro parecido a Júpiter ahí en el cielo, y con los binoculares que tenía de aquél entonces yo lo vi, y era una nave. De repente yo sentí el deseo de caminar, que no me cuestioné por qué, pero me vi caminando hacia una zona que se llama la cima, antes de bajar al valle de Cuernavaca. Y luego caminé cerca de 800 metros. Era como ir subiendo una loma. Cuando llegué arriba la sorpresa, estaba la nave detenida sobre el aire proyectando un haz de luz naranja y había tres seres abajo, que estaban tomando muestras de plantas o insectos. Uno de ellos se dio cuenta de que ya había yo llegado y empezó a venir hacia mí. Pero cuando yo llegué y vi la escena quedé paralizado, no me podía mover, sólo podía mover los ojos. No podía ni hablar ni nada. En aquellos años yo pensé que el miedo me había paralizado. Y luego supe que no fue cierto, sino que fue la nave que me puso quieto para que no gritara ni me moviera. Luego uno de ellos empezó a caminar hacia mí, y pues, ahí estuvo peor porque empecé a sentir ganas de vomitar, de orinar y demás cosas. Me sentía muy mal. el ser se dio cuenta y se llevó las manos al cinturón. Traía unas luces allí parecidas a las que hoy se utilizan en los teléfonos celulares, y una lucecita verde me iluminó e instantáneamente se me quitaron todos los malestares, pero seguía inmovilizado. Se acercó hasta que lo tuve de frente, era muy alto y estaba a 2 metros de estatura. Era precioso, era hombre porque el cuerpo se veía masculino y empecé a oír dentro de mi cabeza que me decía: “No tengas miedo, no te vamos a hacer daño; te estamos esperando”

Pues entonces ahí comenzaron las cosas raras pues yo no había hecho cita con nadie, y menos con esta clase de gente. En el momento en que comenzaba a pensar qué preguntarles ya ellos me estaban contestando. Sólo que no hablaban con la boca, sino que yo escuchaba la respuesta en mi mente. Así estuvimos en el diálogo. Me hicieron saber que yo ya había entrado en contacto en ocasiones anteriores, en otras vidas. En aquel entonces yo no creía en la reencarnación, ni nada de eso, ni me interesaba. Entonces ellos me comenzaron a hablar de eso, me comenzaron a proyectar imágenes de cuando yo entré en contacto con ellos. Resulta que esta es la quinta vida en que yo tengo contacto con ellos. Me dijeron que hay un plan para la humanidad actual que habita en la Tierra. Tú formas parte de ese plan. La verdad, yo no creía nada de eso, porque como les digo, ni siquiera creía en la reencarnación. Y me empezaron a proyectar imágenes de mis vidas mostrándome quién había sido yo, donde había vivido. Resulta que en la última ocasión que tuve contacto con ellos yo vivía aquí en Teotihuacán, y lo que hoy hago de dar cursos de “Despertar mental”, ya lo hacía en la vida anterior en Teotihuacán. Yo lo hacía en Chichén Itzá[63]. Que de hecho escribí un libro que todavía anda por ahí que se llama: “Psicotrónica[64] de los Mayas”. Bueno, pues los cursos que dicto se llaman: Psicotrónica. Esto te hace saber quién eres, por qué estás aquí, para qué estás aquí, cuál es el sentido real de tu existencia, qué has logrado y qué te falta por hacer. Fundamental en todo ser humano. Lo trascendente es que tú actives tu consciencia, que despiertes tus cualidades mentales y vivas como un verdadero ser humano. Con la Psicotrónica tú te das cuenta cuál es tu posición dentro de la creación.

Los seres del espacio quieren que tomemos conciencia. Que entendamos el daño que le hacemos a nuestro planeta, por qué lo estamos destruyendo. Este planeta fue preparado y acondicionado para esta raza actual. Porque no es un continuo, para empezar, la vida no se inició en la Tierra. Vinieron gentes del espacio y la poblaron, pero antes limpiaron el planeta, se llevaron dinosaurios, se llevaron muchos animales con los cuales no hubiéramos podido haber subsistido. Se los llevaron al planeta Neptuno, allá están. Ellos acondicionaron el planeta con frutas y muchas cosas que comemos traídas de otros planetas. Luego empezaron a llegar los contingentes con seres de diferentes lugares. Por eso ven que en el planeta hay las cuatro razas: negra, amarilla, cobriza y blanca.

Más los sobrevivientes de la antigua civilización que pobló la Tierra. Dicho de otra manera, la Tierra actual está formada por cinco humanidades de diferentes lugares. Por eso los negros son tan diferentes, los amarillos también, y es mentira, que me perdone Charles Darwin[65] pero no es evolución como él decía, que fue una célula que se fue haciendo más compleja. No es cierto, eso funcionó con los animales pero no con los seres humanos.

Una de los estamentos que pusieron esos seres del espacio fue que nos mezcláramos todas las razas e hiciéramos una sola raza común habitante del planeta Tierra.

En la antigüedad se hablaba una sola lengua, un solo idioma que era el arameo antiguo. Luego se desarrollaron los idiomas.

La gente del espacio está conmovida y conmocionada por nuestra manera de actuar. En el universo local, en el que estamos (porque hay varios sistemas de universos), somos la noticia de primera plana, porque aquí casi nos comemos como caníbales. Aquí a todo le ponemos precio, aquí nos traicionamos, aquí nos asesinamos. Somos noticia de primera plana en la comunidad del espacio.

Los extraterrestres están impresionados de ver eso, pues en el planeta de donde vienen es una sola humanidad y no hay hambre. No hay enfermedades, pero para empezar, no hay dinero. El dinero lo inventamos en la Tierra y no se usa en ningún lugar del universo.

Los extraterrestres dicen que nos enfermamos de una mal mental llamado: “egocentrismo”; siempre queremos ser como la nariz, estar por delante. Siempre queremos tener la razón y manejar las cosas a nuestra conveniencia. Ellos no toman decisiones absolutas ni arbitrarias. Ellos siempre consultan al consejo de dirección si pueden hacer las cosas o no.

Yo me crié en la ciudad de México, nací allí. Pero todos los fines de semana nos íbamos al campo. Yo creo que esto propició el encuentro con esta gente. Porque ellos para que tu tengas un encuentro primero te observan unos dos o tres años. Cómo eres, qué piensas, saben todo de tu vida. Cuando te abordan y contactan contigo saben toda tu historia.

Cuando entré en contacto con ellos, haz de cuenta como que se me quitó una capucha y allí se me activó la percepción extrasensorial. Yo aprendí a ver el aura de las personas, el campo de energía. Supe qué decía, las características de personalidad, por la forma de las uñas, de las manos y las líneas sin haberlo estudiado. Sabía hipnosis sin haberla estudiado. En fin, se despertaron muchas habilidades mentales que nunca me interesaban. Yo era alguien de 100% línea científica y como san Tomasito, hasta no ver, no creer. Así fue como yo me metí a esto.

Los seres del espacio me narraron que tenían otro contacto humano con el cual se conectaban, era María Cristina Leguizamo. Luego nos conocimos y comenzamos a intercambiar información.

En otra de mis vidas viví con los egipcios, en tora con los kichwas, vi otras vidas. Fueron muchas, pero esas son las más simbólicas. Yo tuve el primer encuentro en el año 1968 un poco antes del inicio de las olimpiadas[66]. Y de ahí a la fecha hemos tenido mucha comunicación. No te digo que todos los días pero sí muy frecuente. Hemos platicado de muchísimos temas, inclusive de temas que a mí agradan como son los temas científicos. Cómo están hechas las naves, qué metales usan, cuál es su sistema de impulso. De eso hay cosas que sí me permiten que ponga en práctica aunque no es todo, hasta que no se dé el cambio en la humanidad. Por ejemplo, si echo a andar algún proyecto de ellos, pues me cortan la información.

Hasta que se “sufra” el cambio se va a dar toda la información y se va a permitir la nueva tecnología. Yo he estado platicando lo último con ellos y hay un proyecto, que yo les decía que lo hiciéramos, es un disociador molecular. En donde se utiliza el agua y se separa la estructura del hidrógeno y el oxígeno para reinstalarlo y meterlo a la cámara de combustión, con eso rinde el doble la gasolina y con mayor cantidad de potencia.

Este lugar donde vivo, ellos me lo escogieron para que yo me viniera a vivir aquí. Yo no lo conocía. Resulta que aquí en esta montaña hay una entrada a unas instalaciones que ellos tienen. Aquí abajo.

Los de Andrómeda fueron los primeros con los que me contacté, que son como si fueran policías intergalácticos. Se encargan de mantener el orden en esta zona del universo. Porque resulta que hubo un ser extraterrestre malvado que viajó por todo el universo tratando de convencer a gente nueva, que apenas iniciaban su evolución, para que se agregaran a ellos para hacer un reinado de dicho ser. Y resulta que de todo el universo, en el único sitio donde le hicieron caso fue aquí[67]. Aquí se vinieron a meter, de igual manera se vinieron a meter una raza que reventó el planeta que estaba entre Marte y Júpiter, que hoy se conoce como el cinturón de asteroides. Los buenos se fueron más allá del sistema solar a un planeta grande que le llaman Radón y los malos se vinieron para la Tierra. Entonces aquí estamos metidos con una pandilla de truhanes terribles. En estos momentos está en crisis todo el planeta.

Existe una consciencia suprema, tú le puedes llamar Dios, le puedes llamar Jehová, como tú quieras, pero es una consciencia rectora; y todo lo que hagamos, todo lo que sucede tiene una razón de ser y tiene enseñanza. Tú tienes que aprender a actuar con consciencia. Eso significa, piensa antes lo que vas a hacer, y piensa antes lo que vas a hablar. Por esa razón ellos se mantienen como observadores.

Llevamos aquí arriba 6663 años y el curso dura 6666, eso están en función del tiempo de la Tierra. En ese lapso, en dos ocasiones, la gente del espacio exterminó razas que ya se habían contaminado. Que ya se habían hecho “feos” en todos sentidos. Una fue cuando la historia de Sodoma y Gomorra, y la otra fue con Borja. Como ya estamos prontos a terminar ese ciclo, los extraterrestres permitieron que los seres elementales del Fuego, Aire, Agua, y Tierra puedan operar. Por eso vemos en parte todos esos cambios que están sucediendo.

He seguido teniendo contactos mentales, astrales y físicos con ellos. Ellos se pasean por aquí en ocasiones. Por eso digo que esta no es mi propiedad, que sólo soy el conserje.

En materia de materiales, casi todos los metales que ellos utilizan son translúcidos (Zecua, 2016)

Refiriéndome a las bases que tienen los extraterrestres bajo tierra; si ustedes logran encontrar una de esas entradas, tal vez puedan entrar pero de hacerlo no podrán salir. Pues su protocolo indica que te atrapan y te quedas a vivir con ellos, para que no cuenten lo que vieron. Ellos tienen el concepto de: “Si no eres invitado, no eres bienvenido”.

Yo he ido con ellos a la Luna a ver las instalaciones que hay, en viaje físico. Después del año 1998 he tenido el privilegio de ir físicamente a la Luna en 4 ocasiones.

Sucede así, la nave está flotando quieta en el aire y proyecta una luz hacia abajo que me succiona como si fuera una “pajilla” (popote). Al estar dentro de la nave el viaje sucede en segundos, y no se siente ningún movimiento ni tirón de ningún tipo. Una de las primeras veces fue durante un atardecer, me subo a la nave que empieza a elevarse; pero aunque había luz de día en el suelo a 15 kilómetros de altura ya ves obscuro, y si te subes más ya es negro como la noche aunque aquí sea de día. Pero después de unos segundos arriba yo no me di cuenta en qué momento la nave se volteó de cabeza. Ellos me dijeron que me fijara en mi casa, yo fui a la ventana buscándola hacia abajo, pero lo que había abajo eran estrellas; pero veo hacia arriba un resplandor y al levantar la vista veo el planeta arriba, eso me produjo un mareo y un vértigo terrible, me quería vomitar inclusive. Luego ellos me controlaron el malestar.

Al llegar a la luna se ve el polvo fino de la superficie muy fino, como si fuera talco. Tiene unas montañas altísimas de 15 o 18 kilómetros de altitud. En la orilla del cráter está todo hecho como de vidrio. Ahí ves todas las instalaciones de ellos. Viveros, comedores, todo. No están abajo, están en la orilla de los cráteres. De afuera para adentro se ve como si fuera montaña, no logras ver nada; pero estando adentro puedes ver hacia afuera. Ellos me prepararon como una escafandra[68] de energía y me dijeron que caminara fuera. Al caminar se me enterraban los pies por los fino del polvo lunar, e incluso se me adhería a las piernas como si lo atrajera. Todo es blanco como yeso y el horizonte se ve negro, pero un negro en serio. Aquí no conocemos ese color negro del espacio, es un negro como azuloso. Yo no quería ni caminar, me daba pavor. Tienen instalaciones tanto en la cara visible como en la invisible; sin embargo vi en la zona de penumbra construcciones geométricas de terrazas muy bonitas, las cuales se pueden ver desde aquí con telescopio. La Luna es hueca porque no es un astro natural. Fue traída de otro lugar para ayudar a controlar el metabolismo de los humanos, de las plantas y de todo. Si la Luna la quitan se vuelve el caos aquí.

Las bases extraterrestres bajo nuestro planeta Tierra no son de alguien en exclusivo, sino que se comparten. En ocasiones que he entrado veo gente alta, a veces veo seres pequeños. Vienen de Vega, de Liga, de Andrómeda, vienen de Riegel, de Betelgeuse, vienen de muchos lugares.

Los grises vienen de Riegel o Zeta Reticulli. Son científicos especializados en genética. Yo he estado con mis instructores y ahí están ellos. Yo siempre he considerado que ellos no son negativos ni atacan a la gente. Son diferentes porque ellos nunca se sonríen ni mucho menos; los otros apenas se sonríen, pero jamás se avientan una carcajada como nos echamos aquí

Recientemente hace un par de años me encontré con los Reptilianos, son unas “lagartijotas” grandes, pero son personas humanas. O sea, su apariencia es como un cocodrilo parado pero menos trompudo, ellos vienen de Orión y son mucho muy adelantados. Ellos instruyeron a los egipcios, de hecho toda la conformación de las pirámides que hay en Egipto están en relación y en una proyección que apunta hacia Orión. De hecho en los libros sagrados de Egipto aparecen dos Reptilianos. Uno se llama Tatz y otro Sat, parados con una diadema que es un “amplificador de ondas cerebrales”. Y ellos daban instrucción, no son agresivos ni vienen a comer gente.

Tienen unos ojos humanos amarillos, pero por su forma te impresionan. Imagínate ver a una lagartijota como de dos metros. No hablan con la boca, igualmente hablan con la mente. Todas las razas utilizan la telepatía para comunicarse, ellos pueden usar la boca pero decidieron no usarla. Pues cuando tú dejas de utilizar la boca se te activa el área telepática.

El ser humano aparte de los 5 sentidos naturales posee otros 5 sentidos para manejarse en el otro nivel. En el nivel astral.

En todas las religiones se habla de un juicio final, de un “examen”. Pero ya nos tardamos, no hemos contestado nada. Ya estamos en ese momento.

El planeta se va a detener por tres horas. Los que queden en el lado sol se van a freír, y los que queden del lado sombra van a sentir un gran frío pues van a sentir el frío del espacio, -273 grados de temperatura. Afortunadamente nuestro México está en la pancita del planeta, eso significa que vamos a quedar en la zona de penumbra; ni frío ni calor. Sin embargo durante esas tres horas no debemos de salir pues van a haber muchas descargas electromagnéticas muy fuertes. Al detenerse el planeta se va a detener la gravedad, nos vamos a sentir muy pesados y con sueño. Al pasar esas tres horas el planeta va a empezar a girar en dirección contraria. El sol va a salir por el poniente y se va a ocultar por el oriente (Zecua, 2016)

Pablo Hawnser en el 2015

El contactado Pablo Hawnser en el año 2015 nos comentaba. “Estos seres ya han estado en contacto con las autoridades e incluso ayudando técnicamente a los Estados Unidos en diferentes lugares para aumentar su tecnología. No únicamente nos están visitando extraterrestres que vienen de planetas similares al nuestro, solamente que ellos están en un nivel superior, en el siguiente paso, el paso al que nuestra humanidad va a pasar en el cambio, en la nueva era. ¿Cuál es la diferencia entre unos y otros? ¿Y vamos a pasar? Estos extraterrestres son seres físicos, como nosotros; claro, un poco diferentes porque están adaptados a sus planetas, con sus características físicas, pero son seres humanos. Sin embargo estamos siendo visitados no sólo por ellos, sino también nos están visitando seres espirituales de dimensiones superiores. Estos seres, ellos son los que traen las naves. Sin embargo ellos no están dentro pues las naves se mueven como nube, lo que vemos es una especie de proyección a tercera dimensión que es como una sombra. Es como cuando el sol ilumina tu mano que está en tercera dimensión y proyectas sobre la pared una sombra en segunda dimensión. Ellos desde una dimensión superior se proyectan a nuestra tercera dimensión. Yo estoy recibiendo información de seres espirituales, hacen canalizaciones y me las han estado pasando. Los seres que llamamos extraterrestres pueden platicar con nosotros. Aunque tienen una fuerza magnética que no la podemos tolerar, son de otra dimensión. Entonces canalizan a través de seres humanos. Hay ETs[69] viviendo con nosotros. Ellos me enviaban emails, y yo les respondía pero el domicilio era inexistente. Tengo una página web en donde publico los comunicados que ellos me han dado que se llama: pablohawnser.ning.com

Ellos tienen ya las naves listas para rescatar a todas las personas que tengan cierta evolución.” (Hawnser, Mindalia Televisión, 2015)

¿Será esta abducción masiva la misma que predica la Biblia contemporánea cristiana del rapto? Veamos el pasaje de San Lucas capítulo 17 versos del 24 al 37 un momento:

“Porque como el relámpago que al fulgurar resplandece desde un extremo del cielo hasta el otro, así también será el Hijo del Hombre en su día. Pero primero es necesario que padezca mucho, y sea desechado por esta generación.

Como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo del Hombre. Comían, bebían, se casaban y se daban en casamiento, hasta el día en que entró Noé en el arca, y vino el diluvio y los destruyó a todos.

Asimismo como sucedió en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban; mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre, y los destruyó a todos. Así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste.

En aquel día, el que esté en la azotea, y sus bienes en casa, no descienda a tomarlos; y el que en el campo, asimismo no vuelva atrás. Acordaos de la mujer de Lot.

Todo el que procure salvar su vida, la perderá; y todo el que la pierda, la salvará.

Os digo que en aquella noche estarán dos en una cama; el uno será tomado, y el otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo juntas; la una será tomada, y la otra dejada. Dos estarán en el campo; el uno será tomado, y el otro dejado.

Y respondiendo, le dijeron: ¿Dónde, Señor? Él les dijo: Donde estuviere el cuerpo, allí se juntarán también las águilas.”

El relato de Pablo Hawnser continua diciendo: “Las naves de ellos están listas para rescatar a todas las personas que tengan cierta evolución. Tener evolución espiritualmente es como si puede usted sintonizar; imagínese que se tiene un radio, y en el radio van a pasar una emisión a los 90 kilociclos, el que tenga radio a los 90 kilociclos va a escuchar. El que no llegue a 90 kilociclos no va a oír nada. En esa forma ellos se pueden comunicar, y todas las personas que tienen evolución van a oír. Deja lo que estés haciendo y párate inmediatamente enfrente del haz de luz. Va a haber muchas naves. Los haces de teletransportación lucen como cilindros de luz. Las personas que entren dentro de ese haz reciben una vibración que los va a cambiar a hacia cuarta dimensión y se elevan, porque se pierde ya la gravedad. Entran a la nave, y así los van a recoger. Y los que no tienen esa vibración pues ni ven ni oyen nada, verán que la gente sale corriendo y se van y se paran en un lugar, y de repente se desaparecen. Como que se empiezan a hacer transparentes y se van; y no van a saber qué pasó. Eso lo vendrían a hacer los hermanos (mayores)[70] en los últimos minutos antes de que sucediera una cosa terrible donde nadie va a sobrevivir.

El planeta Nibiru tiene una órbita casi perpendicular al Sol y no gira como los demás planetas. Este planeta pasa cerca de nosotros cada 3800 años. Ya está por pasar cerca. Nibiru es más grande que Júpiter y si pasa entre el Sol y la Tierra nos desbarata. Esta es la quinta humanidad en este planeta, ya se acabaron las oportunidades. Ahora los que estemos listos pasamos y los que no, no pasamos. La nueva era iniciará en otro planeta que no es la Tierra. Primero serán llevados a una nave que tiene 600 kilómetros de largo por 400 kilómetros de ancho traída de Alfa Centauro. La nave tiene todo lo necesario para asistir a la gente que rescaten.” (Hawnser, Mindalia Televisión, 2015)

Sixto Paz y la Isla de Pascua

Referente a la investigación que lleva avante el contactado peruano Sixto Paz Wells el canal Mindalia Televisión de internet le preguntó por elementos de interés para el contactado que quisiera compartir, Sixto contestó: “En el mes de Mayo (2017) cuando estuvimos en Paihuano, Chile las naves aparecieron a plena luz del día, y tanto las autoridades como la gente que nos acompañó, todos fuimos testigos. Luego en la Isla de Pascua fuimos acompañados por televisión de Canadá, y los canadienses estando con nosotros colocaron cámaras de última generación, cámaras HD con infrarrojo, ultravioleta y todo para ver qué ocurría cuando un grupo de personas se ponía a meditar, en una zona como es, también caliente para el tema ovni, como lo es la Isla de Pascua; donde se ven continuamente mucho los ovnis. Y detrás del grupo en el volcán Rano Kau, pues ellos pudieron captar a plena luz del día, la presencia de un objeto que estaba a menos de un kilómetro de distancia de donde estábamos nosotros, pero llenecito de luces, once de la mañana a pleno sol. Y después caminando por la costa Nor-oeste de la Isla, tanto con el grupo de periodistas de Canadá como con el grupo que me acompañaba, pues, los objetos aparecieron moviéndose de una nube a otra y también eso fue captado por la televisión de Canadá.

La Isla de Pascua es un portal dimensional, es un vórtice dimensional donde uno puede realmente obtener experiencias extraordinarias, puede incluso verdaderamente tener proyecciones a través del tiempo y del espacio. Cosas que actualmente los descendientes Rapa Nui siguen haciendo, entonces hay experiencias extraordinarias. Uno en ese lugar puede, no solamente ver aparecer los objetos sino que además puede tener contacto muy directo con estos seres. Por eso he ido nueve veces acompañado de grupos, incluso hemos ido acompañados de un psiquiatra, el Doctor Mario Dussuel, asesor del CEFAA, Asociación de Estudios de Fenómenos Anómalos Aéreos de la fuerza aérea chilena. Él en plano escéptico vino acompañándonos y delante de él recibimos el mensaje de escritura automática que decía a qué hora, que día y en qué lugar de la Isla iban a aparecer ellos. Entonces nos reunimos con los militares del aeropuerto Mataveri de la población Hanga Roa el día anterior al contacto y junto con el psiquiatra les contamos de la experiencia que íbamos a tener y ellos dijeron que iban a estar atentos a la parte del radar. Fuimos al lugar, al pie del volcán Poike, al lado de uno de los “ajus” o plataformas ceremoniales donde están quince estatuas que han sido vueltas a poner de pie y allí aparecieron dos objetos haciendo evoluciones; el psiquiatra lo vio junto con otras 25 personas, testigos todos del fenómeno y cuando regresamos al día siguiente al aeropuerto los militares de la torre de control salieron y delante del psiquiatra me felicitaron porque ellos también lo habían captado, lo tenían grabado en la pantalla del radar, y habían observado los objetos haciendo evoluciones sobre la zona del Poike donde estábamos nosotros.” (Wells, Mindalia Televisión, 2017)

El caso del Doctor Ramírez, México

La entrevista al mexicano, el Doctor Guillermo Ramírez publicada por CIRCAC en Septiembre de 2016, quién nació de 5 meses y 3 semanas es muy reveladora en materia de seres de otros planos dimensionales. Veamos lo que nos cuenta: “Muy joven una luz me comienza a hablar y me explica que debo vivir en esta realidad, y de hecho el contacto lo hemos mantenido. Teniendo cuatro años de edad recuerdo que la voz me dice que saliera, yo contesté que cómo iba a salir así si sólo era un niño de cuatro años y la voz en la luz me dice: Tu cuna es como tu coche. Efectivamente yo sentía y veía como mi cuna empezaba a moverse. Una vez fuera, otros niños también llegaban al lugar.

Yo de niño he tenido tanto la videncia[71] como la clarividencia[72], tanto con los seres espirituales, los seres humanos y con los muertos. La única diferencia que existe con el muerto es que no pisa el suelo. El muerto no pisa el suelo. Al menos así es como a mí se me manifiestan. Cuando yo tenía 7 años se murió un tío y no se encontraba el testamento. El espíritu del tío se me apareció y me dijo que el testamento estaba debajo del diván. Yo se lo comuniqué a mis familiares, había un tío del opus dei, fueron y hallaron el testamento ahí, debajo del diván. Luego se me complicó la cosa pues me llevaron a exorcizar por haber probado que hablé con el pariente muerto.

Debido a esto los extraterrestres me cerraron las capacidades psíquicas explicándome que las reabrirían cuando yo cumpliera los 18 años para evitar que esto me complicara la vida social. Y en efecto al cumplir los 18 años se me aparece la luz de nuevo y una voz me dice que salga a caminar por la cuadra y que ahí nos vamos a ver. Voy caminando y en una banca yo veo a un señor adulto, se me queda viendo y yo lo veo pero sigo. Me llama la atención y me le acerco, él me dice: Tú eres el de la cuna. Así comenzamos a interactuar. Tuve una educación formativa de cinco años en: astrología, en diferentes temas de curación, en diferentes sistemas de magia y toda la interactividad piramidal. Las clases las recibía ahí mismo en el parque.  Ya cuando me dice, ya estás preparado, ya sabes tu misión, ya sabes hacer lo que tienes que hacer; te vamos a preparar para que físicamente te subas a una nave. Luego que nos despedimos al terminar el entrenamiento, el señor comenzó a levitar hasta el cielo y desaparece.

En la pirámide de Cuicuilco[73], ahí me llevan para enseñarme, me indican que es un centro energético de actividad cósmica. Ahí me enseñan el desprendimiento astral; esa pirámide a nivel energético se comunica con todas las pirámides del mundo, con todos los volcanes y con todos los centros energéticos del mundo.

Y de ahí nos íbamos viajando para “otros lados”. A mi amigo y a mí nos prepararon para tener un contacto nivel físico. Para viajar en la nave nos prepararon por dos años. Nos prepararon a través de meditaciones, a través de mantras[74], a través de relajaciones, a través de poder cambiar el nivel vibratorio de tu cuerpo, a través de “quitarte el impacto”. Por ejemplo, ellos me contaron que cuando los españoles vinieron a América, los indios no los podían ver, pues su mente no estaba preconcebida. (Era un impacto para ellos). A nosotros nos prepararon para poder entender y aceptar lo que se iba a ver, pero sin modificar tu estructura molecular.

Por medio de ejercicios (más de 50) se puede aumentar la frecuencia vibratoria. Ejercicios de la mente, el cuerpo, del espíritu, para poder estar en el estado en el que te están pidiendo.

Todo lo que a mí me han enseñado es de la manera más simple y sencilla que existe. Te lo aclaro porque me preguntan las personas si tienen que cambiar radicalmente toda su vida, y no, todo esto está basado en leyes físicas de la naturaleza. Nada más es cuestión de practicarlo. Hazlo creyendo en ti.

La forma más sencilla de hacer un desdoblamiento astral radica en dos cosas: uno, a través de la imaginación, o a través del “desprendimiento orgánico”. ¿Qué es el desprendimiento orgánico?, a manera coloquial te lo explico. Tú te imaginas que eres como un robot. Conscientemente dices me desprendo de un ojo y lo mando, por ejemplo a las pirámides de Egipto, sientes que tu ojo está dentro de la pirámide de Keops. Todo esto se hace, repito, conscientemente. Así me lo enseñaron los extraterrestres.

A través de la imaginación, tú pides percibir la imagen de por ejemplo la pirámide de Egipto o donde tú quieras ir.

Las condiciones en las que el planeta, la humanidad ha sido castrada, ha sido desmembrada a que pueda tener una consciencia universal pues eso es de aquí (Planeta Tierra) nada más. Nosotros somos los que estamos desfasados de un universo que está activo. (Ramírez, 2016)

Giannina Bertoli, mujer contacto.

En la conferencia efectuada el 17 de Junio del año 2017 en Lima Perú la contactada Giannina Bertoli[75] narró su historia. Aquí transcribimos parte de ella:

Yo recuerdo que en la casa de mi abuela que era de toda una manzana, subir siendo yo una niña al tercer piso. Sin embargo no tengo claro si subía dormida o despierta, pero creo que eran ellos quienes me levantaban en el aire. Yo recuerdo que eran hombres grandes, todos con mamelucos[76] igualitos. Me levantaban en el aire. Yo veía una luz pequeña cuando iba subiendo acercándome a la luz. Para mí eso era una máquina, ahora lo conocemos como Ovni. Era circular y tenía ventanales donde se veía el cosmos, estrellas gigantes, la vía láctea; y yo lo veía como si fueran fuegos artificiales. Para mí era una alegría estar con ellos. Ellos me prepararon para esto. Por supuesto que de toda mi casa, mis historias solo las creía mi abuela. Cuando llegué a la adolescencia tuvimos que callarnos la boca pues nos pasaba lo que le pasa a mucha gente cuando habla de UFOs o seres extraterrestres, ya sea los internaban o decían que estaban locos y yo me callaba la boca. Al llegar a los 15 años, yo seguía viajando con ellos y me dieron un regalo. Era como una piedra de vidrio. No la he traído pero sí la voy a traer en agosto. También me dieron el don de la videncia. Muchas personas me conocen y conocieron como vidente, yo nunca dije por qué tenía ese don. Mi familia me trataba de “la loca” de “la pobrecita”, etc.

Lo curioso es que a donde yo nací y me crié queda a cinco cuadras de “Alfa y Omega”[77] cuando el hermano fundador Antonio Córdoba[78] sólo tenía un cuarto y hacíamos cola para ver los “mapas celestes”. El hermano Antonio muy joven entonces, hace 40 años que lo conozco.

Luego me fui a vivir a Barranco, cuando quedaba ahí entonces el instituto peruano de relaciones interplanetarias creado por el ingeniero Carlos Paz García Corrochano[79], con él he conocido a los hombres de negro. He conocido seres de otros mundos, son muy parecidos a nosotros pero tienen los ojos más grandes, más redondos. Hay de estatura baja, achinados. Estos seres me decían a qué hora se iban a presentar y yo llevaba contactos. Yo llevaba gente y ahí sucedían curaciones maravillosas. No me puedo ampliar mucho porque yo soy la que cierro acá. Pero voy a llamar a mi guía para hacer curaciones aquí en la sala. ¿Están de acuerdo? (La audiencia le contesta que sí de manera unánime. Unas campanas comienzan a sonar desde la parte de atrás.)

Escuchemos las campanas porque así viene mi guía, con campanas. Gracias.

¿Cuál es la finalidad de las campanas? Es una finalidad antiquísima. Para ir a misa tocan las campanas. Para cualquier evento que es religioso tocan las campanas. Yo pienso que lo que me dijo mi guía es realidad: El día en que el cristianismo y la ciencia se junten como hace el Alfa y la Omega; como hizo el IPRI conoceremos la verdad.

Por favor cierren los ojos. Apaguen los celulares. Cuando me llega un aroma a perfume es entonces cuando sé que ha venido mi guía. Que  solamente los extraterrestres con la magnificencia de Jesús y de Dios Padre tienen esa pureza de espíritu y se manifiestan de esa forma. Cierren los ojos, respiren hondo por favor. El que no cree, por favor también cierre los ojos para que vea que a través de los “hermanos”, el fenómeno de curación existe.

(Doña Giannina Bertoli cierra los ojos como si meditase y continúa)

Guía Fenex, guía Fenex, guía Fenes[80], gracias por escucharme y ahora no estamos en la playa ni en el sur pero sí estoy agradecida para que te manifiestes acá con Alfa y Omega. Tres minutos.

(Doña Bertoli baja el micrófono poniéndoselo sobre su regazo y se pone a meditar, la audiencia queda en silencio total)

Falta un minuto, cuando sea acá un minuto quiero que exhalen y traten de encontrar lo que va a venir en este momento en la sala. Traten de respirar profundamente. Conviene que encuentren el perfume, que lo respiren porque es energía de sanación.

Las personas que ya sienten el perfume levanten la mano.

Hermano Orlando, por favor acércales el perfume a las personas que sientan el perfume para preguntarles.

(Varias personas en la audiencia hablan y dicen haber percibido el perfume como de jazmín, de rosas, violetas, etc.) (Bertoli, 2017)

Gobiernos y Extraterrestres

Durante los muchos años que lleva en vigencia el fenómeno ovni, no han sido pocos los personeros de instituciones de gobierno que se han animado a romper el silencio por el sentimiento de responsabilidad que los parece aquejar para con el mundo, y revelarnos la información que llevan consigo atinente a la ufología. Las narrativas van a colocarse de acuerdo a cuando sucedieron los hechos y no a cuando se narró la información; salvo en casos donde los hechos no estén especificados cronológicamente.

Ex agente de la CIA confiesa

En Marzo del año 2013, en una ubicación no revelada un ex agente de la CIA con una enfermedad terminal decidió hacer una declaración pública antes de un procedimiento médico experimental para limpiarle la sangre. El veterano ex agente nos cuenta: “Cuando entré al servicio militar fue luego enviado a un centro de entrenamiento al este de los Estados Unidos, en el año 1958. Fui al curso del centro de entrenamiento, y en esa época asistía al curso de radioteletipo y también al curso de criptografía. Habían cinco instructores que trabajaban en el servicio militar, así que ellos llevaron a sus mejores cinco estudiantes y yo era el número tres de la clase. Así que fui llevado como instructor. Un día mi jefe se me acercó y me preguntó si quería hacerme un dinero extra. Yo le dije: “El dinero es bueno” (riéndose), así que me explicó cómo podía entrar a lo ultra secreto de la Casa Blanca con autorización para el trabajo. Yo pensé, ¡Vaya, eso debe ser algo exclusivo!; y le dije, bueno, ¿Qué es eso?; y él me dijo que era director de la CIA del este de los Estados Unidos. Le dije que yo no lo sabía, y él me dijo que se suponía que no lo hiciera. Después de unas seis semanas mi autorización de seguridad llegó y obtuve mi carné de la CIA. Era una tarjeta de identidad como una tarjeta de crédito que deslizabas por las puertas para entrar. El nombre que yo usaba en esa época era artificial, nunca usé mi nombre verdadero. Empecé a trabajar con él y con el proyecto en el cual estaba. Y este era el Proyecto Libro Azul, el cual era parcialmente un fraude. Pero teníamos casos que venían de, creo que de Fort Belvoir, Maryland. No venían del Pentágono ni de los cuarteles de la CIA, pero nosotros obtuvimos reportes de ciertos avistamientos en México, en Italia, o lo que fuera, y luego íbamos tras la gente que los hubiera seguido y salíamos y los entrevistábamos para ver si eran casos falsos o reales. Recibíamos un reporte nuevo probablemente un par de veces por semana. Yo apenas estaba entrando al ejército recién me enlisté, así que no tenía mucho conocimiento de nada, pero mi jefe me inscribió en el Proyecto Libro Azul y en lo que habían encontrado hasta ahora, y  cuando menos eran Grises, Aliens, y el incidente de Roswell. Yo estaba abrumado con todo esto. Hice un voto de no decir nada de esto hasta dentro de 50 años, lo cual sería en el 2010. Luego el Proyecto Libro Azul como que se detuvo, se hicieron declaraciones que no había nada. Le decíamos al mundo que todo era falso, que los avistamientos eran “globos” o que las personas tenían situaciones psicológicas, etc. Así que mi jefe se me acercó y me dijo, tenemos una nueva tarea. Yo le pregunté a donde iríamos, él me contestó que a la capital; me dijo que íbamos a ser parte de la promoción de Eisenhower para tratar de encontrar algo sobre todos esos aliens que el MJ12[81] supuestamente encontró pero nunca se lo reportaron de vuelta. Nos llamaron para que entráramos al Despacho Oval y estaba el Presidente Eisenhower junto a Nixon y ellos dijeron: Nosotros llamamos a la gente del MJ12 del área 51, pero ellos nos dijeron que el gobierno no tenía ninguna jurisdicción sobre lo que estaban haciendo allí, así que un general nos dijo que nos fuéramos al demonio sin ninguna buena razón. Así que Eisenhower nos dijo: Quiero que tú y tu jefe vuelen allá y quiero que le des un mensaje personal; y dijo, quiero que les digas, a quien quiera que esté a cargo que tienen hasta la próxima semana para ir a Washington y reportarse ante mí y que si no lo hace llevaré mi ejército principal a Colorado y vamos a apoderarnos de la base. No me interesa que clase de material clasificado tengan. Vamos a apoderarnos de esa cosa.

Al llegar allá nos llevaron entre 20 a 24 kilómetros adentro de la fuerza aérea y había como diferente puertas de garaje. Y dentro de estas puertas de garaje tenían diferentes platillos voladores. El primero tenía la nave de Roswell adentro, estaba como estrellada, aparentemente todos los aliens que iban allí murieron excepto una pareja. La nave de Roswell era realmente extraña, porque parecía de un muy pesado cubrimiento de aluminio. Tenía unos cohetes a los lados  y podías levantarlo todo, que probablemente pesaba de 68 a 136 kilogramos. La fuente de poder que tenía esta nave era una especie de fuerza gravitacional invertida de alguna manera. De hecho de una de ellas, más tarde, obtuve el código matemático de la gravedad invertida en una tarjeta de 30 por 5. Pude ver todo tipo de grises y demás. Luego, después que nos mostraron el video de la autopsia, el coronel dijo: “Cuando lleguemos allí podrán entrevistar a un alien gris”. Yo pensé: ¡Dios!, no teníamos ni idea que veríamos algo real porque siempre fueron grabaciones. A mi jefe se le permitió entrar y hacer una especie de entrevista parcial. Este alien lucía un poco oriental. Él no parecía humano en cuanto al tono de su piel y básicamente, por la forma y tamaño de su cabeza. El cerebro era más grande. Y algunos tenían la nariz muy pequeña, los oídos eran como agujeros nada más, la boca era muy pequeña. Nos llevaron ahí para que regresáramos a Washington y le contáramos al Presidente que en realidad teníamos a un alien.  Luego nos llevaron al edificio principal donde vimos un avión U-2[82], el cual por supuesto no sabíamos que existía y un modelo del SR-71 (el pájaro negro), sólo que no era el modelo actual sino una versión anterior. Luego mi supervisor y yo regresamos a Washington y nos reunimos con el Presidente en el segundo piso del edificio OSS Warehouse; Eisenhower y Nixon estaban allí, y también Hoover. Ellos nos preguntaron qué ocurría y les contamos toda la situación alienígena, y sobre los proyectos secretos y demás, y él quedó completamente conmocionado. Fue la primera vez que me pareció verle preocupado.” (agent, 2017)

Donna Hare en la NASA

La contratista norteamericana Donna Hare de la NASA nos cuenta su historia: Trabajé durante 1970 y 1971 en la NASA con la compañía Sikilal Fort, aunque ellos han cambiado el nombre varias veces. Yo trabajaba en el laboratorio fotográfico y en otras áreas. Durante el año 1970, yo no recuerdo la fecha exacta. Entré al laboratorio de fotografías, en un área restringida; yo tenía un pase de seguridad, aunque no sabía que había pases de seguridad de niveles mayores porque esos otros pases son secretos y no se sabía de ellos, así que pensé tener mi pase de seguridad de más alto rango.

Una vez ahí, en el laboratorio fotográfico ellos revelaron el filme de la luna y fotos satelitales. Uno de ellos quién era amigo mío y con quien aún hablo hoy día, me mostró varias fotos en un “collage”, pero me dijo que observara un área en particular. En uno de los paneles vi un punto blanco redondo. Yo le pregunté que qué era aquello, que si era un punto en el filme. Él me contestó que los puntos del filme no muestran sombras sobre el suelo como ese punto lo hacía. Yo le pregunté si eso era un UFO, y él sonriendo me dijo: Yo no te puedo decir eso. Luego le interrogué acerca de lo que haría con esa información, y él me dijo que su trabajo era borrar todos los indicios de esa “índole” de fotos y videos antes de mostrárselas al público. Luego me sorprendí al enterarme que la NASA tiene un protocolo para deshacerse de fotografías de UFOs en sus imágenes y filmes. Según me dijo él, cuando los astronautas aterrizaron en la luna había 3 UFOs ahí. Uno de los guardas de seguridad una vez se me acercó a mi oficina (cuando estaba en la NASA) y me dijo: Donna, sé que estás interesada en el tema. Él me dijo que trabajaba allí y un día unos soldados vinieron con trajes de fatiga y me hicieron quemar fotografías, pero le dijeron que no mirara las fotos mientras las quemaba. Él sintiéndose tentado miró una de ellas y era un UFO sobre el suelo, luego él recibió un disparo en la cabeza, aún tiene la cicatriz pues la bala le rosó sin matarlo. Muchos de esos empleados están aterrorizados por sus vidas, algunos se han acercado a hablarme y tienen mucho miedo (Hare, 2017).

La revelación del piloto John Lear

El siguiente enunciado fue emitido por el norteamericano John Lear, un capitán de una aerolínea de los Estados Unidos, quien ha volado más de 160 diferentes aeronaves sobre más de 50 países. Él tiene 17 records mundiales de velocidad y es el único piloto que consta con todos los certificados aéreos emitidos por la Administración Federal de Aviación. Lear se comenzó a interesar por los UFOs luego de hablar con personal de la Fuerza Aerea de Estados Unidos quienes habían presenciado un aterrizaje de un UFO en Bentwaters AFB, cerca de London, Inglaterra, y tres pequeños seres caminaron fuera. (Lear, The Living Moon, 2004)

Esto nos cuenta el capitán John Lear, de quién por cierto se cuenta en foros de ufología que Wikipedia.org eliminó sus datos de sus listas (Phantom, 2007), en su comunicado de prensa del 29 de Diciembre del año 1987:

1)                El Sol no gira alrededor de la Tierra.

2)                Varios gobiernos mundiales, principalmente el de los Estados Unidos han estado en “negocios” con los nocivos extraterrestres grises desde hace aproximadamente 20 años.

El primer enunciado aquí hizo que a Giordano Bruno lo quemaran en la hoguera en el año 1600 por atreverse a decir que el Sol no gira alrededor de la Tierra. El segundo enunciado ha conseguido más gente asesinada tratando de revelar esto públicamente.

Pero la verdad debe decirse. El hecho de que la Tierra gire alrededor del Sol fue exitosamente suprimido por la iglesia por cerca de 200 años. Ese hecho causo una gran convulsión en la iglesia y el pensamiento. Un realineamiento de valores sociales y tradicionales. Eso sucedió en los años 1800s.

Ahora, cerca de 400 después de que el primer enunciado fuera pronunciado debemos enfrentar de nuevo la realidad. La “horrible realidad” que el gobierno nos ha venido ocultando por más de 40 años. Desafortunadamente, la horrible verdad es más horrible de lo que el gobierno jamás imaginó.

En su esfuerzo por proteger la democracia, nuestro gobierno nuestro gobierno nos vendió a los extraterrestres. Y aquí les explico cómo ello sucedió. Pero antes de iniciar, quiero ofrecer una palabra en defensa de quienes hicieron eso. Ellos tenían las mejores intenciones.

Alemania había recuperado un platillo volador a inicios del año 1939. El general James H. Doolittle (1896-1993) fue a Suecia en 1946 para inspeccionar un objeto volador que había chocado allí en Spitzbergen.

La horrible verdad fue conocida sólo por pocas personas: Ellos era feas pequeñas creaturas, con forma de mantis religiosas, y que estaban más avanzadas que nosotros por tal vez por un billón de años. Del grupo original que fueron los primeros en conocer la horrible verdad, algunos se suicidaron, el más prominente de ellos fue el general James V. Forrestal (1892-1949) quien saltó a su muerte desde una ventana en un piso 16 de un hospital. Los reportes médicos del general Forrestal están clasificados y sellados hasta el día de hoy. El presidente Truman rápidamente le puso una cubierta al asunto y ajustó los tornillos tan fuerte que la opinión pública aún piensa que los platillos voladores son un “chiste”. ¿Alguna vez me asombrarán ellos?

En 1947, el presidente Truman estableció un grupo de 12 del más alto nivel de personal militar en aquél entonces. Fueron conocidos como MJ-12. Aunque el grupo existe hasta nuestros días, ninguno de sus miembros originales aún vive. El último en morir fue Gordon Gray (1909-1982), ex secretario de la armada en 1984. Cuando cada miembro fue muriendo, el grupo mismo designó una posición para un nuevo miembro. Hay especulación en que la expansión de puestos incluyó más puestos.

Hubo más colisiones de platillos voladores a finales de los años 1940s, uno en Roswell, Nuevo México; uno en Aztec, Nuevo México y otro cerca de Laredo, Texas, alrededor de 48 kilómetros de la frontera con México.

Pero consideren la posición del gobierno de los Estados Unidos en aquél entonces. Ellos orgullosamente se pensaban (y lo eran) la nación más poderosa de la Tierra. Habían producido recientemente la bomba atómica, lo que le tomó a Russia 4 años en alcanzar ese logro. Habían construido un jet que superaba la velocidad del sonido. Habían construido aviones bombarderos con alcance intercontinental capaces de transportar armas de destrucción masiva. La era de la post-guerra y el futuro lucían brillantes.

Ahora imagina lo que fue para aquellos líderes, quienes también habían experimentado el pánico de Orson Well y su transición de radio: “La guerra de los mundos” en 1938. Miles de estadounidenses sufrieron pánico ante la realista invasión a la Tierra por seres de otros planetas. Imagina el horror de ellos cuando en realidad se toparon con los cuerpos muertos de los alienígenas con grandes y enormes ojos, piel reptiliana y garras como uñas. Imagina el shock cuando ellos trataban de entender como era que aquellos “platillos voladores” eran impulsados y no podían entender ni siquiera uno de los componentes de aquellas naves sin cilindros, o pistones, ni válvulas o turbinas. Es sólo cuando entiendes el estado de indefensos que enfrentaba el gobierno a finales de los 40s que puedes comprender su necesidad de un total encubrimiento del asunto, incluyendo el uso de la “fuerza letal”.

El encubrimiento fue tan exitoso que a finales del año 1985 un científico importante del laboratorio de propulsión de jets en Pasadena, California, el doctor. Al Hibbs (1924-2003) al ver un video de un UFO gigante dijo: “No voy a asignarle nada a ese (UFO) fenómeno sin tener más datos”. El doctor Hibbs estaba mirando el “traje nuevo del emperador”[83] (Andersen, 1837) y diciendo: “En realidad luce desnudo, pero eso no prueba que esté desnudo”

En Julio del año 1952, un gobierno en pánico miró impotente un escuadrón de UFOs volando sobre Washington, D.C., asiendo cimbrar la Casa Blanca, el capitolio y el pentágono. Requirió de toda la imaginación y la intimidación del gobierno posible para forzar el incidente fuera de la memoria del público y para confiscar toda la evidencia existente.

Miles de avistamientos ocurrieron durante la guerra Coreana y varios más UFOs fueron tomados por la Fuerza Aérea. Algunos fueron almacenados en la base aérea Patterson, algunos fueron colocados en bases aéreas cercanas a la ubicación del incidente.

Un platillo era tan grande y los problemas logísticos de transportarlo enormes que tuvo que ser quemado ahí mismo en el lugar  y sus restos están aún hoy.

Las historias son legendarias referentes al trasporte de UFOs estrellados a través de largas distancias, moviéndose sólo de noche, comprando granjas enteras, talando a través de bosques, cerrando autopistas completas, con 2 o 3 tráileres bajos con una carga extraterrestre de unos 30 metros de diámetro.

El día 30 de Abril del año 1964, la primera comunicación de estos extraterrestres y el gobierno de los Estados Unidos de América tomó lugar en la base de la Fuerza Aérea Holloman en Nuevo México. Tres UFOs aterrizaron en un área pre-arreglada y una reunión se efectuó entre los aliens y los oficiales de inteligencia del gobierno de los Estados Unidos.

Durante el periodo de 1969-1971, el MJ-12 representando al gobierno de los Estados Unidos hizo un trato con estas creaturas, llamado EBE por Extraterrestrial Biological Entities (Entidades Biológicas Extraterrestres) nombrado así por el científico norteamericano Detlev Wulf Bronk (1897-1975), miembro original del MJ-12 y 6to presidente de la Universidad Johns Hopkins. El “trato” consistía en que a cambio de “tecnología” que ellos nos proveyeran, nosotros estaríamos de acuerdo en ignorar las abducciones que estaban sucediendo y suprimir información referente a la mutilación de ganado.

Los EBE le aseguraron al MJ-12 que las abducciones, que usualmente tomaban alrededor de 12 horas, eran meros monitoreos de civilizaciones en desarrollo.

De hecho, el propósito de las abducciones resultó ser:

1)                La inserción de un “aparato” esférico de 3 milímetros a través de la cavidad nasal del abducido hacia el cerebro. El “aparato” es utilizado para monitoreo biológico, el rastreo, y el control del abducido.

2)                La implementación de Sugestión Post-hipnótica para llevar a cabo una actividad específica durante un periodo de tiempo específico. Cuyo desempeño sucedería en los próximos 2 a 5 años del abducido.

3)                El “finalizar” personas que puedan funcionar como recursos vivientes para material biológico y sustancias.

4)                La exterminación de individuos que representen una amenaza para la continuación de sus actividades.

5)                Experimentos de ingeniería genética

6)                Impregnación de humanos femeninos (mujeres) y la terminación temprana de sus preñeces para asegurar a los infantes híbridos.

El gobierno de los Estados Unidos no estaba inicialmente al tanto de las extensas consecuencias de su “trato”. Ellos fueron inicialmente a creer que las abducciones eran benignas, y entendiendo que los EBE realizarían las abducciones en todo caso, les solicitaron una lista de abducidos previa en forma periódica para el MJ-12 y el Consejo de Seguridad Nacional. ¿Suena esto increíble? ¿Una lista de abducidos enviada al Consejo de Seguridad Nacional? Pues lea bien, pues tengo noticias para usted.

Los extraterrestres grises (EBEs) tienen un desorden genético y su sistema digestivo esta atrofiado y no es funcional. Algunos especulan que los EBEs estuvieron envueltos en algún tipo de accidente o guerra nuclear, o posiblemente en la parte inferior o trasera de una curva genética evolutiva. En función para sostenerse a sí mismos ellos utilizan un encima o secreción hormonal obtenida del tejido que ellos extraen de los humanos y los animales. (Hecho: Los humanos y el ganado son genéticamente similares. En un evento de desastre nacional, la sangre de la vaca podría ser utilizada por los humanos.)

Las secreciones obtenidas son luego mezcladas con peróxido de hidrógeno y aplicadas en la piel por esparcimiento o inmersión de sus cuerpos en la solución. El cuerpo absorbe la solución, luego excreta el desperdició de vuelta a través de la piel. Las mutilaciones de ganado que fueron prevalentes a través del periodo de 1973 a 1983, y públicamente descritas en periódicos y revistas, incluyendo incluso un documental producido por la periodista e investigadora norteamericana Linda Howe (n. 1942) para Denver CBS affiliate KMGH-TV[84] referente a estos puntos de los alienígenas.

Las mutilaciones incluyen genitales extraídos, rectos retirados del colon, ojos, lengua, y garganta todo cirúrgicamente removido con extrema precisión. En algunos casos las incisiones fueron realizadas cortando “entre las células”, un proceso que nosotros no somos aún capaces de realizar en el campo médico. En muchas de las mutilaciones no fue encontrada sangre en todo el cadáver, así como tampoco ningún colapso vascular de sus órganos internos. (Lear, Biblioteca Pléyades, 1987)

Esto ha sido evidenciado en las mutilaciones humanas, una de las primeras por cierto fue la del sargento Jonathan P. Louette en White Sands en 1956, quién fue encontrado tres días después, luego de que un mayor presenciara su abducción por un objeto con forma de disco a las 0300 horas mientras buscaba por desechos de misiles. Sus genitales habían sido removidos, el recto extraído desde una precisa operación quirúrgica hasta el colon. Sus ojos removidos junto con toda su sangre, de nuevo, sin ningún colapso vascular. Según la evidencia, es aparente que estas cirugías ocurren, en muchos casos, mientras la víctima, animal o humano aún están vivos.

Las varias partes del cuerpo son llevadas a diversos laboratorios bajo Tierra, uno de los cuales se conoce que está cerca de la pequeña ciudad de Nuevo México llamada Dulce. Esta conjuntamente ocupada (CIA-Aliens) instalación ha sido descrita como enorme, con gigantescos muros embaldosados que parecen “seguir hasta el infinito”. Los testigos han reportado enormes tinas llenas con un líquido ámbar con partes de cuerpos de seres humanos siendo batidos en su interior.

Después del acuerdo inicial, Groom Lake, uno de estos centros secretos de pruebas, fue cerrado por un periodo de cerca de un año, en algún momento entre los años 1972 y 1974, y una gigantesca instalación subterránea fue construida para y con la ayuda de los EBEs. El “trato” por tecnología se llevó a cabo pero sólo podría ser operado por los EBEs mismos. Tal vez es innecesario el decir, la tecnología avanzada no podría ser utilizada contra los EBEs, inclusive si se necesitara.

Entre el periodo comprendido por los años 1979 y 1983 se volvió crecientemente obvio para el MJ-12 que las cosas no estaban saliendo como se planeaba. Se llegó a saber que mucha más gente (contada por miles) estaba siendo abducida que la que aparecía en las listas de abducciones.

En adición, se hizo obvio que algunos, no todos, pero algunos de los niños extraviados en las naciones han sido utilizados para secreciones y otras partes que requieren los alienígenas.

En el año 1979 hubo un altercado de ordenes en el laboratorio de Dulce. Un grupo de fuerzas especiales armado fue llamado ir y liberar a un grupo de personas atrapadas en esa facilidad, quienes se habían dado cuenta de lo que en realidad estaba ocurriendo. De acuerdo a una fuente, 66 de los soldados fueron muertos y nuestras personas no fueron liberadas.

Por el año de 1984, el MJ-12 debió sufrir un espantoso terror al comprender el error que cometieron en tratar con los EBEs.

Ellos promovieron deliberadamente las películas: “Encuentros cercanos del tercer tipo” (1977) y “E.T.” (1982) para manipular a un público acostumbrado a los “extraños aliens” y verlos compasivos, benevolentes y por mucho, nuestros “Hermanos Mayores”. El MJ-12 vendió los EBEs al público y ahora enfrentaba el hecho de que todo lo contrario era lo cierto.

En adición, un plan fue formulado en 1968 para hacer al público consciente de la existencia de los alienígenas en la Tierra desde hace “20” años a ser culminado con diversos documentales a ser publicados durante el periodo de los años 1985-1987. Estos documentales explicarían la historia y las intenciones de los EBEs.

El descubrimiento del “gran engaño” puso los planes, esperanzas y sueños del MJ-12 en gran confusión y pánico.

Parte del MJ-12 quería confesarle al público el gran esquema y ruinas que aquello se había vuelto; pedir su perdón y su ayuda. La otra parte, la mayoría del MJ-12 discutió alegando que no era posible que hicieran eso, que la situación era insostenible y que no tenía sentido alterar al público con la “horrible verdad” y que el mejor plan era el continuar con el desarrollo de un arma que pudiera ser usada contra los EBEs bajo la guía del SDI, Strategic Defense Initiative (Iniciativa Estratégica de Defensa), el cual no tenía nada que ver con la defensa contra misiles soviéticos nucleares. Mientras estas palabras son escritas (1987), el Dr. Edward Teller (1908-2003), padre de la bomba H (bomba de hidrógeno) está personalmente en los túneles de prueba en Nevada, guiando a sus trabajadores y asociados trabajando en ello. Y bueno, él debe hacerlo pues es un miembro del MJ-12 junto con el Dr. Kissenger, el admirante Bobby Inman (n.1931), y posiblemente el admirante Poindexter (n.1936), para nombrar a unos de los actuales miembros del MJ-12.

Antes de que el “Gran engaño” fuese descubierto y de acuerdo a un plan meticuloso de liberación de información al público, diversos documentos y videos fueron hechos. William Moore, un investigador de Burbank, California, quien escribió y publicó el libro “El incidente Roswell” en el año 1980 detalló el accidente, la recolección y encubrimiento de un UFO con cuatro cuerpos alienígenas, tiene un video de dos periodistas entrevistando a un oficial militar asociado con el MJ-12. Este militar responde preguntas asociadas con la historia del MJ-12 y el encubrimiento, la incautación de numerosos platillos voladores y la existencia de un alienígena vivo (Uno de tres extraterrestres vivos capturados y designados, o nombrados EBE-1, EBE-2 y EBE-3, y tenidos cautivos en una instalación designada como YY-II en los Álamos, Nuevo México. La otra única instalación de este tipo, la cual es segura electromagnéticamente, es la base aérea de Edwards en Mojave, California). Los nombres de los oficiales antes mencionados más otros: Harold Brown, Richard Helms, General Vernon Walters, doctor Lew Allen y el doctor Theodore von Karman, por nombrar algunos de los actuales y pasados miembros del MJ-12.

El oficial también cuenta el hecho de que los EBEs dicen haber creado a Cristo. Los EBEs tienen un tipo de aparato de grabación con el cual han grabado toda la historia de la Tierra y la pueden reproducir en la forma de un holograma. Este holograma puede ser filmado pero por la forma en la que los hologramas se presentan no se muestra en la grabación muy claro en formato de película o cinta de video. Presuntamente la crucifixión de Cristo fue puesta en filme para mostrarle al público. La declaración de los EBEs de haber creado a Cristo, la cual, en vista del “gran engaño”, podría bien ser un esfuerzo de distorsionar los valores tradicionales por razones indeterminadas.

También presuntamente existe una entrevista en cinta de video con una entrevista a un EBE. Y como los EBEs se comunican telepáticamente, un coronel sirve como intérprete. Justo antes de la reciente corrección de la bolsa de valores en octubre de 1987, varios periodistas, incluyendo Bill Moore, han sido invitados a Washington, D.C., para filmar personalmente al EBE en una entrevista similar, y distribuir el filme al público. Aparentemente, debido a la corrección en el mercado, se sintió que no era el momento propicio para hacerlo. En cualquier caso, ciertamente luce como un método extraño para informar al público de los extraterrestres, esta organización parece no saber en qué dirección moverse. (Lear, The Living Moon, 2004)

Fantásticas revelaciones de William Tompkins

Trascribiremos a continuación las fantásticas declaraciones que dio el ex político del partido republicano de los Estados Unidos, quien sirviera como miembro de la asamblea general, asistente del Fiscal General de los Estados Unidos de América, el señor William F. Tompkins (1913-1989). El señor Tompkins tuvo información de primera mano acerca de las alianzas entre los gobiernos humanos y los Reptilianos. Esto nos cuenta William F. Tompkins:

El país tiene que saberlo, el mundo tiene que saber lo que ha estado sucediendo. Nos han mentido. Esto lo digo una y otra vez. Nos han mentido a todos por un mínimo de 6000 años. Vamos a tener que ver para atrás. Las personas en este planeta no lo saben. No saben que aquí hay extraterrestres. Ellos no saben que no solo son un tipo de ellos. Tal vez son miles de ellos, tal vez son millones de ellos. El último número, recientemente, tenemos cerca de 200 trillones de galaxias allá afuera… Así que ellos vieron este evento (refiriéndose al gobierno cuando se toparon con la noticia alienígena aparentemente a finales de la década de los 40s) y organizaron un grupo de personas. Escogiendo entre los mejores científicos de la época. Los pusieron dentro de un área secreta. De una compañía de aeronaves, con una organización en conjunto, que luego devino en una mucho mayor organización a cargo de los extraterrestres para su estudio. Eso inició con el MJ-12.

Aún estoy involucrado con la marina (Navy), de hecho he estado participando en programas navales; así que voy a discutir cuanto pueda.

Para comenzar, debemos ir al año 1942, en ese entonces yo fui seleccionado por algunas personas en la marina para discutir programas secretos espaciales que se habían descubierto, durante la segunda guerra mundial, entre el acuerdo tremendamente complicado del Servicio Secreto alemán (las SS Nazi) y los extraterrestres del grupo Draco Reptilianos que estaban asistiendo a la Alemania hitleriana.

Así que esto en realidad inició mucho más antes, con una encantadora mujer joven en Alemania quien fue contactada por extraterrestres del tipo Nórdico. Quienes le informaron de cómo construir un transporte espacial para que ella y sus familiares pudieran abandonar el planeta y esencialmente se fueran a otros sistemas estelares; ella era María Orsic[85].

Ella estaba realizando estos contactos a finales de la década de 1920s. Eso terminó con información con la que estuve involucrado luego en la naval recogida de Alemania. En una reunión en San Diego de la marina, se mostró la información recabada desde entonces acerca del trato que tenían los SS, Hitler y los Draco Reptilianos.

María Orsic había sido contactada por extraterrestres Nórdicos para que los ayudara a crear una organización, con asistencia extraterrestre, para diseñar un sistema de propulsión, diseñar un vehículo, que fuera lo grande suficiente para transportar entre 40 y 50 mil personas. Subirlos en este vehículo y abandonar el planeta. Ahora, al principio la SS no sabía de esto. Pero para cuando se enteraron había un grupo de 1442 personas que incluía desde científicos, zapateros, granjeros, técnicos de alto nivel. Todas estas personas así mismo fueron contactadas por los extraterrestres nórdicos para que construyeran un vehículo. Así que ahora tenemos un grupo grande de civiles que no tienen que ver con los militares y que no querían que los militares se enteraran de este evento extraterrestre. Esto es muy importante saberlo.

Cuando los SS se enteraron de lo que estaban haciendo se apropiaron de todo lo que ella había estructurado y organizado. Luego de dos meses de eso, Hitler tomo la decisión de dejar que ella (María Orsic) siguiera desarrollando su proyecto con aquellas 1442 personas, pues dijo que Los Nazis seguirían trabajando con los Draco Reptilianos; así, según dijo Hitler, trabajarían con dos grupos de extraterrestres para ver qué obtenían. De todas formas podrían anularlos en cualquier momento. Muchos de estas personas se lograron ir durante la guerra, y otros lo hicieron después de la guerra. Salían y volvían, tenían grandes instalaciones en Antártica. Los Draco Reptilianos tenían dos bases gigantescas ahí; en este momento no quiero profundizar en ello pero lo haré después. Pero hay bases a lo largo de todo este planeta que los extraterrestres han estado utilizando por miles de años.

Ahora, regresando con las SS, lo que los operativos encontraron fueron una serie de situaciones increíbles; las cuales cuando fueron entregadas en reuniones al Almirante Rico Botta (1890- ?) con uno de cada tres de sus capitanes en el año 1942.

Yo estaba sentado al lado del almirante. Todas estas reuniones se realizaban de noche y con las mismas personas. La información recopilada era tan impresionante que inclusive el almirante dijo en una ocasión no les creo una palabra de lo que están diciendo.

Incluso los operativos que traían la información, algunos de ellos también dudaban de su veracidad, sin embargo traían la información lo mejor que podían y la entregaban en un paquete. En los paquetes, en ocasiones venían varios manuales con jeroglíficos. Había manuales en alemán, y aportaban fotografías dentro de las instalaciones de investigación en Alemania. Tenían fotografías de UFOs así como de gente de mantenimiento técnico trabajando en UFOs. También había fotografías dentro de los UFOs.

Estos operativos encargados de recabar esta información eran tenientes del servicio de inteligencia. Todos ellos eran norteamericanos pero de familias con ascendencia alemana, que vivían en los Estados Unidos. Estos tenientes conocían Alemania muy bien, inclusive los diferentes acentos que tenían por regiones. Sin embargo eran espías de la marina. Esto que relato es sólo de parte de la marina (Navy), no tiene que ver con el lado de la Fuerza Aérea que es por aparte.

Estas fotografías nos aportaban imágenes de esos vehículos, en ocasiones datos e información. Sin embargo los jeroglíficos abundaban. Al tiempo después descubrimos los mismos jeroglíficos en las pirámides de Egipto. Así que esa es la mejor descripción que puedo dar de alguna de la información de entonces. Esta no era información dada por los extraterrestres a Alemania en inglés. Luego pudimos constatar como los extraterrestres podían dar esa información en 20 o 30 idiomas diferentes; sin embargo en ese entonces no era lo que teníamos.

Entonces en estas reuniones, esos tenientes nos relataron y pusieron al tanto de toda esa información. Esta información era duplicada por mecanógrafas empacada. Luego esos paquetes estaban pretendidos para ser diseminados en bases de los Estados Unidos.

Debo aclarar que entonces, y aún hoy, cada pieza de información que obteníamos era completamente su-real para cualquier Doctor en tecnología en la época.

Los extraterrestres Nórdicos contactaron al secretario de la marina James Forrestal (1892-1949), y lo seleccionaron para que iniciara “todo esto” en la marina de los Estados Unidos de América, luego Forrestal seleccionó a un hombre australiano de origen, el Almirante Rico Botta para que diseminara esta información que había recuperado nuestro servicio de inteligencia en Alemania. Y esto es asombroso porque en ese entonces la gente no se daba cuenta que había más de un almirante en la marina, durante ese tiempo del año 1943, pues había muchas áreas que necesitaban apoyo.

Cada Ph.D. (Persona con grado de Doctorado) en ciencia o medicina de este planeta, se le ha dado información incorrecta por miles de años acerca de la historia, no sólo de la galaxia sino del universo. Se les ha dado información que ha sido controlada por los Draco Reptilianos y otros extraterrestres, para que no se sepa lo que en realidad sucede. Así que cada libro, en cada universidad en este planeta tiene “información incorrecta” acerca de cada campo técnico que se te ocurra.

Así que cuando los operativos extrajeron esta información, no se les pidió que estudiaran estos “paquetes”. La gente no entiende lo que ha sucedido. A los seres humanos por al menos 6000 años se les ha enseñado información errónea en el campo médico, en ciencias, en astronomía, en matemáticas, en lo que sea. Toda la información acumulada desde ahí es una mentira. Esto es una mentira.

Estos operativos se subieron a una nave en Alemania cuando estuvieron recabando la información y tomaron fotografías personalmente del interior de la nave.

Esta información no se llevó a Inglaterra, hasta donde yo sé sólo se entregó a instalaciones de los Estados Unidos.

En Febrero de 1942, se le llama el avistamiento de Los Ángeles (California), vivíamos en un apartamento en Long Beach. Un día a las 5:30pm en el balcón de la casa de donde se veía el mar muy cerca, nuestro padre nos llama  a mi hermano y a mí y salimos al balcón donde había un punto de luz en el cielo sobre los árboles. De repente salió un rayo de luz del punto que iluminó la casa, nosotros saltamos hacia atrás y luego avanzamos a tomar la baranda, luego desapareció.

Luego fuimos a cenar, escuchamos un show en el radio y nos fuimos a dormir. Aproximadamente a la 1:30 de la madrugada muchos disparos comenzaron a sonar; nosotros salimos a ver y vimos esta “cosa” gigante en el cielo estacionada entre 2 y 2,4 kilómetros de altura; yo he sido piloto de la marina y te puedo decir lo que era la altitud de ese objeto. Había 8 luces de búsqueda en la parte inferior de este vehículo. Tenía otras luces que se movían a la vez. Por una hora con treinta minutos sólo se quedó estacionado ahí. Esto es lo que se recuerda como la “batalla de los Ángeles”.

Lo que había en en cielo eran decenas y decenas de vehículos de diferentes formas, y este otro enorme UFO en el medio. Todas las personas estaban fuera viendo para arriba. Nosotros en casa al poco tiempo más de una hora nos cansamos y nos fuimos a dormir, pero eso siguió hasta pasadas las 5 de la mañana. Los vecinos se quedaron fuera. Lo curioso fue que mientras eso sucedía ahí en Los Ángeles, en Inglaterra, en el mismo instante Londres estaba siendo bombardeada por los Nazis. Esto sucedió en Febrero de 1942. Hay otro punto importante a enfatizar; ninguno de los testigos se asustó o aterrorizó, ninguno corrió a su casa y se escondió. Todos miraban esto sin que nadie se desmayara o padeciera de la presión. Según lo que pasó esa noche de acuerdo a la cantidad de vehículos y como se fueron y regresaron otros tenemos dos posibles explicaciones: 1) O los UFOs se fueron por el sur se metieron al mar dentro y giraron al norte y luego llegaron otra vez por el norte a Los Ángeles, o 2) Presenciamos miles y miles de UFOs esa noche.

Hubieron impactos de vehículos militares contra los UFOs sin embargo parecían tener algún tipo de escudo porque los misiles los golpeaban pero no les hacían ningún daño; tú podías ver cuando explotaban en sus escudos sin dañarlos. Sin embargo, luego me enteré que logramos derribar dos de los más pequeños pero no estaban tripulados. Uno de ellos alejándose impactado cayó en el mar y la marina luego lo extrajo del mar. Así que desde Febrero del año 1942 la marina de los Estados Unidos ha tenido un vehículo extraterrestre (UFO).

Esto sucedió justo antes de que a mí me retiraran del colegio para meterme con la marina.

Para el año 1951 yo fui a trabajar para ese grupo secreto de la marina.

Hoy día, la razón por la que puedo hablar de esto es por mi asociación con tres extraterrestres nórdicos durante el programa Apollo. Trabajé con ellos por espacio de tres años y medio en ese programa. Yo fui un ingeniero en jefe en Douglas[86], a cargo de 170 ingenieros trabajando para mí. Yo implementé modelos para las naves que permitieron que me pusieran en ese cargo. ¿Cómo obtuve estas ideas?, estaba esta hermosa mujer pleyadiana que trabajaba con nosotros y que me proyectaba ideas telepáticamente. Así fue como preparé algunos de las primeras maquetas de los módulos.

Los pleyadianos nos dieron a los Estados Unidos lo que puedo llamar una “asistencia parcial”[87], ellos tenían su centro de comando en una base subterránea muy protegida por grueso concreto con un periscopio en la superficie en donde podían mirar afuera. Nosotros en ese entonces estábamos construyendo algo de acuerdo a nuestras capacidades productivas, pues lo que se pretendía a largo plazo era construir una base de operaciones en la Luna. Los extraterrestres nos ayudaron con esa tecnología por practicidad para nosotros. Ahora, la respuesta para la pregunta de por qué los extraterrestres no nos proveyeron con tecnología más a la altura de ellos para realizar esos viajes a la Luna debo decir que, sí, existe una federación intergaláctica, y hay instalaciones afuera donde se reúnen otros extraterrestres y hay muchas misiones diferentes para muchos tipos de programas. Pero vamos a hablar de uno que cruza la galaxia y lleva al menos unas 30 especies diferentes de extraterrestres abordo, luce como la Luna pero es un vehículo. Cuando llegamos a la Luna encontramos muchas sorpresas, los Draco Reptilianos ya estaban allí. Lo sabíamos desde antes inclusive, pues habíamos enviado sondas alrededor de la Luna. Tienen una base en el lado obscuro de la Luna. Cuando los astronautas del Apollo 11 llegaron allá había cientos de Reptilianos de pie, esperándolos por debajo del módulo. Lucen como lagartos, son feos, son como personas “cocodrilo” por decirlo de algún modo. Tienen la misma piel que tienen las lagartijas y caras aterradoras, sin embargo tienen la habilidad de cambiar (transformarse) y lucir como un humano. Todos ellos lo hacen.

George H. W. Bush Sr. (n. 1924) y William “Bill” Jefferson Clinton (1946) son Reptilianos de hecho. Donald Trump (1946) es humano, pero el presidente que le precedió[88] era también de los reptiles. Y Trump sabe más del asunto de lo que la gente sospecha.

Estos grupos de extraterrestres que trabajan juntos pero que están en guerra con otros extraterrestres, tienen estos vehículos que lucen como un planeta. Nuestra Luna es una base, es un centro de comando para un puerto distante del centro de la galaxia. Para darte una idea, imagina tu mano como el lugar donde está la Tierra, y el centro de la “ciudad” estaría en tu pecho. En unos no sé, miles de años tal vez, nuestro planeta será arrojado de la galaxia y tomado por otra galaxia. Esto tiene que ver con el número de años que podemos vivir, pero de eso podemos discutir luego.

Pero volviendo, estos centros de comando operan a través de la galaxia para monitorear a los “chicos malos”. Así que por ende tenemos desde chicos “buenos” y “malos” en el mismo vehículo. Ellos discuten guerras y desacuerdos, aunque en sus secciones planetarias cerca de la galaxia estén con acuerdos diferentes entre ellos. La luna no es sólo un centro de comando para la Tierra o el sistema solar, es un centro para toda esta región de la galaxia; por eso es un punto estratégico. El planeta Saturno también tiene muchas instalaciones, pero ahí se llevan a cabo “agendas” (planes) referentes a otros sujetos. Algunos de los cuales nosotros tenemos. Las misiones Apollo fueron detenidas por ende por los Reptilianos. El plan de estos nórdicos es que nosotros, los seres humanos, desarrollemos un transporte interestelar para acercarnos al centro de la galaxia y tener nuestros propios negocios con civilizaciones avanzadas.

Así que, tenemos ambos, de los chicos de sombrero blanco, y de los chicos de sombrero negro ahí arriba; y ambos nos están influenciando. Nunca se detienen, inclusive mientras hablo de esto. (Tompkins, 2017) (Camelot, 2016)

La entrevista con William Tompkins continúa:

La frase original del astronauta norteamericano Neil Armstrong (1930-2012) fue: ¡Señor, tienen que ver esto! ¡Son demasiados! ¡Son amenazantes! ¡Nos están amenazando!

Ahí tienes a los Draco Reptilianos, influenciando a los presidentes de nuestro país. Estoy hablando de Eisenhower[89], Truman[90], en fin, también el resto de todos ellos. El presidente de la nación tiene “cierto” poder, pero no es ilimitado como se piensa. Mucho de esto se ha mantenido de nivel bajo (Tompkins-pt2, 2016)

Bob Lazar en el Área 51

De acuerdo con Bob Lazar[91], el primer día que estuvo en el Área 51 fue llevado por un camino de tierra con baches  por cerca de 30 minutos antes de llegar al misterioso complejo de hangares construido a un lado de la montaña en algún lugar de Groom Lake. Luego de llegar fue llevado a un lugar llamado S-4 y procesado a través de un sistema de seguridad mucho más intenso del que se le había sometido anteriormente en base primaria del Área 51. Lazar firmó un documento que les permitía a los militares monitorear sus teléfonos, y otro documento que anulaba sus derechos constitucionales.

Después de eso se le mostró un UFO y se le explicó que sería su obligación el trabajar con ingeniería de gravedad inversa para un sistema de propulsión. Lazar explicó que en total había 9 platillos voladores en el sector S-4. También se le dio un manual que explicaba que los UFOs habían venido de otro planeta. Se le mostraron dibujos de seres que lucían como alienígenas- los pilotos, infirió él, de estas naves.

De acuerdo con Bob Lazar, durante el siguiente invierno el trabajó en el S-4, principalmente durante la noche por un total de 10 días. El trabajo era intenso pero esporádico, lo cual lo frustraba. En ocasiones sólo trabajaba una noche a la semana. El no le contó nada de lo que hacía a nadie, ni siquiera a su esposa Tracy ni a su mejor amigo Gene Huff.

Una noche de marzo en el año 1989, Lazar estaba siendo escoltado por un pasillo dentro del S-4 por dos guardias armados cuando se le ordenó que mantuviera sus ojos mirando hacia adelante. Por el contrario, la curiosidad se apoderó de Bob Lazar. El miró sutilmente a ambos lados, a través de unas pequeñas ventanas de 23 por 23 centímetros, y en una habitación que no estaba marcada vio un alienígena gris con gran cabeza de pie entre dos hombres vestidos con abrigos blancos. Cuando él trato de mirar mejor fue empujado por el guardia que le repitió que mirara hacia adelante.

Para Lazar este fue el punto decisivo. Algo comenzó en él referente a no poder contener el secreto de los UFOs y de los seres alienígenas ahora. Ahora Bob comenzaría con contarle lo que sabía a su esposa y amigos, significando esto que rompía el pacto con el Área 51.

Conociendo el horario de las pruebas de UFOs en la zona, él invitó a su esposa y varios amigos para presenciar aquello y se convencieran por sí mismos. El grupo hizo el viaje por la autopista 375 hacia las montañas detrás de Groom Lake. Llevaron binoculares grandes y una cámara. Esperaron. Luego vieron un luz brillante levantándose por sobre las montañas que escondía la vista del Área 51. Lo vieron flotar y aterrizar. En la tercera visita que hicieron al sitio sucedió un problema, pues fueron descubiertos por los guardias de seguridad del Área 51, detenidos y se les pidió la identificación. Luego en el departamento del sheriff del condado se les permitió irse. Luego de eso a Lazar se le despidió del S-4 y se le informó que si en cualquier otra ocasión se le veía cerca de allí a él o a sus amigos se le arrestaría por espionaje.

Bob decidió contar su historia en Eyewitness News con George Knapp[92] para protegerse (Jacobsen, 2011)

Ingeniero constructor de bases subterráneas revela sus secretos, Philip Schneider

A continuación trascribimos parte de la conferencia dada en 1995 en Post Falls Idaho por el ingeniero estructural norteamericano Philip Schneider (1947- 1996), quien trabajó instalando bases subterráneas para el gobierno de su país en su territorio. Como ingeniero y geólogo se encargó de trabajar en los proyectos para las bases del Área 51, la S-4, y la base de Los Álamos. Fue uno de tres sobrevivientes luego de que un accidente con explosivos expusiera una base subterránea con alienígenas de tipo Grises en 1979 donde se dio un altercado entre alienígenas y humanos; perdiendo la vida cerca de 66 funcionarios del gobierno norteamericano. En Enero del año 1996 fue encontrado en su departamento con una cuerda de piano enroscada en su cuello, de acuerdo a ciertas fuentes, fue brutalmente y repetidamente torturado antes de morir. (Drayer, 2013)

Veamos lo que expuso el ingeniero Schneider:

Aquí les traigo algunos artefactos (en fotos vía diapositiva), algunos de ellos son metales alienígenas que han sido producidos en ambos lugares: en este planeta y en los confines del espacio exterior. Hoy día se utilizan en todos los aviones “sigilosos”, como por ejemplo los “jets negros”, los helicópteros negros; en los revestimientos y en los residuos que se utilizan predominantemente en las aeronaves mismas. Así como en los fuselajes y en las palas de rotor, también en los abanicos y en algunos casos en los submarinos del tipo Phoenix. Todo esto ha provenido de tecnología alienígena. El año de 1947, es cuando al público se le dijo que “algo” se había estrellado en Roswell, Nuevo México. Desafortunadamente eso es lo que se le ha dicho al público, sin embargo los militares han tenido conocimiento de los extraterrestres por espacio ya de 70 años[93] pues ellos tuvieron ya la pista de lo que estaba sucediendo desde el año de 1909 en el Suroeste americano. La caballería armada estaba persiguiendo unos bandidos y entraron a contenerlos en una cueva, y lo que encontraron dentro de la cueva fue “platillos voladores” y pequeños alienígenas Grises, y muchos artefactos que ellos no tenían idea de cómo explicarlos. Y ellos lo relataron lo mejor que pudieron. Ese relato ha estado dentro de los Archivos Secretos desde entonces. El lugar se hallaba por cierto, en la zona de Nuevo México.

El asunto extraterrestre es más de lo que yo llamo una “amenaza no-visible”. Primero que todo, toda proyecto tocante a los extraterrestres o la tecnología reproducida por ellos, bien escondidos del público americano, representan el presupuesto negro gubernamental de 1.023 trillones de dólares ($ 1 023 000 000 000) cada dos años.

En estos momentos hay 131 bases subterráneas activas en los Estados Unidos, y hay 1477 de ellas alrededor del mundo, cada una tiene un costo promedio de entre 17 a 19 billones de dólares. Cada una está construida en un periodo de uno a dos años, pero hoy día pueden hacer un par de esas por año con métodos sofisticados. Mi colega Al Bielek ha estado en uno de los ferrocarriles de alta velocidad, los trenes de Levitón de magneto que conecta todas las bases subterráneas entre sí. El tren flota sobre un único riel a unos tres cuartos de pulgada sin tocarlo. Lo que ustedes llaman “alta tecnología”. Nosotros no tenemos nada así en la superficie.

Al público, básicamente se le ha mentido, se le ha considerado estúpido. Si vamos a recuperar nuestro país nosotros debemos, y lo repito, debemos insistir en nuestros oficiales públicos, en todos aquellos que hacen servicio público que nos digan la verdad. De no hacer esto, pues que sean censurados o despedidos del cargo. Si la verdad no puede decirse abiertamente de qué sirve que nosotros utilicemos la palabra “libertad”.

Aquí traigo las fotos de unos artefactos, pero también traigo unos trozos de metal de Nuevo México que me dieron hace 14 años (enseña un trozo metálico creado con tecnología extraterrestre), con esto se hacen hoy día los aviones Blackbird SR-71, pero están creando hoy día una nueva generación de aviones supersónicos que incluyen armamento de rayos de partículas extremadamente avanzados, ya no ocupa lazers para ubicar objetivos. Y en tecnología satelital, el más nuevo “juguete” es un tipo de tecnología infrarroja para un satélite a 240 000 kilómetros de altura en una órbita geosíncrona[94] o tal vez no tanto geosíncrona pero, estos satélites espías literalmente pueden mirar la cara en que está una moneda en el suelo dentro de su cocina, y tienen un factor de resolución de 99.999961.

Este metal (refiriéndose al trozo de metal que tiene en la mano el señor Schneider) tiene un punto de fusión (para derretirse) de hasta los 7500 grados Fahrenheit. Este otro (toma otro fragmento de metal de forma cilíndrica en su mano) es de tipo “cristalino” y fue traído por los Grises altos, no hay en la tierra y lo obtienen de los confines del espacio exterior, soporta temperaturas superiores a los 10000 grados Fahrenheit[95].

Aquí tengo un mapa de Groom Lake, en donde se encuentra la infame Área 51, el S-4, el S-2, la base de la CIA. Fue originalmente una zona para probar bombas nucleares; luego se convirtió en la base más secreta de los Estados Unidos, tiene alrededor de unos 18 000 empleados, trabajando turnos de 12 horas. Nosotros construimos 9 bases militares allí, cada una con el promedio de capacidad de una ciudad bajo tierra, de unos 6,44 kilómetros cúbicos cada una. Se utilizan máquinas que “vitrifican” la roca, no la desasen sino que literalmente la hacen vidrio, es un laser muy sofisticado, luego se reduce la roca a una especie de polvo muy fino que se usa luego para los interiores de la base. No se ocupan cementos. Para que tengan una idea, la tecnología que poseemos hoy es la tecnología más vieja de los militares. Yo poseía acceso de seguridad nivel 1, no hay nadie de mi nivel de seguridad que haya hablado de esto antes.

Yo estoy rompiendo la ley, estoy rompiendo la ley federal por venir aquí y hablar de esto a un grupo de personas. Yo amo a mi país más de lo que amo a mi vida. Hace dos semanas recibí un disparo en el hombro por hablar de esto (se escuchan aplausos del público).

Las personas valientes de nuestro país tenemos que recuperar la bola y patear a los parásitos fuera. (se escuchan aplausos de nuevo).

Primero que todo, George Washington y Thomas Jefferson y otros padres fundadores como Patrick Henry para mencionar unos pocos, todos tuvieron visiones de que los Estados Unidos vivirían otros 700 años desde donde ellos estaban, y eso fue durante finales del siglo XVIII. Así que debemos entender que este país no va a ir a ningún nuevo orden mundial.

Creo firmemente en la ley constitucional. No soy muy versado en ella y esa es mi vergüenza.

Durante aquel entonces yo estuve envuelto en construir otra base dentro de Dulce en Nuevo México, el laboratorio de Los Álamos. El cual es un laboratorio biológico. Luego en otra base cercana a ese laboratorio en la que trabajábamos los taladros que utilizábamos que recorrían unas dos millas por día empezaron a regresar quebrados, así que envié a uno de mis trabajadores a inspeccionar que era lo que sucedía. Para mi completa sorpresa, el gobierno sabía todo lo que sucedía sólo que ellos no le dijeron a nadie, descubrí boinas verdes y negras llegando junto a nosotros en la profundidad de la tierra. Me dije que algo pasaba. Sin embargo yo sabía lo que sucedía con la “agenda” extraterrestre. Los alienígenas Grises altos habían estado acampando allí por un periodo de tiempo de 500 años, y habíamos llegado a una de sus bases internas. Y nosotros habíamos cavado hoyos encima de ella. Nos tomó dos días excavar dos hoyos gigantes que daban con la base de los Grises altos. Pues cuando haces una base subterránea debes hacer esos cuatro hoyos primero para sus cimientos y estructura. Yo descendí a revisar lo que pasaba y al llegar abajo, a unos pocos pasos frente a mí había un alienígena Gris alto de unos 2,10 metros de estatura. Su hedor es lo peor de la peor basura que usted pueda oler, esa entidad era absolutamente horrible. Esto sucedió en Agosto del año 1979. Y cuando andas un traje de trabajador subterráneo como yo lo andaba, el buscar tu pistola no es lo más fácil. Luego se inició una confrontación con ellos que se pusieron hostiles, yo logré matar a 3 de ellos, y les digo que ellos mueren. Sin embargo, durante el proceso, uno de ellos empezó a frotarse la mano contra el pecho de manera circular y lo próximo que vi fue que un rayo de energía azul salió de él y me lanzó abriéndome como un pescado, quemándome los dedos. Eso fue una forma de energía eléctrica porque el impacto me quemó las uñas de los pies, y me incapacitó el pie izquierdo quemándome el zapato totalmente; sólo recuerdo el humo que salía de mí, estando semiconsciente, un boina verde que estaba al lado mío arriesgó su vida me llevó a un elevador y apretó el botón, lo que permitió que hoy les esté contando la historia. Él perdió su vida, y estoy en deuda con él por siempre. 66 agentes del Servicio Secreto, boinas verdes, boinas negras perdieron sus vidas porque el gobierno, nuestro gobierno de los Estados Unidos mintió por no decirnos nada acerca de la amenaza alienígena. (Schneider, 2011)

En referencia al relato de Philip Schneider, quiero mostrar un pasaje del libro llamado “Secret of the Ages: UFOs inside the Earth” (El Secreto de todos los tiempos: Ovnis dentro de la Tierra) publicado en 1974 y escrito por un noble holandés, el 8vo Conde de Clancarty y 7mo Marqués de Heusden llamado Brinsley Le Poer Trench (1911-1995) que habla de las bases subterráneas extraterrestres hechas por los alienígenas mismos, esto nos dice Le Poer Trench: Erich von Daniken[96] (n. 1935) en su excelente libro, “El Oro de los Dioses” (1973), habla de un sistema de túneles gigantesco, de miles de millas de longitud extendiéndose bajo la tierra entre Ecuador y Perú. Este sistema de túneles fue descubierto por Jan Moricz en el año de 1965. Von Daniken relata que los túneles guiaban a un gran salón donde había objetos de metal y piedra, incluyendo estatuas de muchos animales hechas de oro sólido. Además, había una librería consistente en placas de metal con escritura en ellas en un lenguaje extraño, las cuales Moricz sospecha que contienen la historia de la humanidad y detalles acerca de una civilización desvanecida. Von Daniken declara que los túneles bajo Ecuador y Perú tienen paredes lisas y parecen que han sido pulidos. Los túneles no parecen haber sido construidos por instrumentos convencionales humanos. En su libro, él dice que fueron hechos por la combinación de excavadoras termales y rayos de electrones. (Trench, 1974)

Pero retomemos la exposición de Philip Schneider, luego de mencionar el altercado entre Grises altos y los humanos en esa base extraterrestre subterránea:

Hay una guerra sucediendo allí, y hablo esto con la mayor seriedad, desde Agosto de 1979 nuestros militares, los de Rusia, y los militares de otras naciones han estado en conflicto constante con estos seres desde entonces. Los alienígenas del espacio, los pequeños Grises, los Grises altos, los Reptilianos (Reptiles), todos ellos. Son 11 razas distintas de extraterrestres. 2 son benévolas, una tiene que vivir aquí como refugiada porque su mundo está bajo ataque tanto en la superficie como bajo tierra. Tal vez algunos de ustedes están familiarizados con la historia de Billy Meier[97]. Bien, Billy Meier es uno de esas personas afortunadas que han recibido información benéfica de ellos, estos son benévolos y están aquí para ayudarnos.

Aquí traigo una foto de un extraterrestre que ha estado trabajando para el pentágono por 58 años ya, se llama Val Valiant Thor (ver capítulo: Fotografías); él no ha cambiado ni una arruga en 58 años. Inició su trabajo aquí en el año 1937 según me informaron, el dice que vive por un periodo de 490 años. Luce prácticamente como un humano sólo que tiene 6 dedos, un corazón de mayor tamaño y un pulmón. Su sangre es una especie de oxido de cobre parecido a un pulpo. Su cerebro es unos 300 centímetros más grande que el nuestro. Su IQ está totalmente por fuera y muy superior del nuestro cerca de los 1200. Habla 100 idiomas fluidamente. Es una persona excelente, tuve la oportunidad de conocerlo una vez. Por cierto, él no estrecha la mano al saludar. Pues todos los extraterrestres buenos o malos, traen gérmenes, enfermedades y bacterias dentro y fuera de ellos que son mortales para nosotros. Si yo fuese un creador de política los pondría a todos en cuarentena, porque ¿Cómo no saber si todas esas enfermedades como el Sida, el Ébola, no parten del cadáver de estos seres? (Schneider, 2011)

El ingeniero y geólogo norteamericano Philip Schneider prosigue con su exposición:

A continuación les voy a mencionar algo que es muy aterrador, les voy a narrar de lo que la “agenda” extraterrestre se trata, y les va a sonar muy familiar. La agenda (intereses) de estos extraterrestres consiste en tomar el control total de este planeta, y asesinar entre 5/6 o 7/8 de la población mundial[98], a estar completo a más tardar el año 2029. Los militares del ejército de los Estados Unidos han estado conscientes de esto por 45 años a la fecha (fecha de 1995, a nuestra fecha actual 2017 serían 66 años). Hasta donde yo sé, soy la única persona hablando frente a un grupo de personas acerca de la “agenda” extraterrestre.

De regreso al año 1954, hubo un pacto con Eisenhower con las especies alienígenas de la época, y eran tres entonces, que estipulaba que el gobierno recibiría de ellos alta tecnología y a cambio ellos podrían tomar ganado y algunas personas por vías de abducción para experimentar con ellas. Esto es impensable, esto nos hace referencia a los campos de concentración Nazi, y esto debe detenerse. Empero, el acuerdo de 1954 fue violado luego de la balacera que se armó en 1979, de la cual al día de hoy soy el único ser humano sobreviviente que habla de esto. Los otros dos están refugiados en Canadá, y el gobierno canadiense prohíbe que cualquier funcionario norteamericano se les acerque incluyéndome a mí mismo. Porque ellos están temerosos de un secuestro. Tal vez la razón por la que luzco múltiples heridas luego de 11 intentes de asesinarme por parte de ellos es porque soy una amenaza directa para el sistema íntegro.

El Nuevo Orden Mundial y la Agenda Extraterrestres son uno y el mismo. Actualmente son 9 razas no-benévolas en la Tierra, y ven a la especie humana como comida, utilizan principalmente las secreciones de las glándulas de animales y los seres humanos como una mixtura de las vitaminas para su alimento. Toman de nuestra glándula suprarrenal substancias llamadas “las verdes” o “cromo”, que es algo como la cocaína para ellos.

¿Qué podemos hacer al respecto? Si no hacemos nada al respecto esto continuará, ellos seguirán ocultos en la obscuridad y ustedes verán más y más personas desapareciendo. Hoy día hay poco más de 100 mil niños desaparecidos según los archivos del FBI, de los que no se tiene la menor pista de su paradero. Pudieron haber sido asesinados. Yo sé que de hecho eso es algo aterrador. No les pido que me crean completamente, lo que les pido es que hagan su “tarea” seriamente, que salgan y soliciten los registros públicos del congreso y descubran quién está votando para qué, y sigan desde allí. Hagan su propia investigación. Sin embargo, no contamos con mucho tiempo restante.

Los gobiernos “tecnológicos” de este planeta están violando al planeta. Nos vamos a quedar sin todo lo que necesitamos. Ellos contaminarán todo lo bueno que conocemos durante los próximos 20 años. A ustedes los asustan con noticias diariamente referentes a que nos vamos a quedar sin gasolina, sin carbón, sin gas; pero no deben de hacer caso a eso pues la prensa está dirigida por ellos. Lo que deben leer es lo que falta en el artículo, lo que omiten en las noticias que deberíamos saber.

El tratado de 1954 entre Eisenhower y los extraterrestres se debería catalogar como traición a nuestra constitución, y ser eliminado (Schneider, 2011).

El Dr. Greer y el Proyecto de Luz de Estrella

Los días 9 y 10 de Abril del año 1997, una reunión sin precedentes ocurrió en Washington, D.C., para promover oficial y definitivamente la revelación atinente a la realidad de los UFOs y la inteligencia extraterrestre. La reunión estaba respaldada por el CSETI o Center for the Study of Extraterretrial Intelligence (Centro para el estudio de la inteligencia extraterrestre) y representaba el inicio oficial de la iniciativa “Project Starlight” (Proyecto luz de estrella) del CSETI.

La iniciativa Project Starlight fue iniciada en 1993 por el Dr. Steven Greer (n. 1955), el director del CSETI, para identificar la mejor evidencia científica relacionada con los UFOs y las inteligencias extraterrestres, así como para la exposición pública de esta información. De acuerdo al Dr. Greer, desde el año 1993 el CSETI ha identificado más de 100 empleados del sector militar bona-fide, de organismos de inteligencia, de contratistas del gobierno y otros empleados gubernamentales con conocimiento directo y de primera mano acerca de la cuestión de la Ufología.

Desde el año 1993, los miembros del equipo Project Starlight han provisto. (Missler & Eastman, 1997)

Escuchemos al Dr. Steven Greer explicándose: Soy un médico de emergencias, antes de eso era un profesor de meditación, le enseñaba a gente de todo el mundo meditación del sánscrito védico[99]; y cuando era niño experimenté un avistamiento de uno de esos UFOs. Era alrededor del año 1963, y era un día despejado en Charlotte, Carolina del Norte donde crecí. Y estaba (el ovni) tan cercano y tan claro que podía notar su forma de “disco” muy hermosa, y los demás chicos y yo que lo vimos, mi hermana gemela recuerda que eso fue algo que nosotros los seres humanos definitivamente no teníamos. Esto incentivó un interés creciente desde mi infancia. Así que en 1990 comencé un proyecto para realizar un contacto abierto con éstas civilizaciones como una misión diplomática, llamada el Centro para el Estudio de la Inteligencia Extraterrestre, que está ahora bajo el “paraguas” de toda revelación seria que tenemos con los siriusdisclousure.com[100]. Pero lo que realmente me involucró en esto, fue que en 1990 luego de iniciar este proyecto estábamos en la playa donde tuvimos un evento de contacto donde fuimos capaces de utilizar los protocolos que teníamos para las naves ET en una playa en Florida. Esto apareció en la portada de un periódico de Pensacola, y luego, dentro de un mes después, la comunidad de “inteligencia”[101] me contactaron y me dijeron: “Primero que todo que Putas está usted haciendo, y ¿Quién se cree usted que es?”; yo le contesté, bueno yo soy un doctor que está interesado en contactarse con estas civilizaciones y vamos a hacer esto; y no hay nada que ustedes puedan hacer al respecto. Así que el jefe del departamento de inteligencia estaba muy enojado conmigo. Y aquí fue cuando me di cuenta que tuve agallas. Así que cerca de un año después estaba en Washington por petición de ellos para conversar con el jefe de la CIA, y entre 1992 y 1997 me di cuenta que el presidente de la CIA, el director, había sido deliberadamente engañado en muchos asuntos, y el mayor de todos era la cuestión de los UFOs. Ellos no obtenían las respuestas que buscaban, se les mentía, era un desorden lo que había en nuestro gobierno constitucional; y concluí que debía tener que hacer algo para solucionar esto. Así que comencé el Project Starlight, el cual fue el temprano predecesor de lo ahora conocido como el Global Disclosure Project Movement (el Proyecto Movimiento para la Revelación Global), y esto era para poner al tanto al presidente, director de la CIA, miembros del congreso, etc., así que entre los años 1993 y 1997 tuvimos numerosas, inclusive incontables reuniones en los Estados Unidos con el Secretario General de las Naciones Unidas, el egipcio Butros Butros-Ghali (1922-2016); y hubo mucho apoyo para terminar con el “secretismo”. Sin embargo los líderes no tenían el coraje para hacerlo, uno de los Clintons, los amigos de Bill Clinton (n.1946)[102] vinieron a mi casa y me dijeron que tenían miedo de que Clinton terminara como Jack Kennedy (1917-1963)[103], y pensé que bromeaban, pero me dijeron: No, no estamos bromeando pero creemos que usted puede hacerlo. Yo les contesté, entonces ustedes creen que yo puedo hacerlo porque yo no soy importante, ellos me pueden matar y no importa. Y ellos me miraron directamente a los ojos y me dijeron: Sí, usted no es importante.

Así que el chiste que hago con mis seguidores del proyecto es que soy el “chico basura”, el tipo que pude mandar todo por la borda. Así que estos cobardes en Washington, los políticos y los abogados, los peces gordos, las elites globales quienes son totalmente fascistas por cierto, no quieren “Sacudir el Bote” porque desde lo que he descubierto fue que gran parte del plan eran dos grandes conspiraciones. Una era la información falsa (Desinformación) que es lo que está sucediendo en estos momentos (Mayo, 2017), y por eso ves a personas colocando información sin sentido para asustar gente, diciéndoles que se preparen para una guerra interplanetaria. Eso, en mi parecer es el 99% de la Ufología de parte de ellos. Y número dos, ellos no quieren que las personas “civiles” sepan de estas tecnologías porque dicen, si se sabe cómo se mueven estos UFOs y la gente aprende acerca de energía de punto-cero, o la anti-gravedad, ya no van a estar felices gastando miles de dólares por una casa o gastando en gasolina o petróleo y en destruir la biósfera. Así es que ellos tratan de mantener el status quo de la Élite de Poder Global.

Todo esto está basado en el sistema de energía que utilizamos y en la infraestructura que tenemos, la cual es de principios de los años 1800s por cierto.

Cuando descubrí eso no entendí realmente hasta que comencé en eso, hace, entre 20 y 25 años atrás, comencé a interconectar estos “puntos” de por qué está aún este secreto, por qué asesinaron a un presidente o a Marilyn Monroe[104], o me amenazaron con matarme a mí, o asesinaron gente de mi equipo para mantener este secreto. Bien, la razón es porque ellos están protegiendo varios cientos de trillones de dólares en utilidades públicas, petróleo, gas, carbón, energía nuclear, y todas estas cosas están destruyendo el planeta. Y estas personas quieren mantener su posición en la cima de esa pirámide, donde están en control de la economía global y de los sistemas que la acompañan. Así que, desde ahí tiene sentido por qué es un secreto; y en realidad esta fue la primera pregunta que el director de la CIA tenía para mí: ¿Por qué ellos me mienten a mí el director de la CIA?, ¿Y por qué le mienten al presidente?

Yo le contesté, bueno señor, la razón por la que ellos no quieren que usted sepa, es que este presidente se espera que termine favorablemente su mandato, y que cualquier noticia al respecto sacudiría la economía mundial y afectaría los petrodólares. Así que han mantenido esto, inclusive creando UFOs hechos por el hombre (con tecnología alienígena) y consintiendo las abducciones que ellos realizan. Personalmente yo conozco muchas personas que han sufrido abducciones. Tenemos un oficial en el libro y en el documental: Unacknowledge testificando esto. Que por cierto el libro tiene diez veces más información que la película. Así que concluí que debíamos hacer algo para correr la voz al mundo. Sabía que los cobardes en Washington no lo harían, así que inicié el Disclosure Project evento de prensa del año 2001 y he estado trabajando duro para construir una comunidad de personas acerca del mundo. (Greer, 2017)

Información del Ex - Coronel

La siguiente entrevista se sostuvo en una residencia privada en Placer County, California; el 6 de Enero del año 2010 conducida por el investigador Anthony F. Sánchez con un coronel retirado de la Fuerza Aérea norteamericana. Acerca de un incidente ocurrido en el año 1979. El nombre del coronel está emitido por seguridad:

Un Hércules C-130E de la Fuerza Aérea con seis hombres a bordo casi colisiona en varias ocasiones con un objeto que procedencia desconocida que viajaba a una velocidad estimada de entre 2400 a 3200 kilómetros por hora. Los hombres dijeron que el objeto parecía estar haciendo una observación de ellos, casi como jugando. También contaron que un sonido casi ensordecedor atravesó las paredes del avión opacando los sonidos de los motores del avión y produciéndoles grandes dolores de cabeza.

En el tracto final del viaje, el C-130E trató de distanciarse pero se estrelló ultimadamente. Dos hombres de los seis que viajaban murieron.

Este tipo de accidentes han estado ocurriendo en forma más frecuente de lo que imaginas.

Yo asistía en las evaluaciones psicológicas de sobrevivientes de este tipo (Sanchez, 2010)

El astronauta Edgar Mitchell

El ex astronauta norteamericano Edgar Mitchell (1930-2016), quién viajó en la misión Apolo 14 como piloto del modulo lunar, declaró acerca del conocimiento por parte de los gobiernos sobre los extraterrestres. Esto fue lo que dijo en una entrevista publicada como extracto del documental “The Phoenix Lights- We are not Alone” (Las luces de Phoenix- No estamos solos: “Yo siempre he creído que no estamos solos, y así lo he hecho por muchos años. Inclusive aunque para cuando yo fui a la luna (Su viaje con el Apolo 14 se dio durante Febrero de 1971) había un conocimiento consensuado entre la teología y la ciencia de que estábamos solos en el universo. Estábamos equivocados, inclusive viendo que creíamos ser tan sofisticados. Pero me gusta contar la historia de que mis bisabuelos vinieron a través desde el sur de los Estados Unidos hacia el oeste luego de la guerra civil, y yo fui a la luna menos de cien años después; ellos vinieron en vagones de madera, así que de vagones de madera a ir a la luna, en menos de cien años en nuestra vida, es un evento muy significativo. Eso nos dice que tan primitivos hemos sido hasta nuestra era moderna, y aún seguimos siéndolo.

Debido a lo abierto que soy a estas cosas pude conocer muchos militares y agentes de inteligencia que quisieron que los entrevistara antes de su muerte para contarme de esto, y así mis ideas se han venido solidificando más acerca del hecho de que hemos sido visitados. Debemos recordar que justo después de la II Guerra Mundial la fuerza aérea de la armada se separó y se hizo una rama independiente de servicio como la Fuerza Aérea; y que el OSS (Office of Special Services/Oficina de Servicios Especiales) se expandió y eventualmente se convirtió en la CIA. Así que aquí tenemos una gran organización militar y una gran organización de inteligencia totalmente en sus inicios, improvisando, nadie sabía en realidad lo que hacía. Y como resultado de eso, el presidente Truman ordenó un comité de alto nivel para que examinase este fenómeno de aliens o ufos (ovnis). Ellos (el comité) llegaron a una conclusión de que el fenómeno era alienígena y los militares llegaron también a una conclusión diciendo que si eran hostiles no había nada que pudiéramos hacer. Por ende, su decisión era encubrir el tema y acallarlo; y crear el Acta de Seguridad Nacional de 1947 que validaba el encubrimiento, permitiendo al grupo ir bajo tierra a operar y así ha venido funcionando por 50 años. Este fue el inicio de todo el encubrimiento, de toda la negación de este fenómeno. Así comenzó toda la “desinformación” para desalentar y desanimar la investigación sobre el tema, la que ha continuado por todos estos años. El grupo se centra en controlar ese conocimiento y la tecnología. Hemos creado una realidad aquí, y la hemos creado mal, pues no es una realidad sostenible. La hemos creado con nuestra ciencia y tecnología; y en lugar de haberla utilizado para un bienestar mayor ha sido capturada por intereses de avaricia, servicio propio de unos pocos. Es importante que miremos a nuestra civilización, nuestro lugar en la historia, que usemos nuestras herramientas en ciencia para un entendimiento mejor del bienestar de la mayoría, de eso se trata” (Mitchell, 2013)

El misterio que perseguía Ron Gardner

Ron Gardner (1935-2015) en una entrevista realizada el 23 de Enero del año 2015 (días antes de su muerte, Ron murió el día14 de Marzo) relató sus secretos sobre el Área 51, la facilidad S4 y los famosos MJ-12. Esta es la transcripción de dicha entrevista:

Hola, me llamo Ron Gardner, soy investigador ufológico y llevo más de 30 años estudiando el tema. Estoy a punto de brindar al Dr. Robert Wood y a Jan Arezam. Estoy a punto de entregarles información que jamás la he mostrado a nadie ni ha sido vista por el público en general, para que la gente se pueda dar cuenta de qué es lo que está sucediendo tras bastidores.

Por cualquiera razón, he tenido el privilegio de conversar con media docena de personas que están involucradas dentro del “Secret Government” (El Gobierno Secreto), conozco sus nombres, sé donde están. Muchos de ellos son reconocidos por el público civil. Voy a darles estos documentos a ellos hoy, en Enero 23 del año 2015 a Bob Wood y Jan Arezam.

Quiero explicar porque estoy vistiendo esta gorra de los Angels[105]. Es una imagen en código para personas en el programa secreto. Aquellos de ustedes que entienden su significado lo saben.

Un poco de mi trayecto. Cuando era adolescente un vecino me dio un libro llamado “Flying Saucers Have Landed” (Los Platillos Voladores han aterrizado) de George Adamski. Ese libro captó mi atención fascinándome hasta el día de hoy. Cuando cumplí 18 años me casé con una mujer que era médium, y ella atrajo personas que yo luego me enteré eran entidades de otros sistemas estelares. Yo estuve casado con ella por 10 años. Ella era astróloga de grandes estrellas de Hollywood, así que yo me convertí en su asistente de astrología.

Otro evento importante sucedió en el año de 1983 (a los 48 años), trabajaba para una compañía de hipotecas en Beverly Hills; y la gerente y yo fuimos a almorzar un día y me dijo que su hermano trabajaba en el Área 51. Yo le contesté que me encantaría hablar con él. Ella me dijo que trataría de arreglarnos una cita pero que él era muy cauto para hablar de eso. Resultó que él era una persona de bajo nivel ahí, era como un carpintero o albañil, algo así.

Él contó que trabajando en el S-4 vio a un ser que tenía un zapato café y otro negro, y toda su vestimenta mal puesta. Así que un día le dijo que por qué no se arreglaba mejor la ropa. Y el ser le dijo: “Oye amigo, tengo que ponerme este cuerpo cada día, me lo pongo para cubrirlos a ustedes. Así que lárgate de aquí y no me molestes”

Yo lo llamaba porque quería reunirme con él pero cada vez que lo llamaba me decía que había una camioneta blanca circundando su zona, él se atemorizó de sentirse monitoreado y nunca quiso entrevistarse.

Yo iba a las Vegas porque ahí tengo muchos amigos, y en el año 1989 cuando Bob Lazar[106] salió en CBS hablando acerca del Área 51 y S-4, me llamó la atención junto a George Knapp[107]; eso para mí fue otra confirmación del Aérea 51 y el S-4. Luego en el año 1993 cuando fui a un congreso internacional de Ufología en las Vegas, el conferencista era Bill Uhouse[108], quien fue un ingeniero que laboraba primero para la Fuerza Aérea, luego lo transfirieron a los Álamos, al Área 51 y el S-4. Uhouse dijo en cámaras que Edward Teller[109] estaba allí con dos seres de diferentes sistemas estelares, uno del tipo rubio y ojos azules a quienes llamamos los nórdicos en la Ufología; y ellos le estaban enseñando a Edward Teller acerca de ésta ciencia de ellos. Yo tengo a Bill Uhouse declarando eso en uno de mis videos. Lo que la gente no ve o sabe es que nosotros estamos en comunicación común con estos seres de diferentes sistemas estelares en los Álamos, el Área 51 y el S-4 y demás bases subterráneas de las que desconozco (Gardner, 2015).

Richard Dolan le llama “La civilización de la ruptura”[110], yo le llamo “La quinta columna: extraterrestre”; una vez que entendemos el concepto nos percatamos que hemos sido influenciados en nuestras finanzas, en nuestras guerras, en todas esas cosas por seres no de este sistema estelar y eso es lo que debe investigarse. Yo toco eso en mis libros y videos; también espero que esta entrevista encienda una chispa para otros investigadores. Esto me guía a la información que voy a entregar a continuación.

Esta es (Ron toma una pila de papeles en su regazo) una recopilación de los miembros actuales del MJ-12. Está en mi website y en mi libro pero quiero que la gente sepa que le estoy entregando esto a ellos (Ron le entrega unos papeles al doctor Robert Wood). Otro punto importante que quiero que sepan es que los europeos tienen otro grupo equivalente al MJ-12 llamado “The Committee of the Majority” (El comité de la mayoría) y tengo todos los nombres de sus miembros en mis manos (Ron tiene unos papeles en su regazo), esto tiene que ser publicado.

A este punto voy a nombrar algunos de los miembros del Majestic (MJ-12), pienso que algunas personas van a estar sorprendidas, pero ellos son los miembros actuales.

1. J Michael McConnell (n. 1943) es un ex vicealmirante de la marina de los Estados Unidos. Durante su carrera naval sirvió como Director de la Agencia de Seguridad Nacional desde 1992 hasta 1996. Michael es el alma del MJ-12, es la brújula moral del Majestic, él los mantiene a raya, a sus otros 11 miembros. No siempre hace un gran trabajo pero lo intenta, es un hombre honesto.

2. Richard “Dick” Cheney (n. 1941) 46avo vice presidente de los Estados Unidos bajo el mandato de George W. Bush. Cheney sabe todo acerca de esto. Él estuvo en el Área 51 cuando el doctor Dan Burish tomó muestras de tejidos del J-Rod[111] y estuvo ahí en muchas otras ocasiones. El tiene su propio apartamento de una habitación, todos los miembros del MJ-12 tienen su apartamento de una habitación ahí. Tengo diagramas de dichos apartamentos. Cuando estás en esas instalaciones, en cada pasillo o esquina hay guardias armados. Eso intimida a las personas que trabajan allí. Los guardias de adentro de las instalaciones son de la marina mientras que los de afuera no lo son.

El doctor Dan Burish contó que en esas instalaciones tienen algo llamado “The Looking Glass” (el Cristal Vidente), el cual es un aparato donde el “Secret Govenment” (el Gobierno Secreto) puede ver el pasado o el futuro, no exactamente pero aproximadamente. Inclusive puede actuar como un aparato de teleportación cuando se angula a 90°. Eso entiendo que lo conciben con ciertos cristales y lázers.

También tienen “The Clean Sphere” (La Esfera Limpia). Este es un domo en donde su atmósfera es controlada porque este “ser” de otro sistema estelar lo requiere. Dan Burish ha recibido demasiada persecución por parte del gobierno y descredito, sin embargo mis fuentes me confirman que todo es cierto.

Justo cuando pasé de la historia de Burish a la historia “Anónima” inició mi cáncer. El ex congresista Schiff[112], Shari Adamiak[113], la asistente de Steven Greer, todos ellos tuvieron repentinos padecimientos de Cáncer. En mis investigaciones podría nombrar entre 20 y 25 personas relacionadas con esto que murieron repentinamente por cáncer de esta forma. ¿Por qué sucede esto? ¿Por qué el Gobierno Secreto está asesinando personas?

El primero del que podemos hablar, es del primer secretario de defensa, James Forrestal[114]. En los informes del día de su muerte aparecieron muchas marcas en varios lugares incluyendo una ventana, lo que muestra que Forrestal trató de escapar de algo o alguien el día en que murió. El Gobierno Secreto desde hace más de 60 años ha estado asesinando ciudadanos y personas.

Yo me enteré de diversas fuentes de que Rockefeller pagó mucho dinero a unos historiadores para que el hecho de que Hitler tenía una gran librería ufológica e ingenieros con tecnología para hacer levitar las naves no apareciese públicamente.

El tercer y cuarto miembros importantes del MJ-12 son

3. Alan Greenspan[115] (n. 1926), es un economista norteamericano que fue el presidente de la Reserva Federal de los Estados Unidos entre los años 1987 a 2006.

4. Henry Kissinger (n. 1923) es un político germano-estadounidense que tuvo gran influencia sobre la política internacional de los Estados Unidos  con respecto a los demás países.

Ahora, en el Área 51 mucho de lo que se hace es experimentación genética, en ambos, aliens como extraterrestres. Así que no me sorprendería que Kissinger que tiene 92 años a la fecha haya recibido algún “estímulo” genético para conservarse.

Esta es la “Piedra Roseta”[116] de la ufología. ¿Por qué es que cientos de personas han sido asesinadas, torturadas o sufrido cosas desastrosas por esto? ¿Qué puede haber detrás? (Gardner, 2015)

Ex agente de la CIA devela el Gobierno Secreto

El día 28 de Julio del año 2017 el ex agente de la CIA Kevin Shipp (n. 1956) y especialista en anti-terrorismo, dio una conferencia en el Norte de California organizada por GeoengineeringWatch.org. Aquí transcribo parte de su relato:

Yo vengo del mundo del espionaje secreto de nuestro gobierno. Me he expuesto para pronunciar esta información desde que he visto que nuestra CIA está actuando contra nuestra constitución política y de forma ilegal. Está violando muchas leyes internacionales con muchas de nuestras actuaciones. Espero que nos podamos pronunciar a partir de estas palabras que estoy por exponerles. El discurso más importante de mi vida probablemente.

Algunos de ustedes tal vez hayan oído hablar del “Deep State” (Estado profundo, o Estado Oculto). Se utilizan en ocasiones los términos “Deep State” y “Shadow Government” (Gobierno Sombra) como si fueran uno y el mismo pero no lo son. Son dos entidades diferentes en una vasta Matrix de trillones de dólares controlando nuestros gobiernos electorales por fuera de la constitución política detrás de Washington D.C.

El “Shadow Government” (Gobierno Sombra) es un sistema matriz (o matricial) que ha funcionado a través de cada una de las administraciones presidenciales hasta la época de JFK (John Fitzgerald Kennedy) detrás de Republicanos como Demócratas por igual. El Shadow Government es la parte secreta del gobierno, la CIA, NSA y luego les mostraré otro grupo de agencias de inteligencia secretas que son partes del Shadow Government, trabajando bajo el poder inconstitucional del “secretismo”. Debajo del Shadow Government está lo que algunos de ustedes han escuchado, el Deep State (Estado Oculto), el cual es esta masiva matrix financiera multi-trillonaria  que incluye el complejo militar-industrial. El Deep State funciona en la misma matrix conectada con el Shadow Government. Sin embargo la mayoría de las veces el SG controla al DS a través del estado de “secretismo”, secretos de Estado, privilegios secretos. Están íntimamente entrelazadas y controlan nuestros gobiernos desde detrás del escenario. Manipulan nuestros gobiernos electos tras bambalinas. El Deep State funciona con dinero, poder y avaricia. Por otro lado, el Shadow Government, su combustible es el miedo y la intimidación.

Tenemos la Agencia de Inteligencia Nacional Geoespacial, la agencia secreta más grande, la cual trabaja con Google desde un gran contrato para fiscalizar “Google Earth”. Así que Google trabaja con la agencia nacional geoespacial de inteligencia a través de la CIA.

Sin embargo a pesar de todo el control sobre todos los previos presidentes, Donald Trump ha sido el único capaz de poder asustar el Shadow Government, incluso están averiguando la muerte de JFK (Shipp, 2017)

Tecnologías

El reporte de adquisición de tecnología extraterrestre

Esto es lo que nos comenta O. H. Krill[117] en su publicación de Enero de 1988 llamada: “A Situation report on our aquisition of advanced technology and interaction with alien cultures” (Un reporte de situación de nuestra adquisición de tecnología avanzada e interacción con las culturas alienígenas); veámoslo:

A través del periodo de cuarenta años desde que los UFOs han observado “activamente” nuestra civilización, mucha información ha sido recolectada. Información que ha sido frecuentemente dirigida hacia aspectos del fenómeno que han sido suprimidos.

Nos enfrentamos a nuevos conceptos en física, nuevos conceptos en psicología, y con la gradual consciencia de que no sólo no estamos solos en este planeta, sino que nunca hemos estado solos aquí.

Y como si esto fuera poca cosa, el descubrir también el hecho de que facciones de nuestras sociedades han sabido esto y aparentemente han estado interactuando con algunas especies alienígenas por bastante tiempo.

El conocimiento tecnológico y el poder absoluto han sido los motivos desde el lado humano. La supervivencia ha sido el motivo del lado alienígena, o al menos concerniente desde los visitantes extraterrestres visitantes.

El problema con los UFOs es un fenómeno multisituacional y multidimensional. Hemos establecido las siguientes bases:

             Naves de otros “mundos” se han estrellado en la Tierra

             Las naves alienígenas son de fuentes ultra-dimensionales y fuentes inter-dimensionales

             Los esfuerzos tempranos del gobierno de lo Estados Unidos por adquirir tecnología alienígena fueron exitosos

             El gobierno de los Estados Unidos ha tenido como rehenes a extraterrestres vivos en algún punto en el tiempo

             El gobierno ha dirigido autopsias a cadáveres alienígenas

             Las agencias de inteligencia del gobierno de U.S., sus agencias de seguridad, y agencias públicas están envueltas en el encubrimiento de hechos atinentes a la situación

             Las personas han sido y lo son, abducidas, mutiladas, asesinadas y secuestradas como el resultado de la situación de los UFOs

             Existe una actual y activa presencia extraterrestre en este planeta, entre nosotros que controla diferentes elementos de nuestra sociedad.

             Las fuerzas alienígenas mantienen bases tanto en la Tierra como en la Luna

             El gobierno de los Estados Unidos ha tenido una relación de trabajo con las fuerzas extraterrestres por algún tiempo, con el propósito expreso de obtener tecnología en propulsión gravitacional, armamento de haces de luz y control mental.

             Millones de ganado han sido asesinados en el proceso de adquirir material biológico

             Vivimos en un mundo multi-dimensional que esta “súper-puesto” y visitado por entidades de otras dimensiones. Muchas de estas entidades son hostiles, y varias otras no lo son.

             La base de nuestro desarrollo genético y las religiones yace en la intervención de fuerzas no-terrestres

             La tecnología actual excede por mucho a la que el público conoce realmente.

             El programa espacial de los Estados Unidos es una operación de encubrimiento que existe para propósitos de relaciones públicas.

             Muchas personas han sido asesinadas y son asesinadas en función de suprimir los hechos atinentes a esta situación.

             Los hechos indican acerca de la presencia abierta de los extraterrestres dentro de cinco a diez años

             Nuestra civilización actual es sólo una de muchas que han existido en el último billón de años

(Krill, 1988) 

Características de el UFO

Los platillos voladores actúan de formas interesantes. Ellos pueden flotar y viajar a baja velocidad. También pueden viajar a alta velocidad. Pueden maniobrar libremente. No parecen mostrar “fuerzas g.”[118] que los afecte. Pueden desaparecer. Son silenciosos. Desafían nuestras leyes comunes de física. Parecen ser una estructura sólida y controlada por alguna forma de inteligencia. A la fecha (1997) parecen haber de dos tipos, el de tipo disco y el de tipo alongado conocido como la nave nodriza, las cuales pueden ser utilizadas como transporte para otras naves más pequeñas o para vuelos intergalácticos (Roach, 1997)

Sixto Paz y los documentos secretos

Referente al intercambio de tecnologías, el canal Mindalia Televisión de internet entrevistó al contactado peruano Sixto Paz Wells, y esto fue lo que dijo: “A fin de los años 1970s se dijo, o sea se liberó en los Estados Unidos cantidad de documentos secretos, después de un juicio que se le hizo al gobierno norteamericano para que publicara el Acta de Liberación de Información del Senado sobre el tema OVNI, los documentos que fueron liberados, realmente muchos de ellos estaban, pudiéramos decir “contaminados” ya con información fraudulenta. Parte de esta información decía que sí, que se había hecho un pacto secreto con los gobiernos más poderosos de la Tierra, entre ellos Estados Unidos, Inglaterra, Rusia; que se había facilitado tecnología de vuelo de naves extraterrestre, algunas naves para su uso particular, que se había permitido que extraterrestres del tipo gris vivieran instalados en bases subterráneas en zonas cercanas a los lugares de experimentos de bombas nucleares, así podían pasar desapercibidos, y que podían experimentar con gente, abducir, secuestrar personas, manipular animales, incluso siempre y cuando dieran una lista de las personas que se llevaban. Después se ha llegado a decir que el gobierno norteamericano se sintió estafado porque desaparecía más gente de la que figuraba en las listas y que la misma tecnología que se había aportado a Estados Unidos, se había aportado a Rusia, por lo cual no había significado nada útil, pudiéramos decir o que fuera significativo por así decirlo. Ahora toda esa información es falsa. No es cierto que se haya firmado pacto secreto con ningún gobierno de la Tierra por parte de los extraterrestres. No es cierto que los extraterrestres estén trabajando codo a codo en bases secretas tipo el Área 51 en Groom Lake, Nevada; nada de eso es cierto. Eso es parte de la política de intoxicación informativa. ¿Cómo podemos hacer para que la gente sepa hoy en plena era de Acuario menos de lo que la gente sabía antes? Haciendo que circulen muchas media verdades y media mentiras. Que se mezcle tan ingeniosamente con lo poco que se sabe que al final la gente termina sabiendo menos que al principio. Entonces, no es cierto que se hayan hecho ningún tipo de pacto secreto. Pero sí es cierto que estos seres tratan de acercarse a los gobiernos a través de científicos, a través de astronautas. No ha habido misión americana o rusa que no haya tenido algún tipo de contacto, y que los agentes estén actuando como mensajeros diplomáticos de las grandes naciones, recibiendo mensajes de advertencia extraterrestre de enrumbar, dirigir o controlar realmente los acontecimientos para que no terminemos realmente reventando al planeta.” (Wells, Mindalia Televisión, 2017)

Plata coloidal, cura alienígena

En una entrevista el Ingeniero químico mexicano Erich González Balderas quien además es contactado extraterrestre desde su infancia explica que la plata coloidal expande el campo áurico. El de una persona normal puede alcanzar hasta donde llegan sus brazos extendidos, pero con la plata coloidal en concentración de 20 partes por millón (20ppm), se puede extender hasta los 10 metros. El ingeniero cuenta que la plata coloidal permite un desarrollo significativo de la glándula pineal para esto. Los extraterrestres que lo contactaban y le enseñaron varios secretos como este le explicaron que el campo áurico de Jesucristo llegaba hasta los 5000 metros a la redonda. Los alienígenas obscuros como los grises, Reptilianos y bellatrianos no soportan ese campo áurico extendido y deciden apartarse de la persona. (Balderas, 2014)

También según informa el Ingeniero Erich González Balderas las varitas de Sauri utilizadas en la radiestesia permiten identificar campos áuricos y electromagnéticos tanto benéficos como maléficos o neutrales. Si las varitas se mantienen paralelas la energía es neutral y nada pasa. Si las varitas se cruzan, la energía del ambiente o de la persona cercana es negativa y peligrosa. Y si las varitas se separan desde sus puntas, entonces la energía es positiva. (Balderas, 2014)

El doble cuántico

El físico francés, el doctor Jean Pierre Malet (n. 1940) autor de la obra “Teoría del desdoblamiento del espacio y del tiempo” (The Doubling Theory)  dio una conferencia acerca de que todos los seres humanos tenemos un doble cuántico. Esta información es importante que aparezca en este libro, Ufología, para que se pueda contrastar con información acerca de la cosmogonía que predican los extraterrestres a sus contactados, su noción de realidad, su base sobre la cual teorizar, su tecnología por consiguiente. Esta teoría física del Dr. Malet aquí nos expone en qué consiste: El desdoblamiento del tiempo empieza a ser conocido a nivel científico, pero nadie busca saber para qué sirve esto al hombre. Yo vivo en varios tiempos a la vez, un tiempo que conozco, y otro que no conozco y que sin embargo utilizo de continuo. Es decir que la percepción del tiempo cambia, y el desdoblamiento del tiempo es de hecho el desdoblamiento de la percepción del tiempo. O sea que me beneficio todo el tiempo de dos percepciones del tiempo diferentes que me permiten hacer cosas muy rápidamente en un tiempo que para mí no existe. O sea que realizo un análisis muy alto en otro tiempo y en mi tiempo recupero tan solo la síntesis, que hace que tanga una intuición, un instinto, que me permite vivir bien o vivir mejor; y sobre todo utilizar esto durante el sueño, porque el sueño está hecho para esto, y eso no se conoce. Y el primer escrito que he encontrado que tiene que ver con la manera de quedarse dormidos data de siete siglos y medio antes de Jesucristo, fuera de todo principio religioso y filosófico, puesto que es un escrito de Pitágoras. Dicho de otro modo, esto era enseñado siete siglos y medio antes de Jesucristo, y ahora todo el mundo lo ignora. Es por eso que existen graves problemas actualmente, porque ese desdoblamiento del tiempo está relacionado con un ciclo y ese ciclo está llegando a su final. Estamos pues entre dos ciclos y ese periódo es muy importante. Hay que saber pues cómo funciona. Si quieres esperar pues, que la ciencia a través del lado científico provea la información a la masa de las personas vas a esperar 50 años. Desde un descubrimiento y su aplicación pasan más o menos 50 años. No estamos al servicio de la ciencia, es la ciencia la que está en nuestro servicio. Conocer algo tan importante como esto para la vida no debe quedarse en publicaciones científicas para investigadores. Esto debe ser utilizado por todo el mundo, porque es muy sencillo; una vez que conocemos el principio es un principio vital.

Cuando empecé a hablar del desdoblamiento en 1990 se consideraba que en la galaxia había más o menos 5% de estrellas dobles y me decían, su desdoblamiento y usted no se ven en el universo. Ahora, hoy día ya estamos a 96% y 97% de estrellas dobles en la galaxia. Ahora es algo universal. La palabra “Doble” no es buena, pues somos “nosotros” en otro tiempo. De hecho somos dos todo el tiempo. Somos partículas que están desdobladas, ¿Por qué están desdobladas? Porque hay una que atraviesa los obstáculos, y la otra que no hace nada, tiene la memoria del obstáculo; o sea que en su tiempo, esta partícula se beneficia del análisis de la otra partícula. Y si la otra partícula recibe un shock muy fuerte no pasa nada porque la otra mantiene la memoria, y cuando ese desdoblamiento se acaba tiene a la vez la memoria anterior y la memoria del obstáculo y eso en física está probado.

Tenemos pues que saber que somos igual así. Tengo un doble que conserva la memoria y yo recibo los shocks durante mi vida. Siempre vivimos las consecuencias de nuestros pensamientos. O sea que si la humanidad entra en el miedo, es decir que sus pensamientos se dirigen y van hacia el miedo, automáticamente vivirá las consecuencias de su miedo y podrá probarse que tiene razón de tener miedo. Tenemos que invertir ese razonamiento. Si te imaginas un porvenir maravilloso vivirás la consecuencia de tu pensamiento. Tu porvenir será pues maravilloso. Ahora, un porvenir maravilloso para mí no necesariamente lo es para otro. O sea que necesitamos tener un porvenir en común y no un porvenir personal. Esto significa que en el instante en que yo pienso en algo, cualquiera lo puede utilizar. El pensamiento no me es personal, las consecuencias de mi pensamiento pertenecen a todo el mundo. Debo vigilar mis pensamientos aunque sólo sea para el bienestar de la humanidad.

Es ahí donde es muy importante el rol de la noche, porque sus potenciales son vigilados por nosotros mismos durante la noche de manera que no causemos demasiados daños, porque durante la noche ese doble va a mirar en nuestro lugar el futuro potencial que disponemos, arregla ese futuro potencial de manera que en nuestra vida recibamos menos “shocks”. Solo que somos nosotros los que fabricamos los estados potenciales y el otro arregla los estados potenciales. Y como nadie sabe esto, las personas no saben para qué les sirve la noche, y es por eso que he cogido mi bastón de peregrino porque es urgente dar a entender a las personas que son dueños de sus destinos.

El pensamiento es una energía, debo vincular esa energía a masa, porque tenemos la ecuación de Einstein. Así que si hay una energía, hay una masa. Y no entendemos si mi pensamiento es energía yo debo de cambiar, debo de ser modificado y no soy modificado por mi pensamiento aparentemente; porque sencillamente cuando envío un pensamiento en tiempo imperceptible, recibo una energía de vuelta, es decir un pensamiento que me viene de vuelta. Siempre en un tiempo imperceptible, lo que hace que yo tenga la sensación de que no hay ningún intercambio de energía. Tú puedes tomar esa energía en ese tiempo imperceptible, puedes hacer lo mismo conmigo; y hemos intercambiado energía pero aparentemente no estamos modificados, porque no ha habido intercambio de energía en nuestro tiempo. Yo te cambio y tú me cambias instantáneamente. Vuestro cerebro recibe informaciones antes de que lo sepáis y obedecéis a vuestro cerebro. ¿Pero por qué?, ¿Cómo es que vuestro cerebro recibe informaciones? En nuestro inconsciente, pero se obedece desde el consciente a la información recibida 0,5 segundos antes en el inconsciente. ¿Para qué sirven esos 0,5 segundos? Después de que con el desdoblamiento del tiempo entendemos muy bien ese tiempo “imperceptible”, lo necesitamos, la información que llamo información inicial es sólo para poner en aplicación inmediatamente. Es la razón por la cual siempre se hace con una noche. Utilizar por fin esa noche en el sentido científico y cambias a una persona en una sola noche. Porque puede re-encontrar su potencial. Lo que cuenta es la actualización de los mejores potenciales disponibles. Todos los participantes utilizan el sueño “paradoxal” con su doble. Además todo el mundo cambia sus pensamientos, es por eso que de hecho los problemas no existen ya que siempre son el resultado de nuestros pensamientos. Si yo suprimo un problema y no cambio mis pensamientos es como si no hiciera nada. Ese es el objetivo de esta formación inicial, sobrepasar esos problemas diarios haciendo que sea el doble el que lo resuelva para luego tener una vida diferente. Esa es para aquellos que quieren ir más lejos, que quieren utilizar de manera muy potente ese desdoblamiento del tiempo. Porque de hecho hay que saber prevenir antes de vivir, prever. Esto era conocido antiguamente, se intentaba ver los potenciales antes de vivirlos, pero con todo detalle de la vida y también con los momentos importantes. ¿Qué tenemos que hacer? se le preguntaba a los dioses. ¿Qué significaba eso? significaba que se preguntaba los potenciales para separar los peligros. O sea, que antiguamente, alguien que era buen vidente era alguien que veía los peligros y que los borraba. Es decir que siempre veía peligros que no existían. Hoy en día queremos ver los peligros que existen sin saber que los hacemos llegar. Pero antiguamente era al revés, se veían los peligros para borrarlos y sabíamos hacer eso. Hoy en día no sabemos. Ahora prevemos peligros y como resultado los fabricamos. Hay que dar a conocer esto. Hay que darlo a conocer por el interior de las personas y no por el exterior, es decir que las personas tienen que tener ganas de venir y no ir a buscar a las personas para que vengan. Porque las personas deben de sentir a través de sí mismas y no que sea dado por el exterior. Así que puedes hacer una entrevista, ¿Por qué? porque las personas están interesadas, eso no es proselitismo. Pero aprovechar de una conversación con alguien para meterle ideas en la cabeza cuando no te están pidiendo nada, eso es proselitismo. Lo cual modifica los potenciales y eso es una violación de futuros potenciales y te vuelves responsable de la agresión que desencadenas, debido al hecho de que la persona rechaza aquello que le dicen y que le obligas a escuchar. Le obligas pues a cambiar sus pensamientos y debido a ello va a crear pensamientos agresivos que van a hacer un potencial agresivo y que cualquiera podrá utilizar. O sea que el proselitismo conlleva automáticamente la violencia y la agresión.

En una manifestación generalmente hay violencia verbal, que corresponde a la violencia del pensamiento. O sea que inmediatamente tienes el potencial de la violencia disponible. O sea que cualquiera puede crear ese futuro creado por la manifestación. Es un efecto bola de nieve. Lo mejor que antiguamente era conocido era que si tienes un problema, te vas acostar. La noche trae consejo y al día siguiente nuestros pensamientos están cambiados, con la condición de saber controlar nuestros pensamientos y no estar en la manifestación violenta por el pensamiento. Pero ahora hay que ponerse en el lugar de aquel que está frente a una pared, que no tiene ningún porvenir, que no ve nada venir; y le dicen: Tienes que manifestarte. Y se va a manifestar porque está perdido. Eso es manipulación. No es tanto la manipulación por aquellos que dirigen eso lo importante, es la manipulación a través del potencial. Es decir que esas personas no saben que van a actualizar potenciales peligrosos y que van a obtener lo contrario de aquello que quieren.

Hay algo que las personas no saben, es que los niños que nacen en los últimos 20 años, nacen con la disponibilidad de todos los potenciales. Esto no era verdad antes de esa fecha. Porque no había la posibilidad de tener todas las informaciones al mismo tiempo. O sea que esos niños se benefician de potenciales sin necesidad de que se les enseñe. O sea que se encuentran al mismo nivel que los padres e incluso superiores a los padres a veces, se le llama a esto híper-actividad. De hecho lo que ocurre es que se rebelan contra eso y no se les entiende. Y como ningún adulto es capaz de explicar lo que está ocurriendo, no se sabe qué hacer. Entonces se aportan los medicamentos (las prescripciones) para calmar a los niños.

Se ha realizado un experimento en un lugar que le llaman “zona sensible”, es decir en esos lugares en donde los alumnos no tiene ganas de aprender. Y se realizó ese experimento con un profesor de francés. Sencillamente debido al control del pensamiento. Ese profesor, lo que ocurrió primero fue que su clase se vació, le quedaron dos o tres alumnos nada más. Continuamos con el experimento. Un mes o mes y medio después, la clase estaba llena con jóvenes que querían estudiar y que habían entendido que para vivir en Francia más les valía estar y escuchar las clases de francés. ¿Qué es lo que había cambiado? Sólo el pensamiento del profesor.

Hay una ley sencilla detrás.

Por ejemplo en música, escribes una melodía en do mayor. Todas las notas que entran en la tonalidad de do mayor las recibes muy bien, suenan consonantes. ¿Por qué? Has emitido una música que es muy bien recibida por la consonancia que produce. Las notas que te vienen de vuelta están pues en acuerdo con aquellas que emitís.

El problema es saber qué es lo que emito. Si emito violencia voy a cosechar la violencia. Si emito una paz interior que no hace daño a nadie, que podemos llamar “benevolencia” recibo benevolencia. O sea que si quiero tener un futuro agradable, que generalmente concluye siempre así una formación, es que tengo que pensar en hacer al prójimo lo que me gustaría que el prójimo pensara en hacerme a mí. Y ahí ves que hay una benevolencia telepática. Me imagino que tú puedes pensar lo que yo estoy pensando. Que nuestros pensamientos se pueden intercambiar de manera telepática, y yo me pregunto a mí mismo: ¿Estaría ella contenta de lo que yo pienso? y veo que si mis pensamientos van hacia ti, van bien. Llamo a eso benevolencia telepática.

Si tú haces lo mismo que yo, intercambiamos nuestras informaciones, también digo a la formación: haced un intento. Un intento de control del pensamiento y veréis las personas que vienen hacia vosotros. Se encuentran en el mismo potencial, es decir, controlas tus pensamientos, estás seguro de estar en la benevolencia y te vas a dar cuenta que hay personas que huyen de ti.

Ahora si tú les juzgas en la malevolencia, las personas vuelven. Este sistema de “acordeón” de hecho eres tú el que lo ha desencadenado. Imagínate pues que todo el mundo conozca esa ley, sería interesante ¿No?

Es instantáneo. Esto lo vemos con los niños pequeños. Ves a un niño pequeño llegar en la calle. Controlas la benevolencia de tus pensamientos inmediatamente le ves al bebé que te busca, te busca con la mirada. ¿Quién es? ¿Dónde está? y de repente te ve y te sonríe. Y viene hacia ti sonriente, y cuando te pasa de lado se da la vuelta para mirarte. ¿Qué es lo que has hecho? Tan sólo controlar la benevolencia de tu pensamiento. Realiza el experimento cuando quieras. Y lo vemos, la humanidad no va bien. ¿Por qué no va bien? porque no hay ningún control del pensamiento. Está sólo el control del exterior. ¿Por qué hemos cambiado una frase que era muy conocida? “No pienses en hacer al prójimo…”; “Haz algo al prójimo...”; pensar en hacer. Y si yo pienso lo contrario de lo que muestro, antiguamente se decía soy un “sepulcro blanqueado”, blanco por fuera y lleno de toda suciedad dentro.

No tenéis un método para respirar. No tenéis un método para comer ni beber. Sí, hay técnicas; pero es un principio vital. En un principio vital uno no reflexiona, y el principio vital del desdoblamiento está en nosotros y no lo conocemos. Sin embargo es lo que intento enseñar en la formación inicial, que no hay técnica. Hay una ley. Yo no puedo vivir sin beber. Incluso si bebo 500 litros en un solo día no voy a vivir por ello 500 días. Estoy obligado a beber agua cada día, es un principio vital que no necesita de ninguna reflexión. Ves pues que no hay que buscar la técnica, hay que conocer la ley, y ya está. Si yo me impido respirar me voy a morir, si me impido contactar a mi doble mi vida no sirve para nada (Malet, 2013)

El constructor de cohetes y los aliens

David Adair es un reconocido experto en tecnología espacial. A los 17 años ganó un premio por “Esfuerzo sobresaliente en el campo de la ingeniería” de parte de la Fuerza Aérea. A los 19 años trabajaba, diseñando y fabricando un sistema mecánico para cambiar las turbinas de los jets de la marina de los Estados Unidos de América. En una entrevista publicada en el año 2017 David Adair nos comparte parte de su conocimiento sobre Tecnología Extraterrestres:

Yo trabajaba con el General Curtis LeMay (1906-1990)[119], en el Área 51 en White Sands Nuevo México. Ahí trabajaba con un ingeniero Nazi-alemán que venía de la Alemania Hitleriana a trabajar con los Estados Unidos de América llamado Dr. Arthur Rudolph (1906-1996)[120]. En una ocasión me llevaron a otra área fuera de donde trabajaba con mis proyectos de “cohetes”; me hicieron bajar por un elevador 20 pisos bajo tierra en donde tenían otras instalaciones secretas. El laboratorio grande que había allí tenía un sistema de iluminación muy sofisticado que no permitía que las sombras interfirieran con la iluminación en el trabajo. Lo primero que me enseñaron fue un motor del tamaño de un bus escolar. Era una versión mucho más grande del prototipo que yo diseñé para los cohetes militares. Tiene un sistema electromagnético de contención de fusión, lo que permite contener la energía de un pequeño sol dentro. Me llevaron porque tenía una avería y quería que yo trabajara en él. El motor aparte de su gran tamaño se parecía mucho a mi prototipo, su color era semejante a cuando agarras un CD o DVD contra el sol y ves los colores del arcoíris. Así brillaba pero por completo eso motor. Yo como físico no estaba familiarizado con nada como eso, en términos del material, los metales utilizados me eran desconocidos. Cuando me acerco al motor descubro una sombra por el motor; sin embargo se me explicó que todas esas instalaciones estaban diseñadas para no producir sombras de ningún tipo. Lo extraño era que veía la sombra sobre el motor, pero sobre la mesa de al lado no había ninguna sombra. Lo que entendí era que no era una sombra, sino que lo que sucedía era que el motor mismo estaba tomando radiación de mi cuerpo. Cuando me alejé de él la sombra desapareció. También los metales podían verse “traslucidos” en ocasiones. Cuando puse mis manos sobre él irradiaba justo debajo y alrededor de donde estaban mis manos. Parecía como que tomaba ondas de calor de mi cuerpo. Yo no conocía ningún metal en la Tierra que tuviera esas propiedades. Cuando me puse a trabajar en él, descubrí que era muy diferente al mío. Primero no tenía ningún cableado. Era muy extraño pues aunque parecía metálico al tacto se sentía más como la “barriga de una rana”. También en el momento en que lo tocabas su temperatura se ajustaba a la tuya inmediatamente. Yo pensé que eso definitivamente no era de aquí (nuestro planeta).

Entonces les comencé a hacer preguntas a los militares que me llevaron ahí, y vi que ellos no entendían mucho de su funcionamiento. Yo les dije que por la proporción del motor debía mover una nave del tamaño de un campo de futbol[121]. Me comencé a convencer de algo impresionante, este motor no era terrestre ni fabricado por humanos: El motor era simbiótico, el motor tenía vida[122]. El cableado (que no tiene tal como lo conocemos) es una especie de sistema parecido al sistema neuronal de nuestro cerebro, neuronal sináptico. Ese motor se alimenta de la energía mental. Ese motor es capaz de establecer una relación simbiótica con el piloto. Por ello ese motor carece de circuitos y de cableado, porque el cableado y circuitos es el cerebro mismo del piloto. El motor necesita del piloto para desarrollar todas sus funciones y a cambio el piloto percibe cómo se siente el motor y toda la nave en general. Toda la nave por ende debe de ser así mismo simbiótica. La empresa aeroespacial pequeña McDonnell Douglas está trabajando un jet F-22 capaz de establecer relación simbiótica con el cerebro del piloto hoy día desde la tecnología extraterrestre.

Toda la matemática para que yo pudiera diseñar este tipo de sistema electromagnético de contención de fusión vino a mí en sueños. Ya trabajaba mecánica cuántica cuando tenía 7 años. Yo nací con eso (Adair, America Fall From Space, 2015)

Implantes

Extracción de implantes alienígenas

El doctor Roger K. Leir (1934-2014) fue un médico cirujano mundialmente conocido por extraer implantes alienígenas de los cuerpos de personas. El doctor Leir realizó 16 cirugías y removió 17 implantes de las mismas de naturaleza extraterrestre. El doctor Leir nos comenta lo siguiente:

En los lugares en donde encontré los implantes son áreas relativamente superficiales y además parecen estar siempre cerca de un hueso. Nunca encontré uno en una cavidad como el tórax, el abdomen o el cerebro. Según lo que entendemos de esos mecanismos es que funcionan como emisores de alguna señal y utilizan al cuerpo humano mismo como una antena.

Y qué mejor antena que el esqueleto humano que contiene todos los minerales necesarios para una antena. Según las investigaciones de abducidos desde los años 1993 a 1996 cerca del 2% de la población americana estadounidense (sin contar otros países) ha sido abducida. Ahora si multiplicamos esta cifra por la población mundial estaríamos hablando de muchas personas[123].

Esto es muy parecido a cuando lo biólogos marcan ballenas, focas o animales para estudiarlos.

Lo que imagino de esto es que nuestra raza está en un período de infancia. Tal vez esas razas nos llevan miles o millones de años de avance, así que pienso que no utilizan la misma lógica que nosotros. Estos indicios me lanzan la impresión de que la raza humana completa está genéticamente manipulada. Por ejemplo los niños que nacen hoy día, parecen tener un grado de avance cognitivo que los niños de mi época. Existen casos de niños que sin haber recibido algún estímulo de la televisión, la escuela o familia explican cosas, eventos y conceptos que dicen saber por sí mismos.

Pienso por esto que la idea de un implante evita futuras abducciones por parte de los extraterrestres para con su objeto de estudio (el abducido), permitiéndose realizar su control por medios remotos (control remoto).

Por ejemplo si tú vas al mar y sacas un pez para ponerle un sensor, tú no le dices al pez: Oye pez, te puse un sensor para ver tus hábitos de alimentación y de viaje, para poder entender donde te refugias y como se mueve tu grupo, ¿Está bien pez?

Tú simplemente no haces eso. Lo que haces es tomar al pez, ponerle el implante y devolverlo al mar. Algo así es lo que sucede con estos implantes.

Pienso que tal vez los extraterrestres quieren mostrarse, pues de lo contrario me parece que no estaría descubriendo estos implantes en personas. Hasta donde yo sé, soy el único del mundo que está extrayendo estos implantes de pacientes.

Cuando iba a comenzar el periodo de extracción de implantes, recuerdo que leí al respecto en la literatura ufológica y me llamó la atención que algunos elementos que sacaban del cuerpo de las personas desaparecían, otros se volvían polvo una vez fuera del cuerpo del abducido, etc. Yo por ello diseñé compartimientos (contenedores) especiales en donde colocarlos para ser enviados a laboratorios científicos y someterlos a análisis.

Si alguien hace 40 años me hubiera dicho que yo iba a estar realizando esto e incluso viajado a 42 países debido a esto yo le hubiera dicho que estaba loco.

De los implantes que he removido hay 7 que lucen exactamente igual, pero hay otros que son muy diferentes. Sin embargo, sintéticamente los hemos dividido en tres categorías:

1)                Unos que son metálicos y cubiertos un material biológico

2)                Otros que no son metálicos

3)                Y otros que son biológicos

Los 7 que tenemos que son virtualmente lo mismo son de tipo metálico.

Mi familia y yo vivimos un episodio con los extraterrestres. Una noche escuchamos a los vecinos hablando fuera, veían unas luces en el cielo; mi hija y yo salimos y nos dijeron que había algo moviéndose. Yo solo veía estrellas y la luna llena, sin embargo debajo de la luna había un grupo de estrellas triangulares que al cabo del rato comenzó a moverse. Mientras hacía esto, todos los que estábamos allí comenzamos a escuchar un mensaje de tipo telepático que decía: “Sí, estamos aquí. Hasta luego.”

Y mi hija que por entonces tenía 12 años me dijo: ¿Papá, esos seres van a regresar de nuevo?

El argumento más creíble que escuché en un caso de abducción fue el de Robert Bigelow (n. 1945) quien le extrajimos un implante y luego de enviarlo a análisis al laboratorio de Los Álamos nos contestaron que no estaba hecho de ningún material terrestre y que su material sólo se podía comparar con el que se había encontrado en algunos meteoritos.

Concerniente a personas interesadas en que los revisemos para ver si tienen implantes recibo cerca de 3500 correos electrónicos diarios al respecto.

Pienso que para entender el por qué los extraterrestres nos “visitan”, primero debemos tener un mejor entendimiento de nuestra historia, la cual desconocemos. Tendríamos que revisar las narraciones históricas religiosas con otros ojos, el carro de fuego del profeta Elías, las pinturas medievales y renacentistas que presentan figuras de UFOs de diferentes maneras, y los antiguos imperios con sus supuestos “dioses”, como les llamaban, y cómo estos “bajaban del cielo” y los visitaban y les enseñaban a construir y realizar edificaciones. Nosotros, los seres humanos, aún no sabemos de dónde venimos. Si leemos los textos de Zecharia Sitchin[124], él escribió una serie de libros llamada: “Las Crónicas de la Tierra”, basada en las tablillas de la antigua Sumeria, y expone cómo vinieron seres extraterrestres del planeta Nibiru y alteraron genéticamente a los Homínidos[125]. Así que si nosotros no entendemos la historia de dónde venimos, cómo podemos entender nuestro presente o el futuro hacia donde nos dirigimos.

Cuando se le preguntó al químico y científico experto en materiales Steve Colbern quien fue uno de los diferentes expertos en materiales que analizó los implantes extraídos por el doctor Leir dijo:

He realizado mucha microscopía y análisis de elementos en estos objetos (los implantes). He concluido que los implantes son “artefactos de nanotecnología”, producen radiación y señales de radio. Algunos son a base de carbono y poseen una nano-estructura. Lo más interesante para mí fue el corroborar que varios de estos implantes poseen metales meteóricos no hallados en la Tierra, como el iridio, que es un metal de transición del grupo del platino y uno de los elementos más raros en la corteza terrestre, pero también existen otros materiales en ellos que son de origen desconocido para el hombre. También muestran patrones de isótopos completamente extraños. Los implantes muestran diversas capas de materiales diversos lo que apunta a que fueron fabricados.

Algunos escépticos han alegado que estos artefactos podrían haber sido construidos por el Gobierno Secreto, pero dudo de ello como científico, pues los materiales que presentan no están en la Tierra o de haber como el iridio no se pueden aún manipular desde una nano-tecnología de esta envergadura.

Los implantes además poseen complejas estructuras de nanotubos[126] de carbono. Estos artefactos si se desenrollaran podrían ser mucho más largos, solo que vienen compactados con una tecnología desconocida. Yo aún no comprendo cómo pusieron el metal alrededor del nanotubo sin destruir el nanotubo, debido a que el punto de fusión de estos metales llega hasta los 1500 grados Celsius, y si viertes metal a esta temperatura en el nanotubo simplemente lo destruyes.

Lo que está fuera del alcance de la tecnología humana al día de hoy es la construcción de esta nanotecnología de carbono inserta dentro de un metal de este tipo y de esta forma.

Durante el proceso de análisis identificamos señales de radio emitiéndose desde el implante. En mi reporte escrito expliqué en qué frecuencias emiten. Algunas de esas frecuencias son de tipo satelital, pero también había ondas altas de tipo microondas.

Cuatro de los implantes, los que partí para su análisis fueron muy fáciles de romper (Leir, 2014)

Encubrimiento

Aunque este capítulo tiene varias fuentes, se alimenta principalmente desde los escritos y conferencias del norteamericano y Sargento Clifford Stone quien trabajó con los militares por 22 años como miembro del grupo de elite secreto a cargo de limpiar los lugares en donde se estrellaban los UFOs. En años posteriores el Sargento Stone ha dedicado su tiempo amparado al acta de libertad de información para compartir información (Stone, 1997)

1947; 24 de Junio

Un piloto civil de avión sobre las montañas del Estado de Washington reportó nueve objetos voladores en formación a alta velocidad. Ninguna explicación se le dio del evento. Durante años consecuentes se realizan investigaciones sobre los “platillos voladores” aunque el término se cambia posteriormente al de Objetos Voladores No Identificados (OVNI/UFO); estos estudios se llevarían a cabo baro el nombre de proyecto de Project Sign, Project Grudge y finalmente Project Blue Book (Proyecto Libro Azul)

1948

La oficina de Inteligencia Naval y el directorado de inteligencia de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos crearon un estudio conjunto del fenómeno UFO. El reporte de Inteligencia Aérea número 100-203-79, titulado: “Análisis de los incidentes de objetos voladores en los Estados Unidos”, fechado al 10 de Diciembre de 1948. El estudio concluía lo siguiente:

Ya que la Fuerza Aérea es responsable del control de la defensa del espacio aéreo en los Estados Unidos es imperativo que todas las otras agencias cooperen en confirmar o negar la posibilidad de que estos objetos tengan un origen doméstico. De otra manera, se indica firmemente que si ellos no muestran una explicación “doméstica”, entonces son una amenaza y se requerirán esfuerzos más activos para su identificación e intercepción. Se debe aceptar que algunos tipos de objetos voladores han sido observados, aunque su identificación y su origen no son claros. En el interés de la defensa nacional no sería sabio subestimar la posibilidad de que estos objetos puedan tener un origen foráneo.

1950; 25 de Septiembre

La Fuerza Aérea ordena la destrucción del reporte “Análisis de los incidentes de objetos voladores en los Estados Unidos”. Un memorando ordena la destrucción de todas las copias del reporte 100-203-79. Sin embargo una copia es conservada dentro de los archivos burocráticos. El señor Robert Todd encontró la copia el 5 de Marzo del año 1985 entre los archivos del gobierno.

1952; 27 de Octubre

Un memorándum obtenido por el FBI en el cual la Inteligencia Área declara:

“La Inteligencia Área aún siente que los UFOs son ilusiones ópticas o fenómenos atmosféricos, pero algunos oficiales militares están considerando seriamente la posibilidad de que se trate de naves interplanetarias”

1957; 17 de Julio

Un RB-47 de la Fuerza Aérea equipado con equipo electrónico de alta medición, fue seguido por un UFO por entre una a una hora y media, cubriendo una distancia de 1126 kilómetros. El objeto volador fue observado así mismo por la tripulación, grabado en el radar, y detectado por el equipo a bordo de alta medición electrónica. Estas tres fuentes descartan que haya sido una “ilusión óptica”

1969; 17 de Diciembre

La Secretaria de la Fuerza Aérea anunciaba la terminación del Proyecto Libro Azul, el único programa público conocido oficial de la Fuerza Aérea para la investigación de los UFOs. Según ellos, y como resultado de las investigaciones a la fecha obtenidas referentes  a los reportes de Ovnis desde 1948 las conclusiones del Proyecto Libro Azul fueron las siguientes:

1)                Ningún reporte de UFO, investigado, y evaluado por la Fuerza Aérea ha dado nunca alguna indicación de ser una amenaza para nuestra seguridad nacional

2)                No existe ninguna evidencia copilada o descubierta por la Fuerza Aérea de que los avistamientos categorizados como “identificados” representen desarrollos tecnológicos o principios más allá de nuestro conocimiento científico

3)                No existe ninguna evidencia de que los avistamientos categorizados como “identificados” sean vehículos extraterrestres.

1974

Se emite el acta de Libertad de Información, los documentos en cuestión liberados tienen un carácter más que pasivos muestran el interés de los militares en los UFOs. Se muestra que la Fuerza Aérea está envuelta en el trabajo con los UFOs. Estos nuevos documentos liberados narran eventos con platillos voladores y seres extraterrestres desde los años 1940s hasta la década de 1990s. Muestran que los Ovnis no sólo son reales sino que poseen una tecnología mucho muy avanzada a la nuestra. De ser esto cierto, implicaría que la Fuerza Aérea le mintió al Congreso y al pueblo de los Estados Unidos de América acerca de que los UFOs no existían y que por ende no eran una amenaza potencial a nuestra seguridad.

1976

El Centro de Comando Militar Nacional de los Estados Unidos (NMCC, por sus siglas en inglés) en el Pentágono continúa recibiendo reportes de UFOs de personal militar, aunque los hayan o no solicitado. Los UFOs parece que no se van a ir, no importa qué tanto lo quieran así los militares. El día 21 de Enero se recibió un reporte que indicaba que cerca de la línea de vuelo en Cannon AFB, Nuevo México. La policía de seguridad observándolos reportaron que el Ovni podía medir aproximadamente unos 22 metros de diámetro, de color dorado o plateado con una luz azul en su parte superior, un agujero en la mitad y una luz roja en la parte inferior. Informaron que la Fuerza Aérea lo confirmó con el radar. Luego el día 31 del mismo mes recibieron otro reporte desde Florida con otro grupo de seguridad que decían haber visto luces brillantes que llamaron un UFO cerca del radar de Eglin. Se tomaron fotografías de ellos.

1977

En el año de 1977 el presidente Carter solicitó a la NASA que revisara la posibilidad de retomar las investigaciones sobre los UFOs. Luego de alegar que había estudiado todos los hechos disponibles, la NASA decidió que nada se obtendría de una mayor investigación. La Fuerza Aérea estuvo de acuerdo con esa decisión alegando que si se encontraba evidencia firme que entonces sí justificaría una mayor investigación

2015

Cuando Jimmy Kimmel en su programa entrevistó al presidente Barack Obama acerca de si él ya había indagado acerca de la vida extraterrestre, pues Jimmy le dijo que eso sería algo que él haría de primero Barack Obama le contestó: Por esa razón es que tú no serás presidente. Los alienígenas no dejarán que suceda, porque tú revelarás todos sus secretos. Ellos tienen un control estricto sobre nosotros.

Cuando le interroga de nuevo si vio o sabe algo, el presidente Obama le contesta: No puedo revelar nada.

Luego Kimmel le comenta que el ex presidente Bill Clinton le dijo que no había nada referente a extraterrestres y UFOs, Obama le contesta con sarcasmo: Eso fue lo que se le ordenó que dijera (Kimmel, 2015)

Mutilaciones

En una carta enviada por SAC en Minneapolis (63-0-14743) al director del FBI, con atención al laboratorio del FBI con fecha del 21 de Enero del año 1975, se indica bajo el título de la carta (via Airtel): “Mutilations of Animals, Minnesota, North & South Dakota, Research Matter” (Mutilaciones de Animales, Minnesota, Norte y Sur Dakota, Asunto de Investigación), lo siguiente: Para información del Bureau. Los animales, principalmente ganado, han sido reportados mutilados en el área de los tres Estados de ésta división y partes de sus cuerpos están desaparecidas. Las partes reportadas como desaparecidas son los órganos sexuales, orejas, labios y las ubres, y en algunos casos la sangre de los animales se consideró “completamente drenada del cuerpo”. No existe ninguna evidencia de valor en la escena.

Los veterinarios del Estado, luego de examinar los cadáveres de los animales mutilados, discutieron si fueron atacados por otros animales, creyendo que eran zorros por lo afilado de sus dientes, los cuales pueden cortar como tijeras.

Se solicita que el Bureau nos provea cualquier información de apoyo a la división de Minneapolis referentes a los comentarios de los veterinarios, o si ya han sido contactados por otras agencias gubernamentales, los resultados sus investigaciones de laboratorio previamente emitidas ante casos semejantes. (Vault, 2014)

Sin embargo la respuesta parecía ser algo a-científica, pues daba a entender que los “zorros” se comían los genitales, las orejas, los labios de la vaca pero dejaban la carne intacta, además que le extraían toda la sangre del cuerpo sin derramar una sola gota al suelo. Veamos la contestación del Bureau al SAC fechada al 27 de Enero del año 1975, con el código 63-0-35659 de parte de la oficina del Director del FBI vía Airtel:

Las circunstancias expuestas fueron discutidas con el Dr. Don Wilson, jefe de la sección de mamíferos, del servicio de vida salvaje y pesca de Washington, D.C.

El Dr. Wilson dijo que las expuestas referentes a las mutilaciones con consistentes con fenómenos naturales. De acuerdo al Dr. Wilson, cuando los pequeños mamíferos como los zorros o zarigüeyas se alimentan de los cadáveres de los mamíferos grandes como el ganado que aún no se han deteriorado primero se alimentan de las extensiones más blandas como la nariz, los labios, los genitales. El dijo que en esos casos, los genitales son el primer órgano en ser atacado. (Vault, 2014)

Sin embargo, el senador de los Estados Unidos Floyd K. Haskell (1916-1998) le envió una carta unos meses después al agente especial a cargo Theodore P. Rosack el día 29 de Agosto de 1975 diciéndole:

Estimado señor Rosack,

Por varios meses mi oficina ha estado recibiendo reportes de mutilaciones de ganado a lo largo del Estado de Colorado y otros Estados del oeste. Al menos 130 casos en Colorado únicamente han sido reportados a los oficiales locales y el Bureau de Investigación de Colorado (CBI por sus siglas en inglés); el CBI ha verificado que los incidentes han ocurrido por al menos dos años en nueve Estados.

Los rancheros y residentes rurales de Colorado están preocupados y asustados por estos incidentes. Las bizarras mutilaciones son aterradoras por sí mismas. Virtualmente en todos los casos, la oreja izquierda, el ojo izquierdo, el recto y los órganos sexuales de los animales han sido retirados y la sangre drenada de los cadáveres, pero sin dejar el menor rastro de sangre en el piso ni ningún tipo de huella.

En el área de Morgan County, Colorado, también ha habido reportes que un helicóptero se utilizó por aquellos que mutilaron los cadáveres del ganado, y varias personas reportan haber sido perseguidas por un helicóptero similar…; El hecho de que alegatos semejantes han sido hechos ya en 21 Estados bajo circunstancias similares sugiere fuertemente la posibilidad de que el cruce de las líneas fronterizas está en juego, y esto por sí sólo justifica la participación del FBI en este caso. (Vault, 2014)

De todas maneras el ex astronauta y ex senador Harrison Schmitt (n. 1935) sugiere en una carta fechada el 16 de Octubre de 1978 dirigida a un ciudadano preocupado llamado Mr. Manuel S. Gómez en Dulce, Nuevo México, que el FBI no tiene idea (o no puede publicarlo) la razón de las mutilaciones de ganado, el ex senador Schmitt dice:

Estimado Manuel,

Esta carta es en referencia a las mutilaciones de ganado que están plagando el norte de Nuevo México y el sur de Colorado los recientes meses.

El oficial Valdez me ha asegurado que esta investigación no ha revelado pistas positivas de la identidad del mutilador… (Vault, 2014)

Sin embargo en Mayo, el día 9 de ese mismo año 1978, un líder de la división alterna de salud, Donald F. Petersen le envió una carta al oficial  Gabe Valdez, de la policía de Nuevo México, con resultados de una investigación sobre las mutilaciones de ganado con sello del laboratorio científico Los Álamos de la Universidad de California diciéndole:

Estimado Gabe,

La exanimación está completa en el asunto de las muestras acerca del incidente en Dulce. Estudios microscópicos y bacteriológicos fueron llevados a cabo en tres especímenes consistentes en el musculo del corazón, músculo del esqueleto y fragmentos de huesos.

Los hallazgos son estos:

             Musculo del corazón: No se encontraron cambios microscópicos o elementos patológicos significativos

             Fragmentos de huesos: No se encontraron cambios o elementos significativos

             Músculo del esqueleto: Bacteria en forma de barra infiltrando el tejido conectivo entre las fibras musculares vistas. Las fibras musculares contenían ocasionales quistes de Sarcosporidia[127]

La interpretación:

No existe definición conclusiva que se pueda obtener de la observación de infiltración bacteriológica de un musculo desde que la infiltración pudo haber sido post-mortem. La observación de los quistes con Sarcosporidia no es sorprendente y puede encontrarse en la mayoría del ganado de carne en esta región bajo examen cuidadoso.

Dudo que usted encuentre útil estas observaciones en su investigación. Si podemos serle de más ayuda puede pasar a nuestros laboratorios para ayuda en el futuro.

Saludos. (Vault, 2014)

Asesinos silenciosos

En el año 2009 se produjo un documental titulado “Silent Killers” (Asesinos silenciosos) por el ingeniero eléctrico de Inglaterra Richard D. Hall. Él nos cuenta lo siguiente: Desde los años 70s las mutilaciones animales han estado inexpugnablemente asociadas con los UFOs, debido a que luces y naves han sido vistas en áreas específicas justo antes de que los animales sean descubiertos. En el filme que hice del año 2009 llamado “Silent Killers” estudié el trabajo de David Cayton[128] y de la unidad de patología animal quienes investigaron casos de mutilaciones animales “bizarras” en Inglaterra desde 1997 (Hall, 2016).

En ese video David Cayton nos dice: Lo más común con las mutilaciones de animales es que faltan una oreja, el pericráneo, frecuentemente uno o dos ojos. En ocasiones los labios son retirados dejando ver los dientes. También la lengua es retirada, por lo general desde la base de ella. Los cortes tienen ángulos precisos y nunca hay sangre esparcida. Si alguien viene y te corta la lengua en cualquier modo, siempre vas a sangrar de alguna forma. Sin embargo ninguno de estos cortes muestra ni una gota de sangre derramada. Luego hay otros órganos desaparecidos, removidos del cadáver. Encuentras agujeros dentro de los cuerpos por donde extrajeron más órganos. Si es una vaca o cabra, en ocasiones les quitan las ubres. También sus genitales son removidos de manera experta. Si es un macho le extraen también los órganos reproductivos. También les retiran el recto. En ciertos casos el estómago y un pulmón (Hall, 2016).

La investigación de Richard D. Hall en el documental “Silent Killers” continúa exponiendo el caso de 1988 en Brasil cuando apareció del cadáver de un hombre con heridas similares a aquellas encontradas en los animales mutilados: La carne de la quijada y la lengua removida, agujeros quirúrgicos en el cuerpo, el recto extraído, órganos internos removidos. Sin embargo, en Inglaterra también existen archivos encubiertos en donde aparecen incidentes de personas que han muerto presentando las mismas mutilaciones en el cuerpo. Estas evidencias han sido encubiertas por el gobierno. Margareth Tatcher (1925-2013)[129] en conjunto con Ronald Reagan (1911-2004)[130] organizaron un grupo para encubrir estos incidentes de mutilación animal en Inglaterra (Hall, 2016).

Luego Richard D. Hall continúa con la información provista por Derek Goff quien vivía en el sur de Gales, pues él a través de correo electrónico le informó acerca de mutilaciones a humanos (Hall, 2016)

Richard D. Hall comenta el caso de los escaladores rusos en 1959 quienes llevaban tiendas para pasar la noche al aire libre. Existen fotografías de los restos de ellos. Encontraron los cuerpos mutilados. Los ojos extraídos por aparentes cortes exactos. Algunos cuerpos estaban alineados. A una de las dos mujeres que iban en el viaje le extrajeron la piel de la mandíbula, así como sus dos ojos. No se menciona la extracción de la lengua pero desde las fotos da la impresión que falta. Según los reportes, las autoridades soviéticas en esa fecha estaban muy sorprendidas por heridas internas que presentaban los cuerpos, como si hubiesen recibido algún tipo de impacto o descarga desconocida, incluso mostrando fractura en algunos huesos. Luego por la autopsia y las fotografías, por las posiciones de algunos cuerpos parece como si fueron arrojados de cierta altitud considerable. Lo que me mueve a pensar que fueron golpeados por algún tipo de onda alienígena.

Richard Hall sugiere, desde la evidencia, que se realizó trabajo más meticuloso en unos sujetos mientras que los otros fueron arrojados con más descuido. También fueron entrados los cuerpos a cerca de 16 kilómetros de donde tenían su campamento y había una fogata apagada que mostraba que ahí se habían detenido. Algunos que sólo fueron arrojados y recibieron fracturas en los huesos por la caída sólo murieron por varias razones, también debido a la temperatura de -40°. Mientras que otros cuerpos con rasgos quirúrgicos más específicos si mostraban haber muerto antes de haber caído al suelo (Hall, 2016)

En el año 2009 Richard D. Hall se comunica con Derek Goff quien le compartió información referente a las mutilaciones. Esta es la historia de Derek Goff: En 1996 Goff trabajaba para una revista de Ufología conocida como “Global”, y era corresponsal del sur de Gales. El se desempeñaba con un asiduo investigador, inclusive pasando noches enteras al aire libre en regiones distantes en su búsqueda por recolectar evidencia de la actividad ufológica. En Enero del año 1997 Goff recibió una llamada para compartir información acerca de avistamientos de ovnis en el sur de Gales y en otros países. Goff se reunió en tres ocasiones con el testigo, quien resultó ser un militar que trabajó en los regimientos de fuerzas especiales; en un grupo especial de 11 en el cual se les dijo que las operaciones eran peligrosas y diferentes. El militar le explicó a Goff que la función del equipo era proveer de una respuesta rápida que no podía extenderse a más de 24 horas y que serían movilizados por helicópteros militares hacia los lugares en donde la actividad de platillos voladores era más activa. Parte de su trabajo era llegar al lugar en donde se habían visto los UFOs y recoger cualquier evidencia del lugar, y evitar ningún alboroto en el lugar. Los indicios a recoger podrían ser: cuerpos humanos, vehículos o en algunos casos alguna nave extraterrestre. Durante los 80s cuando su equipo especial estuvo activo, él llegó a presenciar entre 30 y 40 seres humanos mutilados en países incluidos Inglaterra, Irlanda, Escocia, España, Alemania, Alaska, Australia, Yugoslavia y Rusia. La operación estaba coordinada con los Estados Unidos. El gobierno ruso estaba al tanto pero dijo estar de acuerdo en que las operaciones de “limpieza” fueran llevadas a cabo por los norteamericanos y británicos.

Los cuerpos hallados tenían todos los mismos fenómenos que los cuerpos del ganado mutilado. Cortes perfectos de órganos, ninguna gota de sangre derramada, cuerpos humanos con ausencia de piel en la quijada. En ocasiones una o dos orejas removidas. Los ojos extraídos.

El militar le explicó a Goff que una vez los cuerpos e indicios eran llevados a una zona secreta llegaba un segundo equipo de norteamericanos quienes eran principalmente científicos y se encargaban del resto. La información de estos cuerpos no sería entregada a los civiles. Los individuos mutilados se pondrían en listas de “personas desaparecidas” indefinidamente (Hall, 2016).

Profecías

En el diccionario filosófico de Voltaire bajo la entrada Génesis dice: “En el principio Dios creó el cielo y la tierra.” Así es como está traducido, pero la traducción es inexacta. No existe un hombre con la mínima educación que no sepa que lo que el texto original dice es “En el principio los dioses crearon el cielo y la tierra” (Voltaire, 2012)

Anunakis y Sumeria

¿Cuándo regresaran?, Me han preguntado esto incontables veces aquellos que han leído mis libros,  “ellos” refiriéndose a los Anunaki, los extraterrestres que vinieron a la Tierra desde su planeta Nibiru y que fueron reverenciados como dioses. (Sitchin, The End of Days: Armagedon y profecías del Retorno, 2007)

Así comienza su libro “El Fin de los Días” el autor y periodista norteamericano Zecharia Sitchin (1920-2010).

La historia de los dioses, los Anunaki (Aquellos que vinieron del cielo a la Tierra), como les llamaban los sumerios, comienza con su venida a la Tierra desde Nibiru en necesidad de oro. La historia de su planeta fue contada en la antigüedad en La Épica De La Creación, un texto grande en siente tabletas.

Examinemos la narrativa más antigua de nuestra historia referente a seres descendiendo de los cielos y siendo tratados como dioses por los hombres. La narrativa sumeria de los Anunaki con ciertas tangencias desde la Biblia Judeo-cristiana.

La historia bíblica del Diluvio, iniciando en el capítulo 6 del libro de Génesis, adscribe su decisión por purificación del mundo por vía del agua a Elohim o Yaveh. Los libros antiguos como los de Enoch y el libro de Jasher (conocido también como el libro del Justo) que se menciona en los libros bíblicos de Josué capítulo 10, versículo 13;  y 2 Samuel capítulo 1, versículo 18.

El libro de Enoc referente a esta conversación divina nos cuenta: Y Rafael, Miguel, Sariel y Gabriel dijeron al Señor del mundo: “Tú eres nuestro gran Señor, el Señor del mundo, el Dios de dioses, el Señor de señores y el Rey de reyes; los cielos son el trono de tu gloria por todas las generaciones que existen desde siempre; toda la tierra es el escabel ante ti para siempre, y tu nombre es grande, santo y bendito por toda la eternidad. Eres Tú quien todo lo ha creado y en ti reside el poder sobre todas las cosas; todo es descubierto en toda su desnudez ante ti; Tú lo ves todo y nada se te puede esconder. Tú has visto lo que ha hecho Asael, cómo ha enseñado toda injusticia sobre la Tierra y revelado los secretos eternos que se cumplen en los cielos; y lo que ha enseñado a los humanos Shemjaza, al que Tú habías dado la facultad de gobernar sobre sus compañeros. Ellos han ido hacia las hijas de los hombres y se han acostado con ellas y se han profanado a sí mismos descubriéndoles todo pecado. Luego, estas mujeres han parido en el mundo gigantes, por lo que la Tierra se ha llenado de sangre e injusticia. Y ahora mira que las almas de los que han muerto gritan y se lamentan hasta las puertas del cielo y su gemido ha subido y no puede cesar debido a la injusticia que se comete en la Tierra. Pero Tú que conoces todas las cosas antes de que sucedan, Tú que sabes aquello, Tú los toleras y no nos dices qué debemos hacerles al observar eso.

Entonces el Altísimo, Grande y Santo habló y envió a Sariel al hijo de Lamec. Y le dijo: “Ve hacia Noé y dile en mi nombre, escóndete y revélale la consumación que viene, pues la Tierra entera va a perecer, un diluvio está por venir sobre toda la Tierra y todo lo que se encuentre sobre ella perecerá” (Enoch, Capítulo 9:4-11, Capítulo 10:1-2)

Ahora lo sopesamos con la narrativa sumeria cuyas antiguas historias hacen referencia a un dios Enki como el opositor de la humanidad, y a otro dios Enlil como el salvador de la humanidad. Dos polaridades opuestas y ambas, hijos del dios Anu. Se cuenta de una confrontación entre ambos y sus descendencias luego del diluvio, esto debe llevarse en cuenta por el desarrollo socio político posterior.

Ambos, como dijimos, eran hermanos, hijos del gobernante de Nibiru llamado Anu. Enki era el mayor pero no era hijo de la esposa oficial[131], llamada Antu (una media hermana de Anu). Cuando Enlil nace se convierte en el heredero oficial del trono de Nibiru[132]. El resentimiento de parte de Enki y su familia materna se exacerbó por el hecho de que Anu, y su acensión al trono fue problemático para comenzar, pues había perdido en la batalla de sucesión con un rival llamado Alalu, él luego usurpó el trono desterrando a Alalu de Nibiru de por vida. (Sitchin, The End of Days: Armagedon y profecías del Retorno, 2007)

Para desentrañar las relaciones de las familias reales de Nibiru y los ancestros de Anu y Antu, Enlil y Enki ver el libro “The Lost Book of Enki” (El libro perdido de Enki) (Sitchin, The End of Days: Armagedon y profecías del Retorno, 2007)

Veamos el inicio del libro aquí citado cuyo subtítulo es “Memorias y profecías de un Dios extraterrestre”:

Hace unos 445.000 años, astronautas de otro planeta llegaron a la Tierra en busca de oro. Tras amerizar en uno de los mares de la Tierra, desembarcaron y fundaron Eridú, «Hogar en la Lejanía». Con el tiempo, el asentamiento inicial se extendió hasta convertirse en la flamante Misión Tierra, con un Centro de Control de Misiones, un espacio-puerto, operaciones mineras e, incluso, una estación de paso en Marte. Escasos de mano de obra, los astronautas utilizaron la ingeniería genética para darle forma a los Trabajadores Primitivos -el Homo sapiens. Más tarde, el Diluvio barrió la Tierra en una inmensa catástrofe que hizo necesario un nuevo comienzo; los astronautas se convirtieron en dioses y le concedieron la civilización a la Humanidad, transmitiéndosela a través del culto. Después, hace unos cuatro mil años, todo lo conseguido se desmoronó en una catástrofe nuclear provocada por los visitantes en el transcurso de sus propias rivalidades y guerras.

Y es así como sabemos que el segundo rey Tolomeo comisionó, hacia el 270 a.C, a un sacerdote egipcio al que los griegos llamaron Manetón para que recopilara la historia y la prehistoria de Egipto. Al principio, escribió Manetón, sólo los dioses remaron allí; luego, los semidioses y, finalmente, hacia el 3100 a.C, comenzaron las dinastías faraónicas. Escribió que los reinados divinos comenzaron diez mil años antes del Diluvio y que se prolongaron durante miles de años, presenciándose en el último período batallas y guerras entre los dioses.

Un sacerdote del dios babilónico Marduk, Beroso, con acceso a las bibliotecas de tablillas de arcilla, cuyo centro era la biblioteca del templo de Jarán (ahora en el sudeste de Turquía), escribió una historia de dioses y hombres en tres volúmenes que comenzaba 432.000 años antes del Diluvio, cuando los dioses llegaron a la Tierra desde los cielos. En una lista en la que figuraban los nombres y la duración de los reinados de los diez primeros comandantes, Beroso decía que el primer líder, vestido como un pez, llegó a la costa desde el mar. Era el que le daría la civilización a la Humanidad, y su nombre, pasado al griego, era Oannes.

Encajando muchos detalles, ambos sacerdotes hicieron entrega de relatos de dioses del cielo que habían venido a la Tierra, de un tiempo en que sólo los dioses reinaban en la Tierra y del catastrófico Diluvio. En los trozos y en los fragmentos conservados (en otros escritos contemporáneos) de los tres volúmenes, Beroso daba cuenta específicamente de la existencia de escritos anteriores a la Gran Inundación -tablillas de piedra que se ocultaron para salvaguardarlas en una antigua ciudad llamada Sippar, una de las ciudades originales que fundaran los antiguos dioses. Aunque Sippar fue arrollada y arrasada por el Diluvio, al igual que el resto de las ciudades antediluvianas de los dioses, apareció una referencia a los escritos antediluvianos en los anales del rey asirio Assurbanipal (668- 633 a.C).

Entre los hallazgos increíbles (pues decir «afortunados» no transmitiría plenamente la idea de milagro) realizados en las ruinas de las ciudades de la antigüedad y en sus bibliotecas, se encuentran unos prismas de arcilla donde aparece información de los diez soberanos antediluvianos y de sus 432.000 años de reinado, una información a la que ya aludía Beroso. Conocidas como las Listas de los Reyes Sumerios (y exhibidas en el Museo Ashmolean de Oxford, Inglaterra), sus distintas versiones no dejan lugar a duda de que los compiladores sumerios tuvieron acceso a cierto material común o canónico de textos primitivos.

En aquel momento, su nombre-epíteto era E.A., «Aquel Cuyo Hogar Es Agua», y sufrió la amarga decepción de que el mando de la Misión Tierra se le diera a su hermanastro y rival EN.LIL («Señor del Mandato»), una humillación que no quedaría suficientemente mitigada con la concesión del título de EN.KI, «Señor de la Tierra». Relegado de las ciudades de los dioses y de su espacio-puerto en el E.DIN («Edén») para supervisar la extracción de oro en el AB.ZU (África sudoriental), Ea/Enki fue, además de un gran científico, el que descubrió a los homínidos que habitaban aquellas zonas. Y, de este modo, cuando se amotinaron y dijeron «¡Ya basta!» los Anunnaki que trabajaban en las minas, fue él quien pensó que la mano de obra que necesitaban se podía conseguir adelantándose a la evolución por medio de la ingeniería genética; y así apareció el Adam (literalmente, «El de la Tierra», el Terrestre). Como híbrido que era, el Adán no podía procrear; pero los acontecimientos de los que se hace eco el relato bíblico de Adán y Eva en el Jardín del Edén dan cuenta de la segunda manipulación genética de Enki, que añadió los genes cromosómicos extras necesarios para la procreación. Y cuando la Humanidad, al proliferar, resultó no adecuarse a lo que tenían previsto los dioses, fue él, Enki, el que desobedeció el plan de su hermano Enlil de dejar que la Humanidad pereciera en el Diluvio, unos acontecimientos en los que el héroe humano recibió el nombre de Noé en la Biblia, y Ziusudra en el texto sumerio original, más antiguo. (Sitchin, El Libro Perdido de Enki, 2004)

Enki

Enki era el primogénito de Anu, soberano de Nibiru, y como tal estaba versado en el pasado de su planeta (Nibiru) y de sus habitantes. Científico competente, Enki legó los aspectos más importantes de los avanzados conocimientos de los Anunnaki a sus dos hijos, Marduk y Nin-gishzidda (que, como dioses egipcios, eran conocidos allí como Ra y Thot respectivamente). Pero también jugó un papel fundamental al compartir con la Humanidad ciertos aspectos de tan avanzados conocimientos, enseñándoles a individuos seleccionados los «secretos de los dioses». En al menos dos ocasiones, estos iniciados plasmaron por escrito (tal como se les indicó que hicieran) aquellas enseñanzas divinas como legado de la Humanidad. Uno de ellos, llamado Adapa, y probablemente hijo de Enki con una hembra humana, es conocido por haber escrito un libro titulado Escritos referentes al Tiempo -uno de los libros perdidos más antiguos. El otro, llamado Enmeduranki, fue con toda probabilidad el prototipo del Enoc bíblico, aquel que fue elevado al cielo después de confiar a sus hijos el libro de los secretos divinos, y del cual posiblemente haya sobrevivido una versión en el extra bíblico Libro de Enoch.

Nibiru. Unas complejas normas sucesorias, reflejo de la convulsa historia de los nibiruanos, le daba ese privilegio al hermanastro de Enki, Enlil. En un esfuerzo por resolver este agrio conflicto, Enki y Enlil terminaron en una misión en un planeta extraño -la Tierra-, cuyo oro necesitaban para crear un escudo que preservara la cada vez más tenue atmósfera de Nibiru. Fue en este marco, complicado aún más con la presencia en la Tierra de su hermanastra Ninharsag (la oficial médico jefe de los Anunnaki), donde Enki decidió desafiar los planes de Enlil de hacer que la Humanidad pereciera en el Diluvio.

El conflicto siguió adelante entre ambos hermanastros, e incluso entre sus nietos; y el hecho de que todos ellos, y especialmente los nacidos en la Tierra, se enfrentaran a la pérdida de longevidad que el amplio período orbital de Nibiru les proporcionaba incrementó aún más las angustias personales y agudizó las ambiciones. Y todo esto culminó en el último siglo del tercer milenio a.C, cuando Marduk, primogénito de Enki con su esposa oficial, proclamó que él, y no el primogénito de Enlil, Ninurta, debía heredar la Tierra. El amargo conflicto, que supuso el desarrollo de una serie de guerras, llevó al final a la utilización de armas nucleares; aunque no intencionado, el resultado de todo ello fue el hundimiento de la civilización sumeria.

La iniciación de individuos escogidos en los «secretos de los dioses» marcó los inicios del Sacerdocio, los linajes de mediadores entre los dioses y el pueblo, los transmisores de la Palabra Divina a los mortales terrestres. Los oráculos (interpretaciones de los pronunciamientos divinos) se mezclaron con la observación de los cielos en busca de augurios. Y a medida que la Humanidad se vio arrastrada a tomar parte en los conflictos de los dioses, la Profecía comenzó a jugar su papel. De hecho, la palabra para designar a estos portavoces de los dioses que proclamaban lo que iba a pasar, Nabih, era el epíteto del hijo primogénito de Marduk, Nabu, que en nombre de su padre, exiliado, intentó convencer a la Humanidad de que los signos celestes indicaban la inminente supremacía de Marduk. (Sitchin, El Libro Perdido de Enki, 2004)

Es cierto que Enki hizo una autobiografía, por lo que se deduce de un largo texto (pues se extiende al menos en doce tablillas) descubierto en la biblioteca de Nippur, donde se cita a Enki diciendo:

Cuando llegué a la Tierra, había mucho inundado.

Cuando llegué a sus verdes praderas, montículos y cerros se levantaron a mis órdenes.

En un lugar puro construí mi hogar, un nombre adecuado le di.

Este largo texto continúa diciendo que Ea/Enki asignó tareas a sus lugartenientes, poniendo en marcha su Misión en la Tierra.

Otros muchos textos, que relatan diversos aspectos del papel de Enki en los acontecimientos que siguieron sirven para completar el relato de Enki; entre ellos hay una cosmogonía, una Epopeya de la Creación, en cuyo núcleo se halla el propio texto de Enki, que los expertos llaman La Génesis de Eridú[133]. En ellos, se incluyen descripciones detalladas del diseño del Adán, y cuentan cómo otros Anunnaki, varón y hembra, llegaron hasta Enki en su ciudad de Eridú para obtener de él, el ME, una especie de disco de datos donde se hallaban codificados todos los aspectos de la civilización; y también hay textos de la vida privada y de los problemas personales de Enki, como el relato de sus intentos por conseguir tener un hijo con su hermanastra Ninharsag, sus promiscuas relaciones tanto con diosas como con las Hijas del Hombre y las imprevistas consecuencias que se derivaron de todo ello. El texto del Atra Hasis arroja luz sobre los esfuerzos de Anu por prevenir un estallido de las rivalidades Enki-Enlil al dividir los dominios de la Tierra entre ellos; y los textos que registran los acontecimientos que precedieron al Diluvio reflejan casi palabra por palabra los debates del Consejo de los dioses sobre la suerte de la Humanidad y el subterfugio de Enki conocido como el relato de Noé y el arca, relato conocido sólo por la Biblia, hasta que se encontró una de sus versiones originales mesopotámicas en las tablillas de la Epopeya de Gilgamesh.

Al tratar del pasado, el mismo Enki percibió el futuro. La idea de que los Anunnaki, ejercitando el libre albedrio, eran señores de su suerte (así como de la suerte de la Humanidad) desembocó, en última instancia, en la constatación de que se trataba de un Destino que, después de todo lo dicho y hecho, determinaba el curso de los acontecimientos; y, por tanto, como reconocieron los profetas hebreos, lo Primero será lo Último.

El registro de los acontecimientos dictado por Enki se convierte, así pues, en el fundamento de la Profecía, y el Pasado se convierte en Futuro. (Sitchin, El Libro Perdido de Enki, 2004)

El primer profeta conocido, Endubsar

Palabras de Endubsar, escriba maestro, hijo de la ciudad de Eridú, sirviente del señor Enki, el gran dios. En el séptimo año después de la Gran Calamidad, en el segundo mes, en el decimoséptimo día, fui citado por mi maestro el Señor Enki, el gran dios, benévolo creador de la Humanidad, omnipotente y misericordioso. Yo estaba entre los supervivientes de Eridú que habían escapado a la árida estepa cuando el Viento Maligno se estaba acercando a la ciudad. Y vagué por el desierto, buscando ramas secas para hacer fuego. Y miré hacia arriba y he aquí que un Torbellino llegó desde el sur. Tenía un resplandor rojizo, y no hacía sonido alguno. Y cuando tocó el suelo, salieron de su vientre cuatro largos pies y el resplandor desapareció. Y me arrojé al suelo y me postré, pues sabía que era una visión divina.

Y cuando levanté mis ojos, había dos emisarios divinos cerca de mí. Y tenían rostros de hombres, y sus vestidos brillaban como metal bruñido. Y me llamaron por mi nombre y me hablaron, diciendo: Has sido citado por el gran dios, el señor Enki. No temas, pues has sido bendecido. Y estamos aquí para llevarte a lo alto, y llevarte hasta su retiro en la Tierra de Magan, en la isla en medio del Río de Magan, donde están las compuertas.

Y mientras hablaban, el Torbellino se elevó como un carro de fuego y se fue. Y me tomaron de las manos, cada uno de ellos de una mano. Y me elevaron y me llevaron velozmente entre la Tierra y los cielos, igual que se remonta el águila. Y pude ver la tierra y las aguas, y las llanuras y las montañas. Y me dejaron en la isla, ante la puerta de la morada del gran dios. Y en el momento en que me soltaron de las manos, un resplandor como nunca había visto me envolvió y me abrumó, y caí al suelo como si hubiera quedado vacío del espíritu de vida.

Mis sentidos vitales volvieron a mí, como si despertara del más profundo de los sueños, por el sonido de mi nombre al llamarme. Estaba en una especie de recinto. Estaba oscuro, pero también había un aura. Entonces, la más profunda de las voces pronunció mi nombre otra vez.

Y, aunque pude escucharla, no hubiera sabido decir de dónde venía la voz, ni pude ver quién era el que hablaba. Y dije, aquí estoy.

Entonces, la voz me dijo: Endubsar, descendiente de Adapa, te he escogido para que seas mi escriba, para que pongas por escrito mis palabras en las tablillas. Y de pronto apareció un resplandor en una parte del recinto. Y vi un lugar dispuesto como el lugar de trabajo de un escriba: una mesa de escriba y un taburete de escriba, y había piedras finamente labradas sobre la mesa. Pero no vi tablillas de arcilla ni recipientes de arcilla húmeda. Y sobre la mesa sólo había un estilo, y éste relucía en el resplandor como no lo hubiera podido hacer ningún estilo de caña.

Y la voz volvió a hablar, diciendo: Endubsar, hijo de la ciudad de Eridú, mi fiel sirviente. Soy tu señor Enki. Te he convocado para que escribas mis palabras, pues estoy muy turbado por la Gran Calamidad que ha caído sobre la Humanidad. Es mi deseo registrar el verdadero curso de los acontecimientos, para que tanto dioses como hombres sepan que mis manos están limpias. Desde el Gran Diluvio, no había caído una calamidad tal sobre la Tierra, los dioses y los terrestres. Pero el Gran Diluvio estaba destinado a suceder, no así la gran calamidad. Ésta, hace siete años, no tenía que haber ocurrido. Se podía haber evitado, y yo, Enki, hice todo lo que pude por impedirla; pero, ¡ay!, fracasé. ¿Y fue hado o fue destino? El futuro juzgará, pues al final de los días un Día del Juicio habrá. En ese día, la Tierra temblará y los ríos cambiarán su curso, y habrá oscuridad al mediodía y un fuego en los cielos por la noche, será el día del regreso del dios celestial. Y habrá quien sobreviva y quien perezca, quien sea recompensado y quien sea castigado, dioses y hombres por igual, en ese día se descubrirá; pues lo que venga a suceder, por lo que ha sucedido será determinado; y lo que estaba destinado, en un ciclo será repetido, y lo que fue fruto del hado y ocurrió sólo por la voluntad del corazón, para bien o para mal vendrá a ser juzgado.

La voz cayó en el silencio; después, el gran señor habló de nuevo, diciendo: Es por esta razón que contaré el relato veraz de los Principios y de los Tiempos Previos y de los Tiempos de Antaño; pues, en el pasado, el futuro se halla oculto. Durante cuarenta días y cuarenta noches, yo hablaré y tú escribirás; cuarenta será la cuenta de los días y las noches de tu trabajo aquí, pues cuarenta es mi número sagrado entre los dioses.

Durante cuarenta días y cuarenta noches, no comerás ni beberás; sólo esta onza de pan y agua tomarás, y te mantendrá durante todo tu trabajo. Y la voz se detuvo, y de pronto apareció un resplandor en otra parte del recinto. Y vi una mesa y, sobre ella, un plato y una copa. Y me levan te para ir allí, y había pan en el plato y agua en la copa. Y la voz del gran señor Enki habló de nuevo, diciendo: Endubsar, come el pan y bebe el agua, y te mantendrás durante cuarenta días y cuarenta noches. E hice como me indicó. Y después, la voz me indicó que me sentara ante la mesa de escriba, y el resplandor se intensificó allí. No pude ver ninguna puerta ni abertura donde me encontraba, sin embargo el resplandor era tan fuerte como el del sol del mediodía.

Y la voz dijo: Endubsar el escriba, ¿qué ves?

Y miré y vi el resplandor que iluminaba la mesa, las piedras y el estilo, y dije: Veo unas tablillas de piedra, y su tono es de un azul tan puro como el cielo. Y veo un estilo como nunca antes había visto, su cuerpo no parece de caña, y su punta tiene la forma de una garra de águila.

Y la voz dijo: Son éstas las tablillas sobre las cuales inscribirás mis palabras. Por expreso deseo mío, se han tallado del más fino lapislázuli, cada una de ellas con dos caras lisas. Y el estilo que ves es la obra de un dios, el cuerpo está hecho de electro y la punta de cristal divino. Se adaptará firmemente a tu mano, y te será tan fácil grabar con él como marcar sobre arcilla húmeda. En dos columnas inscribirás la cara frontal, en dos columnas inscribirás el dorso de cada tablilla de piedra. ¡No te desvíes de mis palabras y mis declaraciones!

Y hubo una pausa, y yo toqué una de las piedras, y sentí su superficie como una piel lisa, suave al tacto. Y tomé el estilo sagrado, y lo sentí como una pluma en mi mano.

Y, después, el gran dios Enki comenzó a hablar, y yo empecé a escribir sus palabras, exactamente como las decía. A veces, su voz era fuerte; a veces, casi un susurro. A veces, había gozo u orgullo en su voz; a veces, dolor o angustia. Y cuando una tablilla quedaba inscrita en todas sus caras, tomaba otra para continuar. Y cuando fueron dichas las últimas palabras, el gran dios se detuvo, y pude escuchar un gran suspiro. Y dijo: Endubsar, mi sirviente, durante cuarenta días y cuarenta noches has anotado fielmente mis palabras. Tu trabajo aquí ha terminado. Ahora, toma otra tablilla, y en ella escribirás tu propia atestación; y al final de ella, como testigo, márcala con tu sello; y toma la tablilla y ponla junto con las otras en el cofre divino; pues, en el momento designado, los escogidos vendrán hasta aquí y encontrarán el cofre y las tablillas, y sabrán todo lo que yo te he dictado a ti; y que el relato veraz de los Principios, los Tiempos Previos, los Tiempos de Antaño y la Gran Calamidad será conocido en lo sucesivo como Las Palabras del Señor Enki. Y habrá un Libro de Testimonios del pasado, y un Libro de dicciones del futuro, pues el futuro en el pasado se halla, y lo primero también será lo último.

Y hubo una pausa, y tomé las tablillas y las puse una a una en el orden correcto dentro del cofre. Y el cofre estaba hecho de madera de acacia con incrustaciones de oro en el exterior.

Y la voz de mi señor dijo: Ahora, cierra la tapa del cofre y fija el cierre. E hice como se me indicó.

Y hubo otra pausa, y mi señor Enki dijo: Y en cuanto a ti, Endubsar, con un gran dios has hablado y, aunque no me has visto, en mi presencia has estado. Por tanto, estás bendecido, y serás mi portavoz ante el pueblo.

Los amonestarás para que sean justos, pues en ello estriba una buena y larga vida. Y los confortarás, pues en el plazo de setenta años se reconstruirán las ciudades y las cosechas volverán a crecer. Habrá paz, pero también habrá guerras. Nuevas naciones se harán poderosas, reinos se elevarán y caerán. Los dioses de antaño se apartarán, y nuevos dioses decretarán los hados. Pero al final de los días prevalecerá el destino, y ese futuro se predice en mis palabras acerca del pasado. De todo ello, Endubsar, a la gente le hablarás.

Y hubo una pausa y un silencio. Y yo, Endubsar, me postré en el suelo y dije: Pero, ¿cómo sabré qué decir?

Y la voz del señor Enki dijo: Habrá señales en los cielos, y las palabras que tengas que pronunciar vendrán a ti en sueños y en visiones. Y, después de ti, habrá otros profetas escogidos. Y al final, habrá una Nueva Tierra y un Nuevo Cielo, y ya no habrá más necesidad de profetas.

Y, entonces, se hizo el silencio, y las auras se extinguieron, y el espíritu me dejó. Y cuando recobré los sentidos, estaba en los campos de los alrededores de Eridú.

Sello de Endubsar, escriba maestro. (Sitchin, El Libro Perdido de Enki, 2004)

Arquetipos teológicos

La narrativa épica sumeria desde los anunaki muestra mucho paralelismo, primero del casamiento de Anu y Abraham con una mujer que era media hermana Antu y Sarah, luego Anu tiene un hijo ilegítimo llamado Enki, y Abraham tiene también un hijo ilegítimo llamado Ismael. Anu posteriormente tiene un hijo legítimo llamado Enlil, y Abraham tiene posteriormente un hijo legítimo llamado Enlil. También se detalla que Anu por medio de artificio le arrebató el trono a Anlul quien iba a ser el gobernante de Nibiru. Paralelo a Jacob que le quita la primogenitura a Esaú por medio de engaño. También en Egipto, desde su mitología se narra el casamiento de dos medio-hermanos Osiris y Seth quienes se casaron con sus media-hermanas Isis y Neftis.

Siguiendo con el relato de los extraterrestres anunakis. La rivalidad entre ambos hermanos Enki y Enlil tocante al trono era complicado por rivalidad del corazón. Ambos competían por su media-hermana Ninmah, cuya madre era otra concubina de Anu. Ella era el verdadero amor de Enki, pero no le estaba permitido casarse con ella. Enlil la tomó y tuvo un hijo con ella llamado Ninurta. Y aunque nacido fuera del matrimonio, las leyes de sucesión hicieron de Ninurta el heredero indiscutible de Enlil por ser su primer hijo y por ser hijo de una media-hermana real.

Enki, como relata el “El libro de las crónicas de la Tierra” (Sitchin, El 12vo Planeta- El primer libro de las crónicas de la Tierra, 1976), fue el líder del primer grupo de 50 anunakis que vinieron a la Tierra a obtener oro que necesitaban para proteger la menguante atmósfera de Nibiru. Cuando los planes iniciales fallaron, su medio-hermano Enlil fue enviado a la Tierra con más anunakis para una expandida misión en la Tierra. Y si eso no era suficiente para crear un ambiente tenso, Ninmah también arribó a la Tierra para servir como oficial médico jefe.

La antigua narrativa épica llamada: “Atrahasis”[134], comienza con la historia de los dioses y hombres en la Tierra, con la visita de Anu en la Tierra para remediar de una vez y por todas la rivalidad entre sus dos hermanos que estaba arruinando la misión vital; Anu inclusive ofreció permanecer en la Tierra y dejar uno de sus medio hermanos administrando Nibiru. Sin embargo, al final se dividió la Tierra para que Anu regresara “al cielo” (según relata el poema Atrahasis refiriéndose a Nibiru).

A Enki se le dio dominio sobre las aguas y los mares (En tiempos posteriores, Poseidón para los Griegos, y Neptuno para los Romanos), y se le extendió el epíteto Enki “Señor de la Tierra” para calmar los sentimientos; pero fue Enlil “Señor del Comando” quién fue puesto en un cargo general. Y debido a que Enki no podía desafiar los acuerdos por la división de la Tierra, su resentimiento, ira por justicia y determinación para vengar las decisiones de su padre y ancestros que su hijo Marduk, fue quién inició la guerra.

Razas

Algunas de las razas extraterrestres de las que tenemos información son:

Los Grises

Provenientes de Orión y Zeta Reticuli. Tienen grandes ojos negros, boca y nariz casi inexistente. No tienen orejas y su comunicación es telepática. No poseen sentimientos y son una especie de operarios para otra especie. Algunos contactados que han estado cerca de ellos los han descrito como una forma de androide que no emana vida de la manera como la conocemos. Miden desde 1,2 metros a 1,6 m. Según el Ingeniero Erich González químico mexicano y contacto extraterrestre la Plata Coloidal en concentración de 20 p por millón es un gran repelente contra los Grises, así como contra los Reptilianos. (Balderas, 2014)

El ingeniero químico mexicano y contacto extraterrestres quién trabajó un tiempo en la NASA Erich González Balderas nos cuenta de la vez cuando conoció a los grises: “Afortunadamente tuve la oportunidad de verlos, no en contacto directo, los vi en la NASA, trabajando hace muchos años que fui a realizar un experimento con ellos. Los vi dentro de las instalaciones trabajando así con su bata de investigador. Trabajando ahí vi seis. Los vi de lejos, pues no me permitían entrar a esa zona restringida. Los veía pasar y decía: Pero cómo, esos seres son extraterrestres, no son de aquí. Algunos de los mismos doctores y gente que está ahí en la NASA, muy secretamente, de manera personal informal, tomándonos un café, me dijeron: Sí, aquí hay 150 razas diferentes de extraterrestres trabajando. Muchos de ellos ya tienen la apariencia o la forma humana para no llamar la atención. (Balderas, 2014)

Los Grises Altos

Son los creadores de los pequeños grises. También provenientes de Orión. Pueden medir hasta los dos metros de altura. Practican el control mental y la telequinesis. Según el Ingeniero Erich González químico mexicano y contacto extraterrestre la Plata Coloidal en concentración de 20 p por millón es un gran repelente contra los Grises. (Balderas, 2014)

Esto nos narra el ingeniero y geólogo norteamericano Philip Schneider quien en 1979 se topó con una base subterránea de ellos que tenían en el desierto de Nuevo México: Vi a un alienígena Gris alto, como de unos 2,10 metros de estatura. Su hedor es peor que la peor basura que jamás hayan olido. Su apariencia era absolutamente horrible, yo al verlos y notarlos hostiles busqué mi pistola. Yo logré matar dos de ellos. Ellos son mortales y mueren. En el proceso luego, uno de ellos comenzó a frotarse su pecho con la mano en forma circular y emitió una especie de rayo eléctrico que me golpeó lanzándome para atrás, quemándome las uñas y un zapato completamente. Recibimos refuerzos de la armada con boinas verdes, y uno de ellos me salvó. Luego nos enteramos que esa base subterránea la han tenido allí por alrededor de 500 años. Ellos tienen su sistema digestivo deteriorado por lo que abucen ganado y personas para utilizar las secreciones de glándulas de diferentes partes del cuerpo como complemento vitamínico y de nutrición para poder sobrevivir. Ellos son responsables de desapariciones de miles de personas en la Tierra. (Schneider, 2011)

Los Moovianthan-Kayphik

También son conocidos como “los brillantes”

Se han reunido con al menos dos presidentes de los Estados Unidos, así como con líderes de la Rusia actual y algunos oficiales de alto rango.

Ellos proveen una cantidad limitada de su tecnología a los gobiernos a cambio de la “libertad” para llevar a cabo abducciones. Ellos no se involucran con otras razas en este proceso.

Han tenido un gran rol en las culturas Siberianas y Tibetanas. Aún tiene bases en esas áreas, escondidas en las caras norte de las montañas.

Han colonizado cerca de 40 planetas fuera de nuestro sistema solar hasta ahora (Sartori, 2010)

Los Nórdicos

Tienen cabello rubio, y son altos y de rasgos finos

Los Reptilianos

“Los reptiles descienden ciertamente. La Tierra es resplandeciente como un bello jardín. En este tiempo, Enki y Eridu todavía no habían aparecido. La luz de día no brillaba. El claro de luna no había emergido.” Fragmento de la tableta sumeria más antigua conocida hasta hoy

Esta especie tiene muchas similitudes con los reptiles que conocemos comunmente. Son humanoides y miden entre 3m y 5m de estatura. Se cree que tienen instalaciones subterráneas a modo de hogar en donde viven. Son hostiles y tienen una jerarquía. Se dice de ellos que intervienen en el control hegemónico del mundo. Al parecer estos Reptilianos fueron expulsados de su grupo llamado Alfa Draconians hace miles de años. Son capaces de tomar cualquier forma física que les plazca.

Según el Ingeniero Erich González químico mexicano y contacto extraterrestre la Plata Coloidal en concentración de 20 p por millón es un gran repelente contra los Reptilianos, así como contra los grises. (Balderas, 2014)

El músico español Daniel Ransanz, y autor del libro: “Puzzle, Descubriendo el Nuevo Mundo”, nos da una descripción de los Reptilianos. Él luego de haber visto un ovni en el campo abierto, cerca de su casa, a poco más de tres meses, se encuentra somnoliento en su habitación una noche. En uno de los cabeceos que produce el sueño despierta abruptamente para descubrir una manos agarrando las suyas con firmeza. Las manos eran gigantescas, descomunales, de un color verde-marrón moteado, con tres dedos que me siguen sujetando con firmeza, pero sin hacerme daño. El Reptiliano podía medir más de dos metros. El pecho es “brutal”, tiene una musculatura descomunal. Sus hombros son desproporcionados, pues son mucho más anchos de lo que correspondería a ese cuerpo[135]. Sus dedos son mucho muy enormes comparados con los nuestros (Ransanz, 2015)

El investigador e historiador James Bartley en su conferencia del día 4 de Octubre del año 2014 en el Club Burwood en Australia acerca de la “agenda” reptiliana nos cuenta lo siguiente acerca de los Reptilianos:

Esencialmente los Reptilianos son de tres tipos: 1) Subterráneos, 2) Extra-terrestres, 3) Interdimensionales.

Estos Reptilianos son quienes ejercen el “Control”, nosotros los seres humanos vivimos dentro de su esfera de influencia. Algunas personas que han vivido alguna experiencia traumática con los Reptilianos como una violación es porque tienen algún vestigio de sangre o rastro reptiliano de tiempos remotos y ellos lo pueden detectar. En ocasiones algunas mujeres se sienten inmovilizadas y perciben un dolor en su pecho, como un peso sobre ellas. Ellos pueden decidir ser invisibles cuando hacen estas violaciones. También pueden disfrazarse como cualquier otro ser humano para sus víctimas. Cuando las mujeres están dentro de una sensación de pánico y terror total, la energía del miedo alimenta a estos Reptilianos; literalmente ellos se alimentan de esas ondas energéticas. Luego de estos encuentros las víctimas sienten sus sentidos psíquicos más despiertos (Bartley, 2015)

El británico ex jugador de futbol, locutor profesional, conferencista, escritor e investigador de la ufología David Icke (n. 1952) ha escrito alrededor de 20 libros y producido documentales referentes al tema. A continuación transcribimos una entrevista que dio en la ciudad de Gothenburg, en Suecia al doctor David, Dr. Henning Witte para White TV. Esto nos dice David Icke acerca del orden mundial y los Reptilianos:

En una ocasión tuve la oportunidad de conocer en Sudáfrica a un chamán llamado Credo Mutwa que rondaba los 90 años, él era una chamán Zulú[136], y él comenzó a hablarme de lo que ellos llaman los Chitauri[137] que son dentro de la cultura Zulú, una raza reptiliana que manipulaba a la sociedad humana. Seguí investigando en otras culturas del mundo, los mayas, el tema Reptil en antiguas culturas de la humanidad y te vas encontrando lo mismo desde diferentes estructuras sociales.

Llegas a estar en un punto, a través de esta investigación,  en donde te das cuenta que esto aún continúa.

En mi último libro “The Phantom Self: And how to find the Real One” (El Yo fantasma: Y cómo encontrar al verdadero yo) del año 2017; mi concepto de lo que llaman los “Arcontes”[138], y de lo que los gnósticos nos heredaron en sus textos, es que aquél que llaman “El Señor Arconte” o “Demiurgo” es básicamente un estado muy distorsionado, invertido de consciencia. Y debido a que como nosotros estamos tan habituados a la palabra “forma”, pues es como vemos todo, que nuestra percepción sólo nos permite ver y entender la existencia desde alguna manifestación con “forma”. O sea, que tenga una cabeza pegada a un torso, etc. Sin embargo los gnósticos cuentan que estos Arcontes eran “energéticos” (energías inteligentes carentes de forma). En mi opinión lo que debemos buscar aquí es un estado de conciencia muy distorsionada si queremos investigar de ellos. Y esta “consciencia” parece ser que sigue tratando de asimilar otra vida dentro de sí misma. Dicho de otro modo, si tomas esta “Consciencia Arconte” como algo equivalente a un virus de computadora, entonces lo que busca es infectar a las demás computadoras para que ellas respondan, perciban y por ende se comporten en función de su nivel de inversión y distorsión.

Así que cuando veo a los Reptilianos, a los grises, y a todas esas expresiones de “forma” ajenas al ser humano, los veo asimilados en esta “Consciencia Arconte”. Por ende puedes ver a un reptiliano, gris o incluso a un ser humano, pero sin embargo quien parece estar controlando la percepción y el comportamiento es ese Sentido de Consciencia (Consciencia Arconte).

Por eso si miras cómo los gnósticos describían a estas consciencias arrojan similitudes con los rasgos psicópatas, por ejemplo falta de empatía, naturaleza parasitaria, mentirosos patológicos, están dispuestos a hacer lo que sea para obtener lo que quieren, etc. Si tomas una lista de características de tipo psicópata, son equivalentes a estas “entidades” de las que hablamos.

Me extendí al respecto en este último libro que menciono, porque esta entidad Arconte, o inteligencia artificial, como queramos llamarla; aunque yo la denomino “Inteligencia Arconte”. Parece ser que manipulan todo a través de los Reptilianos y los grises, todo ese espectro viene manipulado por esas inteligencias arcontes. La humanidad ha sido manipulada por mucho tiempo, y hemos evolucionado intelectualmente lo suficiente para poder construir tecnológicamente nuestra propia prisión, pero no suficientemente espiritual para poder ver lo que están haciendo. Lo que quiero decir es que lo que vemos actualmente, construido a nuestro alrededor en el mundo conectado tecnológicamente, en el internet de las cosas, pues todo está asociado al internet, para que esta inteligencia pueda interconectarse con el mundo completamente.

Porque si sigues el cauce histórico cuidadosamente verás cómo funcionaba desde la antigüedad a través de hombres y mujeres (sacerdotes, médiums, chamanes, obispos, etc.) pero ahora será directamente a través de esta nueva tecnología sin necesitar mediadores.

El gerente de tecnología de Google, Ray Kurzweil[139] ha declarado que para el año 2030 el cerebro humano va a estar conectado a lo que conocemos como The Cloud (La Nube, o base de almacenamiento de datos virtual). ¿Qué es la nube? Es una “subrealidad tecnológica” que está diseñada para ser controlada por inteligencia artificial.

La misma fuerza reptiliana ha tenido diferentes nombres a lo largo de nuestra historia, por ejemplo algunos de ellos son:

Los dioses serpiente (en el lejano este y América central)

Los Chitauri (para los Zulúes en África)

Los Anunaki (En Sumeria, donde hoy es Irak)

Los hermanos serpiente (para los indios Hopi en Norteamérica)

Los seres estrella (en distintas culturas)

Los demonios (en el cristianismo)

Los Arcontes (para lo gnósticos)

Los Jinn o genios (en el Islam)

En su naturaleza son principalmente energéticos pero pueden tomar formas.

(Icke, 2017) 

Los Hav-Hannuae-Kondras

Vienen de la galaxia Sextans Dwarf SPH.

Visitaron la Tierra primeramente en el año 934 d. C. en el área que hoy conocemos como Rumania. Acostumbran abducir personas, también beben su sangre y comen su carne, así como de animales.

Son responsables del mito de los vampiros.

Varios gobiernos conocen y consienten sus acciones. Los cuerpos de humanos que abducen nunca los regresan. Fueron vistos por última vez en Escocia en el año de 1996 (Sartori, 2010)

Los Anunaki

Son una especie de la que se hace mención en la cultura sumeria. Provenientes del planeta Nibiru el cual se aproxima al sistema solar cada 3600 años. El término significa “Los que bajaron del cielo a la Tierra”.

El ingeniero químico mexicano y contacto extraterrestre nos explica: “Estos Anunaki que llegaron hace 500 mil años se disfrazaron de dioses, y como tenían tecnología, pues a los humanos que crearon en esa época los embaucaron. Los convencieron de que ellos eran sus dioses. Pero sabemos que no. Ellos eran dioses falsos, eran seres que realmente querían esclavizar a la humanidad y que siguen estando aquí, ahora les llamamos iluminati, el nuevo orden mundial, y pues están formados por grises, por Reptilianos, por híbridos, mestizaje entre estas especies.” (Balderas, 2014)

Los Kurs

Conocidos como “dioses de tierras” se cree que están relacionados con los Anunnaki. Vienen del planeta Dillimuns. Son la raza detrás de la historia de Enlil y Ninlil[140]. Estuvieron relacionados con el desarrollo de la raza humana durante sus etapas iniciales.

Luego de siglos lejos de la Tierra han regresado recientemente. Su propio líder está dentro de sus visitantes más recientes. Ahora se quedarán en la Tierra permanentemente, tienen un importante rol en los años que vienen. Pasan mucho de su tiempo suspendidos en un precioso líquido parecido al oro que aparentemente extiende su ciclo vital.

Los Pleyadianos

Tienen una apariencia humana físicamente. Tienen un aspecto caucásico, de cabello rubio y ojos azules. No tienen ningún padecimiento de salud. Son benévolos y parecen mostrar una orientación a la ayuda en materia espiritual de la humanidad.

Vienen de sistemas solares que rodean las estrellas de las pléyades. Más precisamente del planeta Erra cerca de la estrella Taygeta.

Se les asocia con crecimiento espiritual.

Pueden medir hasta los 2, metros de estatura.

Practican la “cultivación sexual”, la diferenciación entre sus expresiones sexuales y sus emociones sensoriales.

Llaman a sus naves: “naves de haz”; y aunque regularmente visitan la Tierra se han mantenido silenciosos desde el año 10 000 A.C.

Son una de las razas más antiguas conocidas. Ellos continúan desarrollando las habilidades mentales necesarias para alcanzar su meta: Un estado espiritual mucho mayor (Sartori, 2010)

Los El-Manouk

Vienen de la constelación Grus, cerca de la estrella Alnair.

Son una de las razas más pacíficas. Ellos co-crearon la alianza de las cinco razas (El consejo de los cinco), pero no son parte de ella.

El consejo de los cinco son un grupo de cinco razas alienígenas que protegen a los humanos de razas menos pacíficas. Ellos acuñan la frase:

“5 universos, 2500 especies, 1 raza”

El consejo se suponía se encontrara en la Tierra durante los diez últimos días de Agosto del año 2013, la razón de esto pues porque la Tierra estaba recibiendo demasiadas visitas durante los últimos 500 años. Fueron vistos por última vez cerca del mar de Cortez en Septiembre del año 2002 (Sartori, 2010).

Los Ummitas

El caso ummo inicia entre los días 5 y 7 de Febrero del año 1934, cuando un buque noruego situado cerca de las costas de Terranova, que son una serie de islas próximas a Canadá, estaba haciendo uso de sus telecomunicaciones a larga distancia, utilizando el proceso de rebote ionosférico. En ese año la densidad de la ionósfera era de los más débiles debido a la actividad solar de entonces, y el rayo atravesó la ionósfera. En poco más de 14 años de eso el rayo llegó a una estrella sobre la que orbita un planeta y fue recibido por unos “supuestamente” seres inteligentes. El planeta está situado en la constelación de Virgo y según la cartografía estelar de la astronomía se denomina: “Wolf 424”. Según los seres inteligentes que vivían en ese planeta, cuyo nombre real era Ummo, no consiguen decodificar el mensaje en Morse recibido desde el barco noruego. Y deciden enviar tres naves, de forma discoidal, a la Tierra (ooyaga, como le llaman los ummitas a nuestro planeta). Llegando a la Tierra el día 28 de Marzo de 1950. Ellos llegaron rápido si se sacan cuentas de 14 años de ida y 14 de vuelta, al parecer les tomó menos de dos años desde que recibieron el mensaje en llegar. Pues los ummitas luego explicaron a sus contactados que el universo tiene una especie de curvatura y pliegues que ellos utilizan y les permite llegar más rápido aquí. Deciden aterrizar en Francia, en los bajos Alpes. Descubren que la morfología del humano es muy similar a la ummita.

Los ummitas son de aspecto nórdico, altos, rubios, de ojos azules, con cuerpos atléticos y fornidos (Ummo, 2013).

Los Sirianos

Son originalmente de origen acuático, pero se volvieron terrestres luego de un periodo de glaciación que afectó su planeta. Son vegetarianos y viven en armonía con la naturaleza.

Los Andromedanos

Pueden medir entre 1,5m y 2m de altura. Su piel es ligeramente azulada pero al envejecer se tornan más blancos. Según informes de contactados, los andromedanos son benévolos y provienen de la quinta dimensión.

Asesoría desde las estrellas

Una extraordinariamente bella y alta mujer con su compañero octo-dimensional andromedano vino a visitar a la Universidad de México al profesor R. N. Hernández, durante la década de 1970s y principios de los 1980s. Ellos le entregaron información científica que permitiría el viaje comercial a los astronautas/cosmonautas a las estrellas.

Debido a la situación de la vida del profesor, el país donde estaba, los tiempos que se vivían y otros factores no fue capaz de utilizar la información, la cual lo hubiera hecho rico y permitido dichas exploraciones. Luego varias visitas de los andromedanos, al final el profesor fue remitido a una institución mental. Luego de que lo liberaron, el fue visto por última vez en un parque sentado leyendo el periódico. El profesor nunca regresó a su casa, desapareció para siempre. Sus diarios fueron tomados y la información de los Andromedanos nunca se hizo pública. El profesor había hablado con una investigadora ufológica, la señora Zitha Rodríguez, y ella había escrito en una especie de taquigrafía la entrevista pero luego por el lenguaje científico fue incapaz de transcribir el documento. Sin embargo ella publicó lo que tenía. Wendelle Stevens[141] posteriormente transliteró el texto al inglés y lo publicó en su serie de UFO Contacts (Contactos UFO) para hacer la información accesible a los norteamericanos.

A través de Robert Shapiro[142], los andromedanos que contactaron al profesor nos contaron lo que realmente sucedió (Shapiro, 2004)

Esta es según Robert Shapiro parte de una conversación donde un ser de Andrómeda le aclara alguno de esos puntos:

Andromedano: Soy un miembro del equipo que contactó a éste hombre (se refiere al profesor Hernández) y a otro. El contacto tuvo lugar por una razón específica. No fue accidente que una persona de esa profesión fuese escogida. Lo que fue un accidente, desde nuestro punto de vista, queriendo decir que no estaba planeado, era que este hombre quedara deslumbrado por nuestra compañera de equipo. Así que permíteme decirte por qué este hombre fue originalmente contactado.

Diferentes culturas de diferentes planetas han estado viniendo a la Tierra de tiempo en tiempo, en donde nosotros tenemos según lo consideramos, parientes. Existe una conexión entre Andrómeda y la Tierra, y no voy a entrar en detalles ahí. Como resultado de esto, de vez en cuando estas diferentes culturas mandan expediciones culturales o científicas a su planeta. Esta fue una combinación. La persona, el hombre…llamémoslo el profesor. Se deslumbró e involucró con el aspecto cultural (Leia, la mujer de Andrómeda), donde mi trabajo sólo era ser un enlace entre los científicos en la nave y el profesor.

Lo que se desconocía es que en cada ocasión que contactábamos a este hombre, ya fuese física o telepáticamente o de otras formas, otra persona y a veces otras más, eran contactadas al mismo momento.

Siempre se entendió que había un riesgo de que las revelaciones que recibía éste hombre, así como otros desarrollos en el contacto, pudiesen crear un problema para él. De la misma manera que posibilitar el fracaso del propósito, desde nuestro punto de vista, del contacto. Los otros individuos en la Tierra que fueron contactados, una persona representa la comunidad cultural de la Tierra, y la otra persona representa lo que yo llamaría de alguna forma a ambos mundos. La primera persona que mencioné es un miembro de la comunidad artística- un artista, un pintor, y ocasionalmente un escultor, que pueda crear imágenes. El segundo es un maestro (teacher) que enseñe ciencia en otro país, pero como es típico con los maestros, también enseñe religión y política y trabaje con estudiantes en su entrenamiento físico-. Cómo podrá deducir esto perfila a un “maestro de colegio”.

Las conexiones con estos individuos se consideran lo que ustedes llaman “de apoyo”. En caso de que no funcione con el profesor, estos individuos reciben la información, el contacto, la conexión, y pueden estar dispuestos a actuar en eso. La ventaja con estos individuos es que ellos viven en sociedades libres. Me refiero a que aunque cumplen con responsabilidad sus trabajos; ya una vez fuera de ellos sus sociedades permiten libertades políticas y religiosas.

Yo no sé si el profesor sabía que estas otras personas llevaban el contacto simultáneamente con él. Tal vez Leia le pudo haber dicho.

Así que el propósito del contacto literalmente no era nada más que proveerle a ciertos individuos, quienes tuvieran la capacidad en una forma u otra de entender y comunicar la información técnica y científica, con disponibilidad de viajar no sólo en el UFO, sino además viajar en la “herramienta”, que pudieras llamar, de la imaginación y ver lo que hay fuera en las estrellas, con la intención de hacer que los individuos lo describieran a otros quienes pudieran utilizar la información para crear este mecanismo protectivo. El profesor tuvo la oportunidad de estar en un vehículo, sí, pero también el profesor fue instruido en “mirar a la distancia”. Parte de lo creó complicaciones para él fue de que cuando escribía sus pensamientos o lo que había visto, por supuesto, en ocasiones lo que sentía también, no siempre era bien recibido por otros en su tiempo y lugar. Tales habilidades no son desconocidas entre los espiritualmente iniciados en tu planeta. Pero en función de proveer en tu planeta un mecanismo por el cual no sólo investigadores avanzados, sino aplicaciones comerciales, podríamos llamar- refiriéndome al ciudadano promedio- tendrían la capacidad de viajar grandes distancias en vehículos por el placer de la educación de estudiantes y demás. Nuestro propósito, entonces, era proveer dicha tecnología para hacer esto posible.

En estos momentos ustedes no tienen vehículos que propicien tal viaje de forma segura para el público en general (Shapiro, 2004)  

Los Arctuarianos

Provenientes de la estrella Arcturus son seres de quinta dimensión. Tienen un tono verdoso con ojos grandes almendrados. Miden entre 1m y 1,5m de estatura pudiendo llegar a vivir hasta los 400 años. Esto nos describe el investigador español David Parcerisa acerca de los Arctuarianos: Algunos testigos confiesan que sólo poseen tres dedos en cada mano y los describen como seres muy amorosos; seres sin prejuicios y de mente muy abierta, siendo capaces incluso de mover objetos con la mente. Se entiende de ellos que viven en un planeta que está cerca de la estrella Arcturus el cual es un sol gigantesco, unas 18 veces el tamaño de nuestro sol y que está situado a unos 37 años luz de la Tierra. El psíquico norteamericano llamado Edgar Cayce[143] (1877-1945) dijo de ellos que eran la raza más evolucionada y desarrollada de nuestra galaxia. Los Arctuarianos se encuentran en quinta dimensión, por lo que se piensa que sus naves no son propiamente físicas, tal como entendemos, sino de una forma de luz, habiéndose podido crear por vías de la mente. Los Arctuarianos dicen que para acceder a la quinta dimensión donde ellos se encuentran, los seres humanos tenemos tres barreras que lo impiden: 1) La negatividad, 2) El miedo, y 3) La culpa.

Si vibramos en cualquiera de estas tres tendencias emocionales destructivas seguiremos con un arnés que nos atará a esta tercera dimensión permanentemente. Dentro de su jerarquía, en la cúspide, se encuentra los ancianos a quienes se les adjudica la sabiduría. Su longevidad estaría cercana a los 400 años como promedio; pero su capacidad de regeneración es tan alta que podrían vivir mucho más. Sin embargo, se comenta que algunos, los más avanzados han podido trascender el espacio y el tiempo y no existe para ellos ni el envejecimiento ni la enfermedad (Parcerisa, 2016)

Los Lyrianos

Según las declaraciones de contactados estos fueron los primeros seres humanos de nuestra galaxia. Aparentemente son los ancestros de los Pleyadianos. Al parecer los Lyrianos ya no se encuentran en el mundo físico pues ascendieron a niveles de densidad mayores, colocándolos en otras dimensiones más espirituales.

Los Felinos

Pueden medir de 3m a 4m de estatura, y tienen la apariencia humanoide con rasgos como los felinos que habitan en la Tierra. Son bípedos, y ambos tienen el pelo largo. Su temperamento es cálido e intelectual, pero al ir envejeciendo se vuelven de carácter más introspectivo.

Los Bellatrianos

Oriundos del sistema en la estrella Bellatrix, la tercer estrella más brillante de la constelación de Orión.

Los Invisibles

Esta raza es conocida por haber sido “vista” cerca de áreas de seguridad. Son casi completamente invisibles al ojo humano. Ambos militares, de Estados Unidos y Rusia han desarrollado tecnología que permite rastrearlos con radar, aunque sólo sea sus naves.

Tres aspectos se conocen de esta raza:

1- Dejan un aroma amargo cuando están cerca

2- Cuando están cerca de una ventana se puede ver el reflejo de ellos como una figura brumosa. Así han sido captados por cámaras de video incluso.

3- Cuando varios perros o uno, comienzan a ladrar sin razón aparente es posible que ellos estén cerca; así como Reptilianos.

Vienen de la constelación Mensa y se desconoce el propósito de su presencia en el planeta.

Alien Psyche

Esto nos cuenta el escritor y astrónomo francés Jacques Valleé en su libro: “Messengers of Deception” (Mensajeros del Engaño) de 1977:

Creo que los UFOs son físicamente reales. Ellos representan una tecnología fantástica controlada por una forma desconocida de consciencia. Pero por eso mismo pienso que sería peligroso saltar en conclusiones prematuras acerca del origen y la naturaleza de ellos, debido a que el fenómeno sirve de vehículo para imágenes que pueden ser manipuladas para producir sistemas de “creencia” tendientes a una transformación de largo plazo de la sociedad humana. He tratado de identificar a algunos de los manipuladores y de subrayar sus actividades, que oscilan desde engaños inofensivos como las reuniones del supuesto profesor George Adamski con seres de Venus hasta expediciones sangrientas que han vestido el litoral americano de cadáveres de animales mutilados. Así mismo he hallado evidencia perturbadora  de actividades sectarias peligrosas asociadas a “Filosofías Totalitarias”.

La facilidad con la que los periodistas e incluso los científicos pueden ser seducidos hacia una promoción indiscriminada de tal engaño es avasallante. En el contexto de una ausencia de actitud académica que rechaza cualquier investigación abierta de fenómenos paranormales, esas conversiones fanatistas pueden esperarse.

Para mí, es una razón más para un pensador independiente para permanecer vigilante contra ideas falsas y nociones políticas simplistas plantadas por esos que yo llamo: “Los mensajeros del engaño” (Valleé, 1977)

Sobre el comportamiento alienígena

Según el historiador americano George LoBuono en su libro “Alienmind: The Thought and Behavior of Extraterrestrials” (Mente-alienígena: El Pensamiento y Comportamiento de los Extraterrestres): Todos los extraterrestres estudiados en este libro son altamente inteligentes. Muchos exiben una profunda apreciación por el arte y la música. Algunos muestran un multi-dimensional sentido del humor. Ellos leen voluminosamente y tienden a haber estudiado diferentes tópicos, siendo el equivalente en humanos a llevar varias carreras a la vez. Los alienígenas estudian a sí mismo otras civilizaciones y desarrollan progreso en matemáticas complejas, como en las implicaciones de la “energía negativa” (la base para este fenómeno conocido como electro-gravedad – un tipo de gravedad artificial que también se le conoce como “energía de punto cero” o “electromagnetismo escalar” en textos humanos) (LoBuono, 2006)

En sus interacciones con los seres humanos, los extraterrestres son buenos observadores. Hasta cierto punto, todos son científicos estudiados. Pero más importante, todos los alienígenas que visitan este planeta son diestros en telepatía, la habilidad no sólo de leer los pensamientos del otro sino de comunicar información compleja y diagramática de maneras que en ocasiones dejan perplejo al humano. Por consiguiente, ellos pueden ver a través de los humanos con un tipo de cierta visión extra-dimensional. El hacer esto es la norma y no la excepción entre las culturas alienígenas. (LoBuono, 2006)

Mente extraterrestre por el Coronel Corso

El Coronel norteamericano Philip J. Corso[144] (1915-1998) en su libro de 1998 acerca del incidente Roswell comenta: Los testigos (que han tratado con extraterrestres) afirman que no oyeron “palabras” en su mente, solo la resonancia de una compartida o proyectada impresión mucho más simple que una oración pero mucho más compleja porque ellos fueron capaces de compartir con la criatura un sentimiento no sólo de sufrimiento como de tristeza profunda, como si la criatura estuviera de luto por la pérdida de los otros en el accidente (Corso, 1998)

Los extraterrestres piensan en términos de una geometría altamente compleja, sino multidimensional. Los matemáticos llaman a esa geometría “Topología”.

La topología es la geometría de las formas elásticas y flujos (una inter conectividad del todo). Los alienígenas modelan sus pensamientos a través de ambos, espejo y a través de la dimensión, las elásticas, siempre fluyentes formas del continuum cuántico. Ellos piensan en términos de umbrales subyacentes entre cada partícula cuántica, diferente a la mayoría de humanos, que tienen a pensar que un electrón es un electrón, algo diferente (LoBuono, 2006)

Luna

2000 antes de Cristo

De acuerdo a la tradición histórica china, un hombre Hou Yih y una mujer Chang Ngo estuvieron en la Luna cerca de 4000 años atrás. Ellos contaron haber viajado en un “ave celestial”. Sin embargo sus comentarios acerca de la Luna eran increíblemente exactos inclusive para nuestra época actual, describiéndola como un lugar “desolado, frío y vidrioso”. Ella mencionó haber visto una “esfera luminosa brillando como vidrio, de gran tamaño y muy fría; la luz de la Luna arde cuando le da el sol” dijo Chang Ngo. Debemos recordar que los historiadores en China debían ser infaliblemente exactos pues les costaba la vida de no serlo. La muerte era preferida a reportes falsos en su historia. Como ejemplo podemos revisar los trágicos destinos durante el reino Chi en el año 574 A.C. (Gray, 2003)

2009 de nuestra era

El 24 de Julio del año 2009, el Sargento Mayor (retirado) Robert Dean (n.1929) expresó en una conferencia en Barcelona, España lo siguiente:

Damas y caballeros, mi gobierno, la NASA, la cual muchos norteamericanos decimos que significa: “Never A Straight Answer” (Nunca una respuesta concisa) procedió a borrar 40 rollos de filme del programa Apollo, del vuelo a la luna, del vuelo alrededor de la luna, de los aterrizajes en la luna, de las caminatas de los astronautas allí. Ellos muy terriblemente borraron 40 rollos de filme de esos eventos. Estamos hablando además de varios miles de cuadros individuales que las autoridades concluyeron que ustedes (el público) no tenían el derecho de ver. Se clasificaron como “destructivos”, “socialmente inaceptables”, “políticamente inaceptables”. Eso me molestó demasiado. Ahora soy un Sargento Mayor retirado. Nunca fui famoso por tener mucha paciencia” (Walia, 2016)

Advertencia del astronauta Mitchell

Esto dijo el astronauta Dr. Edgar Mitchell, el 6to hombre en caminar en la Luna: Lean los libros, lean la información, comiencen a entender lo que ha estado sucediendo realmente, porque ya no hay duda de que estamos siendo visitados. El universo en el que vivimos es mucho más maravilloso, fascinante, complejo y profundo de lo que podríamos llegar a entender a este punto en el tiempo. No estamos solos (Walia, 2016)

El alunizaje no sólo se dio, sino que se dio con compañía extraterrestre

Los astronautas Neil Armstrong y Buzz Aldrin explicaron que durante su alunizaje estuvieron siempre vigilados de cerca por extraterrestres en grandes naves que estaban estacionados cerca de ellos, así como una estructura de aproximadamente siete pisos de altura. 11 minutos fueron borrados en esta parte del filme.

NASA: ¿Qué hay allí? Control de misión llamando a Apollo 11…

Apollo: ¡Estas “nenas” son enormes Señor! ¡Son Enormes!; ¡Santo Dios! ¡Usted no lo creería! Se lo digo, aquí hay otras naves espaciales. Están alineadas en el borde más lejano del cráter. ¡Ellos están en la Luna, nos están mirando! (Salla, 2013)

Estación espacial “Luna”

La comunidad de inteligencia naval se refiere a la base extraterrestre lunar como “Luna”, ellos explican que allí hay una gran operación de minería y allí es donde los alienígenas mantienen sus naves madres, mientras que sus viajes a la Tierra los realizan con UFOs más pequeños (Gousseva, 2006)

Mensajes del Otro Mundo

Muchos contactados han recibido mensajes en forma presencial de estos seres, así como de forma telepática. En este capítulo transcribiremos algunos de ellos.

El mensaje recibido por Enrique Castillo

Este mensaje fue entregado al costarricense Enrique Castillo Rincón el día 24 de diciembre de 1974 a las 5:00pm, dado por el “científico y enlace en la tierra” Krisnamerck. “De la gran hermandad cósmica solar, perteneciente a las pléyades. Mensaje al mundo Plan “A” en sus tres fases. A todos los habitantes del planeta llamado Tierra, a todos mis amados hermanos sea cual fuere su procedencia, creencia, color o condición social, a todos aquellos que aún no pueden escuchar o comprender la voz de la verdad eterna os anunciamos un mundo mejor en donde primará para todos sus habitantes una mente nueva que culminará en el verdadero amor espiritual, en donde se vivirá en la verdad o ciencia del espíritu luz/ley para los hijos del planeta en donde todos los opositores del gran plan cósmico serán vencidos y la suprema ley o armonía absoluta será el pan cotidiano del hombre. Amadísimos hermanos, tendrán ustedes mente clara y una gran decisión en este conocimiento que os otorga. Sabrán tomar decisiones acertadas y de gran sabiduría ante las fuerzas opositoras que ya se han desencadenado en contra de este plan. El sólo haberlos traído aquí ya implicó un gran movimiento contrario para establecer fuerzas negativas que querrán llevarnos al fracaso para desechar y desoír las verdaderas enseñanzas elevadas que dan origen a la más alta y sagrada elevación, que es la del espíritu. Si trabajan con amor, los opositores están condenados al fracaso. Si siguen las buenas reglas de conducta que han aprendido serán protegidas. Si permanecen en la verdad entonces es de vosotros el premio y la recompensa de vivir en un mundo mejor. Todos los sagrados principios que se le han entregado al hombre desde la pre-existencia deberán permanecer en él y ustedes y los hombres de buena voluntad y clara consciencia lucharán por ello con las armas de la verdad y la justicia. Siendo ya sabedores de estar amparados y protegidos por las fuerzas universales del amor que solo manejan los grandes Logos Solares y miembros de las jerarquías planetarias. Sed pues, vosotros sembradores de la buena semilla, preparad a vuestros hermanos, dando con paciencia y sabiduría las informaciones. Preparadlos por grupo o individualmente según vuestro acertado parecer. Diseminad la semilla, buscad buenos campos; pero si no fuere así entonces id al campo y habladle al hombre de la tierra y al obrero. Buscad diligentemente a los que saben escuchar e iréis a donde os llamen. No mirareis sus ropas o moradas, sólo medirán sus deseos de saber y entregareis la información sin añadir o quitar nada a cómo serán entregadas con un buen criterio de enseñanza. Que os cobije a todos el firme deseo de propagar la verdad y para su efecto ceñid los lomos y dad sólo lo que se os ha dado y si dais más que sea en el franco deseo de expresar, en su más variada gama, solamente la verdad.

Fase 1.

En 1958 la fuerza aérea norteamericana admitió que los bombarderos del mando aéreo estratégico habían sido lanzados en más de una ocasión en contra de Rusia, cuando el radar de defensa había seguido a objetos misteriosos que nunca han sido identificados y que aparentemente volaban en formación. Se comprobó posteriormente que aquello eran errores pero el peligro es mayor aún en la actualidad. Advertencia difundida por la fuerza aérea norteamericana que pone de manifiesto el que la guerra nuclear pueda empezar por error o accidente al confundir nuestras naves con cohetes dirigidos por alguna potencia militar en contra de los Estados Unidos. Así pues, se sabe a ciencia cierta que nuestras naves al ser detectadas por la red de radares y por el grado de tensión que viven las naciones en la creencia de ser atacadas por quienes consideran sus enemigos pueden desencadenar una guerra en pocos minutos. Sobre este punto ya se han tomado medidas, no sólo por parte nuestra, sino por los mismos gobiernos que adentran investigaciones sobre la procedencia de nuestras flotillas del espacio. Esa fase no es difícil de explicar y menos de entender, lo importante de ella reside en el hecho de que nuestras naves están llevando a cabo sistemáticamente prudentes apariciones en los espacios aéreos de todas las naciones. Especialmente aquellas que por su llamado adelanto tecnológico, científico y también militar es menester que nos observen. Nosotros lo hemos hecho por mucho tiempo para recalcar una clara idea de lo que nos proponemos para vuestro mundo y sus moradores. La irresponsabilidad de dos gobiernos terrestres han hecho patética al ordenar a los pilotos de sus fuerzas aéreas atacar nuestras naves tan pronto como sean detectadas por sus radares. Esto entraña un grave peligro para los tripulantes de vuestros navíos aéreos, pues su imprudencia al acercarse a nuestro campo gravitacional sufre efectos en los motores y aparatos de mando descontrolándolos totalmente. Así algunos han perdido sus vidas por su acentuada estupidez e imprudencia. No parecen entender que la orden que tenemos de no hacer daño a ninguno de sus navíos es clara; de no ser así ya deberíamos de haber destruido no menos de un centenar de sus aviones. Sabemos también que muchos grandes jefes militares y científicos han sido silenciados, so pretexto de poner en peligro la seguridad de sus países y gobiernos al hacer declaraciones al público. Este ha sido otro gravísimo error de esos gobiernos. Si tuviéramos pretensiones de dominio o de colonización de vuestro planeta se habría efectuado hace 300 años, cuando sus moradores no hubieran podido ofrecer ninguna resistencia a nuestras naves y tripulantes. Aún ahora sería fácil realizarlo, esta fase es alternativa, seguiremos haciendo apariciones en todas las latitudes, aterrizajes, contactos cada vez más frecuentes según lo establecido y ustedes tendrán a su cargo y responsabilidad la divulgación y preparación de las gentes en todo el territorio de sus respectivos países. Esta preparación divulgando toda la información posible por todos los medios que pudieran disponer, esto es, programas radiales, televisión, prensa, conferencia, reuniones, charlas individuales y de grupos, folletos, etc. Esta labor es dura y difícil puesto que sólo dispondrán de sus propios recursos y tiempo. Además tendrán en su contra la fuerza de quienes no han tomado en serio este asunto y las obscuras maquinaciones de grandes poderes que se han desatado en vuestro planeta, obstaculizando, creando dudas y atacando a sus propagadores, ustedes, y en muchos casos utilizando a los hombres débiles de espíritu y de mente. Poniéndolos en contra de lo ya establecido. Este factor será el arma más poderosa con que cuenta el enemigo de los grandes propósitos de las jerarquías planetarias para el desarrollo de la paz evolutiva para vuestro planeta. Estos hombres deberéis de conocerlos bien, ellos son instrumento inconsciente de esa poderosa organización. Se valen de su frágil mente y espíritu para divulgar falsos rumores y postulados que sólo traen desconcierto e incertidumbre a los corazones, estad pues alerta. Conocedlos con vuestro sabio proceder y discernimiento y no os dejéis llevar por vientos ajenos de doctrina que no sea de elevar vuestras mentes y espíritus en donde la suprema verdad y únicas fuente de conocimientos hace que los hombres obren siempre con equidad, rectitud y justicia amparados por el gobierno universal del amor en el cual todos los hombres, hablo de hombre universal, reciben para su propia evaluación esta vibración absoluta para lograr la paz y la justicia que impera ya en otros mundos y que deberá triunfar con vuestra ayuda en este vuestro planeta.

Fase 2.

Cuando se llegó a la conclusión después de muchos años de observación y análisis de vuestro mundo de que sus moradores deberían de tener ayuda para alcanzar en la escala evolutiva cósmica, hubo un momento en que por las informaciones recogidas, parecía que las conclusiones finales, después de haber visto la ferocidad con que los hombres hacían continuamente la guerra; de cómo incendiaban sin misericordia las ciudades con bombas, destrucciones inauditas, torturas de hombres, mujeres y niños, en la forma indiferente en que los gobiernos y líderes espirituales veían morir niños de hambre tanto en tiempos de guerra como de paz. La conclusión fue esta cruda y terrible verdad. Los seres de la Tierra son incorregibles. A excepción de unos pocos, unos bárbaros carniceros desde lo más profundo de sus espíritus. Sin embargo por la labor de unos pocos, la Tierra se vería favorecida a recibir ayuda para combatir eficazmente a los inescrupulosos buscadores de riqueza y poder, que amparados por las fuerzas que os hablé sacan buen provecho  llevando así más de caos y violencia a todos los hombres y en muchas oportunidades a sus mismos hermanos. No desconocemos la fuerza del enemigo, sabemos en qué casos y con qué armas se ha especializado en luchar. Y para este tiempo, para él, el enemigo, se le está cerrando el círculo. Él lo sabe y en su desesperado por sobrevivir llevará al mundo y sus moradores a una gran contienda final conjuntamente con sus abanderados, que serán pueblos y tribus enteras, que en sus afanes de dominio no será sino una desenfrenada carrera a su propia destrucción.

Fase 3.

Esta fase está caracterizada por ayuda directa a muchos hombres para darles instrucción. Esta preparación entraña en muchos casos la evacuación de esas personas de este planeta hacia un lugar especial en donde se formará e instruirá con una nueva consciencia para posteriormente dirigir a sus propios hermanos de la Tierra. Estos hombres son los que por sus valores y valor en trabajar por el bien del mundo son elegidos para esta gran obra. Estas desapariciones de vuestro planeta ya empezaron. Con vuestra ayuda en este despertar, seguramente muchos hombres vislumbrarán este mundo futuro y podrán ser factores importantísimos en esta contienda en que estas dos fuerzas están trenzadas en una continua lucha por prevalecer. A todas las personas que hayan sido concientizadas en estas fases anteriores se les dará instrucción telepática frecuentemente. Se buscará pues a estas personas diligentemente, en muchos casos se efectuarán contactos personales, habrá proyecciones dimensionales y recibirán ayuda y fortaleza espiritual. En este proceder está la llave del futuro de vuestro planeta. Vuestro hermano Krisnamerck, científico de la hermandad cósmica solar, pertenecientes a las pléyades.” Del libro Gran Alborada Humana de Enrique Castillo Rincón (Archives, 2017)

El mensaje recibido por Billy Meier

El siguiente mensaje fue entregado al sueco Billy Meir (n. 1937) por una pleyadiana llamada Semjase en el año 1975: “Venimos de ERRA, en el sistema de las pléyades, ustedes y nosotros somos parte de un tronco común, al igual que muchas otras civilizaciones que habitan esta galaxia, somos parte del mismo creador.

A nuestras naves las llamamos “seres”, su nombre proviene de tiempos atrás en la historia, cuando el primer sistema de propulsión que atravesaba por las estrellas consistía en un aparato que se movía por medio de la luz, puesto que la luz es uno de los principales medios de transmisión. Primero viajamos con ella, ahora nos mueve la energía de nuestras mentes, ella reduce el espacio y el tiempo, así podemos recorrer el universo en viajes sin límites.

(Semjase viajó 7 horas recorriendo una distancia estimada en muchos años luz, y cada año luz es el equivalente a un recorrido de 700 millones de millas. Semjase dijo a Billy  Meier, que en realidad el viaje le tomó tres horas y media para llegar al sistema solar, el resto del tiempo lo gasto entre convertir el tiempo conocido en tiempo abstracto y viceversa, afirmó que en el viaje debe convertirse en espíritu para poder dar el salto.)

LA HISTORIA DE LAS PLÉYADES

Nuestra historia se remonta a 22 millones de años, hubo una época de guerras sangrientas, y muchos de nuestros padres debieron venir a la tierra, esto fue hace unos 230 mil años, fue como un escape a nuestra violencia. Al llegar, ustedes nos vieron como gigantes. Nuestros planetas son más grandes y nuestras estaturas van de 2 a 3 metros. Aquí estuvimos pero no nos demoramos mucho tiempo. Por las guerras, debíamos unirnos y volver a comenzar.

¡Enorme nebulosa expandiéndose en el espacio, y en su centro anteriormente se encontraba una estrella, los pleyadianos la destruyeron durante sus guerras pasadas muriendo por su causa millones de seres!

Todo fue hace 230 mil años… Y durante 4 años de ustedes anduvimos por el universo buscando un lugar. Hoy vivimos en un sistema de 250 mil estrellas azules. Ustedes tienen muchas organizaciones investigando estas naves pero en realidad tienen poca evidencia y material auténtico. Sin embargo sus gobiernos tienen todo el conocimiento de nuestra existencia, pero continúan negándonos, ellos solo quieren mandar en el mundo, en el cosmos, pero si no son capaces de hacer la paz entre ellos, nunca podrán dominar el universo.

Los pleyadianos hemos vivido en paz durante 50 mil años, pero esto es porque nuestros gobernantes son diferentes a los suyos y por lo tanto mandan con mayor sabiduría.

LA LEY DEL CREADOR

Ustedes están generando la energía de la destrucción y de la muerte y si llegan a intentar destruirse, nosotros no podremos intervenir, esta situación, solo los daña a ustedes mismos, solo ustedes pueden tomar sus propias decisiones.

El asunto radica en la verdad, ya que hay otras hermanas y hermanos que viven en otras partes del espacio y todos invocan el nombre de Dios para traer paz a este mundo. En ningún momento yo ni mis hermanos de otros planetas venimos en nombre de otro ser. Y por ser ley del creador, respetamos su mundo y su forma de ser, sin embargo, ya se acercan los tiempos de cambio en la tierra.

LAS NAVES

(Los pleyadianos- según los contactos de Billy  Meier -, tienen diferentes tipos de naves y son de diferentes tamaños según sus necesidades. Según Meier, la nave en que vino Semjase es un poco más grande que las corrientes y puede viajar en el tiempo. Él afirma que lo han llevado a otras épocas y que el tiempo no se pierde, que el pasado, el presente y el futuro están aquí con nosotros).

Aunque nuestras naves no son nuestro máximo logro, sí son importantes; con ellas estamos en capacidad de ir al pasado o al futuro, la diferencia está en que el pasado ya existe y el futuro puede cambiar. Así hemos comprendido la realidad de la creación y el verdadero significado de la vida.

Pero no son solo los viajes, también podemos comprender al hombre, entender sus 7 pasos primarios de desarrollo y  unificar el concepto de su objetivo en la creación.

LA CREACIÓN LO ES TODO

Sobre todas las cosas existe una única fuerza a la que llamamos creación, la cual está por encima de todo, aún sobre la vida y la muerte y todo lo que existe en el universo: LA CREACIÓN LO ES TODO. Ustedes los hombres también vienen de las más altas esferas espirituales y algún día serán elevados a esas esferas, comprometiéndose y respetándolas. Entre más alta sea la fuente del conocimiento, mayor será el poder. A DIOS NO SE LE PUEDE CONOCER COMO ALGO APARTE DE LA CREACIÓN, DIOS ES LA CREACIÓN.

Por todo el universo hay espíritus que esparcen verdad, sabiduría, entendimiento y amor a toda clase de vida, ayudan a cumplir el proceso evolutivo trazado por el CREADOR, por eso la experiencia y conocimientos adquiridos por cada criatura deben ser compartidos en la vida diaria.

Cuando el espíritu de ese mismo universo se manifieste en los seres humanos, habrá una constante de sabiduría, amor y verdad. Entonces ustedes romperán con los egoísmos y eliminarán la ira, el odio, la agresión y las guerras y entonces, solo entonces, alcanzarán el objetivo final de toda la existencia: LLEGAR AL PADRE CREADOR.

LA TÉCNICA, LA GRAN DIFERENCIA

Ustedes nos llaman “extraterrestres” u “hombres de las estrellas”, muchos nos aducen poderes sobrenaturales pero eso no es verdad. La verdad es que somos como ustedes, la única diferencia es que nuestro conocimiento excede al suyo, especialmente en lo técnico, en la capacidad de recorrer el universo.

Es verdad que el hombre ha dado su primer paso en el espacio, pero aún así, su técnica es muy primitiva. Aún necesitan un impulsor que los proyecte en el espacio y eso les permitirá recorrer distancias infinitas. Entonces, solo entonces aprenderán que el tiempo y el espacio se sobreponen y se colocan uno dentro del otro y se unifican. Un Día Sus Naves Alcanzarán El Ínter-Espacio, pero no será fácil, el ínter-espacio está lleno de peligros; la dilatación del tiempo entre ellos, Con la velocidad, la masa de la nave continúa expandiéndose hasta destruirse.

Todos los que viajamos por el universo, debimos resolver muchos problemas, muchos viajeros se perdieron en el tiempo y el espacio, algunos llegaron a extraños y alejados planetas, otros se perdieron y murieron… Para ustedes no será fácil.

Nosotros como los humanos estamos lejos de la perfección, aún tenemos que desarrollarnos, no somos los súper seres, como tampoco somos maestros o preparadores. Nosotros solo sentimos la obligación de preservar la vida en el universo. De preservarla como ya existe. Aquí y allá establecemos contactos con habitantes de otros mundos, acogemos a unos y les damos explicación. Cuando un pueblo se desarrolla lo suficiente, entonces lo preparamos lentamente para el conocimiento de que no son las únicas criaturas pensantes del universo.

De acuerdo a sus medidas, nosotros los pleyadianos nos encontramos de ustedes a 3000 años de distancia en avance tecnológico. Nuestras manifestaciones a muchos les parecen absurdas, pero poco a poco, ustedes irán entendiendo.

SOMOS SUS HERMANOS

Sin excepción, los gobiernos de la tierra tienen hambre de poder y sed de lucro. A muchos les gustaría dominar plenamente la tierra y el espacio, por eso aún no tenemos interés de mostrarnos en público. No somos ni guardianes ni observadores, somos solo sus hermanos y nuestra meta es la preservación de la vida.

Además de ustedes, hay dentro de esta galaxia otros sistemas solares que tienen muchísimas formas de vida, no solo humanas, aún lo que ustedes llaman animales y plantas, han alcanzado un desarrollo elevadísimo. Algunas de esas formas han llegado al espacio, incluso han visitado la tierra. Algunas de esas criaturas son peligrosas, capaces de destruir y esclavizar planetas enteros. Es esa precisamente nuestra misión: Hacer que ustedes sepan que no están solos y ayudarlos.

EL CINTURÓN DE ASTEROIDES

Es importante que ustedes conozcan del peligro, porque el tiempo se aproxima y un conflicto con esos seres parece inevitable.

Rutinariamente vienen a la tierra otros seres que secuestran humanos para investigarlos, en la mayoría de los casos son devueltos sin que sufran daño o recuerden cualquier cosa, pero a veces, nunca son regresados.

Hace muchos siglos había en este sistema solar un planeta, una colonia en un mundo llamado Malonia. Orbitaba entre Marte y Júpiter, allí hubo guerras y la más terrible de todas acabó con él; Hoy solo queda el recuerdo, algo que ustedes no han comprendido y que llaman el “Cinturón de Asteroides”, un día van a ir a ese lugar y lo que encuentren no les va a gustar, allí está el verdadero producto de la guerra”.

En el Universo, por encima de todo está el poder de la vida y la muerte sobre toda criatura, y eso, eso es LA CREACIÓN, la creación regula todas las leyes irrefutables y eternas, las cuales deben ser reconocidas como obra del Creador.

LA NUEVA ERA

Ustedes los terrestres, están en los inicios de una nueva Era, una Era que traerá una mejor vida para todos, pero para que eso llegue han de suceder fuertes cambios sociales y guerras. Es que estos grandes cambios siempre vienen precedidos de grandes males, problemas como catástrofes naturales, temblores, inundaciones, volcanes. También tendrán un cambio de rotación en la tierra, pero después de esas crisis surgirá una Nueva Era para la humanidad en la tierra. Los regirá plenamente la Ley del Padre Creador y bajo ella habrá Amor, Conocimiento y Sabiduría, en este momento, de otros mundos nos mostraremos abiertamente y nuestra ayuda y enseñanza se difundirán y todo esto se hará como parte de los designios del Padre Creador.” (Meier E. B., 1988)

Mensaje extraterrestre en televisión británica, 1977

El siguiente mensaje se recibió el día 26 de noviembre del año 1977 en vivo durante una transmisión de noticias de la televisora británica Southern, el cual se sobre-colocó sobre las transmisión y fue escuchado por miles de telespectadores. La voz que se sobre-coloca es aparentemente de un ser llamado Vrillon del comando Galáctico de Ashtar. El mensaje decía:

Esta es la voz de Villon, representante del Comando Galáctico Ashtar hablándoles a ustedes. Durante muchos años ustedes, vieron nuestras luces en el cielo. Les hablamos en paz y sabiduría, como lo hicimos con otros de sus hermanos y hermanas en la Tierra. Venimos a advertirles del destino de su raza y de su planeta para que comuniquen a sus padres el camino que deben tomar para evitar el desastre que amenaza a su planeta y a los habitantes de planetas que les rodean.

Esto es para que puedan compartir, el gran despertar de su planeta, en el ingreso a la nueva era de acuario. Esta nueva era, puede ser un gran momento para la paz y evolución de su raza, únicamente, si los gobernantes están alerta, de las fuerzas malignas que intentan oscurecer sus decisiones. Ahora tomen calma y escuchen, porque esta oportunidad no la tendrán nuevamente.

Todas las armas del mal, deben de ser eliminadas. Los tiempos de guerra deben de formar parte del pasado y si su raza quiere formar parte del proceso de la evolución, deben de ser merecedores de ello.

Hay poco tiempo para que aprendan a vivir juntos en paz y buena voluntad. Pequeños grupos de todo el planeta están aprendiendo esto, y es para transmitir la luz de la nueva era a todos ustedes.

Son libres de aceptar o rechazar estas enseñanzas, pero solamente los que aprendan a vivir en paz serán los únicos que aprendan a pasar a estos planos superiores de evolución espiritual.

Oigan ahora la voz de Vrillon, representante del Comando Galáctico Ashtar hablándoles.

Sean cuidadose de los falsos profetas y guías que operan en su mundo. Ellos succionan su energía, la cual llaman dinero, dándoles basura a cambio. Su divinidad eterna los protegerá de esto. Deben aprender a ser sensibles a la voz interior, que les dirá que es verdad qué es verdad y qué es mentira, caos o confusión. Aprendan a escuchar la voz del interior, que es la que os guiará al camino de la evolución.

Este es nuestro mensaje para ustedes, nuestros amigos. Los hemos visto evolucionar, como ustedes han visto nuestras luces en los cielos.

Ustedes saben que estamos aquí y alrededor del planeta Tierra, mucho más de lo que los científicos puedan admitir. Estamos profundamente preocupados por ustedes y por su camino hacia la luz, y los ayudaremos para lograrlo.

No teman, búsquense a sí mismos, y vivan en armonía con todas las formas de su planeta Tierra. Los integrantes del Comando Galáctico, les damos las gracias por su atención. Ahora nos retiramos de su plano de existencia. Sean bendecidos por el amor y la verdad suprema del cosmos. (Vrillion, 1977)

Un contador público y la genética extraterrestre

El contactado peruano, de profesión contador público  Roberto Vargas, declara que en el año 1994 sufrió un accidente de tránsito donde él vio una especie de barrera o colchón que le protegió de lesiones. A raíz de ello inició un periodo de investigación. Por medio de sueños el empezó a recibir la idea de ir a un lugar llamado Chusuco. Tuvo encuentros telepáticos y encuentros más presenciales que incluían naves y seres extraterrestres. La información que le dieron a Roberto. Le dijeron que existe todo un proceso evolutivo, que hace miles de millones de años fue creado el ADN y que 22 civilizaciones de la polaridad, de dos fuerzas contrarias cedieron parte de su cromosoma para formar un proyecto llamado ADN o Libertad. Roberto nos cuenta: “Ellos ceden su cromosoma y en el ADN del ser humano se activan códigos que tienen que ver con, por ejemplo: Luz, justicia, libertad, imaginación, creatividad, inteligencia, compasión, tolerancia; pero también hay códigos que tienen que ver con pena, tristeza, cólera, ira; entonces todos estos códigos están en este proyecto llamado humanidad. Pero también nos hacen conocer que hay códigos en el ADN que son muy importantes, un de los códigos es el “código recuerdo” para saber quién eres, por qué estás acá. Otro código es el de la “redención”. Uno de esos códigos es el Capac Yang, el código Inca de la redención que hace miles de años existió y que ahora se está activando. Y el otro código es el de retorno, el de saber quién eres. Solamente aquí en la humanidad se incertaron esos códigos con un aspecto especial importante, que se activó el código de “real sentir”; sólo aquí en la fase humana existe el código del real sentir. Entonces, ese código es el que nos va a permitir recordar, saber quiénes somos y adonde tenemos que ir. Nosotros somos ellos en el pasado, y ellos somos nosotros en el futuro. Ellos viven un “Eterno Presente”, y tienen un pasado al cual pueden ir, lo pueden visitar pero no lo pueden modificar. O sea no les está permitido modificarlo. Ellos dicen que el pasado de la humanidad está en el futuro, en un lugar donde es paz y armonía, de ahí provenimos nosotros. Esto hay que comprenderlo pues es la única manera para conectarse con ese “real sentir”. Los humanos poseemos un 1% que ellos no poseen activo, por eso nos visitan. Inclusive hay civilizaciones con más hélices de cromosomas del ADN pero carentes de ese 1% que el ser humano tiene activo. Al ser humano le falta ese otro 99%, y cuando seamos conscientes de esa parte que está en los animales, las plantas, el aire, el agua y en todos es que vamos a poder utilizar ese 1% para nuestro desarrollo.” (Televisión, 2016)

De un audio pleyadiano registrado en Venezuela

El siguiente es un mensaje obtenido desde una aparente grabación real en audio con la voz del comandante Ashtar Sheran para el planeta Tierra registrado en Venezuela en el año 1990. El mensaje dice:

Os saludo hermanos de la Tierra, venimos a vosotros por comunicación directa de la estación “Kral”. Lentamente circunvalamos alrededor de la Tierra aproximadamente 2 veces y media cada 24 horas viniendo a tratar según el tiempo, porque como ya sabéis, para nosotros el tiempo no existe.

Base habilitada desde hace 2000 años, Kral no es una nave espacial pues tiene su propia zona de circunvalación, y no posee ninguna maquinaria para ser accionada como las verdaderas naves. Vuestros científicos la llamarían “plataforma” o “estación cósmica”; nosotros la usamos como base, igual que a la luna desde hace 2000 años, y es utilizada por vuestros hermanos de Marte, “Kybalion[145]” y Venus.

La Tierra, conocida como Kral o “Tan Tai” resulta tener casi 32 kilómetros de diámetro y mide la forma de un satélite natural, igual que la luna, pero no gira sobre su propio eje. Una vez que nosotros estamos colocados o estacionados en el lado que mira hacia vuestro planeta nosotros podemos ver, con la ayuda de un “cristalógrafo” todas las cosas y nos enteramos de cuanto acontece en la Tierra. Vuestro planeta es  conocido bajo el nombre de “YAM” lo que quiere decir: “El Solitario”. Solitario en daño de que sus habitantes han sufrido un retroceso moral de tal magnitud que tuvieron que ser excluidos de la alianza de otros planetas, y por ello se ha aislado.

Vosotros hombres de la Tierra, sois nuestros legítimos hermanos y nosotros experimentamos una profunda tristeza cuando se hizo necesaria vuestra exclusión de nuestro sistema de alianza como ovejas negras.

Sin embargo, hasta hoy no reconocéis ni vuestros deberes y lucháis unos contra otros y matáis como bestias terrestres. Vuestro libro sagrado dice: “No matarás” y “Amaos los unos a los otros”. Por lo tanto, vuestro periodo de aislamiento no termina pero se inicia una excepción como dice vuestro libro sagrado. Al acortar el tiempo para los escogidos, pues de lo contrario, nadie podría salvarse.

Naturalmente, ninguno de nuestros hermanos están sin ayuda. Vuestros hombres que se titulan “científicos” ceden ante los llamados de la maldad y nuevamente retrocederán espiritual y moralmente aun más por el uso terrible y mortal del átomo que destruye y aniquila la maravillosa creación de Dios. Por último, no queremos, no les queremos colocar en el futuro. Los culpables van a tener que saldar sus viejas cuentas. Vuestro planeta va a ser purificado por completo y puesto en cuarentena. Las provincias que están unidas o aliadas con la maldad tienen que caer.

Los impíos, encontrarán su nuevo camino por el renacimiento en la misma etapa de su conciencia porque no recibieron el derecho de la evolución.

Los escogidos y los inocentes van a heredar una tierra nueva y purificada. Está dicho en vuestra Biblia que los justos heredarán la Tierra.

La visión de la estación Kral, los telescopios terrestres no la pueden detectar. La estación Kral está situada aproximadamente a 300 mil kilómetros de YAM, La Tierra. No puede ser vista por vuestro telescopio y por eso los científicos terrestres nada saben de nuestra presencia en el espacio. Vuestros telescopios no pueden captarla, porque todavía son primarios, solamente los objetos que reflejan la luz original negativa y visible.

Kral es igual a nuestras naves espaciales que vosotros en forma humorística llamáis “platillos voladores” u “Ovnis”.

Podemos controlarla en tal forma que igualmente podemos proyectar luz original negativa como también positiva. Por eso nosotros hace más o menos 2000 años preferimos la manifestación de la luz original y de esta forma permitir ver a los habitantes de Kral.

Las terribles fuerzas de la muerte y de la destrucción en el año de 1945 observamos con espanto como aquellos de vuestro planeta que están unidos con la maldad y la obscuridad utilizando las terribles fuerzas de la muerte y de la destrucción al arrojar la bomba atómica en Hiroshima y en Nagasaki con las mismas fuerzas terribles que muchos años atrás fueron usadas destruyendo por completo el planeta “Malten Marimba”. El cual pereció por la fuerza atómica utilizada. Por esto hemos decidido que ahora llegó el tiempo de entrar en acción. Por lo tanto, varios de nuestros hermanos están en contacto con la Tierra y grandes científicos fueron escogidos para estar entre vosotros. De nuestras naves espaciales, muchas han sido vistas por vosotros, los contactos se realizan en muchos lugares de vuestra Tierra y en todos los países.

Los de agnóstica mente niegan la presencia de inteligencias superiores. Vuestros gobernantes fueron visitados por nosotros para advertirles que acontecerán terribles destrucciones en vuestro planeta y vemos que actúan en posiciones irresponsables y no cambian su manera de actuar.

Es dolorosamente triste comprobar que nuestra invitación fue rehusada en la mayoría de los casos y que nuestra presencia entre vosotros fue negada por muchos de vuestros gobernantes.

La nueva era se aproxima rápidamente. (Sheran, 2017)

Muchas de estas cosas son conocidas por algunos de vosotros, para ello tuvimos que hacer nuestros contactos con determinadas personas aisladamente y escogidas por nosotros para comunicarles estas verdades a los hermanos terrestres. Aquellos que entre vosotros fueron escogidos los pusimos a prueba en distintas ocasiones y muy profundamente antes de recomendarles una misión o deber. Hay similares entre vosotros que tienen el sincero y profundo deseo de ayudarnos y difícilmente podemos explicar el por qué, aparentemente, fueron reubicados por nosotros.

Por eso con insistencia les recomendamos que tengan paciencia. Tenemos registradas las ondas de pensamiento de todos aquellos que tienen el deseo de ayudarnos una vez que la nueva era se aproxima.

Aún, hay muchísimos servicios y misiones que deben ser realizadas. Aquellos que serán escogidos por nosotros tendrán que demostrar nuestra existencia y la finalidad de nuestra llegada a vuestro planeta a los demás hermanos de la Tierra.

Leed vuestro libro sagrado, pero leedlo muy profundamente. Cuando hayan aprendido el legítimo sentido de este libro entonces sabréis cual es la finalidad de nuestro descenso a vuestro planeta. Es decir, para preparar la llegada del Señor.

Esto no demorará mucho. La casa tiene que ser purificada antes que el maestro pueda entrar en ella. Por eso vosotros quienes queréis con sinceridad ayudarnos tened paciencia, hay que recibir misiones en el momento oportuno. Sinceramos con vosotros, oficiar con todas las fuerzas de vuestra capacidad. Como lo dijimos anteriormente, nuestros mensajeros visitan personalmente a vuestros gobernantes con el deseo de despertar en vuestro planeta el Amor Fraterno y de no usar más la fuerza mortal del átomo. No es permitido que ella sea usada en un planeta de nuestro sistema solar. Es deplorable la falta de comprensión y de colaboración de vuestros gobiernos. Esto nos preocupa dolorosamente. Está contra la Ley de Libertad incitar a la violencia. Queremos indicarles el camino pero la decisión es de vosotros. Ante esta imposibilidad nos vemos obligados a quedarnos inmóviles, observando con asombro las terribles devastaciones que sucederán en vuestro planeta por el uso indebido de la fuerza atómica.

En diversas formas actuamos para evitar destrucciones mayores en la Tierra. En vuestro planeta YAM. No utilizamos la fuerza, sino que con nuestros hermanos escondidos enviamos a vuestro planeta medios para neutralizar la parte máxima de la radioactividad mortal desencadenada por aquellos de vuestros científicos que se consideran “gurús”.

Los extraterrestres nos defienden. Si no hubiésemos utilizado esa terrible fuerza muchos de ustedes, terrestres habrían muerto. Vuestra comida y vuestra agua habrían quedado envenenadas sin esperanza. Nuestros des-envenedadores, fueron vistos muchas veces en diferentes partes de la tierra, y de esto se habló. Muchos seres los vieron volar en vuestra atmósfera o inmóviles, los llaman “bolas de fuego”. La razón por la cual nuestros des-envenenadores son vistos se debe a la concentración de gran cantidad de radioactividad que por las intensas corrientes de aire se reúnen en el Espacio.

Vuestros científicos solamente ahora encontraron estas corrientes, pero aún no comprenden que cada acción en el universo tiene su reacción. Innumerables son las especies de animales que tienen su hábitat en el agua y que fueron sacrificados por vosotros en vuestros océanos. En muchas ocasiones nuestros des-envenenadores tuvieron que sumergirse en las aguas para neutralizar el veneno radioactivo mortal. Muchos de nuestros hermanos terrestres que estuvieron en navíos, en el océano, vieron extrañas bolas de fuego que se sumergían y que después de algún tiempo salían del agua para desaparecer rápidamente entre el espacio cósmico. Estos des-envenenadores son dirigidos por control remoto, tienen instrumentos muy antiguos por medio de los cuales captan desde muy lejos las radiaciones mortales para neutralizarlas una vez que se encuentran en vuestra atmósfera o en vuestras aguas. Estos des-envenenadores son enviados desde nuestra base Kral, o de muchas de nuestras naves interplanetarias que fueron construidas y equipadas convenientemente para esta finalidad.

Observamos y aguardamos el día que llegará muy pronto, cuando algunos de vosotros serán recogidos por nosotros para llevaros, a vuestro lugar legítimo en la unión de la hermandad planetaria. Pero antes de eso, todo el mal de vuestro planeta tiene que ser expulsado. Grandes fuerzas de destrucción y de cataclismo se desencadenarán por vuestro planeta YAM. El tiempo es corto. Las formas destructuras provocadas por el uso indebido de la fuerza atómica que actualmente se hace en vuestro planeta retornan en todas partes y de todas las direcciones del universo hacia donde fueron irradiadas. Las recientes devastaciones causadas por grandes huracanes y otros fenómenos en el medio oriente, y en otros lugares de la Tierra deberían ser una advertencia suficiente para vosotros.

La ley inmutable de causa y efecto ahora comienza a manifestarse. Estos fenómenos serán muy graves, y serán vividos por vosotros. (Ashtar_Sherán_parte_II, 2017)

Los Nueve Tiempos desde el discurso Pleyadiano

En Diciembre de 1995 el ingeniero costarricense y contactado Enrique Castillo Rincón publica su libro: “Ovni, Gran Alborada Humana” donde cuenta su fantástico relato de cuando fue invitado a subir a bordo de un UFO con seres provenientes de las pléyades. En ese libro Enrique Castillo comparte una información muy profética para el mundo al que le llama: “Los Nueve Tiempos que Cambiarán al Mundo”. A continuación transcribo dicha profecía publicada por el Ingeniero Castillo Rincón de su libro:

LOS NUEVE TIEMPOS QUE CAMBIARAN AL MUNDO

Abarcan 63 años de 1946 al año 2008

1) Primer Tiempo de 1946a 1952,

2) Segundo Tiempo de 1953a 1959

3) Tercer Tiempo de 1960a 1966,

4) Cuarto Tiempo de 1967 a 1973

5) Quinto Tiempo de 1974a 1980,

6) Sexto Tiempo de 1981 a 1987

7) Séptimo Tiempo de 1988a 1994

8) Octavo Tiempo de 1995a200l

9) Noveno Tiempo de 2002 a 2008

ASÍ EMPEZARON…

Has de saber querido amigo Enrique, que en tu planeta han de acontecer grandes cambios que marcaran el camino de una Nueva Era Evolutiva que afectará a todos los habitantes de a tierra, sin escapar uno solo. A unos para su beneficio y elevación espiritual, y a una gran mayoría para su perdición y destrucción.

Escucha con atención pues de cómo acepten y asimilen esta Profecía, podrán “‘ver y sentir” el momento oportuno para su cabal cumplimiento.

Por encima de todo, os anuncio con gran felicidad y esperanza fue después del cumplimento de todas las cosas anunciadas, sobrevendrá un tiempo pletórico de paz y justicia para el justo.

Un tiempo de vendimia para los pacificadores, un tiempo de verdadero amor y comprensión entre los hombres; un futuro en el que se vivirá en comunión con los valores del Espíritu, el cual será derramado como manantial sobre todos. Pues se habrá cumplido la promesa del Santo Espíritu. Serán días de gozo. Los hijos podrán ser levantados en enseñanzas verdaderas y el Conocimiento romperá las ataduras pues los que se ganen el derecho a vivir en tan gloriosa edad (época), recibirán, la sabiduría necesaria para entender por fin la verdadera razón de la vida, conocerán el significado de la muerte. Se rasgarán los velos a los escogidos y se conocerá en plenitud la Ley de Reencarnación Y RESURRECC1ON.

Se dará a conocer EL PLAN SUPREMO DE VIDA. El porqué de las enfermedades que han atribulado al hombre. La libertad de consciencia será uno de los maravillosos frutos que saboreará el hombre.

INICIACION

De 1946 a 1952

Las dos grandes guerras que antecedieron al año 1946 fueron el preludio de los primeros avisos y grandes señales anunciadas. Si el hombre corregía sus errores, la tierra reverdecería y cobijara con grandes retribuciones a sus moradores. Se habían otorgado los siete (7) años de gracia que culminarían en el mes de octubre de 1952. Fue el llamado “tiempo de la guerra fría” el tiempo de rectificación de errores Pero no se escuchó la voz.

Así, regresarían las guerras y el hombre seguiría embriagado. La ceguera invade los campos de trabajo; en lugar de enaltecer el espíritu humano, se utilizan los descubrimientos y avances tecnológicos para el terror.

¡ES EL TIEMPO DE LOS FABRICANTES DE MUERTE...!

Los del Pueblo Elegido recobran su orgullo y tierra. El lugar santo a sus legítimos dueños. Es el tiempo de la paz aparente. Se inicia la etapa de toma de conciencia para la preparación de la Era Espiritual que vivirá el hombre.

De 1953 a 1959

Siguen las guerras. Se ensanchan las fronteras del espacio. Y el orgullo del hombre se viste de nuevas plumas. Se agudizan las muertes y se estrechan las diferencias. Hace aparición la guerra de venganza, terror y muerte a los inocentes. Aparecen caudillos sanguinarios cuya bandera es la muerte. Viudas, huérfanos/desolación os amenazan.

Hambre y enfermedad hacen cuna en las naciones. Es el grave indicio de la contaminación. La Naturaleza empieza su rápida agonía. Los bosques lloran. El hacha se afila. Caen los sanguinarios, otros se levantan con más fuerza.

De 1960 a 1966

Se escuchan las voces pacificadoras. Otra vez se sacude el tambor del guerrero. Terremotos y temblores. La tierra de nuevo lanza su angustioso aviso, el hombre está sordo, sus ojos cerrados. La naturaleza se enferma y los climas se alteran. Los éxitos de exploración de los cielos hacen olvidar lo fundamental. El ángel de la Muerte se hace fuerte y aconseja al oído del hombre. Susurra riquezas y promete poder.

La muerte se disfraza de caballero, ataca a los que buscan justicia y se viste de espada. Llegan los señalados vestidos de niño. Se preparan los recolectores del buen fruto. Han llegado los Anunciados al mundo. Se inicia el declive moral y espíritu del mundo.

De 1967 a 1973

La “otra fuerza” se manifiesta con poder, y en su delirio. Arrastrará a muchos inocentes hacia el error y hacia la muerte. La inclemencia del tiempo se acentúa. Llegan las grandes lluvias, inundaciones sequías, desbordamientos de ríos, pérdidas de las cosechas. Se desorientan las aves. Cambian los vientos. Regresa “la voz” vestida de muerte, es otro aviso, tiembla la tierra. No se escucha su grito.

Los climas siguen su curso alterado. Escasez de materia prima y síntomas de hambre mundial. Se hacen llamados y no escuchan, se dan los avisos iniciales y nadie los interpreta.

El mundo vive aparente opulencia. Es el tiempo del ataque artero.., y caerán vencidos otra vez.

Se baila se canta y se bebe vino. En la gran mansión se habla de paz, pero es la paloma con pico de plomo. Hay señales en el cielo, Las nubes ‘bajan al suelo”. Salen los Príncipes de las señales. Traen estandarte. Dejan su anuncio, son los Señores del Ayer. Los Señores de la Paz y la Dicha.

De 1974 a 1980

El ataque continua inclemente. Las naciones se convulsionan. Se habla de paz. Hay rumores de guerra. Hay guerra. Se incrementa el ataque despiadado y vil. Caen inocentes. Los hombres no entienden, no quieren entender, el orgullo los ciega, es el tiempo de oscuridad.

Los justos temen, los pacificadores ni tienen voz. La violencia se acrecienta el terrorismo es legal. El rapto y el secuestro son instrumentos de la indignidad. El odio muestra su torva faz.

La corrupción llega en escritorio y sillón. El “polvo blanco” un arma, la hierba, una falsa ilusión. La locura de los hijos aflige a los padres. La prostitución abre las puertas de su casa. La homosexualidad es casi legal. Los políticos abanderados de “la otra fuerza” son “los grandes señores”. Se pierde la vergüenza y en un cuarto oscuro duerme la dignidad de los hombres. Las mentiras y las promesas son el alimento de día. Cae el oro, Sube el oro.

Se acelera el declive de la sociedad materialista y las inundaciones continúan arruinando cosechas.

La tierra no da tregua, los terremotos, temblores, huracanes y cambios constantes de clima asechan al hombre. Revueltas y divisiones políticas. Asesinatos y encarcelamientos. Surgen divisiones religiosas. Pérdida de la Fe en las mismas. Se estará negando a Dios con el proceder religioso de todas las sectas e iglesias. Se rinde el culto al poder del dinero. Los temerosos de Dios oran y esperan. El robo, el atraco, asalto, secuestro y el asesinato estarán a la orden del día. Todos temerán de su vecino.

Quien era honrado y digno, ahora es deshonesto.

La violación, los ultrajes y abusos ganan terreno. Todos se culpan recíprocamente. Todos temen. Nadie acusa. Los investidos de la ley también son del clan. Los hombres de gobierno no harán nada, temerosos de perder sus privilegios. Los “uniformes del soldado” perderán

el respeto y el crimen será su medalla. Es el Quinto Tiempo con su aterradora vestidura. Los Mutantes están aquí.

De 1981 a 1987

Se precipita el colapso. Satanás ordena la marcha de los acontecimientos. La aceleración de los cambios climáticos es notoria. La gran época de las sequías ha llegado. El cielo se enmudece todos buscan respuestas salvadoras mas los cielos, siguen sellados. Se desbordan los ríos y las avalanchas de lodo sepultan hogares y niños ¡Mueren los animales del hombre, comienzan los días del hambre.

Los días se acortan.

Continúan los logros espaciales y aparecen nuevas enfermedades llegan los días de gran tribulación para la tierra. El terrorismo está en su apogeo. Los políticos juegan sus cartas. Es la época de la calumnia y la mentira, todo es un juego de palabras. Se han perdido los tiempos del hombre honesto y justo, es el tiempo del desalmado y el triunfo de la mentira.

Sube al pódium de la deshonra el virtuoso y trabajador.

Los poderosos creen que es buen tiempo para sus nuevas ganancias, el banquero y el industrial, el comerciante y el estafador. El chantaje y la corrupción suben la escala de la gloria. Ya se escucha con fuerza las pisadas del “Gran Manipulador”, es su cosecha y tiempo.

Se hace clara y patente la fuerza política de una Organización que espera gobernar al mundo. Se dan a conocer experimentos genéticos que degeneran en un grave error. Aparece la Fuerza Vivificadora del mundo, el pilar del hombre, La energía inmutable. Los escogidos la llevan. Asoma el asalto por hambre. Se desploma la economía mundial. Aparecen los primeros síntomas de desconocidas enfermedades que atacan sin compasión no existen remedios no existe el antídoto y se espera sólo la muerte. Los volcanes que en silencio dormían, ahora despiertan. Abren sus fauces están todos de acuerdo.

La contaminación ha quebrado lentamente el talón del planeta. Se acentúan los odios y ahora la turba enardecida busca culpables. Caen las industrias, cierran los comercios, aumenta el desempleo y se bloquea la información.

Las fórmulas propuestas no son sino aparentes. Se agrava la situación, la economía se agrieta. Los “sabios” no son sabios. Los medios no son lícitos, los buenos cooperan. La guerra llega orgullosa y se sienta al trono de las naciones. Domina y cual plaga se extiende. No hay salida, los prudentes no fueron escuchados. ¡Ya es tarde! Es el fruto de lo que sembraron sus moradores, es el castigo que sus habitantes. Buscaron el fuego, desciende la esfera caerá con su mortífera carga. La muerte tiene alas. Los ejércitos se movilizan, las armas son los señores del averno. La tierra gime y se convulsiona en estertores de muerte y de tremenda agonía. Las aberraciones del clima marcan el paso de los grandes cambios. Se precipita al abismo la humanidad materialista, son sus últimos gritos. La producción mundial se debilita por torrenciales lluvias y violentas sequías. El que pueda, compre tierras; quien sea prudente, que siembre. Los trastornos de orden telúrico irán en aumento constante.

La estructura de la tierra se desmorona, las capas internas se mueven, sus venas están rotas, su sangre hierve, las cicatrices se abren.

¡Oh Vosotros!, gobernantes, ministros, alcaldes, militares y jueces, banqueros, periodistas, médicos y abogados, financistas y especuladores, muñecos de alta voz.

Y tú, Obrero y trabajador no os dejes tentar por el oro de ilusión. La copa está llena, cuidado, la profecía se ha cumplido en su parte primera.

De 1988 a 1994

El Trono ha sido ocupado por la muerte. La guerra se extiende y golpea a los países que antes fueron. Llenos de riqueza y orgullo, los de antigua tribu y hermanos detectan por ahora el triunfo. El Gran Continente es ahora un cementerio. La Italia y la Galia aliados sin suerte, Castilla también. Caen los bastidores. Se realizan alianzas.

Los Gobiernos muy ocupados en la guerra. Los del Rostro cobrizo atacan ganando también, El Dragón y el Águila, el Zapato y la Flor, La Coraza y el Perro, Juntos deben ganar. El Gran Dictador ha hablado, el mundo le atiende y confía en él. Mientras han empezado a moverse en corrida fatal los sustentos de la tierra.

Atlas está herido, herido de muerte. Caen las ciudades, se tambalea la Iglesia. Se hunden ciudades. El mar se agita y sus aguas se aumentan. El hambre es ahora el gran ganador. Esta oficializada la mortífera, la maldita Confederación. Todo el Norte y el Sur en gran tribulación. La semilla ha sido aventada y está vacío el granero. Nuevas costas mientras tanto se han dibujado.

La cápsula está lista, tiene número, solo espera. El crimen de venganza tiene turbante. El Falso Profeta tiene grandor, aciertos, los hombres se maravillan.

Los representantes del pueblo, ante la ley, serán ineficaces, su voz no vale. En muchos países la ley establecida no actúa, se da paso a otro poder único. Ahora hay hombres con mucho poder y actúan sólo bajo su autoridad. Será otro gravísimo error.

De otra parte se escuchan con claridad las enseñanzas del poderoso afeminado. Su declaración de paz y estatutos que pondrá en vigencia serán aceptados en el mundo; solo es una estratagema.

¡Mirad que os lo digo! Usad bien vuestro discernimiento.

Por su “causa” muchos con la Luz Interior, serán sacrificados en plazas públicas. ¡El no es el señalado de los tiempos! Es el Carnicero de voz dulce y palidez en el rostro, de ojos oscuros y porte como un santo, sus milagros son para el engaño.

Su sabiduría viene del negro abismo. La Sabiduría verdadera no se viste de soberbia, no se viste de dolor.

No se usa en la venganza. Miradle caminar, oídle hablar, observad sus ademanes, escuchad con cuidado sus fórmulas y enseñanzas, y mirad quienes le acompañan.

Su aparente sabiduría desemboca en muerte, su aceptación es el salto a las tinieblas. Él, sin saberlo, es la vara con que se medirá al mundo y se medirá al hombre.

Sed pues, prudentes. ¡En esta época, la codicia desembocará en muerte!

Son los años de la confusión y la duda. Son los años de la elección y la selección.

Quien se viste de humildad en la búsqueda, encuentra sabiduría.

Quien se llena de bondad, obtiene la dicha.

Quien se nutre de belleza, recibe perfección

Quien escucha la buena enseñanza y aprende del sabio y del anciano obtiene el conocimiento.

Quien se nutre solo de la verdad, recibe el don del espíritu.

Quien da amor y observa conducta; su premio es la Luz de la Comprensión y nunca estará solo.

Así, pues, sed magnánimos al obtener poder.

Sed justos al impartir Justicia.

Sed equitativos y no codiciosos al realizar tus negocios.

Sabed perdonar y olvidad la venganza y se os dará la Paz,

Sed, pues, honestos y pacificadores, hombres dignos y sencillos, renovad vuestro espíritu y recibiréis gracia del Cielo. Se ha iniciado el tiempo para que brille la justicia. Nunca ha estado ausente, solo trataron de ocultarla. Ahora el Brillo de la Espada cegará a lo inicuos y desgajará a los hipócritas de sus pedestales.

En tanto, la tierra se agriete en su seno. Se hinchan sus venas, se vierten sus cauces, se rompen sus bases. Sólo espera.

De 1995 a 2001

Nuevos preparativos de destrucción. Las armas están volando. El falso líder tiene poder. El mundo le da su autorización. La Piel amarilla, el pacto no respetó. Sus ejércitos barren al enemigo. Lanzan la cápsula. Los hombres quedan consumidos. El mundo está mudo. Se derriten los ejércitos como plomo fundido.

Es la sorpresa, es la temida arma letal. Sus carnes caerán y antes de quebrar la rodilla estarán muertos. Los de hermana alianza empiezan a ganar. El Cóndor al Águila, el alimento le dará. Las tierras del Sur sustento enviaran. Las señales en el cielo seguirán. La locura es la señora de todos. Los suicidios se aumentarán y será para muchos el único camino de la paz. Llegó la hora en que la Luna y el Sol cambiarán de color. Un eclipse inusitado traerá gran oscuridad. Se lanzarán las armas mortales. Los muertos serán como hierba en los campos. Doscientos millones serán inutilizados y luego destruidos, consumidos.

La tierra se calienta, aumenta su dolor tiene fiebre por dentro, la temperatura se aumenta en el planeta. Las Grandes ciudades “sudan” a 45 y 50 grados. Los pilares de la tierra son conmovidos y la tierra vomita gases y alimañas venenosas.

La cadena se revienta en lava, el fuego es líquido. Las aguas toman desquite e invaden nación por nación, el fuego también llueve en lenguas venidas del cielo. En tanto, el hambre sigue acosando.

Escenas de terrible dramatismo vivirá la familia por obtener el trigo. Dantescos espectáculos callejeros se verán por doquier. El terrorismo está en la cúspide e invade el mar, ya en la tierra y en el aire también.

El turbante se venga por 45 generaciones. La locura se ha apoderado de los hombres con poder, todos creen tener la razón. Es la avalancha del ocaso. Es muy tarde. Nadie espera un mañana.

Sin embargo. Surge entre la aflicción la Luz renaciente dadora de vida, apenas alumbra, es la esperanza. Es la Voz del Sembrador. Los señores de la Luz dispersan las sombras, la Bestia está herida.

De Nuevo, el engaño y la falacia. Los Poderes que engañan vestidos de rojo (púrpura). Los pueblos y las gentes todavía les escuchan. He aquí su poder se aumenta. Hábiles para el engaño y fuertes en la codicia, la mentira es su oración. Momento propicio para infundir temor y retornar el poder. No durará mucho. Se firma el pacto que conducirá el mundo a manos del falso Emmanuel.

Hacen aparición los que tienen la luz para guiar a los hombres a la Verdad. La lucha es de poder a poder. Los espiritualistas lo saben. El impostor está ahora en la cumbre del trono. Los hombres le han dado su voto y han aprobado su mandato. Enseña con perfidia falsas enseñanzas, y trae al mundo su anhelada paz. Todo es aparente. No dura mucho el regocijo familiar.

El mundo conocerá de nuevo el error. Los Anunciados, reencarnados ya en la tierra, tienen ahora su noble misión. La humanidad está perpleja. La gente cayó en el engaño y ahora no quieren creer, es en realidad el mensaje esperado, es el Apaciguador y Allanador del camino. Los de antigua estirpe cuidan ahora el rebaño. Están en varias partes, son Los Señores de la Paz y la Sabiduría. Se revela en tiempos de guerra el Gran Mensaje. Y contrariamente una nueva filosofía invadirá al mundo, preñada de ritos y lisonjeros versos. Por muchos será aceptada. Por amenazas del carnicero otros la aceptarán. La nueva Iglesia (religión) sustentada en el poder secular, terminará por sucumbir. En tanto, la tierra se corre por dentro.

Los volcanes revientan, las ciudades se hunden, el océano ataca con furia; los hombres apenas si tienen tiempo de gritar. La gran ola de marea barrerá, el lodo y el agua entierran ciudades. Otros lugares del mar se secan, las aguas se concentran e invaden otras ciudades costeras. Se revientan las venas de las ciudades, saqueos, conjuntamente con ruego y oraciones entre gritos y desesperación, marcarán los últimos momentos de la gran destrucción.

Ya la guerra no podrá continuar, no hay hombres para formar un escuadrón. ¡Sálvese quien pueda...!

Los ricos y avaros que antes fueran con orgullo y vanidad, ahora dan sus tesoros nadie los quiere. Todo ha perdido su valor. Solo la vida quieren conservar. Ha llegado el momento escrito desde mucho tiempo ha. La tierra ha dictado su última palabra. ¡Babilonia ha muerto! La mentira y la falacia púrpura acaban de morir. La falsa Iglesia fulminada cayó. La tierra entera se mueve, se oscurecen las nubes en súbito cambio. El Sol se oculta.

El curso terrestre está roto y sin rumbo. Sus ejes se aflojan. Atlas rompe sus rodillas. El mundo se gira en vueltas contrarias. Es el toque de la trompeta final. El Ángel derramo su furia y se hunden los hombres en las sombras de la muerte. Han terminado las estructuras que abochornaron al mundo, ideologías, conceptos y sistemas políticos llegan a su fin y quedan enterrados para siempre.

Ha concluido el autoritarismo y poder personal. En un día y una noche ha cambiado el dibujo del cielo. Los sobrevivientes abandonan los uniformes y la guerrera es cambiada por el atuendo civil.

El Preparador está aquí; ha reencarnado para entregar el limpio saber. Es Él. Hablará con la Voz del Espíritu y un nuevo período será. Se abrió por fin el camino de la paz duradera. Se obtuvo por fin la libertad. Es el tiempo de la preparación para EL QUE HA DE VENIR. Su Promesa quedó sellada y ahora es el momento en que se cumplirá.

Está por llegar. ¡ES Él!, EL SEÑALADO DE LOS TIEMPOS; en Él se cumplen todas las Profecías. Muchos lo verán llegar. Pero el día, el justo momento, LO SABE SOLO UNO. Nosotros confiamos en Él.

De 2002 a 2008

Los verdaderos guías espirituales son ahora los que imparten el rumbo de la humanidad.

Todos los gobiernos han dejado de existir, y sus líderes políticos terminaron también. El nuevo rumbo señalado encaminará a la humanidad al verdadero saber. El tiempo de las armas ya pasó. El hombre regresa con fuerza renovada a la Vida espiritual que siempre se le ofreció y nunca llegó. Se celebra el nacimiento de la nueva Vida. Los hombres serán aquí verdaderos hermanos amigos y hermanos de verdad. Cantarán con la voz del nuevo día. La relación y conocimiento con Dios, será en esta generación, la perla preciada del ser.

La Paz de ahora, fue siempre la decisión de ustedes los hombres. La negaron y la despreciaron. Ahora conocen el precio que nunca se debió pagar.

¡No lo olvidéis nunca!

Encaminaos ahora por éste sendero de entendimiento y comprensión, sin remordimiento ni amargura. Pagaron ya los que debían de pagar. Los justos renacen y su Alma se enaltece y multiplica en amor. Nada empañará ya este camino.

¡Han vuelto a la vida, Se han encontrado con Dios!

De 2009 en adelante

Los años que habrán de venir, serán de gran paz y armonía entre los hombres. Los guías espirituales enseñarán con poder y autoridad verdades, preparando la Segunda llegada, prometida y ofrecida por el Gran Avatar de todos los Tiempos (Rincón, Ovni, Gran Alborada Humana, 1995)

Transcripción de un contacto según el ingeniero Carlos Hernández

El mexicano que fue contactado por pleyadianos, el ingeniero Carlos Hernández, asistido por Carlos Celis realizan una demostración de contacto para las cámaras de Mindalia Televisión en el año 2015. En donde desde una concentración por vía meditativa (explica Carlos Celis) el ingeniero haga un vía astral hasta Egipto, y ya estando en Egipto bajan las naves, bajan los pleyadianos y él les puede realizar preguntas.

El asistente Carlos Celis toma una especie de xilófono de mano al que le llama “diapasón”, en el cual toca un La (7) (La nota del 7mo registro agudo y No el acorde), seguido de un Mi (7) y luego un Re (7)[146]. Los sonidos se pasaban alrededor del cuerpo del ingeniero como si fuera un “incensario” para impregnar el cuerpo del contactado de dichas resonancias. Luego tocó las tres notas seguidas, dejándolas vibrar a modo armónico. A continuación transcribo las palabras del ingeniero Carlos Hernández: Estoy caminando por la arena, veo las pirámides a mi derecha y una nave descendiendo. Veo a los mismos cuatro que me contactan. Me preguntan que como me fue en el curso de Zecua[147].

Ellos dicen que vienen de vidas pasadas para que podamos compartir con la humanidad que hay un ciclo de evolución en el planeta. Una energía cósmica que nos va a ayudar para pasar a la 4ta dimensión, pero no es así tan rápido; de un día para otro. Toda la humanidad que va a quedar aquí va a ser la que merece estar, la que ha tenido buen comportamiento; y que el grado de evolución al que han llegado de varias encarnaciones es lo que les va a dar la posibilidad, ya sea, de ser rescatados por las naves, o algunos se pueden quedar aquí. Dicen que lo que está impartiendo el ingeniero Zecua es la realidad de lo que está por suceder. No hay fechas exactas, pero no es tan largo ya el tiempo. Se está acortando el tiempo, entonces las gentes tienen que entender que hay que cambiar para bien. Aprovechar la energía cósmica que se está dando, que está recibiendo el sol de nosotros. Ors, el sistema Ors; y la gente que está en el camino del bien, y por la bondad, por el amor, la comprensión, la tolerancia, es gente que más rápidamente va a evolucionar. Al revés esta energía está haciendo daño a los otros que no quieren entender que tienen que tener un cambio. Ellos no podrán seguir aquí.

No pueden darnos fechas de cuando eso suceda, les está prohibido. La humanidad no tiene la capacidad para comprender que mucha gente va a morir, por eso no se dan fechas.

Las señales han estado dándose. Ha habido manifestaciones de los elementales. Mucha agua y fuego. O sea, los cuatro elementos están limpiando el planeta. Esa es una de las manifestaciones.

El mar va a crecer, van a desaparecer unas partes de todo el mundo. El camino que ustedes (refiriéndose a los periodistas de Mindalia Televisión) han tomado de difundir a la humanidad es muy bueno. Es un consejo de que sigan por este mismo camino para que la gente se entere. Y el que se va a salvar se salvará, y el que no morirá.

No es posible que una meditación colectiva pueda evitar esa catástrofe. Pues ya ha habido mucha maldad en todo el planeta y la gente no quiere reaccionar. La gente que está en oración, esa tiene más posibilidades pero es mínima en todo el planeta. Además tienen que cumplir un karma de evolución del planeta, por eso es que tiene que venir esta destrucción.

Tenemos varias gentes que están en contacto con nosotros. Elegimos a las personas por su grado evolutivo, no se puede dar con cualquiera.

El político no tiene un nivel espiritual para ser objeto de contacto, su frecuencia vibratoria es muy baja. Su frecuencia espiritual es muy baja. Se necesita como el Dalai Lama, pero no todos son el Dalai Lama. Hay personas muy espirituales pero no todos están en el poder.

Después de la catástrofe vendrá mucha paz, tranquilidad; es una nueva iniciación. Desaparecerá el dinero. No habrá dinero, será muy poca gente la que quede en comparación con la que hay ahora en la Tierra. Mucha gente va a otros planetas también, y la gente que está teniendo mal comportamiento van a ir a otro planeta, muchos; se llama Hercólobus[148] del sistema de Tylar. Pero aquí va a haber un renacimiento. No va a ser así, de la noche a la mañana, pero se va a dar. Ya se está dando. Otros serán sacados otros sistemas. En Marte hay vida, en Venus, hay varios a donde se pueden ir a vivir; y aquí va a resurgir la 4ta dimensión.

Aquí en México lo que va a pasar es el volcán, una erupción. Luego un terremoto muy fuerte. Luego lo que va a caer, el aerolito allá en Costa Rica o Carolinas, por ahí. Ese va a hacer que el mar crezca. Se va a trozar México, como lo tiene ya el ingeniero[149]. Como se le ha dicho, y él lo está anunciando.

Está totalmente prohibido que ellos intervengan, pero dicen que hay miles de naves para rescatar a mucha gente. La abducción se va a dar. Pero no pueden intervenir en esos eventos físicos pues serían sacados del nivel como castigo a dimensiones inferiores.

Hay una congregación intergaláctica a la que pertenecemos (dicen los pleyadianos). Actualmente el despertar de la consciencia es lo que necesita la humanidad. Tener más amor con el prójimo. Cristo vino y dijo: Amaos los unos a los otros; y no se ha dado. Cuando la gente ame al prójimo cambiará su frecuencia de vibración y podrá seguir viviendo, ya sea sacada de aquí, abducida, o en otros lugares donde no le pase nada.

Se podrán salvar personas de todas las naciones, el que tenga buen comportamiento saldrá adelante (Hernández, 2016)

Mensaje Pleyadiano: El ser humano como semilla

En una entrevista al autor y conferencista peruano Sixto Paz Wells (n. 1955) por el canal de internet llamado Mindalia Televisión, el contactado Paz Wells nos informa referente al mensaje que le entregaron los pleyadianos: “Los seres humanos somos semilla estelar, o sea si no tomamos en cuenta el eslabón extraterrestre, la historia de la humanidad no tiene pies ni cabeza. Somos el resultado de más de una siembra extraterrestre. A lo largo de nuestra historia ha habido hibridación y mestizaje, naufragios estelares, coloniaje y hasta deportación de extraterrestres a nuestro mundo, después de la verdadera “guerra de las galaxias”, cuyos ecos todavía resuenan en el universo. Ellos vienen aquí no solamente porque somos semilla estelar, nos han sembrado aquí, porque han estado de alguna manera moviendo los hilos de la historia planetaria; sino porque somos también para ellos un experimento sociológico, antropológico y metafísico. Ellos pretenden aprender o recordar cosas que a través de su proceso evolutivo han olvidado o han descuidado. Entonces esto es como una especie de “colegio experimental” en donde los maestros están tratando de aprender o recuperar información a través de los “niños” que somos los experimentados en este caso.

Si ellos vinieran con malas intenciones, hace tiempo que nos hubieran hecho polvo o nos hubieran destruido o conquistado. Lo que los gobiernos hacen, ocultando la información de la presencia extraterrestre y lo que los lleva a ellos a tener temor es porque, como dicen los adagios, los dichos que son sabiduría popular, el que es ladrón cree que todos son de su misma condición. O sea, que están pensando que ellos se van a comportar con nosotros como nosotros nos comportaríamos con ellos. Pues realmente no son las intenciones de ellos ni de invadirnos ni de conquistarnos. Ciertamente hay algún grupo de civilizaciones que no vienen con buenas intenciones, pero no es tan fácil que ellos puedan ingresar y actuar libremente aquí en nuestro mundo. Naves como la que tuve la oportunidad de investigar ahora en el mes de Mayo, estuvimos en Paihuano, Chile; donde una nave al estilo Roswell[150] se estrelló hace unos años atrás y pues, entrevistar a todas las autoridades, a los campesinos, a toda la gente que fueron testigos realmente de este objeto que se estrelló. Más de 38 naves extraterrestres se han estrellado en los últimos 60 años en el planeta Tierra, y esas naves no se han destruido por mero accidente. Han sido derribadas por otras que están cuidando la Tierra de quienes no vienen con buenas intenciones. Pero hay un grupo de guardianes y vigilantes, de seres que sí están cuidando nuestro planeta, y como digo están acompañando el proceso evolutivo de la humanidad. Durante mucho tiempo hemos sido como niños, ahora somos como adolescentes, y la adolescencia es una edad problemática en la vida; tanto para el adolescente como para todos los que están a su alrededor. Entonces ellos están esperando a que la humanidad por sí misma llegue a una juventud responsable que les permita sobrevivir a la intolerancia, a la estupidez, al egoísmo. Y de alguna manera, el hecho de que el ser humano todavía ya está más cercano a la emoción al sentimiento, a una vivencia profundamente espiritual, pudiéramos decir como muy interna, es lo que a ellos les motiva realmente a estar observándonos, aprendiendo o recordando cosas a través nuestro.” (Wells, Mindalia Televisión, 2017)

Luego Sixto continúa el mensaje que le explicaron los extraterrestres: “Todos los mundos más evolucionados de nuestra galaxia, en capacidad de ayudarse y ayudar a otros planetas que están en vías de evolución se encuentran bajo la regencia, bajo la dirección, de un consejo, un gobierno que le llaman ellos de los 24 Ancianos[151] o el Consejo de la Federación de Mundos. Entonces estos 24 seres que representan la evolución misma de la galaxia, ellos son, podríamos decir, la regencia o el consejo superior y por debajo de ellos hay todo un orden jerárquico de civilizaciones. Están los llamados ingenieros genéticos o sembradores de vida, la suerte de “jardineros cósmicos”, más abajo los guardianes y vigilantes, los que cuidan quienes bajo qué condiciones pueden entrar en el espacio aéreo o dentro de un planeta y actuar y no perjudicar el proceso evolutivo. Y hay otro grupo que serían instructores planetarios que son enviados a propósito para dirigir, guiar, orientar el proceso evolutivo; y muchas veces realmente no hacen nada, simplemente nos observan. Entonces, entre estos guardianes y vigilantes, entre estos instructores, pues ellos de alguna manera están controlando quienes pueden venir a un planeta como el nuestro.

En materia de riesgos bélicos ellos nos permiten “jugar” hasta cierto punto, y más allá ellos sí intervendrían. Según los extraterrestres, hace miles de años atrás, un grupo de extraterrestres mismos fueron deportados y exiliados a la Tierra por mal comportamiento. Estos seres acostumbrados a vivir miles de años fuera de nuestro mundo, murieron y quedaron atrapados en nuestro mundo en otra dimensión y desde ahí le han declarado una guerra psíquica a la humanidad; y se han constituido en un gobierno en la sombra, en un gobierno secreto mundial tenebroso muy negativo. De alguna manera ellos tratan de impedir, boicotear, sabotear la evolución de la humanidad en nuestro planeta. Ahora, ellos no pueden actuar libremente, están limitados por el hecho de que no están vivos, pero ellos pueden poseer gente, pueden incorporar personas y a través de ellas llevar al mundo hacia la autodestrucción entonces gente como el líder Norcoreano[152], y otros grande líderes realmente serían gente que está poseída demoniacamente por estas entidades y tratando de llevar siempre el mundo hacia la autodestrucción. (Wells, Mindalia Televisión, 2017)

Cuando se le preguntó a Sixto por la posibilidad de un contacto masivo de los extraterrestres para con la humanidad el ufólogo Paz Wells contestó: “Naturalmente que sí, de hecho desde la antigüedad hay lugares en el planeta que han sido marcados para que ocurra ese encuentro directo con la humanidad, lugares como la Isla de Pascua, donde están los Moai. No por nada le llaman “el ombligo del mundo” porque es el plexo solar, un centro energético muy poderoso del planeta. También se le llama la “Matakiterani” que significa: los ojos que miran al cielo; porque todas las estatuas están mirando al cielo, esperando el retorno del “hombre pájaro”, esperando el retorno de los hombres del cielo, ya que vinieron y prometieron volver algún día. Las líneas de Nazca, al sur del Perú son 600 kilómetros cuadrados de líneas, pistas y figuras que pueden ser vistas desde el cielo. En el norte de Chile, en el desierto de Atacama hay cantidad de figuras gigantescas también con un ángulo de inclinación de 45° para ser vistas desde el cielo. Hay lugares, por ejemplo en el norte de México, en la zona de Tecate, Mexicali; también hay figuras en el paisaje. Hay lugares que están marcados para que se produzca este encuentro y pienso que cada vez estamos más cerca de ese encuentro definitivo.” (Wells, Mindalia Televisión, 2017)

Arte & Aliens

Ovnis en el Quijote de la Mancha

En el libro más grandioso de la literatura española, llamado: “El Ingenioso Hidalgo, Don Quijote de la Mancha” de Miguel de Cervantes y Saavedra publicado en el año 1615. Se relata en su Segunda Parte, capítulo 41 el siguiente extraño pasaje que alude a cierto conocimiento de Cervantes por las historias extra normales (tal vez ufológicas), pues ahí donde cito, el texto dice:

No hagas tal- respondió don Quijote-, y acuérdate del verdadero cuento del licenciado Torralba, a quien llevaron los diablos en volandas por el aire, caballero en una caña, cerrados los ojos, y en doce horas llegó a Roma y se apeó en Torre de Nona, que es una calle de la ciudad, y vió todo el fracaso y asalto y muerte de Borbón, y por la mañana ya estaba de vuelta en Madrid, donde dio cuenta de todo lo que había visto; el cual asimismo dijo que cuando iba por el aire le mandó el diablo que abriese los ojos, y los abrió y se vió tan cerca, a su parecer, del cuerpo de la luna, que la pudiera asir con la mano, y que no osó mirar a la tierra, por no desvanecerse (Saavedra, 1998)

El doctor Eugenio Torralba existió en realidad, su relato se encuentra entre los papeles de la Inquisición española. Luego del viaje citado el contó lo que vió en Roma una semana antes de que los mensajeros llegaran a Madrid con la noticia. También se cuenta que tenían un “protector” que era un hombre palido, piel muy blanca y cabello rubio, que siempre vestía de rojo y negro; y que era una suerte de “espíritu, demonio o ángel” que lo protegía. Muy probablemente un ser extraterrestre de semejanza nórdica-pleyadiana. El ser protector se decía llamar “Zequiel”.

El doctor Torralba se hizo muy diestro curando pesonas y su fama se disparó por las regiones circundantes. Se cuenta que él utilizaba una especie de pentagrama con el cual se comunicaba con seres del “inframundo”, incluido Zequiel. Pero esto solamente sucedía en determinadas fases lunares. El doctor se enriquecía por sus prácticas curativas, lo que llegó a molestar a Zequiel, pues este último le explicó que ese don lo recibió gratuitamente y no debía cobrar por él. Zequiel le explicó además que si ocupaba dinero que él le podría traer una bolsa con dinero pero que no cobrase por ello.

En una de las reuniones Zequiel invocó a un ser de baja estatura, parecido a un duende.

En uno de los múltiples viajes que realizó Torralba con Zequiel entre ciudades como Barcelona y Roma en cosa de segundos aparentemente, un hombre importante le pidió que le cediera al “ángel” Zequiel, a lo que el doctor Torralba aceptó. Esto disgustó a Zequiel mucho (Souto, 2016)

Neil Young y Después de la Fiebre del Oro

El tercer álbum de estudio del músico canadiense Neil Young (n. 1945) llamado “After the Goldrush” (Después de la fiebre del oro) publicado en el año 1970 trae una canción con el mismo nombre. Según el investigador Grant Cameron expuso en una entrevista (Cameron, 2017) que amigos investigadores de él como Michael Luckman y Colin Andrews le indicaron que mucha de la música famosa popular del siglo XX estaba influenciada por seres extraterrestres. Le explicaron, en ese momento, que dos temas musicales muy famosos traían una inspiración directa de esos seres. La primera era “After the Goldrush” de Neil Young, y la segunda era “Kashmir” de Led Zepellin.

Transcribimos aquí en español la primera de Neil Young:

“Después de la Fiebre del Oro”

Bien, soñé que vi los caballeros

En armaduras viniendo,

Diciendo algo acerca de una reina.

Habían campesinos cantando y

Tamborileros tocando

Y el arquero dividía el árbol.

Había un trompeteo soplando

Hacia el sol

Que flotaba sobre la brisa.

Mira a la Madre Naturaleza en la carrera

En los 1970s

Mira a la Madre Naturaleza en la carrera

En los 1970s

Yo yacía en un sótano quemado

Con la Luna llena en mis ojos.

Esperaba el remplazo

Cuando el sol arde en el cielo.

Había una banda tocando en mi cabeza

I me sentí como ascendiendo

Pensaba en lo que un

 Amigo había dicho

Esperaba que fuera una mentira.

Pensaba en lo que un

Amigo había dicho

Esperaba que fuera una mentira.

Bien, soñé que vi las naves

Espaciales plateadas volando

En la neblina amarillenta del sol,

Habían niños llorando

Y colores volando,

Todo alrededor de los escogidos.

Todo en un sueño, todo en un sueño,

La carga había comenzado.

Se llevaban volando a la Madre Naturaleza,

La semilla plateada a un nuevo hogar en el sol.

Se llevaban volando a la Madre Naturaleza,

La semilla plateada a un nuevo hogar en el sol.

Neil Young, 1970

Led Zepellin y Kashmir

La segunda canción pertenece a la legendaria banda inglesa Led Zepellin, fundada en 1968. Esta es la traducción del tema Kashmir:

“Kashmir (Cachemira)[153]”

Oh, deja que el sol golpeé mi cara,

Y que las estrellas llenen mis sueños

Soy un viajero de ambos, tiempo y espacio,

Para estar a donde he estado,

Para sentarme con los ancianos de una raza gentil,

Que este mundo apenas ha visto

Ellos hablan de días por los cuales

Ellos se sientan y esperan cuando todo sea revelado

Discurso y canción desde lenguas de gracia flotante,

Cuyos sonidos acarician mi oído

Pero no había palabra que podía relacionar,

La historia estaba muy clara,

Oh, Oh.

Oh, He estado volando… madre,

No se puede negar,

He estado volando, no se puede negar,

No se puede negar

Todo lo que veo se torna café,

Mientras el sol quema el suelo

Y mis ojos se llenan de arena,

A la vez que contemplo esta tierra desolada

Tratando de encontrar,

Tratando de averiguar en donde he estado.

Oh, Piloto de la tormenta que no dejas rastro,

Como pensamientos dentro de un sueño,

Atento al camino que me guía a ese lugar,

Arroyo amarillo desértico

Mi Shangri-La[154] debajo de la Luna de verano,

Yo regresaré

Seguro como el polvo que flota alto en Junio,

Cuando se mueve a través de Cachemira

Oh, Padre de los cuatro vientos, llena mis velas,

A través de los mares añosos

Sin provisión pero con un rostro abierto,

Junto a las rutas del miedo

Oh

Cuando voy, Cuando voy de camino, sí

Cuando veo, Cuando veo el sendero, Tú estás, sí

Oh, Sí, Cuando caigo…

Oh, Sí, estoy abajo, muy abajo

Oh, mi querida, déjame llevarte allí

Déjame llevarte allí,

Déjame llevarte allí

Led Zeppellin, 1975

John Lennon, encuentro del primer tipo

John Lennon (1940-1980), miembro de The Beatles, una de las bandas (sino la más) más famosas de la historia de la música popular tuvo un encuentro en Agosto de 1974 junto a su novia May Pang, ella nos cuenta: John caminaba desnudo por el balcón del pent-house cuando comenzó a llamarme: “¡May ven acá!”; así que fui corriendo y gritando al balcón que qué era lo que pasaba y cuando vi eso me detuve. Había un UFO sobre nuestras cabezas. El Ovni se mecía a un lado un poco, y yo grité: ¡Es un UFO! No emitía ningún sonido, eso me pareció impresionante. Y sólo flotó por encima de los edificios por 5 minutos. Luego sólo ascendió de golpe y en línea recta hacia el cielo (Pang, 2013)

John Lennon mismo nos lo relata de la siguiente manera: No era un helicóptero, no era un globo y estaba tan cerca. Era totalmente silencioso y lucía obscuro, negro o gris en la mitad. Tenía muchas luces tintineantes alrededor y en la parte superior había una luz roja (Lennon, 2016)

Luego en una entrevista radial Lennon se extendió un poco más para narrar su avistamiento del UFO: Yo realmente vi un UFO. Yo estaba en New York en un apartamento y estoy de pie cerca del techo (del edificio) y al mirar a mi izquierda estaba esta “cosa” a poco menos de 100 metros de distancia. Yo estaba desconcertado y me preguntaba qué era eso, pensé que tal vez un helicóptero pero no estaba haciendo ningún ruido. Será un globo o dirigible me preguntaba; pero no porque tenía un sistema de luces a su alrededor y no hacía ningún ruido. Una parte de mí me decía: Eso es un UFO, pero otra parte de mí no quería creerlo. No fui a las autoridades con esto porque ya te imaginas lo que dirán: ¡Lennon vio un UFO!, y eso será suficiente para que me saquen del país (Lennon, 2016)

Pinturas

En la cueva de Tassili n´Ajjer ubicada en Argelia se han encontrado más

de 15 000 dibujos que datan de 8 000 años de antigüedad. La foto muestra un dibujo hallado allí que se conoce como el “Astronauta de Ajjer”, muestra a un ser con lo que pareciera ser un caso con un óculo y un orificio al lado como para conectar algún aparato.

La pintura del año 1327 en el monasterio de Kosovo muestra dos objetos voladores al lado izquierdo uno, y otro al derecho de Cristo en la cruz, cada uno con un tripulante dentro. El cuadro original se encuentra en la catedral de Sventiskhoveli

Cuadro del Siglo XIV llamado “La Vida de María” que muestra a una nave o UFO con forma de sombrero en la parte superior izquierda del cielo

Esta pintura ubicada en la basílica de Notre-Dame en Francia fue pintada en el siglo XV y muestra en el cielo al lado superior derecho otro UFO en apariencia semejante a un sombrero.

En uno de los mejor ilustrados libros del renacimiento aparece este dibujo acerca de un UFO visto en Arabia en el año 1479. El libro fue escrito por Conrad Lycosthenes

“La Madonna de Saint Giovannino” ubicada en el palacio de Vecchio en Florencia, Italia fue pintada por Domenico Ghirlandaio durante el siglo XV y muestra a un UFO en el cielo detrás de María y a un hombre contemplando el UFO puesto en pie a la lejanía.

El cuadro llamado “El Milagro de la Nieve” data del año1430 y muestra a Jesús y María en una especie de nube con forma de plato en un cielo lleno de nubes con forma de plato. La nave de Jesús y María es la más grande. La pintura fue hecha por Masolino Da Panicale y está en la iglesia de Santa María en Florencia, Italia.

En el monasterio dominico en Sighisoara, Rumania se encuentra esta pintura titulada: “Israel, pon tu esperanza en el Señor” que data del siglo XIV. La pintura parece mostrar un UFO descendiendo sobre un edificio mientras emite humo.

El tapiz titulado “El Triunfo del Verano” del año 1538, se encuentra en el Museo de Baviera en Alemania y fue pintado por Bruges. El mismo muestra otro UFO con forma de sombrero en la parte superior izquierda, en el cielo.

Hamburgo, Alemania el 4 de noviembre de 1697

Actualmente en la galería Nacional de Londres, Inglaterra;  “La Anunciación, con San Emigdio” pintada por Carlo Crivelli en el año 1486. Muestra un UFO lanzando una especie de rayo luminoso a la cabeza de la virgen María.

“El bautismo de Cristo” por Aert de Gelder del año 1710

se encuentra expuesta en el Museo de Fitzwilliam de Cambridge; y muestra una especie de UFO circunvalando al Espíritu Santo en forma de paloma.

Agrografos

1980; Wiltshire, Inglaterra

Durante el verano de 1980 tres redondas, arremolinadas depresiones (espaciadas unos 137 metros entre sí) fueron encontrados en un campo de trigo en Westbury, Wiltshire, Inglaterra. Después de eso, a través de la década de los 80s muchos círculos similares fueron apareciendo en campos de cosechas cada verano, principalmente en los condados de Wiltshire y Hampshire. Para entonces, los “círculos” ya habían asumido más grandes y complejas configuraciones, algunas rodeadas por uno o más anillos concéntricos, otros arreglados en una cruz o patrón triangular, otros aún con una única línea- o “daga” – sobresaliendo de un extremo, o una combinación de caracteres. (Monrore, 2005)

Círculos de Maíz

Durante el año de 1988 el extraño fenómeno de los Círculos de Maíz (Agrografos) en Inglaterra se volvió a desarrollar de la forma más inesperada. Los Agrografos han estado con nosotros por muchos años, pero ellos no son un rasgo de la agricultura de sus habitantes. Comenzaron a aparecer en pequeños grupos a finales de los 1970s y principios de los 1980s. Aunque se debe saber que existen en los registros públicos reportes de granjeros que cuentan haberlos visto en los años 1930s y 1940s así mismo. En aquellos años una mujer los reportó y los vecinos de su comunidad le dejaron de hablar pensando que ella era bruja y por eso aparecieron.

Sólo en el año 1988 se reportaron casi 100 Agrografos. Dichas figuras varían en tamaño y forma, pudiendo medir desde 1,5 hasta 60 metros en diámetro y el maíz por debajo está doblado sin quebrarse en forma de espiral. Se pueden dar así mismos en sembradíos de trigo o cebada, además también en los campos de centeno, avena, semilla de colza y hierba larga. Los Agrografos ocurren entre Mayo y Septiembre cuando los sembradíos han crecido alcanzando su punto más alto.

Algo impresionante es que el maíz doblado en el suelo esta acomodado con precisión geométrica sin dañar el cultivo. Lo que se ha visto es que la planta no muere, sino que puede seguir creciendo inclusive estando doblada sobre el suelo.

También no se encuentra ninguna marca en el suelo que indique que estuvo algún objeto estacionado o haya aterrizado ninguna nave.

Lo más remarcable de los Agrografos en el Reino Unido es que muestran una mucho más compleja elaboración comparados con los que se han encontrado en otros países (Good, 1994)

La naturaleza furtiva de los Agrografos ha sido uno de los aspectos de su misterio que produce más frustración a sus investigadores. A pesar del gran número de ellos encontrados nadie parece haber visto como es que se forman, con dos notables excepciones. Esto parece indicar que los Agrografos son formados de noche, y además que son formados extremadamente rápido, podríamos estimar que entre diez y veinte segundos. En dos ocasiones cuando se vio la formación de los Agrografos los testigos declararon que nada fue visto en el aire sobre el sitio, aunque en uno de los casos un sonido “zumbante” sí fue escuchado (Good, 1994)

Alberto Zecua y los Agrografos

Durante la entrevista que dio el contactado mexicano, el ingeniero Alberto Zecua explicó lo siguiente referente a los Agrografos:

Los Agrografos es información que la gente de Andrómeda ha puesto para ver si nosotros, los seres humanos, nos interesamos por investigar qué cosa es. Los extraterrestres que me contactaron me explicaron que esas figuras son formas que están en las células, en los cromosomas de las células. Son como fichas, a manera de dominó colocadas de cierta forma que son quienes hacen actuar a la célula. Son una especie de activadores mentales pues cada ser humano los lleva en la sangre. Con ellos se pueden hacer medallones de gran poder, colocándolos de diferentes formas, tamaños y metales. Todo el conocimiento teosófico, rosacruz y masón es lo mismo. Es filosofía mental y espiritual (Zecua, 2016)

Fotografías

Avistamientos-Encuentros del 1er Tipo

Esta es la fotografía mencionada en el año 1995 por Philip Schneider del extraterrestre que llevaba 58 años de trabajar con el pentágono de los Estados Unidos, su nombre Valiant Thor. En el círculo rojo de la fotografía. Fecha: Agosto de 1943

Invierno, 1870-

Mount Washington, New Hampshire

1ero Enero, 1939-Organ Cave, West Virginia, USA

Abril, 1929 - Ward, Colorado, USA

Febrero 25, 1942  -  Los Ángeles, California, USA

Septiembre, 1957  -  Cerca de  Edwards AFB, CA, USA

Septiembre, 1957  -  Fort Belvoir, Virginia, USA

Octubre, 1957  -  Pescara, Italia

Octubre 19, 1954  -  Monte Carlo, Roma, Italia

Noviembre 23, 1951  -  Riverside, California, USA

Noviembre 2, 1954  -  Málaga, España

Mayo 17, 1958 - Giant Rock, California, USA

Mayo 11, 1950  -  McMinnville, Oregon, USA

Mayo 7, 1952  -  Barra da Tijuca, Brasil

Julio 16, 1952  -  Salem, Massachusetts, USA

Diciembre 22, 1958  -  Polonia

1955 - New York, New York

1952 - Washington, D.C

17 Julio 1956,   - Rosetta-Natal, Sudáfrica

Octubre 22, 1967 - Milledgeville, Georgia, US

Noviembre 13, 1966 - Zanesville, Ohio, USA

Marzo, 1967 - Yungay, Perú

Marzo 1967  -  Valle Huaylas, cerca de  Yungay, Perú

Enero 25, 1967  -  Hampton, Virginia, USA

Diciembre 18, 1966 - Lake Tiorati, New York

Diciembre 6, 1968 - Sicuani, Perú

Septiembre 4, 1971  -  Lago de Cote,

Costa Rica

Octubre 31, 1973  -  Génova, Italia

Octubre 27, 1979  -  Motonau, Nueva Zelandia

Octubre 3, 1973  -  Louisville, Kentucky, USA

Noviembre 17, 1974  -  Wyborg, Dinamarca

Noviembre 11, 1976 - South Herwang, Indonesia

Mayo 23, 1971

Mayo 12, 1976 - Passo Fondo, Brazil

Mayo 11, 1975 - Chiba, Japón

Marzo 21, 1974 - Varnamo, Suecia

Marzo 18, 1975 - Suiza

Marzo 8, 1976 - Suiza

Marzo 7, 1977 - Hamburgo, Alemania

Julio 19, 1974 - Balcarce, Argentina

Febrero 1979  -  Santa Mónica, California

Abril 19, 1978  -  Colfax, Wisconsin, USA

Octubre 8, 1981,  Kelsey Bay, Vancouver Island,Canada

Mayo 9, 1988  -  Puerto Rico

Septiembre, 1993 – Órbita alrededor de la Tierra, NASA Space Shuttle Mission STS-51a

Octubre 27, 1996 - Erpatak, Szabolcs-Szatmar, Hungría

Julio 23, 1995 - León, Guanajuato, México

Julio 1, 1999 

-  Italia

Enero, 1995  -  Anza-Borrego Desierto, CA, USA

Abril 27, 1995  -  Bogadinski, Kazakhstan

Abril 24, 1993  -  Ocotlán, Jalisco, México

1996  -  Florida, USA

1994 - Monterrey, México

1990 - Stonehenge, Inglaterra, UK

Verano, 2003 - Trout Lake, Washington, USA

Septiembre 29, 2001 - Hungría

Octubre 30, 2000 - Bellevue, WA, USA

Noviembre 18, 2005 - Norwich, Reino Unido

Mayo 18, 2004 - Provo Canyon, Utah, USA

Marzo, 2004  -  Sobre el Estado de Campeche, México

Julio 20, 2005 - Cockaponset State Forest, CT, USA

Julio 14, 2004 - Houston, TX, USA

Julio 11, 2004  -  Watford, Hertfordshire, Reino Unido

Enero 31, 2008 - Indiana, USA

Enero 4, 2004 - Tasmania, Australia

Febrero, 2003 - Weyauwega, Wisconsin, USA (Condado Waupaca)

Diciembre 24, 2002  -  Degelis, Quebec, Canadá

Diciembre 13, 2003  -  Volando entre Los Ángeles y Singapur

Alienígenas

Alien muerto,

Fotografía #1

Alien muerto,

Fotografía #2

EBEs fuera de una casa en México,

Fotografía #1

EBEs fuera de una casa en México,

Fotografía #2

Feto de Alienígena en un recipiente

Cráneos

Las Calaveras de Paracas,

Cráneo alienígena

Alien momificado hallado en Perú

Segunda Parte Análisis

Discurso sobre la repercusión filosófica del evento

Todo escepticismo ante un sistema tan plural y concreto, y que responde a una sustancialidad de coyunturas de diversos escenarios, en espacio y tiempo, es mero “terror” contra lo que entiendo por el buen pensar. Vendría a representar una instancia cautiva, un estadio de momento en el que el escéptico se siente acorralado y prefiere desembarazarse de cualquier riesgo, contingencia, ventura o fatalidad que amenace su “islote” de resguardo. El escéptico es un Lobo Estepario anclado en su obscura cueva. Aquí es donde el filósofo (en sentido estricto) se vuelve a enfrentar ante una nueva aparición de conceptos novedosos, ante un hallazgo original de la razón pura para poder considerar re-mecanizarlo, pero además se encuentra con una reconstrucción de conceptos, en su mayoría inútiles y obsoletos. La ufología trae nuevos sujetos, nuevos objetos puros y físicos por igual, nuevas dialécticas, una nueva forma de escenario político y de hacer geopolítica, una re-polarización de sus actores hacia vectores antes ocultos y ahora desnudados para ser exacto. Este escepticismo que menciono arriba arrimado ante la maraña de sucederes descritos en la primera parte de este libro sería mero “obscurantismo”, puro catolicismo medieval, pura Santísima Inquisición cercenante de todo pensamiento o caldero del mismo. Referido este último término a una concepción de hacer política (religiosa) desde la sobreexplotación del espanto y la atrocidad hacia el infierno que sufre la feligresía universal, tan sobre-explotada por la ecclesia.

La filosofía es llamada con urgencia, se le solicita de emergencia a que recurra minutos antes de la aniquilación de todo sistema de pensamiento del hombre a manos del “dios” (extraterrestre) a que revise los nódulos que parecen asomar un discurso que no es unidireccional ni totalmente congruente.

La historia ha muerto, la sociedad como producto del hombre ya no es más. La inspiración viene a mostrársenos como un préstamo de tipo hipotecario por seres trascendentes, y lo peor y más peligroso de todo, la política. Las resientes riendas del macro-aparato Estatal en manos de seres más nocivos que nunca ante nuestra consciencia actual pues siempre se movieron históricamente por debajo de ella de manera que no los podíamos notar, gestando así la desproporción y la expoliación para con nosotros, los hombres y mujeres, niños y ancianos por igual.

Existe consenso en algo, y es que los discursos alienígenas carecen de consenso. No sólo desde un “final” ulterior, el cual es predicado, relatado, expuesto desde un imperativo unívoco, ya que los diferentes contactados por diferentes razas no-humanas describen los procederes finales de formas, tipos, modos, configuraciones, diseños, estilos, estructuras, acentos, etc., de muchas maneras muy diversas. La negociación de los gobiernos como el norteamericano a mediados del siglo XX para con el proceso de abducción llevado a cabo por los grises y grises altos primeramente parece tener un intento de atentado (dicho de la manera más liviana posible) contra no solo los Estados Unidos de América, su gente, sino contra las demás naciones libres de nuestro planeta; debido a que negociaron sin consultaron abierta y públicamente la libertad con seres que no podían controlar.  Dicha “negociación”, que más parece haber sido una venta del alma al diablo ha demostrado innumerables “fugas” en su solidez. Primero muchos abducidos descritos arriba cuentan de cómo en ocasiones veían Reptilianos, insectoides, pleyadianos o nórdicos, grises, etc. Todo tipo de seres mientras estaban sometidos a procedimientos contra su voluntad. Lo que apunta que desde esa neblina que es la experiencia de sensación de ausencia de consciencia que sufre el abducido, el engaño es la norma desde esas creaturas. La tonalidad en el discurso extraterrestre de “dejar de lado” los abusos sexuales y físicos que sufrieron las víctimas de abducción solicitada al sentido común popular por los nuevos voceros de la “paz y la esperanza” es otra muestra de indiferencia contra el dolor humano, falta de vergüenza o de una disculpa ofrecida directa y públicamente de parte de ellos. En las dolorosas abducciones las víctimas humanas cuentan que han visto en naves y UFOs acompañando a estos grises todo tipo de extraterrestres ahí, presenciando en ocasiones el sadismo infringido por ellos a un paralizado ser humano; dichas acciones no me parece que arrojen una sustancia que promueva la confianza entre la humanidad y dichos seres de otros planos.

El fenómeno ufológico antes que ser un escenario donde diversas facciones trascendentales (no-humanas) se disputan, unas su “dominio y deseo por esclavizar al hombre” y otras su “amor por salvarlo” parece ser filosóficamente hablando, una construcción de pensamiento muy enclenque. Una campaña publicitaria orientada a confundir a la masa mientras otras herramientas y palancas del poder hegemónico se van acomodando. Surgen interrogantes por cientos, se les podría cuestionar a los salvadores por qué no ayudaron durante la hambruna soviética de 1932 a 1933 con cerca de 8 millones de muertos por hambre, o las matanzas en el Congo en África durante el control de Leopoldo II de Bélgica que llegaron a asesinar cerca de 15 millones de personas por vías de homicidios deliberados, de explotaciones infrahumanas. Por qué no ayudaron los extraterrestres cuando el genocidio de Shaka Zulu en Sudáfrica y Zimbawe que no le bastó con matar hombres, mujeres y niños sino hasta los perros y mascotas de las familias alcanzando la cifra de 2 millones de muertes. Por qué no se le aparecieron a la humanidad en masa durante la peste negra o cuando la inquisición española, que según nos informan algunas de las fuentes en este libro, está controlada por extraterrestres de tipo reptiliano desde hace centurias. Existen cientos de matanzas, hambrunas y guerras injustas en la historia en donde estos “salvadores” se pudieron hacer presentes para ayudar a evitar la desproporción del poder destructivo y sanar al mundo. Sin embargo no se presentaron.

¿Por qué ahora? ¿Por qué en el siglo XX aparecen?

El contactado George Adamski, Donald Keyhoe y también Frank Scully, algunos de los pioneros literarios de la ufología sugieren, entre otras hipótesis, que “ellos” vinieron durante ese periodo pues la aparición de las bombas nucleares y de hidrógeno generaron tal luminiscencia que podía verse desde otras constelaciones. También sugieren una interconexión a nivel cuántico entre universos y dichas explosiones pudo haber perturbado otras capas de la pluralidad de universos.

Todo eso me parece “¡Perfecto!”; sin embargo hay varias muestras argumentativas históricas que se traen al suelo dichas conjeturas.

Primero, los avistamientos ufológicos no son únicos y exclusivos del siglo XX después de que se lanzaron las bombas nucleares; pues este libro en su primer parte nos ilustra con sucesos a lo largo y ancho de la historia que evidencia que siempre han estado aquí, lo que parece suceder es que ahora se están anunciando, o tal vez diríamos: exponiendo, un poco más.

En segundo lugar, la narrativa, el discurso leído a través del hombre como evento histórico de dichas fenomenologías extraterrestres sugieren una gestión e intervención directa sobre la especie humana. Desde la Isla de Pascua, Stonehenge, Machu Pichu, etc., y lugares que funcionan aún hoy día como centros de energía o como ejes sociales, léase la ciudad de Tenochtitlán en México; desde culturas y estructuras humanas que pudiéramos llamar más primitivas en cuanto a una pluralidad de filosofías, puesto que los pueblos más alejados en el tiempo estaban más adheridos a una única vía de pensar el mundo o cuando menos dos cuando contrapesamos el pensamiento del opresor y el pensamiento del oprimido. O al menos tenían menos acceso al recurso plural del pensar por evidentes mecanismos de comunicación más ralentizados.

Pensar una horizontalidad entre hombres y extraterrestres desde los relatos que hemos revisado aquí queda por fuera, no es viable debido a la obvia verticalidad del proceso de comunicación entre los interlocutores (hombres/alienígenas). Estos seres no mantienen una igualdad in situ, pues cuando los revisamos colocados sobre los pueblos precolombinos o de las sociedades esclavistas se decían así mismos: “dioses”; más hoy por hoy se presentan como “los hermanos mayores”.

Cualquier contactado me diría que sí son hermanos mayores por poseer: 1-mayor grado de evolución espiritual, y 2- mayor grado de tecnología.

El problema con estos dos aspectos es que 1- el grado de evolución se ve inexistente cuando la humanidad hambrienta y deseosa de paz históricamente fue cientos de veces ignorada, y 2- la tecnología mayor a la que nos referimos no es un “aparato” ajeno a nosotros pues ha sido utilizada para controlarnos y despojarnos de una capacidad de funcionar per sé como estructura autárquica.

Luego de leer cientos y miles de páginas, ver cientos de horas de videos con entrevistas, conferencias y declaraciones, para poder recopilar la información que me pareció más importante para este libro descubro un sabor de boca amargo. Como filósofo en la praxis, el sistema de filosofía política que se asoma aquí está muy apresurado.

Voy a tratar de exponerlo de la manera más simple posible y según el discurso dado a contactados, predicado por los neo-profetas que parece ser la imantación filosófica que pretenden:

1-El hombre lanza bombas nucleares

2-Ellos “aparecen”

3-Ellos quieren salvarnos pero ven que es tarde

4-Ellos hablan de una destrucción repentina por causas contradictorias desde las razones que se han dado a muchos contactados.

5-(Mi suposición) Reinician la humanidad con un hombre menos tecnológico para poderlo controlar de nuevo y se perpetúa la mentira.

Los grises altos del desierto de Nevada en Estados Unidos les informaron a sus autoridades que no llevan menos de 600 años aquí. Otros de tipo nórdico dijeron haber estado desde siempre, cerca de 10 000 años atrás, remontándose a la antigua Sumeria y al imperio Egipcio posteriormente. Las pinturas rupestres o petroglifos de Valcamonica, cerca de los Alpes centrales en el norte de Italia muestran seres de este tipo, aquí hablamos de casi 200 mil petroglifos tallados en las rocas del valle haciendo alusión a los seres extraterrestres. Los avistamientos, contactos, sugestiones, batallas y contiendas inspiradas por seres no-humanos como el caso de Juana de Arco (1412-1431) quien recibió a través de visiones de seres dirigió al ejército francés para liberarlo de los ingleses, aunque teniendo ella un final triste y desolador.

¿Pero qué repercusión de índole filosófica presenta este texto, esta mera información al agregado intelectual humano? Tal vez muchas, pero si se trata de jerarquizarlas diría que se debe comenzar por una sensación semejante al desamor por traición romántica, o tal vez a un “hallazgo” de deshonor, una indignación por la ingenuidad de uno mismo (hablando como humanidad) ante todo este espectáculo macabro de explotación de la consciencia humana.

En segundo lugar, una ira y debería escribir dicha palabra probablemente con letras mayúsculas para ser más justo; una IRA contra los cúmulos de poder hegemónico y colaterales que han venido fungiendo de palanca para dichos seres, los cuales desde algunos discursos no son más que los Reptilianos. Aunque cuando escuchamos a contactados como al ingeniero mexicano Zecua, que cuenta haber conocido Reptilianos, grises y pleyadianos por igual donde aparentemente se tratan todos entre sí, el polarizar fuerzas me parece que es más patraña que otra cosa. Pues si ellos han estado gestando la historia, la historia es su producto; y si la historia esta manchada con sangre, pestes y muerte no es el hombre el responsable sino ellos.

Una repercusión de índole filosófica puede leerse desde dos vertientes: 1- la vertiente a la que apuntan los extraterrestres, “la nueva consciencia” pero dirigida desde ellos y 2- la vertiente del “shock” de los hombres conscientes al enterarse que todo fue una farsa

El descubrimiento al siglo XXI, el neo-óculo por donde ahora nos asomamos a una nueva estancia del pensarnos a nosotros mismos no es un descubrimiento de vida en otros mundos. No, lamentablemente esa noticia que tan afanosamente muchos hombres anhelaban (y anhelaron los muertos) con saber no es para nada como la que soñábamos. La vida de otros mundos siempre ha estado en nuestras narices, la hemos tenido flotando bajo la capa de invisibilidad de su tecnología en los cielos arriba de nosotros sin percatarnos. Mientras los grupos de poder exprimían a las naranjas (nosotros) para sacarles el zumo y dejar una triste estopa para el basurero.

Las preguntas sustanciales de la filosofía parecen haber perdido su validez: ¿Quiénes somos? ¿De dónde venimos? ¿Y a dónde vamos?

La respuesta: somos un muñeco que manejan titiriteros de intenciones muy obscuras, venimos del taller entre homínido y anunaki, entre mono y extraterrestre; y vamos unos a un lado y otros a otro según hayamos sido. Esto leído no desde el aparato religioso, aunque el aparato religioso lo defiende, sino desde el texto discursivo extraterrestre.

El problema de este enunciado es que no puede ser leído por cualquiera. Existen seres humanos que carentes de cualquier pulsión de estímulo por la libertad y el valor del cúmulo social se disparen como serviles de dichas entidades. Este enunciado es peligroso para todos aquellos que carecen de sentido de honor y visión por lo que representa ser parte de una humanidad en su casa, la Tierra.

Pienso como filósofo, no como político (pues los políticos pequeños obedecen a los grandes, y los políticos grandes obedecen a los Reptilianos), y digo que el único proselitismo real de valor ha de ser el de prevenirnos de cualquier discurso de derecha o de izquierda o de centro que venga de dichos seres desde cualquiera de sus supuestas especies. Las cuales a nivel de productoria histórica se muestran por igual incapaces de traer estabilidad sostenida económica al mundo entero.

El hombre ha sido despojado de su biografía. Ha sido filosóficamente abducido por un discurso de despropiación alienígena. Los neo-profetas o contactados predican que: nosotros hemos dañado el planeta, nosotros somos causantes de guerras, nosotros somos una especie violenta, nosotros somos egoístas y desalmados, nosotros somos irresponsables para con el equilibrio biológico de especies, tanto de flora como de fauna.

¿Pero no son ellos quienes lanzaron la peste negra? ¿No eran Reptilianos quienes asesoraban a Hitler? ¿No tenía el Gobierno Secreto su nexo con los grises y Reptilianos? ¿No está la iglesia católica comprada por estas fuerzas para controlar el estímulo religioso? ¿No son además los extraterrestres quienes han guiado líderes espirituales, militares y políticos, levantándolos así como derribándolos? ¿No han movido ellos desde siempre (Egipto, Babilonia, Sumeria, Roma, etc.) las riendas del poder político y empresarial?

Se entiende que es el capitán el responsable del barco y no los marineros.

El barco se hunde y ahora los capitanes culpan a los marineros. ¿Por haber seguido sus órdenes al pie de la letra?

Así se viene desde afuera y se despropia al hombre de su idea de sí mismo, con un discurso y una amenazante tecnología.

Diagnóstico del Poder

Las construcciones a las que el sujeto perceptivo se encuentra, su entorno, su burbuja estructural-social desde la aparición o revelación del hegemonismo alienoide es uno que desgrana todo lo previo. El hombre es ahora un sirviente de una pulsión voluntariosa que no está por el bienestar humano en sí, sino por una sujeción esclavista enfermiza manipulada desde las sombras.

¿Es ésta manipulación la novedad?

No, ésta manipulación ha sido la constante de las eminencias grises en el espectro político. La novedad es la publicitación del secreto, la divulgación de lo reservado, la develación del enigma milenario. La novedad es el estadio de aprisionamiento cercenante, la inmovilidad ante un espectro macro-presente que sujeta las riendas del devenir desde lo cultural, tecnológico, social, filosófico, político, artístico, etc. La humanidad no es un “proyecto antroposófico, ni antropológico, ni sociológico, etc.,” que dirigen dichos seres como predican los contactados. La totalidad de este sistema conceptual a lo que apunta es a no un “proyecto de estudio” de forma ingenua; sino a un “proyecto de esclavismo”.

Todo esclavismo conlleva un beneficio para sus autócratas, una razón de ser. Es por esto que la historia mundial nos enseña el reflejo en sus páginas de la lección, consistente en que aquellos reinos que luego son incapaces de administrar sus ejidos termina desembarazándose de ellos.

¿Pero qué pasa cuando esos esclavos no tienen más tierras a donde vivir? ¿Qué pasa si se tratase de una isla pequeña llamada Tierra?

De necesitar su “manutención”, los opresores al no poder vivir con estos esclavos ahora liberados tendrán que recurrir a una guerra total, la supervivencia de uno u otro bando para reclamar la tierra. De ganar los avasalladores los esclavos serán asesinados en su mayoría dejándose unos pocos, los más tontos e iletrados que les permitan repoblar otra vez al grupo explotado para así seguir el círculo vicioso de manutención del hombre al déspota.

De poderse liberar los oprimidos de aquellas riendas tendremos enfrente a un pueblo libre por fin para decidir su existir.

Las capas del discurso ufológico advierten de una jerarquización más distante a ellos, por supuesto hacen esto para que dentro de nuestro imaginario no podamos contemplar un abarcamiento completo de la idea de “independencia” o de liberación mundial del hombre para beneficio del hombre. Los extraterrestres nos presentan “opciones finitas”, nos dicen lo siguiente:

Si ustedes siguen haciendo A, entonces van a terminar en B; pero nosotros les aconsejamos C teniendo presente que no se puede evadir el control intergaláctico de D.

Resumiendo (repito, a manera de ilustración a escala), nos presentan únicamente 4 opciones: A, B, C, D.

Nosotros como seres humanos pensamos que no existe la E, o la F, o tal vez la H, la M o la Z.

El discurso alienígena que vierten desde los textos (visuales o literarios) los “neo-focos de contacto” se recluye en sí mismo, dentro de un espacio conceptual limitadísimo. Pretendiendo generar una noción figurada de libertad de escogencia cuando en realidad sólo es una “venta de un menú” muy calculado por ellos referente a nuestro devenir y poniendo sus intereses en primer orden.

La humanidad decide si lo compra o lo rechaza. Lo cual, de ser un rechazo sería algo completamente nuevo desde nuestros anales como especie; pues consistiría en la revolución entre los oprimidos (seres humanos) para con los auto-proclamados dioses (extraterrestres).

Las facciones políticas ahora se explican desde la ufología; se explica el por qué el aparato de Estado arrojó miles y millones de muertos; se explica el por qué siempre hubo desproporción desde cualquier máquina policía, llámese Capitalista, Comunista, Socialdemócrata, Liberal, etc.

El mundo no venía funcionando muy diferente a una granja donde los puestos de poder nunca iban a poder decidir la paz absoluta ni un mundo de libertades plenas para todos, así como la erradicación del hambre y la pobreza. ¿Por qué? Pues porque los Reptilianos, grises o nórdicos tras el trono no lo permitirían; eso sería simplemente contraproducente para con sus intereses.

La Fortuna, la constante en la ecuación política que si no la descubrió al menos la pudo presentar de forma más clara al público Nicolás Maquiavelo (1469-1527), el padre de la ciencia política. Maquiavelo declaró que había una especie de fuerza que se mostraba ser quién designaba quién vencía o perdía ulteriormente el poder. ¿Dónde leyó esto Maquiavelo? Lo descubrió desde el análisis comparativo histórico político, él fue capaz de descubrir que sujetos semejantes, en condiciones semejantes, en reinos semejantes, etc., no necesariamente reproducían la “fórmula” del éxito en política. Maquiavelo en su libro “El Príncipe” menciona a esta fuerza oculta que mueve la balanza y la llama La Fortuna (La Providencia)

Desde nuestra contemporaneidad y ante el corpus textual de la ufología podemos esclarecer aquél misterio de la Fortuna Maquiavélica denominándola obra de los  extraterrestres.

El poder político por ende no es un arte en sí mismo (aunque ahora que lo pienso, mucho de la ciencia y el arte tampoco lo son), sino un “brazo”, una extensión de los deseos de los opresores de la humanidad.

Veámoslo así, un estratega político estudia toda la teoría, además realiza su transformación psíquica que lo acerca al modelo de hombre político que menciona Otto von der Gablentz[155]; se codea con buenos contactos (muy parecido a la vida de Maquiavelo misma) y aún así le va mal en política, le va terriblemente mal. Por otro lado un soldado pobre, un pintor de baja categoría de repente asciende en política hasta convertirse en canciller alemán y conquistar media Europa en cosa de pocos años. A esto me refiero que no es el empuje en sí del hombre lo que permite estos finales tan contrastantes, sino dicha fenomenología alienígena que está vigilando la “granja humana” (como le llamó Salvador Freixedo[156] a la humanidad), favoreciendo a unos y destruyendo a otros, así como permitiendo a la gran masa sobrevivir para que sigan produciendo.

Hoy día los actores de la palestra política parecen ser directamente los Reptilianos, o algunos de estos seres extraterrestres. Sin embargo no descarto, desde que todo se mueve con neblina, que a lo ancho y largo de nuestra humanidad siempre haya habido uno o algunos de dichas creaturas en las esferas de poder. Me refiero a que no sólo han dictado órdenes desde la lejanía sino que además han tenido elementos activos de su propia especie en forma presencial en los aparatos de control político.

El poder es esencial en la administración del activo que creen tener al que llamamos “humanidad”.

¿Qué beneficios les puede reportar dicho activo?

Para responder apropiadamente a dicha pregunta primero debemos hacernos unas preguntas, en primer instancia, ¿Qué es un beneficio? Según el premio Nobel en economía Paul Anthony Samuelson[157] un beneficio tiene dos sentidos en su explicitación: 1) En términos contables, ingreso total menos costes que pueden atribuirse propiamente a los bienes vendidos, y 2) En la teoría económica, diferencia entre los ingresos derivados de las ventas y el coste total de oportunidad de los recursos utilizados para producir los bienes (Samuelson, 1999); en términos redondos se refiere a una “ganancia”.

Sin beneficio, no hay negocio.

Por ende se habla de una mega-destrucción mundial desde el discurso ufológico dirigido al hombre, pues parece ser que las proyecciones de los “economistas extraterrestres” a sus superiores no son favorables en materias de beneficios positivos, pues parecen proyectar grandes pérdidas o situaciones insostenibles para los opresores alienígenas. Así que se empieza una Perestroika[158], un nuevo “cántico”; y se corporeizan fraccionamientos; unos los malos y otros los buenos mostrando una aparente confrontación por el hombre. Sin embargo la multitud de inconsistencias hace de dicho discurso algo poco serio de tomar. El corazón del arte de la guerra como mencionó el sabio general chino Sun Tzu consiste en el engaño. Quien logra engañar a su oponente completamente lo termina venciendo (Tzu, 2003)

Los fraccionamientos son sospechosos o completamente falsos a la hora de sopesarlos con la fenomenología extraterrestre desde las narrativas de los abducidos quienes han sufrido la peor parte, el menosprecio, la indignación, la violación, intimidación y el ultraje por parte de estos seres.

Al hombre aquí, desde esta nueva lectura de estancia conceptual e intelectual de artefactos de pensamiento, se le arrebata no sólo el poder sobre su mundo sino la posibilidad de pensar que lo tuvo o que lo mantiene.

Empero, existe un contra-argumento a esto último que digo, que consiste en esto: ¿Qué tal si ese engaño desde estos seres consiste en realidad quererse apropiar del poder absoluto alegando ser los poseedores del hombre colocando ciertos puntos en la historicidad mundana? Dicha historicidad podría referirse a las religiones y ritos tribales arcaicos. Colocaciones socioculturales que les sirviera a ellos de testamento para luego reclamar algo que dicen poseer. Sin embargo aquí aterrizamos en un punto engorroso por lo consiguiente:

1) Si los extraterrestres y humanos llegamos al consenso de que ellos no intervinieron ni son responsables de las guerras, hambrunas, genocidios, homicidios y demás pestes en el mundo entonces no tienen nada que reclamar por haber estado ausentes a nuestro devenir; lo que conllevaría a un “énfasis de emancipación” del hombre para con ellos.

2) Por el contrario, si los extraterrestres y humanos llegamos al consenso de que para ellos reclamar el derecho sobre el planeta Tierra y sus habitantes son responsables de las guerras, hambrunas, genocidios, homicidios y demás pestes en el mundo entonces ellos: a) Son incapaces de administrar bien a la humanidad y de hecho son nocivos por su mal manejo de la misma,  y b) Son responsables del dolor mundial recolectado a la fecha y por sentido de vergüenza y honor deberían dejar al hombre crecer en paz por sí mismo

Sin embargo, aquí entran como anillo al dedo los ufólogos que creen el discurso de los fraccionamientos alienígenas diciendo que eso precisamente es lo que vienen a hacer los alienígenas “buenos”, los más evolucionados espiritualmente, etc.

Empero, esto también es terreno falso desde que una evolución no puede ser supe impuesta contra receptores menos desarrollados. Sería como que alguien de quinto año de colegio quisiera forzar a niños de Kínder Garden a ser miembros del quinto de colegio para el año que entra. Sería contraproducente, falaz y sospechoso como proceso pedagógico para los menores.

Un ejemplo muy parecido a esto sucedió en China cuando la revolución comunista de Mao Tse-Tung[159] durante los años comprendidos entre 1958 y 1961 cuando el dictador chino quiso “industrializar” su país que llevaba milenios de funcionamiento agrario, de la noche a la mañana. Este descalabro económico produjo en sólo 3 años poco más de 10 millones de chinos muertos por hambre. Algún ufólogo diría que sin embargo hoy 60 años después es una potencia económica.

Correcto, es una potencia pero no por los muertos que hubo entre 1958 a 1961, pues la China que planteaba Mao en aquél entonces era una con un sistema económico marxista-comunista (lo cual es inoperable e inexistente si se lee el caso ruso cuando explicaron la necesidad de la Perestroika para rescatar la economía rusa que estaba en quiebra). La China que utiliza una bandera roja (comunista) y un Estado con ciertos rasgos a la manera marxista en realidad no tiene une economía de esa tendencia; sino que la economía China es más capitalista que incluso la de Estados Unidos de América. ¿Cómo es eso así? Por los aranceles y gravámenes, en China es mucho más fácil iniciar un negocio que en Estados Unidos, se requiere de menos papeleo y se pagan menos impuestos, esto potencia la economía capitalista que tienen. La economía china no levantó por haber matado de hambre Mao Tse-Tung a 10 millones de sus camaradas chinos hace poco más de 60 años.

Así mismo, una evolución espiritual “relámpago” como la que proponen los extraterrestres desde las palabras de los contactados es inoperable y de lograrse es inapropiada.

Expropiación del Pensamiento Filosófico

Una de las características más íntimas del ser humano es su pensamiento. Al menos desde nuestra lengua podemos comentar los diversos sistemas de ideas y nociones de ideas, cómo estos se articulan para dar paso a un escenario filosófico desde muchas y variadas formaciones del mismo. Existen otros mecanismos de manifestación en el suceder del ser humano, sin embargo pueden rozar o deben rozar lo externo a su cuerpo y espíritu en la mayoría de las veces; cómo por ejemplo la contabilidad, la habilidad para dibujar que requiere de papel y lápiz físicos o virtuales pero siempre táctiles, la economía política que debe “ejecutarse” en el mundo externo al pensador económico.

Sin embargo el pensamiento filosófico tiene cuando menos la capacidad de encerrarse en sí mismo, convenir en sistemas de abstracciones desde los más obscuros hasta otros más pragmáticos. Empero, el problema desde que aparece el sistema ufológico de conceptos que el hombre ha sido dueño totalizante de deambular por las visiones filosóficas de un nuevo mañana, de otro futuro. Y en los lugares espacio-temporales en donde se le ha censurado el pensar como cuando la Santa Inquisición, el Nazismo alemán o cualquier otra tiranía o dictadura extremista se han dado pulsiones, manifestaciones  o brotes artísticos desde la literatura, la poesía, la pintura, la música o la danza para desde códigos variados exponer una realidad circundante desde diferentes focos de observación. Eso hace “el observador”, aquel que no vive inutilizado en un estado de interpretado[160], aquel que no aceptando su realidad ofrecida desde fuera decide tratar de narrarla, de describirla lo mejor posible. Aquí, en este grupo entran diferentes modalidades para hacer eso, artistas, filósofos,  científicos, etc. Todas aquellas artes o ciencias que ameriten estar actualizando su noción de “mundo” periódicamente.

La ufología trae un encadenamiento de elementos que en primer instancia se sobre-colocan sobre toda la historia filosófica del hombre. La cercenan. Y es aquí el punto álgido del viraje o no viraje. Es aquí donde más atención se debe poner. Semejante a un juego de ajedrez profesional, pues no se trata allí de dar mate al rey sino de mover la balanza de fuerza al lado de uno de los jugadores; ambos sabiendo la teoría a la perfección deducirán que ya uno va en camino irrefutable a la victoria y otro a un camino irrefutable a la pérdida, aunque falten varias jugadas para llegar a ese jaque mate.

Así mismo, este es ese punto como en ajedrez profesional en donde se toman las decisiones delicadas, donde suceden los re-direccionamientos sutiles, quebradizos y peligrosos.

¿De dónde viene la idea de movilidad del nuevo pensamiento humano al siglo XXI? ¿Es una sistémica extraterrestre? ¿Son sus contactados portadores de su mensaje? ¿Por qué no vienen ellos mismos a contarnos su mensaje? ¿Por qué utilizar humanos para hablarles a humanos de un mensaje extraterrestre? ¿Es para separarse y guardar distancia en caso que su discurso no sea comprado por la humanidad? ¿Es por algún factor de riesgo o fallo para no verse los alienígenas involucrados y dejar la culpa sobre los contactados?

El hombre se expropia de su mente, de su capacidad de gestarse; primero desde que las cuerdas de poder político son controladas por Draco Reptilianos, Grises o Nórdicos, como sea el caso; y en segundo lugar porque su llegada a nuestro “estadio de consciencia” (pues ahora sabemos de ellos más explícitamente) ha sido para imponer desde un supuesto mensaje de

La Camisa de Fuerza de la Evolución Cósmica

El discurso evolutivo es algo diferente de la evolución per se pues presenta “direccionamiento” particular, a menos que dicho alegato venga dictado por proceso mismo. ¿Cómo saberlo? No se sabe por antelación, pues no sería una evolución natural, sino una “evolución hacia algo” y forzada. Lo natural solo ajusta a los requerimientos del cuerpo, alma y consciencia del sujeto por vías que devienen por sí solas. Una evolución implica una recolocación para alinear nuestra “estancia” en el hábitat circundante, cuando este haya variado o exija la variación de los componentes que nos conforman.

Desde el discurso extraterrestre se habla de un “evolución esperada”, ya que muchos contactados cuentan que nosotros a “estas alturas ya deberíamos tener un grado mayor de evolución”. Mi pregunta: ¿Un grado mayor con respecto a qué? ¿A nosotros mismos en otra linealidad espacio-temporal que pretendan emparejar al dicho término de los tiempos?; pues en ese caso cabría preguntarnos por qué es que no hemos alcanzado dicho nivel. ¿Ha sido el hombre gestor, juez y parte para con el devenir histórico en soledad? No, los seres extraterrestres han estado interfiriendo por lo que ellos son causantes del supuesto “estado evolutivo presente”.

En cualquier caso, el tema parece mostrarse más como programación de tipo política que como un diagnóstico ontológico mismo. Esto debido a que la programación política apunta al “futuro” y no al presente. La evolución natural ignora el pasado y el futuro, sólo le importa el hábitat circundante del sujeto, sea dicho hábitat abstracto (intelectual o espiritual) o físico para comenzar un proceso natural de adaptación del sujeto a su entorno cambiante.

Empero, el discurso de la “evolución inalcanzada” extraterrestre en primer orden lo que produce es: obligación, compromiso, deber, sentido de responsabilidad; y en segundo orden produce culpa. Pues el sujeto  como humanidad, se siente avergonzado ante su aparente falta de acometimiento para con su supuesto cauce natural evolutivo.

Lo más “natural” aquí es entender que el hombre está en el punto evolutivo que su medio estructural (su universo conceptual y social) se lo permite, ni un ápice más ni menos.

Los extraterrestres por supuesto no son ignorantes de esto en ningún modo, su inteligencia mostrada desde la tecnología genética, física y mental evidenciada en la primera parte de este libro nos lo corrobora. Por ende, la razón por la que realizan este “discurso pro-evolutivo” apunta más a un estímulo para movilizar vectorialmente a las masas.

Saliéndonos del discurso aquí expuesto; la evolución per se es siempre buena y necesaria pues aliena al sujeto con su entorno, y si una nueva consciencia del cosmos nos permite entender desde una mecánica cuántica los misterios de los planos transdimensionales, así como la importancia de nuestro pensamiento en el andamiaje universal entonces su desarrollo será siempre bueno, positivo o beneficioso. El problema que me parece sospechoso no es la evolución en sí misma, por supuesto que no. El problema que me hace dudar es la manera y la fuente del discurso de evolución.

Por un lado, su fuente son seres que se mantuvieron escondidos por centurias mientras la humanidad era presa de otros supuestos seres nocivos para la humanidad (léase Draco Reptilianos a través directa o de iluminati, instituciones inquisidoras, etc.) y ahora aparecen de repente hablando de amor.

De tomarse cualquier discurso, ya provenga de los extraterrestres “no-benévolos” (en apariencia) o de los “benévolos” (también en apariencia) siempre le estaremos poniendo una camisa de fuerza a la humanidad en la que no podrá moverse para poder pensar fuera de aquél sistema filosófico impuesto. Ahora bien, el sistema de meditación y exploración del cosmos desde la consciencia puede ser positivo, no tengo problemas con eso. Mi punto se enfoca en la manera de la adquisición de dicho recurso, o sea su negociación. A modo de ejemplo, no es lo miso comprar una mesa a contado con descuento que a pagos a un asesino, que donde si le fallas un pago te podrá matar; o sea, la mesa en sí misma no es el problema pues es útil el problema aquí es el medio para adquirir la mesa.

Este es el problema que subrayo en el discurso extraterrestre, no se refiere a un rechazo del avance de consciencia, pues de hecho pienso que el mundo indiferentemente a cualquier noción de vida en otros mundos debe evolucionar su conciencia para zafarse de estructuras inquisitivas y expoliadoras. Mi problema se centra en el “vendedor” de la idea, o tal vez más enfáticamente en la relación de verticalidad entre las partes (extraterrestres versus humanos) la cual no es horizontal y por consiguiente apuntará a una “demanda” por resultados más apremiante y ajena de la condición natural que pudiéramos llamar.

Por otro lado y elaborando una antítesis, un estímulo desde el cosmos para avanzar a un nuevo estadio, de manera limpia y desinteresada tampoco es algo en sí mismo nocivo, me parece que es un gesto de buena voluntad intergaláctica (si aplico los conceptos que predican los contactados de tipo “embajador”).

¿Entonces qué hacer?

Repito, el problema se halla en los medios de negociación, en la negociación misma y el contrato de fondo. De lograrse debe ser positivo en todos sus puntos para el hombre pues de tener elementos que nos amarren para con los deseos de otras especies vendrá a mostrar vistos de engaño para amarrar y manipular. Muy semejante al chiste que hace el comediante Jerry Seinfeld[161] del colchón “páguese hasta Junio” y el comprador cree que Junio nunca vendrá y se alegra de poder llevarse el colchón. Es algo así como vender el alma al diablo que se piensa que nunca llegará el día de la muerte. Así mismo, una mala negociación (como la acometida por el gobierno norteamericano con los grises a mediados del siglo XX) sólo traerá complicaciones crecientes y nocivas para nuestra especie.

Históricamente, el hecho de caer en el error de una mala negociación contractual no sería algo nuevo.

La humanidad ha vivido en su mayoría de estancias en estructuras socio-culturales que minan la libertad de pensamiento; castigando con muerte, el ridículo y el destierro a quienes piensan diferente a la hegemonía del status quo.

¿Pero qué representa un convenio para el espacio filosófico? Representa una “burocracia” de la intelectualidad, se demarca un cauce por el que se permite pensar. Lo cual no es malo en sí mismo mientras arroje beneficios únicamente para las facultades del pensamiento, de la psyche y la consciencia, sin tener que experimentar la vejación por la libertad del razonar, de la recepción espiritual, del libre diálogo para revisar los nódulos de la estructura.

La Consciencia como eje del Neo-Hombre

Una concepción del entorno como algo meramente transitorio, cómo algo ficticio, una alucinación o espejismo, arroja en primera instancia al ser humano pensante en un estado de desasosiego. Lo coloca en una posición, filosóficamente hablando, enclenque. Lo caricaturiza de quimera o delirio de aquél ensueño que le rodea. El ser humano pensante se desnuda de su osamenta de estructuras de pensamiento preconcebidas para comenzar la gestación de otro corpus ideológico más convergente e integral para con las diversas formas de realidad que le orbitan su mundo “Físico”, lo socio-cultural, la realidad del poder político ya no a base de los hombres sino de seres trascendentes (extraterrestres).

Este estadio histórico de nuestra especie humana es un neo-génesis, una reconstrucción del ideario global. No digo esto con pompas y platillos de fiesta; por el contrario, es un periodo bastante amargo. El negar toda nuestra trayectoria a base de nuestra razón, el ahogar el anhelo del ser humano que “enseñorea” sobre la naturaleza. La filosofía misma se debe desdecir de su discurso previo. La razón, los grandes relatos, lo que se entendía por el ser mismo desde el existencialismo, la “REALIDAD” Aristotélica (en mayúsculas por supuesto pues se enseñó como sólida en sí misma y excluyente de todo lo que no fuera sentido natural), etc.

Empero, la pregunta emerge trepidantemente: ¿Entonces sobre qué se debe construir filosofía?

Es evidente que una nueva estructura de conceptos que corren desde la idea del ser, la muerte, nuestros orígenes como especie, la geopolítica real, la noción de poder de pensamiento, etc. Obligan a eliminar lineamientos innecesarios para una nueva práctica filosófica más acorde con el instrumental en tecnología intelectual, e incorporar así mismo otros nunca antes siquiera permitidos como la idea de espíritu como vía de investigación de los multiuniversos por ejemplo; o la revalorización de los sentidos ante un universo cuántico que permite diversos sucederes antiguamente antagónicos de forma simultánea.

Empero, todas estas variables han de hilarse sobre una columna matricial única a la que denomino Consciencia. Esta no es ese “sentido de culpa” que comúnmente se cree, sino que Consciencia desde el sentido de entendimiento íntegro del yo en mi entorno actual, o sea, acorde con las realidades psico-espirituales y de ciencia avanzada a la fecha. Por ende una filosofía de la Consciencia es expansiva y se mantiene en movimiento expansivo constantemente.

La Superación del Vacío

Existe diferencia entre “la nada” y “el vacío”, al menos desde una interpretación filosófica de los términos. La nada es estática, no extraña ninguna contención de sustancia para consigo misma, no se debate sobre aquello para ser,  para llegar a ser, sino que parece asentarse en su completa nulidad. El vacío por el contrario remite a una estancia, a una particularidad de temporalidad si se quiere, parece que si algo está vacío es porque debería estar lleno, o estuvo lleno, o se espera que lo esté. Pues su enunciado mismo arroja su concepto marginal de inmediato. Así, la nada es más atinente a aquello que llamo en mi primer libro, Theoria Mundus, el Nihil; pero el vacío es por el contrario una “condición transitoria”.

Una “nada” solo se sustenta ajena a la forma, a la categoría desde cualquiera de sus manifestaciones. Sin embargo, el vacío parece estarse conteniendo, parece estar sobreviviendo mientras su naturaleza quebradiza es contrarrestada.

Este capítulo se llama “la ausencia del vacío” por eso mismo. El tabú del UFO, del extraterrestre, de la vida en otros mundos era eso precisamente: un vacío. Era un vacío y no una nada. El tema desde alguna programación político-maquiavélica de dominación global se satanizó desde los medios y los “cúmulos” intelectuales para castrarlo del diálogo cotidiano, del enunciado popular. La sola mención de cualquiera de dichos conceptos alienígenas era suficiente y sobrada razón para marcar con la letra escarlata a los blasfemos incrédulos del sistema. En idéntica manera a como la iglesia católica cercenaba los sistemas de pensamiento que se le oponían, a sus creadores e inventores llevándolos a morir serruchados vivos en dos mitades, a contener la pera oral que se abría hasta destruir la cavidad en cuestión por completo, la cuna judas en donde unas cuerdas hacían descender desnuda a la víctima hasta que era atravesado desde sus posaderas por una punta piramidal, o la doncella de hierro, ese sarcófago metálico decorado en su interior por puntas de acero que atravesaban al pobre ser humano opuesto a la tiranía papal como si fueran un queso. El potro, las uñas de gato, el toro de falaris, el desgarrador de senos, el arañado, el collar de púas punitivo, la garrucha, la horquilla, la cigüeña que prensaba los pies doblados contra el estomago para generar calambres muy dolorosos y dolores de vientre inhumanos, el aplasta pulgares, los látigos de cadenas, la tortuga, el cepo, la turca, la picota en tonel, así como la mordaza entre muchas otras formas de tormento que meticulosamente parecía excitar la imaginación de los “portadores de la fe católico-romana” durante la Santísima Inquisición para confeccionar esa amplia bibliografía de máquinas de la muerte.

De igual manera hoy día la construcción social desde la coyuntura política ha devenido en un sistema que articula el arte-la prensa-la política-la economía-la guerra-las prisiones, etc., para cercenar aquellos marcos de pensamiento desde su carne o su filosofía por igual. El mundo “libre” que parece promoverse desde un discurso “muy sonriente” de campañas electorales que sólo dibujan naciones en prosperidad mientras hacen propaganda y recorren sus países cazando votos parece ser que de ahí no pasa. La realidad es otra, es un mundo con máscara.

El vacío es ese precisamente esa ausencia de significados en el discurso popular, de significados y de significantes en la jerga, en el argot de los pueblos para referirnos a los extraterrestres/dioses de antaño, para comenzar el hilar de todos aquellos nódulos que construyen esta nueva fenomenología de conceptos que se traen abajo toda la filosofía del ser humano o sujeto “gestor” de su mundo al suelo.

El vacío digo que queda superado ahora pues se ha quebrado el vaso, se ha roto el cristal, se ha talado el tótem intocable de lo impronunciable. Ahora las evidencias dejaron de tener voz afónica, ahora cantan en perfecta consonancia y armonía.

La ufología es la zona que apenas viene a abrir ese nuevo estadio de suceder para con la humanidad. Un nuevo estanco sobre el que se reelabora un nuevo árbol del pensamiento. Una vez se articulen las experiencias alienígenas al lado del hombre (para bien o para mal, en lo personal pienso que para mal; pero me dirijo a la filosofía en este apartado) la ufología no va a servir de nada, pues surge un nuevo Mundus, un neo-universo conceptual que transformará el pensamiento humano por completo.

Se podría llegar a hablar de una filosofía de la irrealidad contra puesta al escenario luego de la aparición de extraterrestres en nuestra sociedad, para llamar a la nueva la filosofía de la realidad. Empero, tengo muy claro que todo es proceso evolutivo, ceteris paribus, así que lo se llamará la nueva filosofía o filosofía de la realidad tendrá inequívocamente que ser remplazada a posteriori por nuevas estancias del pensar.

Sin embargo, volamos a nuestro espacio temporal. El vacío ha sido superado, “la burbuja obscena” de pronunciar en materia de aliens, extraterrestres, abducciones, UFOs y demás se cae de la fantasía a la realidad inmediata de nuestro mundo humano.

Los procesos de aprendizaje desde las masas opacadas por una fuerza política vigorosa requieren más años. Me explico, si una nación como la Rusia Zarista, por el contrario, es guiada por un líder fuerte (dicho cómo político hábil) como Vladimir Lenin entonces la sociedad agraria soviética puede saltar de una estructura humana hacia otra bolchevique y ulteriormente a un Estado comunista (cosa del pasado e impráctico aunque es buen ejemplo de liderazgo político); pero aquellas sociedades (como nuestro mundo) que carecen de un líder concreto, un mesías político inmediato en ese escenario de mutación social entonces sólo podrán ir cambiando paulatinamente, a lo largo del crecimiento de nuevas generaciones, en donde una le permitirá cada vez más un poco a la nueva y así sucesivamente hasta que el nuevo concepto (o cúmulo de conceptos) sea aceptado generalmente.

Ahora bien, el otro problema consiste en la sistematización opresiva y satanizante de la estructura mediática por parte del Gobierno Secreto~Reptiliano, y agregados políticos como brazos extensores del mecanismo de control. Por esto último, al decir que el Vacío queda superado me refiero a completitud de estructura y enunciados que aporta la Ufología actual al diálogo mundano acerca de los seres del espacio. Antes (algunas décadas atrás, inclusive antes del internet o sus inicios), se tendía a conjeturar con muy pocas o ningunas fuentes de peso. Empero, este libro permite dar un empuje para narrar nombres, ciudades, libros, eventos, etc., con tildes y apellidos que sirvan de base de entrada para aquellos que no han podido por ausencia de marco visual incursionar en el conocimiento de los actores elementales en esta región tan atinente con nuestra realidad contemporánea.

El Vacío se supera cuando se pronuncia sobre éste. Dicho pronunciamiento sobre es sinónimo de un “encima” y no de un “acerca de”. Me refiero a que ese hueco expectante ahora es cubierto por los mecanismos dinámicos conceptuales capaces de permitirnos analizar, sopesar, evaluar, filosofar, sentir algún grado o modo emotivo desde miles de datos evidenciales actuales a la mano del público.

Ante el universo de pruebas la única vía para rechazarlo es carecer de inteligencia mínima o de la posibilidad en el menor de los grados de pensar.

Así operan las revoluciones filosóficas, primero se atreven a pronunciar un impronunciable, luego el discurso crece articulando las demás pulsaciones espirituales atinentes configurando una estructura que cada vez se hace más grande.

El Retorno de la Consciencia Platónica

Platón (427-347 a.C.) fue hecho a un lado luego de que Aristóteles (384-322 a.C.) acomodara la filosofía sobre una base de categoría o semejanza “científica” (tal y como conocemos el término popularmente). El positivismo y empirismo como manifestaciones de delineación del observador con sentidos “naturales” (olfato, vista, oído, tacto, gusto) devino desde ese aristotelismo que trata con los objetos fenomenológicos a modo de totalidad, de consistencia infinita en sí mismos.

Dicho aristotelismo no fue nocivo en escencia, todo lo contrario, fue un estímulo vigoroso para la parte de nuestro sentido al que llamamos “razón” (la cual sólo es una más de nuestras herramientas cognitivas). Un empuje para las nociones del pensamiento que se atreven a inocular el obscurantismo, la fatalidad y la ausencia de ganas de dudar de la realidad; la cual por lo general se silencia y esconde por un grupo captor de la noción de existencia vanguardista en cada tiempo.

Empero fue el filósofo Platón quién propuso anteriormente a su discípulo Aristóteles, la idea de un mundo ideal (idealismo), un mundo en el cual todo aquello que vemos es sólo un espectro de la realidad. Un mundo en donde aquello que le llamamos verdadero son meras sombras proyectadas sobre nuestro imaginario. Obligándonos a construir teorías y compuestos de conceptos para tratar de dilucidar todo eso que se nos presente y llamamos “realidad”.

La demostración ufológica que inicia ahora con más vigor en comparación con medio siglo atrás, viene a corroborar esa idea de Platón, lo trae de vuelta reivindicándolo, atribuyéndole consenso desde los testimonios y evidencias de seres humanos para con los extraterrestres.

Las ideas se pueden interpretar como los “sustantivos del pensamiento”, como en la meditación, en la Kabbalah judía, en los mantras del sanscrito, el yoga, e incluso el mismo sufismo islámico, así como también en la mecánica cuántica; se puede hablar hoy día de una “realidad irreal” que nos rodea. De una realidad por encima de lo que llamamos realidad, un Metarrealismo. Nuestro propio cuerpo es un vehículo, una vasija, un receptáculo para que demás entidades invisibles o inaprensibles para con nuestros sentidos naturales (exaltados por los positivistas, racionalistas y aristotélicos cómo las únicas herramientas de la filosofía tradicional) nos posean.

Desde Platón el verdadero conocimiento filosófico consiste en la aprehensión de las ideas.

En un universo a base de pensamiento como lo predica la mecánica cuántica hoy día, un idealismo platónico parece ser más cercano a una Theoria Mundus, a una globalidad cognoscente “más exacta”, aunque por el estadio evolutivo en el que se encuentra nuestra especie humana, jamás una globalidad absoluta; pues apenas estamos despertando las capacidades de la consciencia separadas del cuerpo físico mismo.

Por ende, ante este umbral de nuevas opciones y nuevas construcciones del pensar, la absorción por parte de la filosofía (si no quiere relegarse a oficio primitivo en desuso) de todo el instrumental perceptivo que aparte de los sentidos naturales y la razón incorporen los dinamismos “receptivos” y la reconstrucción del proceso disociativo alma/cuerpo. Me refiero con esto último a la capacidad de manipulación indiferenciada de alguno de los dos. Ya no como una manifestación colateral de ambos, sino desde una percepción de ellos como sustancias capaces de “descolocarse”.

Le llamo “Consciencia Platónica” a una capaz de desplazar su foco de análisis por mera jerarquía de importancia del entorno inmediato, ya sea este último de tipo intelectual o físico.

La Consciencia Platónica disocia de entre dos deidades trascendentes, un demiurgo y un Dios. El demiurgo es un ser creador que está al servicio del Dios supremo. El demiurgo construye el cosmos (según Platón) a partir del pensamiento.

Esto predicado por el filósofo griego resulta en extremo misterioso pues él produjo su filosofía hace casi 2500 años atrás, y hoy día se habla de que el cosmos es pensamientos.

Por ejemplo veamos lo que dijo el creador de la Mecánica Cuántica, el físico teórico alemán Max Planck (1858-1947): “Considero a la consciencia como fundamental. Considero a la materia como derivada de la consciencia. No logramos ponernos detrás de la consciencia. Todo lo que hablamos, todo lo que consideramos como existente, postula la consciencia.” (Planck, 2014)

Además la Kabbalah judía predica desde sus textos más antiguos que todo el universo es pensamiento, que vivimos en el pensamiento de Dios.

Este capítulo se llama: El Retorno de la Consciencia Platónica precisamente por ello, porque estaba desterrada del pensamiento filosófico “serio”, aunque yo prefiero denominarle pensamiento filosófico “snob”; pues parece que responde más a estándares dentro del academicismo escolástico, a su estructura de cultura en la conducta del profesorado de filosofía y sus emuladores o altavoces públicos, que a un deseo genuino y desprendido de todo en función del saber, por adentrarse en cualquier armazón de razonamientos, o enunciados para revisarlos a profundidad sin prejuicios, y sin las manos atadas a un “salario”.

Así se revitaliza el pensamiento, desde un paso hacia adelante, fuera del encierro de una trillada “cultura del pensar” tan generalizada como agotada en sí misma. Mostrando en recurrencia como los “papados” se erigen desde cualquier acumulación humana que se descuida cayendo en la burocrática rutina.

Ahora comienza un nuevo periodo para la raza humana, del cual apenas logré realizar unas pocas notas al respecto que lubriquen el pavimento que nos espera por delante. Desde este libro me proyecto no como un escritor sino como un escribiente, como un escribiente sensato para ser más exacto.

Bibliografía

Adair, D. (12 de Diciembre de 2015). America Fall From Space. Recuperado el 25 de Septiembre de 2017, de MAJIC12FILMS-Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=XoeeivrCK-Y&t=1561s

Adair, D. (16 de Marzo de 2017). Project Camelot. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=WSlnxfmj1FM&t=201s

Adamski, G. (1955). Inside de the Spaceships. New York, U.S.A.: Abelard-Schuman, Inc.

agent, F. C. (1 de Septiembre de 2017). Secret Archives. Recuperado el 2 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=q8Q7aVBDXws&t=924s

Andersen, H. C. (1837). El Traje Nuevo del Emperador. Dinamarca: Manana Producciones.

Archives, S. (29 de Agosto de 2017). Youtube.com. Recuperado el 29 de Agosto de 2017, de https://www.youtube.com/watch?v=aT4eyIMdwIw

Ashtar_Sherán_parte_II. (8 de Septiembre de 2017). Secret Archives. Recuperado el 8 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Bn6wfu7KUM4

Balderas, I. E. (18 de Noviembre de 2014). José Luis Rueda - CIRCAC. Recuperado el 3 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=MOnjmarZsBw

Bartholic, B. (2004). The Story of a UFO Investigator. Denton, Texas, U.S.A.: Peggy Fielding.

Bartley, J. (2 de Julio de 2015). UFO Research (NSW) Incorporated. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=4gpjgwMbBM0&t=6479s

Benitez, J. J. (2012). El Caballo de Troya. España: Editorial Planeta.

Bertoli, G. (27 de Junio de 2017). PeruUFO. Recuperado el 2 de Octubre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=GtqOPhwImSs

Bowen, C. (1969). The Humanoids. Chicago, U.S.A.: Henry Regnery Company.

Branton. (1991). The Enemy Within: A series of eight reports targeting the true nature of the hidden conspiratorial threat to humanity. Stone Mountain, GA; U.S.A.: Arcturus Book Service.

Bryan, C. (1995). Close Encounters of the Fourth Kind. New York, N.Y., U.S.A.: Penguin Books.

Bullard, T. E. (1987). UFO Abductions: The Measure of a Mystery. Mt. Rainier: Fund for UFO Research.

Camelot, W. T. (15 de Diciembre de 2016). Project Camelot. Recuperado el 22 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Sb18kkVlRh4&t=1824s

Cameron, G. (28 de Julio de 2017). Near Death Experiment. Recuperado el 29 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=jMf5K5p0Vuw

Campbell, J. (1976). The Masks of God: Complete Four Volume Set. U.S.A.: Penguin Books.

Corso, C. P. (1998). The Day After Roswell: A Former Pentagon Official Reveals the U.S. Government´s Shocking UFO Cover-up. U.S.A.: Pocket Books.

Daniken, E. V. (1969). Chariots of the gods. U.S.A.: Putnam, Book Club.

Dolan, R. (2016). The Secret Space Program and the Breakaway Civilization. U.S.A.: Richard Dolan Press.

Drake, W. R. (March-April, 1963). Did UFOs Stop a War. F.S.R., IX, No.2 , 13.

Drayer, T. S. (27 de Octubre de 2013). La vida y la muerte misteriosa de Philip Schneider. Recuperado el 12 de Septiembre de 2017, de https://exociencias.wordpress.com/2013/10/27/phil-schneider-el-hombre-que-disparo-y-mato-a-dos-grises-su-vida-lo-que-conto-y-su-extrana-muerte/

Enoch. (Capítulo 9:4-11, Capítulo 10:1-2). El Libro de Enoch I.

Gardner, R. (14 de Diciembre de 2015). Mutual UFO Network (MUFON). Recuperado el 30 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=kyx_KD_Sy_w&t=406s

Good, T. (1994). The UFO Report. New York, N.Y., U.S.A.: Avon Books.

Gousseva, M. (2006). UFO Case Books. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de http://www.mediafire.com/file/v8r2f41lv2qaohq/MOON+ARTICLES.pdf

Gray, J. (Julio de 2003). Archeology Answers. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de http://www.mediafire.com/file/v8r2f41lv2qaohq/MOON+ARTICLES.pdf

Greer, D. S. (12 de Mayo de 2017). secureteam10. Recuperado el 12 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=iwubPWt_lrE

Hall, R. D. (9 de Julio de 2016). The UFO Channel. Recuperado el 19 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=vOoxZRvuFkE

Hare, D. (12 de Junio de 2017). Secret Archives. Recuperado el 17 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=yhH6E53zRIQ&t=106s; https://www.youtube.com/watch?v=tEBLmWhx1K0

Hausdorf, H. (2000). Rarissimum, Monstrum Humanum. Germany: Fate.

Hawnser, P. (8 de Noviembre de 2015). Mindalia Televisión. Recuperado el 30 de Agosto de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=5P82XYoc2To

Hawnser, P. (6 de Noviembre de 2016). Youtube.com. Recuperado el 30 de Agosto de 2017, de Mindalia Televisión: https://www.youtube.com/watch?v=vl9kJuwJckA

Hernández, I. C. (7 de Julio de 2016). Mindalia Televisión. Recuperado el 18 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=f43RX6lOFZ0&t=1328s

Hill, B. (17 de Septiembre de 2017). Secret Archives. Recuperado el 17 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=3ULib89S6d4

Hopkins, B. (1981). Missing Time: A Documented Study of UFO Abductions. New York: Richard Marek Publishers.

Hough, J. R. (1994). World´s Best "True" UFO Stories. Toronto-Ontario-Canadá: Sterling Publishing Co., Inc.

Icke, D. (26 de Abril de 2017). Henning Witte. Recuperado el 9 de Octubre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=EyqB_wMZY0M&t=158s

Jacobs, D. M. (1993). Secret Life: Firsthand, documented accounts of UFO Abductions. U.S.A.: Touchstone; Reprint edition.

Jacobs, D. M. (1993). Secret Life: Firsthand, Documented Accounts of UFO abductions. New York, U.S.A.: Touchstone; Reprint edition.

Jacobsen, A. (2011). Area 51: An uncensored history of America´s Top Secret Military Base. U.S.A.: Little, Brown and Company.

Keel, J. A. (2011). Our Haunted Planet. Lakeville, Minnesota, U.S.A.: Galde Press.

Keyhoe, D. (1950). The Flying Saucers are Real. New York: Fawcett Publications.

Kimmel, J. (13 de Marzo de 2015). Jimmy Kimmel Live. Recuperado el 26 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=EYzRY2XpLBk

Krill, O. (Enero de 1988). sacred-texts.com. Recuperado el 10 de Septiembre de 2017, de http://www.sacred-texts.com/ufo/krill1.htm

Kueshana, E. (1992). The Ultimate Frontier. U.S.A.: Adelphi Organization.

Lear, J. (29 de Diciembre de 1987). Biblioteca Pléyades. Recuperado el 9 de Septiembre de 2017, de https://www.bibliotecapleyades.net/vida_alien/esp_vida_alien_18o.htm

Lear, J. (Julio de 2004). The Living Moon. Recuperado el 9 de Septiembre de 2017, de www.thelivingmoon.com/47john_lear/index.html

Leir, D. R. (17 de Marzo de 2014). thirdphaseofmoon. Recuperado el 6 de Octubre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=wifuvvUKbf0&t=906s

Lennon, J. (31 de Enero de 2016). Icseti Organization. Recuperado el 28 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=6_3YzyqGb5o

Littleton, P. C. (30 de Marzo de 2012). eeasynow. Recuperado el 30 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=VujrBpvLqko

LoBuono, G. (2006). Alien Mind: The Thought and Behavior of Extraterrestrials. U.S.A.: QC Press.

Lorenzen, C. E. (1962). Flying Saucers: The Startling Evidence of the Invasion from Outer Space. New York, U.S.: Signet Books.

Mack, J. E. (1994). Abduction: Human Encounters with Aliens. New York: Ballantine Books.

Mack, J. E. (23 de Enero de 2016). Vida ET. Recuperado el 1 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=WKUWvL3lZMg

Malet, D. J. (24 de Septiembre de 2013). Jorge Wilcke. Recuperado el 19 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=mNwUkCdolgg

Meier, B. (9 de Agosto de 2017). Youtube.com. Recuperado el 31 de Agosto de 2017, de Tercer Milenio con Jaime Mauzán: https://www.youtube.com/watch?v=NzfqP9QF494&t=2273s

Meier, E. B. (1988). Message from the Pleiades: The Contact Notes of Eduard Billy Meier. 1st Limited Edition: Privately Published .

Metz, A. W. (30 de Marzo de 2012). eeasynow. Recuperado el 25 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=VujrBpvLqko

Miller, J. (1995). Medical Precedural Differences: Alien vs. Human. U.K.: Cambridge: North Cambridge Press.

Missler, C., & Eastman, M. (1997). Alien Encounters: The Secret Behind the UFO Phenomenon. Minneapolis, Minnesota, U.S.: Koinonia House.

Mitchell, E. (14 de Febrero de 2013). Alien Disclousure Group. Recuperado el 3 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=7AAJ34_NMcI

Monrore, R. (2005). An Introductory Guide to UFOs. London, UK: Bufora Ltd.

Muñoz, D. R. (26 de Abril de 2017). Yohanan Díaz Vargas I Reportero e Investigador. Recuperado el 8 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=iLo2vMyhj3s

Nickell, J. (2004). The Mystery Chronicles. Lexington, Kentucky, U.S.: The University Press of Kentucky.

Pang, M. (14 de Enero de 2013). The Rendlesham Forest Incident. Recuperado el 28 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Jdw4cibPh-U

Parcerisa, D. (19 de Octubre de 2016). Rimbel35. Recuperado el 16 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Fgf-h0FCZao&t=308s

People, K. i. (13 de Julio de 2014). Aquarian Radio. Recuperado el 21 de Septiembre de 2017, de People: aquarianradio.com/2014/07/13/niara-terela-isley-bio/

Phantom, T. (16 de Julio de 2007). Above Top Secret.com. Recuperado el 9 de Septiembre de 2017, de www.abovetopsecret.com/forum/thread292160/pg1

Planck, M. (11 de Noviembre de 2014). Biblioteca Pléyades. Recuperado el 10 de Octubre de 2017, de www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_consciousscience483htm

Pope, N. (1997). The Uninvited: An Exposé of the Alien Abduction Phenomenon. New York, N.Y. U.S.A.: Dell Publishing a division of Random House.

Popol-Vuh. El Popol-Vuh, o Libro del consejo de los indios quichés. México: Biblioteca de México.

Ramírez, D. G. (22 de Septiembre de 2016). José Luis Rueda - CIRCAC. Recuperado el 5 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=s-xJRMHoM8A

Ransanz, D. (12 de Septiembre de 2015). Rimbel35. Recuperado el 16 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=YAIKonl628E&t=1269s

Ridpath, I. (1978). Messages from the Stars. Great Britain: Fontana/Collins.

Rincón, E. C. (25 de Agosto de 2016). Aurelio Mejia Mesa. Recuperado el 20 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Qvi7FhfqsIU&t=768s

Rincón, E. C. (1995). Ovni, Gran Alborada Humana. California, USA: Blue Dolphin Publishing.

Roach, T. (1997). Physics of a Flying Saucer: And a Unified Field Theory. Sidney, Australia: Roach Industries.

Saavedra, M. d. (1998). El Ingenioso Hidalgo: Don Quijote de la Mancha. México: Editorial Porrúa.

Salla, M. (15 de Diciembre de 2013). Examiner website. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de http://www.mediafire.com/file/v8r2f41lv2qaohq/MOON+ARTICLES.pdf

Samuelson, P. A. (1999). Economía. Madrid, España: McGraw-Hill/Interamericana de España. S.A.

Sanchez, A. F. (2010). UFO Highway. U.S.A.: UFOHigway.com.

Sartori, D. (2010). Introduction to Alien Races Book. Rusia.

Schneider, P. (25 de Julio de 2011). Equalification Productions. Recuperado el 13 de Septiembre de 2017, de https://www.youtube.com/watch?v=xedmfAgx8eg

Shapiro, R. (2004). Andromeda. Arizona, U.S.A.: Light Technology Publishing.

Sheran, A. (8 de Septiembre de 2017). Secret Archives. Recuperado el 8 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=wWtoNJ6_r4Q

Shipp, K. (23 de Agosto de 2017). Dane Wigington. Recuperado el 23 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=XHbrOg092GA&t=2143s

Sitchin, Z. (1976). El 12vo Planeta- El primer libro de las crónicas de la Tierra. Rosario, Argentina: Biblioteca del Nuevo Tiempo; Promineo.

Sitchin, Z. (2004). El Libro Perdido de Enki. U.S.A.: Urano Publishers.

Sitchin, Z. (2007). The End of Days: Armagedon y profecías del Retorno. U.S.A.: Harper Collins e-books.

Souto, S. (26 de Junio de 2016). Suso Souto. Recuperado el 29 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=kAmVUT8M0H8&t=780s

Spencer, J. (1992). World Atlas of UFOs. New York, U.S.: SMITHMARK Publishers Inc.

Stone, S. C. (1997). UFOs Are Real. U.S.A.: Spi Books, Commemorative Edition .

Strieber, W. (1988). Transformation- The Breakthrough. New York: Beech Tree Books.

Televisión, M. (29 de Noviembre de 2016). Youtube. Recuperado el 30 de Agosto de 2017, de https://www.youtube.com/watch?v=AkUFWYyYhGw

Tompkins, W. (22 de Septiembre de 2017). Secret Archives. Recuperado el 22 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=-rnR7OAZgt8

Tompkins-pt2, W. (15 de Diciembre de 2016). Project Camelot. Recuperado el 23 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=oPMOjV9SMOo&t=1868s

Trench, B. L. (1974). Secret of the Ages: UFOs Inside the Earth. Great Britain: Granada Publishing Ltd; Panther Books Ltd.

Tsarion, M. (2002). Atlantis, Alien Visitation, and Genetic Manipulation. Santa Clara, California: Angels at Work Publishing.

Turner, P. K. (2013). Taken: Inside the Alien-Human Abduction Agenda. U.S.: Wordmean Publishing.

Tzu, S. (2003). El Arte de la Guerra. Argentina: Biblioteca Virtual Universal.

Ummo, E. C. (8 de Julio de 2013). Mundo Desconocido. Recuperado el 14 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=550URlroCRg

Vallee, J. (1965). Anatomy of a Phenomenon-Latest Findings on Unidentified Flying Objects. New York: Ace Books, INC.

Valleé, J. (1977). Messengers of Deception: Ufo Contacts and Cults. U.S.A.: Daily Grail Publishing.

Vault, T. B. (17 de Noviembre de 2014). Animal Mutilations-File 1. Recuperado el 12 de Septiembre de 2017, de Free Declasification Documents: http://www.blackvault.com

Voltaire. (2012). Diccionario Filosófico. U.S.A.: Amazon Digital Services LLC.

Vrillion. (26 de Noviembre de 1977). Secret Archives. Recuperado el 14 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=Ey_8JCSXHo8

Walia, A. (2 de Enero de 2016). Collective-Evolution Website. Recuperado el 24 de Septiembre de 2017, de Mediafire.com: http://www.mediafire.com/file/v8r2f41lv2qaohq/MOON+ARTICLES.pdf

Wells, S. P. (31 de Agosto de 2017). Mindalia Televisión. Recuperado el 31 de Agosto de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=5o3oXDCBahY&t=490s

Wells, S. P. (6 de Julio de 2015). Vm granmisterio. Recuperado el 7 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=fHfpAc7en4c

Zanfretta, P. F. (4 de Mayo de 2014). Mystery Planet. Recuperado el 2 de Octubre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=vnV8Cs4DDYI&t=2820s

Zecua, I. A. (18 de Febrero de 2016). Oscar Zapien Jimeno. Recuperado el 26 de Septiembre de 2017, de Youtube.com: https://www.youtube.com/watch?v=jLHzl8kawXQ&t=2884s

[1] Es importante el aclarar que a lo largo del libro nos referiremos a cualquier entidad de tipo transdimensional, amorfa, reptiliana, gris, pleyadiana, venusina, etc., bajo el epíteto de alien o alienígena para facilitar la lectura; salvo en los casos particulares donde sea necesario mostrar una caracterización más particular.

[2] Eliseo aquí se refiere al nombre del tripulante que operaba y estaba en la máquina del tiempo.

[3] Todo esto sucedía en el cielo mientras Jesucristo se hallaba clavado aún en la cruz.

[4] Se refiere a los Anales de Lorsch asociados a la abadía de Lorsch, Alemania, que cubren el periodo que va de los años 680 a 817 de nuestra era. Fuente: en.wikipedia.org

[5] Flodoardo de Reims (894 d.C.-966 d.C.) fue un cronista y religioso francés nacido y educado en Reims, en la escuela catedralicia que había sido fundada por el arzobispo Fulcon. Su obra: Annales, cubre el periodo histórico comprendido entre los años 919 a 966 de nuestra era. Fuente: es.wikipedia.org

[6] Gisors es un municipio francés situado en la comarca del Eure en la región de la Alta Normandía. Fuente: es.wikipedia.org

[7] Neaufles-Saint-Martin es una localidad y comuna francesa situada en la región de Alta Normandía, departamento de Eure, en el distrito de Les Andelys y cantón de Gisors. La cruz a la que hace referencia es probablemente la Croix Percée. Fuente: fr.wikipedia.org

[8] Adrianópolis era el nombre antiguo de la ciudad que hoy se llama Edirne situada al noroeste de la Turquía europea, cerca de la frontera con Grecia y Bulgaria.

[9] Un bergantín-goleta es un barco de vela de dos o más palos. Con el trinquete aparejado con velas cuadras y los demás con cangrejas. Además lleva foques y velas de estay. fuente: Wikipedia.org

[10] Existen algunos reportes de este caso que lo ubican en el año de 1914, un año después.

[11] El Bisbee Review fue un periódico de la ciudad de Bisbee del condado de Cochise en Arizona, que se publicó entre los años de 1901 a 1971 con una frecuencia diaria, exceptuando los lunes.

Fuente: http://chroniclingamerica.loc.gov/lccn/sn84024827/

[12] Authentic Music From Another Planet se puede escuchar a la fecha, bajo el nombre: The Song of Saturn (Full Song) by Howard Menger, en Youtube.com en el siguiente link: https://www.youtube.com/watch?v=gKNAT4rItko

[13] El Ataque de Pearl Harbor fue una ofensiva militar sorpresa, efectuada por la Armada Imperial Japonesa contra la base naval de U.S.A. en Hawái el día 7 de Diciembre de 1941. Fuente: es.wikipedia.org

[14] Un B-29 fue un superbombardero pesado cuatrimotor de hélice empleado principalmente por los Estados Unidos de America en la II Guerra Mundial. Fuente: es.wikipedia.org

[15] Capitán Thomas F. Mantell, un piloto de 25 años de la Guardia Aérea Nacional de Kentucky que persiguió un Ovni el 7 de Enero de 1948 y que aparentemente se estrelló y murió.

[16] Se refiere al campo Godman en el Fuerte Knox, del 7 de Enero de 1948

[17] Los experimentos con cohetes del ejército de los Estados Unidos de tipo V-2 para investigación de la atmósfera alta. Primero durante el período de Marzo 1946 a Mayo 1947. Fuente: www.dtic.mil/dtic/tr/fulltext/u2/636108.pdf

[18] El libro de George Adamski al que se refiere la cita es: “Flying Saucers Have Landed” (Los platillos voladores han aterrizado)  publicado en el año 1953 en Londres, Inglaterra.

[19] Almiar: Montón grande de paja o heno, al aire libre, formado frecuentemente en torno a un palo vertical para conservarlo todo el año.

[20] Emisión de luz del magnesio: El magnesio metálico se oxida lentamente en el aire a temperatura ambiente, pero con gran vigor cuando se calienta. Al arder, el magnesio despide una intensa luz blanca. La combustión de magnesio pulverizado se utilizaba como fuente de iluminación en los primeros tiempos de la fotografía. Fuente:

www.inorganicaurjc.blogspot.com/2009/05/emision-de-luz-de-magnesio.html

[21] James Earl “Jimmy” Carter Jr. (n.1924) fue un político estadounidense del partido demócrata y presidente número 39 de los Estados Unidos, durante los años comprendidos entre 1977 y 1981. Fuente: es.wikipedia.org

[22] El Boeing CH-47 Chinook es un versátil helicóptero de transporte de carga pesada, bimotor con rotores en tándem de origen estadounidense. Con una velocidad máxima de 315 km/h, es más rápido que los helicópteros utilitarios y de ataque contemporáneos de los años 1960. Fuente: es.wikipedia.org

[23] Para un análisis exhaustivo de la veracidad de la carta, sus refutaciones y finalmente las pruebas de lo legítimo de la misma remito al lector, de ser necesario, al libro “The UFO Report” (El Reporte Ovni) edición de 1989 escrito por Timothy Good, editorial AVON Books de New York, N.Y. en las páginas 40 a la 58.

[24] Las unidades de medida de la radiación son algo complejas, pues a las tradicionales –Roentgen, Rad y Rem- se han unido más recientemente las equivalentes en el sistema internacional de unidades (SI).

Fuente: tratado.uninet.edu/c090103.html

[25] Links para escuchar la regresión hipnótica de Betty Hill: https://www.youtube.com/watch?v=7Mmaz8A2V_o ;

https://www.youtube.com/watch?v=3ULib89S6d4

[26] Canguro es probablemente la clave policial con la central de la policía para la que trabajaba Zanfretta

[27] Parece que la palabra que Zanfretta utiliza aquí es Spine en italiano que se traduce como Espina literalmente; sin embargo para evitar una traducción incorrecta puse ambas palabras.

[28] Se denomina efecto estroboscópico al efecto óptico que se produce al iluminar mediante destellos, un objeto que se mueve en forma rápida y periódica.

[29] El Kebra Nagast o Libro de Gloria de los Reyes de Etiopía, es una crónica histórica de los reyes de Etiopía, que remonta su genealogía hasta Menelik I, hijo del Rey Salomón y de la Reina de Saba, y contiene una serie de tradiciones sobre la monarquía etíope. Fuente: es.wikipedia.org

[30] Según el investigador Michael Tsarion, quien escribió este párrafo, Atlantis existió y era una especie de base extraterrestre desde donde los “dioses” controlaban el mundo; pero luego por el incremento de la población se escondió para poner sus bases en la Luna u otros cuerpos celestes del Sistema Solar. (Tsarion, 2002)

[31] Los Formorianos o Fomoireos, eran en la mitología de Irlanda los dioses de la Muerte, lo Oculto y de la Noche. Habitaban en una oscura región que se encontraba más allá del océano desconocido y el curvo anunciaba su presencia.

[32] Según información dada por el Ingeniero González Balderas, “Lobja” es un extraterrestre al que él llama “el maestro” pues es quien lo ha instruido con mucho conocimiento por años.

[33] El bosón de Higgs es un tipo de partícula elemental que se cree tiene un papel fundamental en el mecanismo por el que se origina la masa de las partículas elementales. Postulado por el físico británico Peter Higgs (n. 1929) en los 60´s. Fuente: www.i-cpan.es

[34] Conde de Saint Germain (1703-1784) fue un enigmático personaje, descrito como cortesano, aventurero, inventor, alquimista, pianista, violinista y compositor aficionado, conocido por ser una figura recurrente en varias historias de temática ocultista. Su nombre alude al término Sanctus Germanus, es decir, el Santo hermano. Fuente: www.wikipedia.org

[35] Maitreya es un nombre que aparece en la religión budista para referirse al próximo Buda histórico. Según la literatura sagrada budista, el bodhisattva Maitreya nacerá en la tierra para lograr la completa iluminación de un Buda y enseñar el dharma. Fuente: www.mircea-eliade.com/from-primitives-to-zen/192.html

[36] El Reiki trata del manejo y envío de la energía para la curación de la mente, el cuerpo y las emociones. El fenómeno Reiki es una forma de sanación y apoyo para cambiar las conductas y actitudes no deseadas. Produce resultados tan asombrosos que se ha introducido amplia y rápidamente en Occidente. Fuente: www.hermandadblanca.org

[37] El Ingeniero González Balderas hace hincapié en que la concentración de la plata coloidal para que sea benéfica o surja efecto debe estar concentrada a 20 partes por millón. Si su concentración es menor, digamos de 10 no surge efecto, o mayor de 30 entonces no es benéfica.

[38] Bellatriano: originario del sistema en la estrella de Bellatrix, la cual es la tercera estrella más brillante de la constelación de Orión con magnitud aparente +1,64; define el hombro izquierdo del mítico cazador. Fuente: Wikipedia.org

[39] El capacete es un casco del Renacimiento, abierto, resultante del capillo de hierro y parecido al morrón pero es más esférico que aquél. Fuente: es.wikipedia.org

[40] ¡Pá! es una expresión utilizada mucho en Costa Rica que hace referencia a un golpe o movimiento abrupto. Se utilizaba más en el siglo XX que en el XXI.

[41] claritito es otra expresión costarricense que significa: muy claro.

[42] La teoría de Gran Unificación es una teoría que unificaría tres de las cuatro fuerzas fundamentales en la naturaleza: la fuerza nuclear débil, fuerza nuclear fuerte y la fuerza electromagnética. La fuerza de gravedad no es considerada en la teoría de Gran Unificacion pero sí en una eventual Teoría del Todo que consideraría las cuatro interacciones fundamentales. A la fecha se tienen propuestas pero ninguna de ellas es absoluta. Fuente: es.wikipedia.org

[43] Se refiere al ex – sacerdote católico español y ufólogo Salvador Freixedo (n. 1923) quien ha escrito cerca de 30 libros.  Fuente: es.wikipedia.org

[44] Andreas Faber-Kaiser (1944-1994) es un escritor y ufólogo germano-español especializado en los aspectos ocultos de nuestra historia, sobre todo en la relación de los dioses de la antigüedad con los ovnis. Fuente: es.wikipedia.org

[45] Se refiere al periodista y escritor español  Juan José Benitez (n. 1946), autor de la célebre saga de libros: “El Caballo de Troya”. Fuente: es.wikipedia.org

[46] Se refiere a su primer libro: “Ovni: Gran Alborada Humana” publicado en Diciembre del año 1995, y que recoge eventos vividos por el Ingeniero Castillo Rincón entre Junio de 1973 y Febrero de 1976.

[47] El Doctor Richard F. Haines es un científico investigador de la NASA desde el año 1967. Él ha recopilado más de 3000 reportes acerca de contactos ufológicos. Ha escrito tres libros en materia de ufología y más de 50 artículos en asuntos técnicos científicos.

Fuente: www.ufoevidence.org/researchers/detail12.htm

[48] La esfera era como del tamaño de una bola de ping pong. Enrique la había encontrado y por medio de ella los extraterrestres se comunicaron con él.

[49] Al escribir esto el 31 de Agosto del año 2017, la población mundial es de 7 529 millones de habitantes, o sea más de 14 veces el límite adecuado según los visitantes extraterrestres. Según datos de la página demográfica: www.población.population.city/world/; Sólo en el año 2017 a esta fecha en que escribo esto se reportan 94,06 millones de nacimientos y 39,04 millones de muertes lo que representa un incremento neto de la población en ocho meses del 2017 de 55,02 millones de nuevas vidas, o sea 6,5 millones de nuevos seres humanos cada mes que equivalen a más de la población de Dinamarca o Noruega naciendo cada mes.

[50] Según datos proporcionados por Billy, Sfath era un extraterrestre anciano, el abuelo de Semjase

[51] José Rosciano Holder fue un escritor peruano, fallecido a mediados de la primera década del siglo XXI, famoso por sus obras ufológicas referentes a un supuesto viaje a Ganímedes, satélite natural de Júpiter y la mayor luna del Sistema Solar. Fuente: www.lecturalia.com/autor/766/yosip-ibrahim

[52] Hatha Yoga es un tipo de yoga conocido por su práctica de posturas corporales, aque aportan a los músculos firmeza y elasticidad. Hatha Yoga significa literalmente “Yoga Forzado”. El propósito trascendente de estas prácticas es lograr que el cuerpo esté apto para la meditación. Fuente: es.wikipedia.org

[53] La Mantra Yoga meditación es una técnica milenaria que sigue las enseñanzas monísticas que una vez enseñara el Mahavatar Shri Shánkara, capaz de conducir al hombre hacia los niveles de conciencia más elevados y por esta razón, y por pertencer al Yoga de la Sabiduría o Sendero de la Realización Directa del Ser, es conocido como el más alto método de auto-realización o Iluminación. Fuente: es.wikipedia.org

[54] El proyecto Ozma fue un precursor del SETI, experimento iniciado en 1960 en la Universidad de Cornell por el astrónomo Frank Drake en el Observatorio Nacional de Radioastronomía en Green Bank, Virginia Occidental. Fuente: es.wikipedia.org

[55] El proyecto SETI es el acrónimo en inglés Search for ExtraTerrestrial Intelligence o Búsqueda de Inteligencia Extraterrestre. Este trata de encontrar vida extraterrestre inteligente, ya sea por medio de análisis de señales electromagnéticas capturadas en distintos radiotelescopios, o bien enviando mensajes de distintas naturalezas al espacio. Fuente: es.wikipedia.org

[56] Un estupa es un tipo de arquitectura budista y yaina hecha para contener reliquias, que deriva probablemente de los antiguos túmulos funerarios. El más antiguo de estos se dice que contiene las cenizas de Buda. Fuente: es.wikipedia.org

[57] El artículo del periódico en línea “El Mundo” por Teresa Guerrero del 12/03/2015 a las 17:58 horas  nos dice que Ganímedes, según datos del telescopio espacial Hubble, alberga más agua líquida que la Tierra y se detectó la presencia de un gran océano subterráneo bajo su corteza. Fuente: http://www.elmundo.es/ciencia/2015/03/12/5501b72fca4741eb088b456b.html; Así mismo en el artículo en el artículo de ABC.es del día 20/03/2012 a las 17:48 horas, se narra la existencia de 425 volcanes en la luna de Júpiter llamada “Io”. Fuente: http://www.abc.es/20120320/ciencia/abci-mapa-io-luna-volcanes-201203201736.html

[58] El Tai chi chuan es un arte marcial desarrollado en el Imperio de China. Es una actividad muy popular y en los parques de las ciudades de la República Popular China se pude observar por las mañanas a miles de personas ejercitando sus movimientos lentos y fluidos.

[59] Esto cuenta el cabo Armando Valdés: “Concurrí al lugar de los hechos y vimos una cosa luminosa que descendía y que se perdía detrás de los cerros, a unos 1500 metros. Después apareció un segundo aparato, que se posó a unos 500 metros. Parece que les llamó la atención el fuego que teníamos, así es que les pedía a mis hombres que lo apagaran. Tras eso, el fenómeno se retiró (unos metros) y se mantuvo ahí por una hora, al menos. Ordené que se identificaran, lo que corresponde a cualquier militar. Después me separé de ellos (los soldados) y ahí pierdo la película. Ellos cuentan que me desaparecí delante de ellos. Después volví por arte de magia. La versión verdadera es de ellos; yo no me acuerdo, se me borró la película”. Esto le contó Valdés al periodista Pablo Honorato de Canal 13 unas semanas después del acontecimiento. Fuente: http://www.t13.cl/noticia/nacional/el-caso-del-cabo-valdes-40-anos-del-episodio-mas-celebre-ufologia-chilena

[60] La sincronía es un fenómeno que consiste en una especie de coincidencia que todos hemos experimentado en algún momento. Por ejemplo, cuando deseas comerte un helado y de repente pasa frente a tu casa un vendedor de helados ambulante en ese momento aunque nunca haya pasado anteriormente. Según el contactado, los extraterrestres utilizan esta técnica para ir dando pautas guías a los seres humanos en su devenir.

[61] Las Lagunas de Zempoala están ubicadas a 50 kilómetros de la ciudad de México D.F. Su gran altura hace que el clima no sea caliente de día y frío de noche. Fuente: www.morelosturistico.com/espanol/pagina/z_103_lagunas_de_zempoala.php

[62] El cometa Kohoutek, o por su nombre original C/1973 E1 es un cometa de periodo largo descubierto por el astrónomo checo Lugos Kohoutek el 7 de marzo de 1973, siendo visible durante gran parte de ese año. El cometa volverá a orbitar cerca de la Tierra en 10 000 años. Fuente: es.wikipedia.org

[63] Chichén Itzá es uno de los principales sitios arqueológicos de la península de Yucatán, en México. Es un vestigio importante y renombrado de la civilización maya. Chichén Itzá fue una ciudad o un centro ceremonial que pasó por diversas épocas constructivas e influencias de los distintos pueblos que la ocuparon. Fuente: es.wikipedia.org

[64] La Psicotrónica es el término bajo el que se agrupan algunas de las técnicas utilizadas para interpretar algunos fenómenos paranormales de acuerdo con las teorías del bioelectromagnetismo, por la interacción de energías psíquicas y atómicas. Fuente: es.wikipedia.org

[65] Charles Darwin (1809-1882) fue un naturalista inglés, reconocido por ser el científico más influyente de los que plantearon la idea de la evolución biológica a través de selección natural, justificándola en su obra de 1859 llamada “El Origen de las Especies”. Fuente: es.wikipedia.org

[66] Se refiere a los juegos Olímpicos número XIX realizados en México en el año 1968

[67] Muy semejante a la historia del libro de Melquisedec, donde se hace una alusión a Samael o Diablo como fue convenciendo algunos de los miembros del reino de Adonías (Adonías semejante a Adonai = Señor, en hebreo) para que se revelaran contra el rey y crear un nuevo reino con Samael reinando. El libro se puede descargar en el siguiente enlace: http://www.mediafire.com/file/xxpy060nw16f44j/El+Libro+de+Melquisedec.pdf

[68] Escafandra es un aparato compuesto de una vestidura impermeable y un casco perfectamente cerrado, con un cristal frente a la cara, y orificios y tubos para renovar el aire, que sirve para permanecer y trabajar debajo del agua. Fuente: del.rae.es/?id=G5pgaqt

[69] ETs: Extraterrestres

[70] Hermanos Mayores es un término muy utilizado por los contactados para referirse a los alienígenas o extraterrestres

[71] La Videncia es la capacidad de pensar y comprender con perspicacia, agudeza e ingenio. La facultad o percepción paranormal de percibir realidades visuales que no pueden ver todas las personas o de adivinar el futuro. Fuente: es.oxforddictionaries.com

[72] La Clarividencia es un poder de percepción que permite percibir información de forma extrasensorial, o sea, que no está sujeta a alguno de los sentidos humanos normales. Muchos estudiosos del tema aseguran que toda persona es capaz de desarrollar su poder natural de clarividencia. Fuente: www.alegsa.com.ar

[73] Cuicuilco, en el extremo suroeste de la Cuenca de México,  es una zona arqueológica mesoamericana del período preclásico, contemporánea a la civilización Olmeca, hace casi unos 3 000 años atrás

[74] Mantra es un término que puede traducirse como “pensamiento”, y es una frase, palabra o sílaba sagrada que se recita como apoyo de la meditación o para invocar a la divinidad. Fuente: definición.de/mantra

[75] Giannina Bertoli Castagnetto, con estudios superiores de Psicología en San Marcos. Parapsicologia en Nueva Dely - India; Trabajó 15 años en el Instituto Peruano de Relaciones Interplanetarias logrando realizar contactos de primer, segundo y tercer tipo. Conferencista invitada a nivel internacional como en Argentina, Colombia y Venezuela. Fuente:

http://www.alfayomega.com.pe/congresos/2ndcongreso/Gianina/Gianina.htm

[76] Mameluco: Prenda de vestir. Traje de una pieza que se pone a los niños. Fuente: http://dle.rae.es/?id=O6BsW4r

[77] Alfa y Omega es una asociación “filosófica, científica y cultural no religiosa” ubicada en Perú, que se encarga de difundir a nivel planetario la divina ciencia celeste; según la definición que muestran es su página: www.alfayomega.pe/quienessomos.htm

[78] Antonio Córdova Quezada es un peruano fundador del grupo Alfa y Omega luego que recibiera la visita de un ser extraterrestre entre los años 1975 a 1978 y le impartiera una especie de doctrina cósmica. Fuente:

www.alfayomega.pe/testimonio.htm

[79] Carlos Paz García Corrochano es uno de los pioneros peruanos de la ufología, fundador del IPRI. También es padre del famoso ufólogo y contactado peruano Sixto Paz Wells.

[80] La tercera vez doña Bertoli lo pronunció sin la “x” y utilizó una “s”

[81] El MJ12 o Majestic 12 es  el nombre clave de un comité secreto de científicos, líderes militares y oficiales del gobierno formado en 1947 bajo la dirección del presidente Harry S. Truman para investigar el fenómeno OVNI.

[82] El U-2 o Lockheed U-2 es apodado la “Dama Dragón” (Dragon Lady), es un avión de vigilancia a gran altitud, monomotor y monoplaza, usado por la Fuerza Aérea de los Estados Unidos y previamente por la CIA

[83] El cuento se pude descargar gratuitamente de este link: http://www.mediafire.com/file/4141fl8olbtc54c/El_traje_nuevo_del_Emperador-_Hans_Christian_Andersen.pdf

[84] Puede ver los videos de Linda Moulton Howe en los siguientes links: https://www.youtube.com/watch?v=BB-Jy0LOMpE;   https://www.youtube.com/watch?v=4qoAUjUK0a8

[85] María Orsic fue una líder médium del “Vrilerinnen”, las mujeres bellas del Vril Gesellschaft (Empresa Vril). María había recibido comunicación telepática  prediciendo la derrota Nazi.  Ella recibió información de crear una transporte para escapar con sus familiares.

[86] Se refiere a Douglas Aviation Company (Compañía de Aviación Douglas), una empresa que colaboraba con el gobierno en el diseño de las naves y sistemas de propulsión de las naves Apollo. Fuente: www.exopolitics.org/apollo-missions-ended-because-extraterrestrials-prevented-us-navy-bases-on-moon-

[87] La interlocutora aquí interroga a William Tompkins acerca de el por qué los extraterrestres que cuentan con tecnología mucho más avanzada, por qué nos ayudaron a confeccionar el Apollo que es tan rudimentario y primitivo para ellos.

[88] Se refiere al presidente número 44 de los Estados Unidos de América, Barack Hussein Obama (n. 1961)

[89] Dwight David “Ike” Eisenhower (1890-1969) fue el 34avo presidente de los Estados Unidos de América durante los años de 1953 a 1961

[90] Harry S. Truman (1884-1972) fue el 33avo presidente de los Estados Unidos de América durante los años de 1945-1953

[91] Robert (Bob) Scott Lazar (n. 1959) es un físico norteamericano que trabajó en el Área 51 y el S-4 con la tecnología de propulsión de 9 platillos voladores que mantienen en esas instalaciones militares secretas

[92] George Knapp es un periodista e investigador que trabajó principalmente con KLAS-TV desde 1981, y su especialidad son los fenómenos paranormales.

[93] Que a nuestro año actual 2017, mientras escribo esto, vendría a ser en números redondos 90 años. Aunque con el inicio de la pista del año 1909 estaríamos cumpliendo 108 años que los hombres contemporáneos del gobierno norteamericano saben de la existencia de los extraterrestres.

[94] Una órbita geosíncrona es una órbita geocéntrica que tiene el mismo periodo orbital que el periodo de rotación sideral de la Tierra. Tiene unsemieje mayor de 42 164 km en el plano ecuatorial. Fuente: es.wikipedia.org

[95] Hasta en el año 2015 Científicos de la Universidad Brown, en Estados Unidos, lograron diseñar un nuevo material tan resistente a las altas temperaturas que necesita de más de 7.460 grados Fahrenheit para fundirse. La temperatura de la superficie del sol, por citar una referencia, es de 9940 grados Fahrenheit. Fuente: ex.gizmodo.com del 28 de Julio del 2015 a las 12:54pm. Lo que muestra al experimento citado llegando tarde a las manos de un ser humano por 20 años de atraso, y sin embargo no alcanza los 10000 grados Fahrenheit como el metal cristalino de los Grises altos.

[96] Erich Von Daniken (n.1935) es un escritor suizo de lengua alemana conocido por haber sido una de las primeras personas que han difundido la hipótesis de que la Tierra pudo haber sido visitada por extraterrestres en el pasado. Sus libros han sido traducidos a 32 idiomas y han vendido más de 63 millones de copias. Fuente: es.wikipedia.org

[97] Para Billy Meier (n.1937) buscar en éste libro las páginas 59-60 y 66-70.

[98] A manera de referencia, la población mundial actual mientras escribo es en Septiembre del año 2017 es de 7 549 millones de habitantes, por lo que sus 5/6 representaría 6 290 millones de habitantes y sus 7/8 vendrían siendo 6 605 millones de habitantes asesinados por estos alienígenas grises. Fuente para la población mundial actual: http://countrymeters.info/es/World

[99] El sánscrito védico es un antiguo idioma indoario. Es el idioma en el que se escribió el Rig-veda o texto más antiguo de la India, que se compuso oralmente desde mediados del II milenio a.C. Fuente: es.wikipedia.org

[100] Una de los sitios web del Doctor Steven Greer para visitar en línea es: www.disclosureproject.org

[101] Aunque el Dr. Greer no las menciona explícitamente se refiere a ellas como de “tres letras”, la CIA, el FBI.

[102] William “Bill” Jefferson Clinton fue un político norteamericano y el 42avo presidente de los Estados Unidos de América durante los años 1993 al 2001

[103] Jack era el apodo familiar de John Fitzgerald Kennedy, político norteamericano y 35avo presidente de los Estados Unidos de América durante los años 1961 hasta 1963, finalizado antes de tiempo debido a que lo asesinaron de varios disparos procedentes de diversos puntos. Muy probablemente para silenciarlo que no revelara las relaciones del trato EBE (Aliens-Humanos) al mundo.

[104] La actriz norteamericana Norma Jeane Mortenson, y posteriormente Norma Jeane Baker conocida como Marilyn Monroe (1926-1962) no murió por causas de sobredosis, ni fue un suicidio. Recientemente en el documental del año 2017 llamado Unacknowledged (en español llamado: No Reconocido) y dirigido por Michael Mazzola se cuenta que ella mantenía un romance con el presidente Kennedy, y que por intervención telefónica se le escuchó decir que le contaría al mundo sobre los extraterrestres, lo que hizo que la asesinaran y luego lo mostraran como un suicidio.

[105] Ron usa una gorra roja del equipo de baseball de Los Angeles, Angels of Anaheim (Los Angeles de Los Ángeles de Anaheim) son un equipo de las Grandes Ligas de Béisbol con sede en Anaheim, California a 28 millas del Centro de Los Ángeles.

[106] Robert Scott Lazar o Bob Lazar (n. 1959) es un físico norteamericano que trabajó durante los años 80s en la zona militar ultra secreta S-4, situada cerca de Groom Lake en Nevada. Lazar contó que ese lugar alberga ingeniería y tecnología extraterrestre. El ahí vio 9 UFOs mientras laboró allí. Fuente: es.wikipedia.org

[107] Geogre Knapp es un periodista estadounidense  que laboró principalmente para la KLAS-TV y que publicó la historia de Bob Lazar a finales de los años 80s acerca del S-4 y el Área 5. Fuente: es.wikipedia.org

[108] Bill Uhouse (1938-2009) fue un ingeniero mecánico que laboró en el Área 51 y que al final publicó mucha de la información que veía cuando laboraba allí. Fuente: area51looseends.blogspot.com/2009/08/bill-uhouse-passes-away

[109] Edward Teller (1908-2003) fue un físico de origen húngaro, nacionalizado estadounidense en 1941, país al que había emigrado en 1935 huyendo de las persecuciones de la Alemania de Hitler. Fuente: es.wikipedia.org

[110] Richard Dolan es un historiador y autor del libro “The Secret Space Program and Breakaway Civilization” (El programa espacial y la civilización de la ruptura” (Dolan, 2016)

[111] J-Rod era el nombre de un alienígena que según informó el gobierno norteamericano al científico Dr. Dan Burish no era técnicamente extraterrestre sino un viajero del tiempo. El Dr. Burish lo clasificó como una creatura más “espiritual” en su naturaleza, su apariencia es como la de un alien gris.

[112] Probablemente se refiere a Steven Harvey Schiff (1947-1998) quien era un político norteamericano que sirvió en la casa de representantes por el distrito de Nuevo México desde 1989 hasta su muerte por un extraño cáncer de piel. Schiff tenía un gran interés por el fenómeno UFO. Fuente: en.wikipedia.org

[113] Shari Adamiak murió el 20 de Enero de 1998 de cáncer. Ella fue asistente principal y mano derecha del Dr. Steven Greer del “Project Disclosure”, el proyecto para difundir el conocimiento de los alienígenas en el mundo.

[114] James Vicent Forrestal (1892-1949) fue el último secretario de la Marina de los Estados Unidos y el primer secretario de Defensa de los Estados Unidos. El primer portaviones con tecnología de avanzada fue nombrado en su honor USS Forrestal. Sin embargo se tejió un supuesto caso de suicidio. Aquí Ron Gardner indica que fue que lo asesinaron por estar a cargo de información muy delicada en materia de Extraterrestres. Estuvo a cargo de la tecnología en UFOs tomada de los Nazis luego de la II Guerra Mundial. Su causa de muerte en Wikipedia dice: “suicidio”. Lo cual es extraño para un hombre de su cargo y alta responsabilidad comprobada.

[115] Según el libro de Branton llamado “Enemy Within” (Enemigo Interno) el grupo de los Iluminati ya infiltrado desde los masones colocó 13 logias en las 13 colonias de los Estados Unidos de América en sus inicios. Que incluía políticos, consejeros mediáticos y economistas. El grado 33 de la masonería se entiende por Iluminati, y ellos establecieron la Reserva Federal y otras instituciones económicas para minar la independencia financiera de los Estados Unidos (Branton, 1991)

[116] La Piedra de Rosetta es un fragmento de una antigua estela egipcia de granodiorita inscrita con un decreto publicado en Menfis en el año 196 a.C. en nombre del faraón Ptolomeo V. Esta piedra facilitó la clave para el entendimiento moderno de los jeroglíficos egipcios. Fuente: es.wikipedia.org

[117] O.H. Krill es aparentemente un seudónimo, de acuerdo con el capitán norteamericano de infantería Ken Hudnall en su libro “The Occult Connection: UFOs Secret Societies and Ancient Gods” página 13. Sin embargo, e indiferentemente al significado del seudónimo, Hudnall indica que quién escribió este reporte aquí transcrito es un investigador muy bien versado  en esta información que está escondiendo su identidad.

[118] La fuerza g. es una medida de aceleración. Está basada en la aceleración que produciría la gravedad de la Tierra en un objeto cualquiera. Una aceleración de 1 g. es generalmente considerado como igual a la gravedad estándar, que es de 9,80665 metros por cada segundo al cuadrado.  Se escribe con g minúscula y un punto indicando que se “corta” la palabra. Fuente: es.wikipedia.org

[119] El General Curtis LeMay (1906-1990), el general Curtis LeMay dirigió los bombardeos estratégicos durante la campaña del Pacífico de la II Guerra Mundial, que concluyó con el bombardeo nuclear de las ciudades de Hiroshima y Nagasaki. Fuente: es.wikipedia.org

[120] Arthur Louis Hugo Rudolph (1906-1996) fue un ingeniero Nazi-alemán líder en el desarrollo de los cohetes V-2 para la Alemania Nazi. Trabajó con la NASA después de la II Guerra Mundial. También trabajó en los cohetes Saturno V. Estados Unidos a posteriori lo investigó por crímenes de guerra y él huyo para evitar su condena. Sus nacionalidades son de: El imperio Alemán, La República de Weimar, La Alemania Nazi, y U.S.A. Fuente: en.wikipedia.org

[121] Las medidas de un campo de futbol americano al que se refiere Adair son de 120 metros por 50 metros aproximadamente.

[122] Recordemos la declaración del costarricense Enrique Castillo Rincón  (1933-2013) en el video llamado: “Enrique Castillo´s amazing interview”, que está en español, en el minuto 11:30 del video que dice: Y cuando puse la mano en la pared de la nave adentro sentí una sensación rara y retiré las manos por reflejo inmediatamente y yo creo que ellos se dieron cuenta; y después las volví a poner lentamente. Porque lo que sentí fue piel humana. En la nave, la pared era como tocar piel, el mismo calor, la misma sensación de cuando tú tocas a alguien. Link del video: https://www.youtube.com/watch?v=KPof3DfIwBU&t=724s

[123] La población mundial actual al día de hoy, 5 de Octubre de 2017 es de 7 555 millones de habitantes. Por lo que un 2% de la población mundial vendría siendo poco más de 151 millones de habitantes. Un equivalente a las poblaciones totales de Francia, Italia y España combinadas representando personas abducidas. Fuentes: countrymeters.info/es/World;  

www.saberespractico.com/demografia/paises-por -población/

[124] Para las investigaciones de Zecharia Sitchin (1920-2010) sobre la antigua sumeria y los extraterrestres que visitaron la Tierra desde las tablillas cuneiformes más antiguas conocidas, ver el capítulo adelante llamado “Profecías”

[125] La noción de Homínido está vinculada a la evolución del ser humano. El término se utiliza para nombrar al ejemplar que pertenece al orden de los primates superiores, que tienen al ser humano (Homo sapiens) como la única especie que sobrevive. Se puede entender como una sub-tribu de primates que se caracteriza por caminar en dos patas y de manera vertical.

Fuente: https://definicion.de/homínido/

[126] En química, se denominan nanotubos a estructuras tubulares (cilíndricas), cuyo diámetro es del tamaño del nanómetro (un nanómetro equivale a la millonésima parte de un milímetro). Existen nanotubos de muchos materiales, tales como silicio o nitruro de boro pero, generalmente, el término se aplica a los nanotubos de carbono. Los nanotubos tienen propiedades inusuales, que son valiosas para la nanotecnología. Fuente: es.wikipedia.org

[127] Sarcosporidia: Parásitos imperfectamente conocidas de los músculos de los vertebrados. Sarcosporidiosis, Sarcocystis es un género de protozoos. Las especies de este género infectan reptiles, aves y mamíferos. El nombre se deriva del griego: sarx = carne y kistis = vejiga.

[128] David Cayton trabajó 10 años con la Fuerza Aérea Real Inglesa primeramente, luego se unió al equipo del departamento de ingeniería de investigación en Hawker Siddeley Aviation Manchester. Ha sido director del NDT en el diseño departamental en los laboratorios en Woodford. También ha sido investigador UFO desde el año 1993. Fuente: www.exopoliticsgb.com/david_cayton

[129] Margareth Tatcher fue una política británica, primer ministro del Reino Unido desde 1979 hasta 1990. Fuente: es.wikipedia.org

[130] Ronald Reagan fue el 40vo presidente de los Estados Unidos de América, entre los años 1981-1989. Fuente: es.wikipedia.org

[131] Paralelo o arquetípico a la narrativa de Abraham que primero tuvo un hijo con una mujer egipcia llamada Agar. El niño llamado Ismael es el padre de los árabes, y Abraham lo hecho con su madre al desierto, allí el ángel Gabriel los salvó de morir. Luego Abraham tuvo de su esposa legítima llamada Sarah a su hijo Isaac quien fue el padre de Israel y los judíos posteriormente. Curiosamente Sarah también es media hermana de Abraham.

[132] Véase la semejanza de estas disposiciones de caracteres anunaki con la leyenda narrada en el libro de Melquisedec. Se puede descargar gratuitamente de este link: http://www.mediafire.com/file/xxpy060nw16f44j/El_Libro_de_Melquisedec.pdf

[133] Eridu o Eridú fue una antigua ciudad del sur de Mesopotamia, a 24 kilómetros al sur de Ur, en el actual yacimiento arqueológico de Tell Abu Shahrein. En su fundación, posiblemente se encontrase a poca distancia del golfo Pérsico; sin embargo, actualmente, debido a los sedimentos transportados por los ríos Tigris y Éufrates, la línea de costa se encuentra a varios kilómetros al sur. En Julio del año 2016 la Unesco eligió el sitio arqueológico de Tell Eridu como Patrimonio Mixto de la Humanidad. Fuente: es.wikipedia.org

[134] Atrahasis, también Atar-hasis y Atram-hasis, es un término acadio que da nombre a un manuscrito firmado y datado por un copista llamado Kasap-aya en tiempos de Ammi-Saduqa, que reinó desde el año 1646 a.C. hasta 1626 antes de Cristo. Es un extenso poema que abarca desde el origen del mundo a la creación del hombre, comprendiendo la narración del Diluvio entre otras.

[135] Seres de tipo reptiliano con hombros también desproporcionados mucho más anchos de lo que debería se han encontrado en estatuillas antiguas de la cultura de Jarmo en lo que hoy es Irak.

Fuente:www.homohominisacrares.net/php/artículos-php?num_revista=20&cod_articulo=160

[136] Los Zulúes son un grupo étnico africano de más de diez millones de individuos que habitan principalmente la provincia de KwaZulu-Natal, en Sudáfrica, aunque también se encuentran en pequeñas cantidades en Mozambique, Zambia y Kimbawe.  Fuente: es.wikipedia.org

[137] Los Chitauris son una raza de tipo reptiliano que visitaba a ciertas tribus sudafricanas. Los Chitauris se quisieron proclamar como los creadores del hombre diciendo que han vivido en la tierra por miles de años. Miden de 2 a 3 metros de estatura, algunos tienen garras y un pulgar aunque algunos pueden llegar a tener hasta seis garras. Tienen piel verdosa y escamas. Los de rango más alto tienen pequeños cuernos en la cabeza e incluso un ojo en el centro de la frente. Poseen ojos grandes y amarillos. Fuente: granmisterio.org/2014/02/04/revelaciones-de-un-chaman-zulu-los-chitauri

[138] Un Arconte, en el gnosticismo de la antigüedad tardía, era uno de los varios servidores del Demiurgo, el "dios creador" que estaba entre la raza humana y un Dios trascendente que sólo se podía alcanzar a través de la gnosis. En este contexto tienen el papel de los ángeles y demonios del Antiguo Testamento.

Fuente: en.wikipedia.org

[139] Raymond Kurzweil (n. 1948) es un inventor estadounidense, además de músico, empresario, escritor y científico especializado en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial. Desde 2012 es director de ingeniería en Google. Fuente: es.wikipedia.org

[140] El mito de Enlil y Ninlil pertenece a la mitología Sumeria. Ninlil era la diosa del aire y consorte de Enlil, hija de Haia y Nunbarsegunu. Su madre, Nunbarsegunu, le había recomendado n salir sola, no pasear por la orilla del río y menos bañarse, porque Enlil la podría ver y desear. Ella desobedeciendo a su madre luego va y sufre una violación por parte de Enlil. El fruto de eso es Nannar, próximo dios de la luna, que nace en el inframundo. Fuente: www.brevehistoriadelarte.blogspot.com/2009/02/mito-de-enlil-y-ninlil.html

[141] El Coronel de la Fuerza Aérea Wendelle C. Stevens (1923-2010), fue además un ufólogo dedicado al tema por 54 años. El tenía una de las colecciones de fotografías más grandes de ovnis y publicó más de 22 libros sobre el tema. Fuente: www.openminds.tv/wendelle-stevens-passes-214/5310

[142] Robert Shapiro es un contactado extraterrestre que por vías psíquicas se contacta con seres extraterrestres y extra dimensionales. Desde la edad de 12 años comenzó a tener una serie de contactos del cuarto tipo. Ha mantenido comunicación con seres de diferentes sistemas estelares.

[143] Edgar Cayce (1877-1945) fue uno de los psíquicos más importantes del siglo XX. Cientos de libros se han escrito sobre él pues tenía dotes de clarividencia y percepción extrasensorial demostradas. Fue un gran investigador de las “reencarnaciones” a vidas pasadas. Fuente: es.wikipedia.org

[144] El coronel Philip J. Corso sostiene en su libro llamado “The Day After Roswell” (El día después de Roswell) que la tecnología extraída del UFO que se accidentó en Roswell, Nuevo México en el año 1947 fue la que permitió la fibra óptica, el láser, el circuito integrado y la fibra sintética casi irrompible poliparafenileno que se utiliza en chalecos antibalas entre otras cosas. Fuente: es.wikipedia.org

[145] Se hace referencia a “hermanos de Kybalión”, como si fuese una civilización o planeta. Curiosamente es también el nombre de un documento del siglo XIX que resume las enseñanzas del hermetismo, también conocidos como los “Siete Principios del Hermetismo”. Su autoría se atribuye a un grupo anónimo de personas autodenominados Los Tres Iniciados, aunque las bases del hermetismo se atribuyen a un alquimista místico y deidad de algunas logias ocultistas llamado Hermes Trismegisto, cuya existencia se estima en Egipto antes de la época de los faraones y, según la leyenda, fue guía de Abraham.

[146] Hago la anotación de que como músico revisé las notas con el piano eléctrico, y el xilófono de mano estaba ligeramente desafinado con respecto a las notas citadas. Sin embargo esas eran las notas que producían.

[147] Se refiere al contactado mexicano, el ingeniero Alberto Zecua (n. 1946) quien imparte cursos de de control mental para el desarrollo de la consciencia. Todo esto a través de un Instituto de Sicotrónica y control mental llamado “Quetzalcóatl”.

Fuente: contactadosdelmundo.blogspot.com/2010/04/alber.html

[148] Este planeta Hercólobus, ha sido mencionado por otros contactados también: En 1956 por el abogado brasileño Hercilio Maes; en 1959 por el paramilitar brasileño Aladino Félix en su libro “Contactos con los discos voladores”; en 1970 el ufólogo peruano José Rosciano (Yosip Ibrahim) en su libro “Yo visité Ganímedes” y en 1998 por el gnóstico colombiano Rabolú en su libro “Hercólobus o planeta rojo”. Fuente: es.wikipedia.org

[149] Muy probablemente se refiere al ingeniero Alberto Zecua que ha sido mencionado antes por el contactado.

[150] El caso Roswell se refiere al choque de una nave extraterrestre en Roswell, Nuevo México en los Estados Unidos el 10 de Julio de 1947

[151] Estos 24 Ancianos se referirán a los 24 Ancianos sentados en los tronos en la Biblia: “Y alrededor del trono había veinticuatro tronos; y vi sentados en los tronos a veinticuatro ancianos, vestidos de ropas blancas, con coronas de oro en sus cabezas. Y del trono salían relámpagos y truenos y voces; y delante del trono ardían siete lámparas de fuego, las cuales son los siete espíritus de Dios” Apocalipsis 4:4-5

[152] El líder Norcoreano al que se refiere es Kim Jong-un (n. 1983), el dictador supremo de Corea del Norte quién recientemente está haciendo pruebas de misiles nucleares de guerra en el mar de forma amenazante para con las naciones democráticas.

[153] Kashmir se traduce como Cachemira que es una lengua noroccidental  del  grupo indio  que se habla en Cachemira. También es una región ubicada en la zona norte del subcontinente Indio.

[154] Shangri-La, el término se aplica a cualquier paraíso terrenal, pero sobre todo a una utopía mítica del Himalaya: una tierra de felicidad permanente, aislada del mundo exterior. Fuente: es.wikipedia.org

[155] Otto von der Gablentz (1930-2007) fue un diplomático alemán y politólogo rector del College of Europe. El libro donde él explica su hombre político se llama “Introducción a la Ciencia Política” publicado en 1974 por la Editorial Herder en Barcelona España en las páginas 421 a 432.

[156] Salvador Freixedo (n. 1923) es un ex sacerdote católico español y ex miembro de la Compañía de Jesús, ufólogo e investigador de temas paranormales. Ha escrito más de 30 libros y ha dado conferencias en muchos países por muchos años. Fuente: es.wikipedia.org

[157] Paul Anthony Samuelson (1915-2009) fue un economista estadounidense, ganador del premio Nobel en economía en el año 1970 y profesor del MIT (Instituto Tecnológico de Massachusetts). Fuente: es.wikipedia.org

[158] Perestroika significa Re-estructuración en ruso. Fue el nombre que utilizó Mijail Gorvachev (n. 1931) para denominar el proceso de reajuste desde una economía comunista en banca rota y fracasada, agotada por décadas de insostenibilidad hacia un mercado capitalista en la U.R.S.S. durante la década de los 1990s.

[159] Mao Tse-Tung (1893-1976) fue el máximo dirigente del Partido Comunista de China y de la República Popular China

[160] Estado de Interpretado significa aquél que no teniendo ideas propias sólo puede o sabe repetir las ajenas.  Es un concepto de Heidegger.

[161] Jerry Seinfeld (n. 1954) es un comediante norteamericano nombrado el 12vo más importante comediante de Stand-up comedy de todos los tiempos por Comedy Central en el año 2005. Co-creó un programa que estuvo al aire por 10 años y ganando muchos reconocimientos por el mismo como el show con más audiencia de la historia televisiva en varias ocasiones.  Fuente: en.wikipedia.org